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La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.
 

ACTA No.  022 

 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
Primer Vicepresidente

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

ACTA 022 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX.

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 
primer llamado a lista.  

ACTA No.  022 CORRESPONDIENTE  A LA SESION 
PLENARIA

19 DE MARZO DE 2010

1. PERIODO DE SESIONE

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL
Presidente

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ        CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
presidente    

NUBIA SUAREZ RANGEL
Secretaria General

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ
CLEOMEDES BELLO VILLABONA

DIONICIO CARRERO CORREA
HENRY GAMBOA MEZA

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ
CELESTINO MOJICA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA
CAROLINA MORENO RANGEL

SONIA SMITH NAVAS VARGAS
CHRISTIAN NIÑO RUIZ

URIEL ORTIZ RUIZ
ALFONSO PRIETO GARCIA

WILSON RAMIREZ GONZALEZ
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS

DAVID CAMARGO DUARTE
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

EDGAR HIGINIO VILLA

ACTA 022 FOLIO 1 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 
CROIX. 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

CORRESPONDIENTE  A LA SESION ORDINARIA 
PLENARIA 

19 DE MARZO DE 2010 HORA DE INICIO: 8:30 A.M

DE SESIONES ORDINARIAS  

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL

CAROLINA MORENO RANGEL 
Presidente 

 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

Segundo Vicepresidente 
 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

 
CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2009 -2011 CON VOZ Y VOTO

 
 

CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 

SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ  

URIEL ORTIZ RUIZ  
ALFONSO PRIETO GARCIA 

WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 

DAVID CAMARGO DUARTE 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 

EDGAR HIGINIO VILLA BONA CARRERO 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

SALON JOSE CELESTINO MUTIS DE LA CASA LUIS PERU DE LA 

La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el 

ORDINARIA  DE 

E INICIO: 8:30 A.M. 

S ORDINARIAS  2010 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA  

CON VOZ Y VOTO 



 

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto 
decisorio.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria realizar  el 
segundo llamado a lista en quince (15) minutos.
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista e informa a la Presidencia que han contestado  a 
lista seis (06) Honorable
hay quórum decisorio.
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria a realiz ar 
el tercer llamado a lista en veinte (20) minutos.
 
Trascurrido el tiempo la Secretaria procede a reali zar 
el tercer llamado a lista e informa a la Pre
que han contestado a lista doce (12) Honorables 
Concejales por lo tanto hay quórum.
 
La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 
con el orden del día.
 

 
1.  LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
 
2.  CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN

 
3.  DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 

4.  INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
COMANDANTE DEPARTAMENTO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 
BUCARAMANGA.
TEMA “RESPUESTA A CUESTIONARIO”

  
5. LECTURA DE COMUNICACIONES 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
 
BUCARAMANGA, 
 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

ACTA 022 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado 
Honorables Concejales por lo tanto 
decisorio.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria realizar  el 
segundo llamado a lista en quince (15) minutos.

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista e informa a la Presidencia que han contestado  a 
lista seis (06) Honorable s Concejales por lo tanto no 
hay quórum decisorio.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria a realiz ar 
el tercer llamado a lista en veinte (20) minutos.

Trascurrido el tiempo la Secretaria procede a reali zar 
el tercer llamado a lista e informa a la Pre
que han contestado a lista doce (12) Honorables 
Concejales por lo tanto hay quórum.

La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 
con el orden del día.  

ORDEN DEL DÍA.

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
COMANDANTE DEPARTAMENTO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 
BUCARAMANGA. 
TEMA “RESPUESTA A CUESTIONARIO”

5. LECTURA DE COMUNICACIONES 

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

BUCARAMANGA, VIERNES 19 DE MARZO

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

ACTA 022 FOLIO 2 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
lista e informa que han contestado cuatro
Honorables Concejales por lo tanto no hay 

La Presidencia le solicita a la Secretaria realizar  el 
segundo llamado a lista en quince (15) minutos.

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista e informa a la Presidencia que han contestado  a 

s Concejales por lo tanto no 

La Presidencia le solicita a la Secretaria a realiz ar 
el tercer llamado a lista en veinte (20) minutos.

Trascurrido el tiempo la Secretaria procede a reali zar 
el tercer llamado a lista e informa a la Pre
que han contestado a lista doce (12) Honorables 
Concejales por lo tanto hay quórum.  

La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 

ORDEN DEL DÍA.  

LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  

CONSIDERACIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
COMANDANTE DEPARTAMENTO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 

TEMA “RESPUESTA A CUESTIONARIO” 

5. LECTURA DE COMUNICACIONES   

PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS. 

MARZO DE 2010 HORA: 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

La Secretaria procede a realizar el primer llamado a 
cuatro  (04) 

hay quórum 

La Presidencia le solicita a la Secretaria realizar  el 
segundo llamado a lista en quince (15) minutos.  

La Secretaria procede a realizar el segundo llamado  a 
lista e informa a la Presidencia que han contestado  a 

s Concejales por lo tanto no 

La Presidencia le solicita a la Secretaria a realiz ar 
el tercer llamado a lista en veinte (20) minutos.  

Trascurrido el tiempo la Secretaria procede a reali zar 
el tercer llamado a lista e informa a la Pre sidencia 
que han contestado a lista doce (12) Honorables 

La Presidencia le solicita  a la Secretaria continu ar 

DEL ORDEN DEL DÍA.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
COMANDANTE DEPARTAMENTO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 

DE 2010 HORA: 8:30 A.M. 

2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA.  



 

 
La Presidencia somete a
 
VOTOS POSITIVOS 
 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     
 
NINGUN VOTO NEGATIVO.
 
 
La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha 
 
La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.
 
La Presidencia designa al Honorable Concejal 
Niño Ruiz
 
4. INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 

COMANDANTE DEPARTAMEN
BUCARAMANGA.
TEMA “RESPUESTA A CUESTIONARIO”

 
La Secretaria informa que la invitación fue motivad a 
por los Honorables Concejales Edgar Higinio Villabo na 
Carrero, José Alfredo Ariza Flórez, aprobado en ses ión 
plenaria el 
 
INTERVENCION DE LA H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: 
Saludos, saludar al General Yesid; quiero agradecer le 
al General Yesid por haber acudido a esta citación que 
le hace el Concejo para responder algunas preguntas  de 

ACTA 022 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

La Presidencia somete a  consideración el orden del día

VOTOS POSITIVOS POR EL ORDEN DEL DÍA.

PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           
DIONICIO CARRERO CORREA             
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            
CELESTINO MOJICA PEÑA               
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        
CAROLINA MORENO RANGEL              
WILSON RAMIREZ GONZALEZ             
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     

VOTO NEGATIVO. 

La Secretaria informa que hay 
por lo tanto ha sido aprobado el orden del día.

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 
con el orden del día.  

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
Niño Ruiz , para que estudie el acta.

INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
COMANDANTE DEPARTAMENTO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 
BUCARAMANGA. 
TEMA “RESPUESTA A CUESTIONARIO”

La Secretaria informa que la invitación fue motivad a 
por los Honorables Concejales Edgar Higinio Villabo na 
Carrero, José Alfredo Ariza Flórez, aprobado en ses ión 
plenaria el primero de marzo del 2010.

INTERVENCION DE LA H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: 
Saludos, saludar al General Yesid; quiero agradecer le 
al General Yesid por haber acudido a esta citación que 
le hace el Concejo para responder algunas preguntas  de 

ACTA 022 FOLIO 3 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

consideración el orden del día

POR EL ORDEN DEL DÍA.  

PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ         POSITIVO 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ           POSITIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA           POSITIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA             POSITIVO 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ            POSITIVO 
CELESTINO MOJICA PEÑA               POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA        POSITIVO 
CAROLINA MORENO RANGEL              POSITIVO 

           POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIERREZ              POSITIVO 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO     POSITIVO 

La Secretaria informa que hay once (11 ) votos positivos 
sido aprobado el orden del día.

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 
DE LA PRESENTE SESIÓN PLENARIA.  

La Presidencia designa al Honorable Concejal 
, para que estudie el acta.  

INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
TO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 

TEMA “RESPUESTA A CUESTIONARIO” 

La Secretaria informa que la invitación fue motivad a 
por los Honorables Concejales Edgar Higinio Villabo na 
Carrero, José Alfredo Ariza Flórez, aprobado en ses ión 

primero de marzo del 2010.  

INTERVENCION DE LA H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: 
Saludos, saludar al General Yesid; quiero agradecer le 
al General Yesid por haber acudido a esta citación que 
le hace el Concejo para responder algunas preguntas  de 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

consideración el orden del día .  

) votos positivos 
sido aprobado el orden del día.  

La Presidencia le solicita a la Secretaria continua r 

DESIGNACIÓN DE LA COMISIÓN PARA LA REVISIÓN DEL ACT A 

Christian 

INVITACIÓN AL BRIGADIER GENERAL YESID VÁSQUEZ PRADA , 
TO DE POLICÍA METROPOLITANA DE 

La Secretaria informa que la invitación fue motivad a 
por los Honorables Concejales Edgar Higinio Villabo na 
Carrero, José Alfredo Ariza Flórez, aprobado en ses ión 

INTERVENCION DE LA H.C. ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ: 
Saludos, saludar al General Yesid; quiero agradecer le 
al General Yesid por haber acudido a esta citación que 
le hace el Concejo para responder algunas preguntas  de 



 

un cuestionari
Edgar Higinio Villabona, el Concejal Alfredo Ariza  y 
que tiene que ver con uno de los problemas que 
obviamente afectan a la ciudad de Bucaramanga que e s el 
tema de inseguridad usted sabe general que en 
Bucaramanga tod
convivencia y de seguridad no existe en el Municipi o 
una política que lleve a prevenir aquellas causas q ue 
hoy les toca a ustedes atender 
la policía le toca tratar aquellas consecuencias co n e
pie de fuerza que los ciudadanos, que los civiles n o 
impedimos a tiempo eso 
de las políticas sino de este Alcalde que viene a 
establecer en Bucaramanga la política preventiva pa ra 
atacar los actores, la familia, los factore
educativas, todos los actores que están intervinien do y 
que generan los problemas de inseguridad que hoy 
tenemos, sabemos de los esfuerzos que ha hecho la 
policía el pie de fuerza hoy la citación es para es o 
General y hacer un balance de las inversiones 
de fuerza, sabeos que en Bucaramanga 
250… o el estándar son 257 habitantes para un 
patrullero pero en Bucaramanga estamos, esa meta no  se 
a podido lograr y entonces así el fondo de vigilanc ia 
aquí se aumento el año pasado, es decir 
ninguna capacidad de la policía para cubrir los del itos 
de la ciudad, vean han aumentado el delito de los 
menores, los delitos donde participan menores han 
aumentado en la ciudad y ahí tenemos que acudir hac er 
reformas en el código de infancia 
se están utilizando mucho para los delitos en gener al, 
el hurto ahí vimos hoy en un periódico que sigue 
incrementándose en la ciudad que el delito 
del mundo es el hurto no 
tenga hoy 
incursionando en la ciudad y yo no 
tenga una información y es aquellos robos que se es tán 
presentando en donde va una persona por la calle y le 
dan burundanga y luego a las 2 horas aparece, ha id o a 
la casa le
a los bancos retiran todo eso se presenta en 2, 3 h oras 
hace poco conocí un tema muy lamentable sobre eso y  
entonces yo no 
hay violaciones ahí de por medio entonces es una
situación que le afecta; entonces la situación Gene ral 
es para que usted de verdad nos haga un balance de la 

ACTA 022 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

un cuestionari o que fue firmado acá por el Concejal 
Edgar Higinio Villabona, el Concejal Alfredo Ariza  y 
que tiene que ver con uno de los problemas que 
obviamente afectan a la ciudad de Bucaramanga que e s el 
tema de inseguridad usted sabe general que en 
Bucaramanga tod avía no hemos elaborado una política de 
convivencia y de seguridad no existe en el Municipi o 
una política que lleve a prevenir aquellas causas q ue 
hoy les toca a ustedes atender 
la policía le toca tratar aquellas consecuencias co n e
pie de fuerza que los ciudadanos, que los civiles n o 
impedimos a tiempo eso sí  
de las políticas sino de este Alcalde que viene a 
establecer en Bucaramanga la política preventiva pa ra 
atacar los actores, la familia, los factore
educativas, todos los actores que están intervinien do y 
que generan los problemas de inseguridad que hoy 
tenemos, sabemos de los esfuerzos que ha hecho la 
policía el pie de fuerza hoy la citación es para es o 
General y hacer un balance de las inversiones 
de fuerza, sabeos que en Bucaramanga 
250… o el estándar son 257 habitantes para un 
patrullero pero en Bucaramanga estamos, esa meta no  se 
a podido lograr y entonces así el fondo de vigilanc ia 
aquí se aumento el año pasado, es decir 
ninguna capacidad de la policía para cubrir los del itos 
de la ciudad, vean han aumentado el delito de los 
menores, los delitos donde participan menores han 
aumentado en la ciudad y ahí tenemos que acudir hac er 
reformas en el código de infancia 
se están utilizando mucho para los delitos en gener al, 
el hurto ahí vimos hoy en un periódico que sigue 
incrementándose en la ciudad que el delito 
del mundo es el hurto no sé
tenga hoy más claras, per o hay un delito que ha venido 
incursionando en la ciudad y yo no 
tenga una información y es aquellos robos que se es tán 
presentando en donde va una persona por la calle y le 
dan burundanga y luego a las 2 horas aparece, ha id o a 
la casa le  han sacado los valores que allí tengan, van 
a los bancos retiran todo eso se presenta en 2, 3 h oras 
hace poco conocí un tema muy lamentable sobre eso y  
entonces yo no sé si eso será denunciado porque además 
hay violaciones ahí de por medio entonces es una
situación que le afecta; entonces la situación Gene ral 
es para que usted de verdad nos haga un balance de la 

ACTA 022 FOLIO 4 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

o que fue firmado acá por el Concejal 
Edgar Higinio Villabona, el Concejal Alfredo Ariza  y 
que tiene que ver con uno de los problemas que 
obviamente afectan a la ciudad de Bucaramanga que e s el 
tema de inseguridad usted sabe general que en 

avía no hemos elaborado una política de 
convivencia y de seguridad no existe en el Municipi o 
una política que lleve a prevenir aquellas causas q ue 
hoy les toca a ustedes atender yo siempre he dicho que 
la policía le toca tratar aquellas consecuencias co n e
pie de fuerza que los ciudadanos, que los civiles n o 

 está claro quisiera que una 
de las políticas sino de este Alcalde que viene a 
establecer en Bucaramanga la política preventiva pa ra 
atacar los actores, la familia, los factore
educativas, todos los actores que están intervinien do y 
que generan los problemas de inseguridad que hoy 
tenemos, sabemos de los esfuerzos que ha hecho la 
policía el pie de fuerza hoy la citación es para es o 
General y hacer un balance de las inversiones 
de fuerza, sabeos que en Bucaramanga más o menos son 
250… o el estándar son 257 habitantes para un 
patrullero pero en Bucaramanga estamos, esa meta no  se 
a podido lograr y entonces así el fondo de vigilanc ia 
aquí se aumento el año pasado, es decir no va haber 
ninguna capacidad de la policía para cubrir los del itos 
de la ciudad, vean han aumentado el delito de los 
menores, los delitos donde participan menores han 
aumentado en la ciudad y ahí tenemos que acudir hac er 
reformas en el código de infancia adolescencia porque 
se están utilizando mucho para los delitos en gener al, 
el hurto ahí vimos hoy en un periódico que sigue 
incrementándose en la ciudad que el delito más

sé  si esas cifras usted las 
o hay un delito que ha venido 

incursionando en la ciudad y yo no sé si la policía 
tenga una información y es aquellos robos que se es tán 
presentando en donde va una persona por la calle y le 
dan burundanga y luego a las 2 horas aparece, ha id o a 

han sacado los valores que allí tengan, van 
a los bancos retiran todo eso se presenta en 2, 3 h oras 
hace poco conocí un tema muy lamentable sobre eso y  

si eso será denunciado porque además 
hay violaciones ahí de por medio entonces es una
situación que le afecta; entonces la situación Gene ral 
es para que usted de verdad nos haga un balance de la 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

o que fue firmado acá por el Concejal 
Edgar Higinio Villabona, el Concejal Alfredo Ariza  y 
que tiene que ver con uno de los problemas que 
obviamente afectan a la ciudad de Bucaramanga que e s el 
tema de inseguridad usted sabe general que en 

avía no hemos elaborado una política de 
convivencia y de seguridad no existe en el Municipi o 
una política que lleve a prevenir aquellas causas q ue 

yo siempre he dicho que 
la policía le toca tratar aquellas consecuencias co n e l 
pie de fuerza que los ciudadanos, que los civiles n o 

claro quisiera que una 
de las políticas sino de este Alcalde que viene a 
establecer en Bucaramanga la política preventiva pa ra 
atacar los actores, la familia, los factore s 
educativas, todos los actores que están intervinien do y 
que generan los problemas de inseguridad que hoy 
tenemos, sabemos de los esfuerzos que ha hecho la 
policía el pie de fuerza hoy la citación es para es o 
General y hacer un balance de las inversiones del pie 

o menos son 
250… o el estándar son 257 habitantes para un 
patrullero pero en Bucaramanga estamos, esa meta no  se 
a podido lograr y entonces así el fondo de vigilanc ia 

no va haber 
ninguna capacidad de la policía para cubrir los del itos 
de la ciudad, vean han aumentado el delito de los 
menores, los delitos donde participan menores han 
aumentado en la ciudad y ahí tenemos que acudir hac er 

adolescencia porque 
se están utilizando mucho para los delitos en gener al, 
el hurto ahí vimos hoy en un periódico que sigue 

más grande 
si esas cifras usted las 

o hay un delito que ha venido 
si la policía 

tenga una información y es aquellos robos que se es tán 
presentando en donde va una persona por la calle y le 
dan burundanga y luego a las 2 horas aparece, ha id o a 

han sacado los valores que allí tengan, van 
a los bancos retiran todo eso se presenta en 2, 3 h oras 
hace poco conocí un tema muy lamentable sobre eso y  

si eso será denunciado porque además 
hay violaciones ahí de por medio entonces es una  
situación que le afecta; entonces la situación Gene ral 
es para que usted de verdad nos haga un balance de la 



 

gestión de la policía en el 2009, la proyección hac ia 
el 2010, la inversión que hacen los otros Municipio s y 
verdaderamente saber 
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Saludos; muchas gracias General por acompañarnos y de 
paso le ofrecemos disculpas por la tardanza sabemos  de 
la puntualidad que es norma de conducta en la polic ía y 
en los militares, igualmente saludo al señor Corone l 
Pérez que es mi padrino, saludo desde 
agentes que nos acompañan aquí señor general muchas  
gracias aquí siempre hay un cuerpo de agentes y de 
patrulleros que nos prestan un servicio de muy buen a 
manera muy deferentes todos con nosotros, señor Gen eral 
yo quiero saludar también a 2 Te
2 días el fin de semana muy formales, que me los 
relaciono el señor Coronel Pérez, Juan Camilo Sánch ez y 
José Alfredo Murillo quienes están en el CAI del 
palenque allá en Girón, tuvimos una situación de 
emergencia y no tengo sino ag
para resaltar el buen papel de estos 2 Tenientes. S eñor 
General la seguridad de ciudadana que es uno de los  
pilares fundamentales del Gobierno que termina, y q ue 
durante 8 años fue bandera para los Colombianos 
necesitamos que se pe
los ciudadanos comunes y corrientes de los diferent es 
estratos, de la industria, del comercio que es lo q ue 
más requieren en una comunidad el común denominador en 
seguridad por encima de otras necesidades como el 
trabajo, c
mejoramiento de vías, como la infraestructura la ge nte 
coincide en que la seguridad es lo que 
cualquier sitio de la ciudad y un
General hoy el diario vanguardia liberal, y uno mir a 
l os periódicos y mira los noticieros de televisión y  la 
radio y la policía viene actuando supremamente bien , 
uno mira la capturas hoy por ejemplo la pagina judi cial 
trae 2 registros de capturas de un homicida y de un  
ladronzuelo, pero eso contrasta señor Ge
de la policía, la captura la vigilancia eso contras ta 
con la exitu de las normas no termina la policía de  
colocarle los jueces y a los fiscales en Bucaramang a 70 
o 80 ladronzuelos a la semana y delincuentes de may or 
envergadura y ve uno las 
semanas dejados en libertad por X o Y razón bien po rque 
las normas les entregan señor General unos benefici os, 
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gestión de la policía en el 2009, la proyección hac ia 
el 2010, la inversión que hacen los otros Municipio s y 
verdaderamente saber cómo estamos en 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Saludos; muchas gracias General por acompañarnos y de 
paso le ofrecemos disculpas por la tardanza sabemos  de 
la puntualidad que es norma de conducta en la polic ía y 
en los militares, igualmente saludo al señor Corone l 
Pérez que es mi padrino, saludo desde 
agentes que nos acompañan aquí señor general muchas  
gracias aquí siempre hay un cuerpo de agentes y de 
patrulleros que nos prestan un servicio de muy buen a 
manera muy deferentes todos con nosotros, señor Gen eral 
yo quiero saludar también a 2 Te
2 días el fin de semana muy formales, que me los 
relaciono el señor Coronel Pérez, Juan Camilo Sánch ez y 
José Alfredo Murillo quienes están en el CAI del 
palenque allá en Girón, tuvimos una situación de 
emergencia y no tengo sino ag
para resaltar el buen papel de estos 2 Tenientes. S eñor 
General la seguridad de ciudadana que es uno de los  
pilares fundamentales del Gobierno que termina, y q ue 
durante 8 años fue bandera para los Colombianos 
necesitamos que se pe rpetué, cuando uno le pregunta a 
los ciudadanos comunes y corrientes de los diferent es 
estratos, de la industria, del comercio que es lo q ue 

requieren en una comunidad el común denominador en 
seguridad por encima de otras necesidades como el 
trabajo, c omo la salud, como la educación, como el 
mejoramiento de vías, como la infraestructura la ge nte 
coincide en que la seguridad es lo que 
cualquier sitio de la ciudad y un
General hoy el diario vanguardia liberal, y uno mir a 

os periódicos y mira los noticieros de televisión y  la 
radio y la policía viene actuando supremamente bien , 
uno mira la capturas hoy por ejemplo la pagina judi cial 
trae 2 registros de capturas de un homicida y de un  
ladronzuelo, pero eso contrasta señor Ge
de la policía, la captura la vigilancia eso contras ta 
con la exitu de las normas no termina la policía de  
colocarle los jueces y a los fiscales en Bucaramang a 70 
o 80 ladronzuelos a la semana y delincuentes de may or 
envergadura y ve uno las noticias a las 5 o 6 o a las 2 
semanas dejados en libertad por X o Y razón bien po rque 
las normas les entregan señor General unos benefici os, 
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gestión de la policía en el 2009, la proyección hac ia 
el 2010, la inversión que hacen los otros Municipio s y 

estamos en este tema general. 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Saludos; muchas gracias General por acompañarnos y de 
paso le ofrecemos disculpas por la tardanza sabemos  de 
la puntualidad que es norma de conducta en la polic ía y 
en los militares, igualmente saludo al señor Corone l 
Pérez que es mi padrino, saludo desde luego a los 
agentes que nos acompañan aquí señor general muchas  
gracias aquí siempre hay un cuerpo de agentes y de 
patrulleros que nos prestan un servicio de muy buen a 
manera muy deferentes todos con nosotros, señor Gen eral 
yo quiero saludar también a 2 Te nientes que conocí hace 
2 días el fin de semana muy formales, que me los 
relaciono el señor Coronel Pérez, Juan Camilo Sánch ez y 
José Alfredo Murillo quienes están en el CAI del 
palenque allá en Girón, tuvimos una situación de 
emergencia y no tengo sino ag radecimientos y palabras 
para resaltar el buen papel de estos 2 Tenientes. S eñor 
General la seguridad de ciudadana que es uno de los  
pilares fundamentales del Gobierno que termina, y q ue 
durante 8 años fue bandera para los Colombianos 

rpetué, cuando uno le pregunta a 
los ciudadanos comunes y corrientes de los diferent es 
estratos, de la industria, del comercio que es lo q ue 

requieren en una comunidad el común denominador en 
seguridad por encima de otras necesidades como el 

omo la salud, como la educación, como el 
mejoramiento de vías, como la infraestructura la ge nte 
coincide en que la seguridad es lo que más anhelan en 
cualquier sitio de la ciudad y un o mira por ejemplo 
General hoy el diario vanguardia liberal, y uno mir a 

os periódicos y mira los noticieros de televisión y  la 
radio y la policía viene actuando supremamente bien , 
uno mira la capturas hoy por ejemplo la pagina judi cial 
trae 2 registros de capturas de un homicida y de un  
ladronzuelo, pero eso contrasta señor Ge neral la labor 
de la policía, la captura la vigilancia eso contras ta 
con la exitu de las normas no termina la policía de  
colocarle los jueces y a los fiscales en Bucaramang a 70 
o 80 ladronzuelos a la semana y delincuentes de may or 

noticias a las 5 o 6 o a las 2 
semanas dejados en libertad por X o Y razón bien po rque 
las normas les entregan señor General unos benefici os, 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

gestión de la policía en el 2009, la proyección hac ia 
el 2010, la inversión que hacen los otros Municipio s y 

este tema general.  

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRE RO: 
Saludos; muchas gracias General por acompañarnos y de 
paso le ofrecemos disculpas por la tardanza sabemos  de 
la puntualidad que es norma de conducta en la polic ía y 
en los militares, igualmente saludo al señor Corone l 

luego a los 
agentes que nos acompañan aquí señor general muchas  
gracias aquí siempre hay un cuerpo de agentes y de 
patrulleros que nos prestan un servicio de muy buen a 
manera muy deferentes todos con nosotros, señor Gen eral 

nientes que conocí hace 
2 días el fin de semana muy formales, que me los 
relaciono el señor Coronel Pérez, Juan Camilo Sánch ez y 
José Alfredo Murillo quienes están en el CAI del 
palenque allá en Girón, tuvimos una situación de 

radecimientos y palabras 
para resaltar el buen papel de estos 2 Tenientes. S eñor 
General la seguridad de ciudadana que es uno de los  
pilares fundamentales del Gobierno que termina, y q ue 
durante 8 años fue bandera para los Colombianos 

rpetué, cuando uno le pregunta a 
los ciudadanos comunes y corrientes de los diferent es 
estratos, de la industria, del comercio que es lo q ue 

requieren en una comunidad el común denominador en 
seguridad por encima de otras necesidades como el 

omo la salud, como la educación, como el 
mejoramiento de vías, como la infraestructura la ge nte 

anhelan en 
o mira por ejemplo 

General hoy el diario vanguardia liberal, y uno mir a 
os periódicos y mira los noticieros de televisión y  la 

radio y la policía viene actuando supremamente bien , 
uno mira la capturas hoy por ejemplo la pagina judi cial 
trae 2 registros de capturas de un homicida y de un  

neral la labor 
de la policía, la captura la vigilancia eso contras ta 
con la exitu de las normas no termina la policía de  
colocarle los jueces y a los fiscales en Bucaramang a 70 
o 80 ladronzuelos a la semana y delincuentes de may or 

noticias a las 5 o 6 o a las 2 
semanas dejados en libertad por X o Y razón bien po rque 
las normas les entregan señor General unos benefici os, 



 

a veces incomprensibles como lo que estamos viendo 
Honorables Concejales hoy día por la televisión, qu e la 
policía  
daño a la ciudad, los fiscales los envían para la c asa 
con el tal brazalete electrónico y ahí se dedican a  
delinquir y sobre todo no delitos menores sino 
homicidios y atracos que maltratan a una ciudad de 
manera señor General que cuando se haga un balance de  
la labor de la policía pues hay que tener en cuenta  que 
la policía es uno de los eslabones de una gran cade na 
para brindarle seguridad a una comunidad primer pap el 
lo tiene que cumplir el ciudadano cuidan
policía, informando, teniendo el valor civil para 
denunciar los hechos también uno le da la vuelta 
periódico de hoy señores Concejales y hay un titula r 
donde dice que el delito de hurto es el que se come te 
con mayor frecuencia pero que la gent
entonces señor General cuando el ciudadano no colab ora 
y no cumple con su obligación de denunciar ante las  
autoridades pues es absolutamente imposible que la 
justicia y la policía les pueda prestar un buen pap el, 
es imposible que de 100 
20 los otros 80 hurtos no se denuncian y entonces desd e 
luego repito eso hace la que la policía pues 
conoce lo que sucede entonces como van actuar, de 
manera que también desde aquí desde este cabildo 
reclamamos una mejo
quiero colocar un ejemplo señor General para que 
miremos como podemos articular la labor de la 
ciudadanía con la policía nacional, con la Doctora 
Elida Mantilla y con el Presidente Alfredo Ariza Fl órez 
trajimos un cuest
debate al actuar propio de la policía porque ese ya  lo 
conocemos esta registrado lo miramos en la cifras v emos 
que se 
labores de prevención, de patrullaje en fin pero me  
parece que tenemos que pedirle mayor colaboración a los 
ciudadanos en unos casos para que actúen con la 
prudencia con que actuaria un hombre normal, uno mi ra 
residencias donde su interior tienen 200 millones d e 
pesos en efectivo entonces la pregunta de noso
¿Cuál es la seguridad que pide una familia que guar da 
200 millones de pesos en dinero efectivo cuando no le 
comunican a las autoridades?, parecen 
algunas residencias de unos empresarios que unas ca jas 
menores; lo segundo señor Gener
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a veces incomprensibles como lo que estamos viendo 
Honorables Concejales hoy día por la televisión, qu e la 

 captura delincuentes de mucho peso que le hacen 
daño a la ciudad, los fiscales los envían para la c asa 
con el tal brazalete electrónico y ahí se dedican a  
delinquir y sobre todo no delitos menores sino 
homicidios y atracos que maltratan a una ciudad de 

nera señor General que cuando se haga un balance de  
la labor de la policía pues hay que tener en cuenta  que 
la policía es uno de los eslabones de una gran cade na 
para brindarle seguridad a una comunidad primer pap el 
lo tiene que cumplir el ciudadano cuidan
policía, informando, teniendo el valor civil para 
denunciar los hechos también uno le da la vuelta 
periódico de hoy señores Concejales y hay un titula r 
donde dice que el delito de hurto es el que se come te 
con mayor frecuencia pero que la gent
entonces señor General cuando el ciudadano no colab ora 
y no cumple con su obligación de denunciar ante las  
autoridades pues es absolutamente imposible que la 
justicia y la policía les pueda prestar un buen pap el, 
es imposible que de 100 hurtos únicamente se denuncian 

los otros 80 hurtos no se denuncian y entonces desd e 
luego repito eso hace la que la policía pues 
conoce lo que sucede entonces como van actuar, de 
manera que también desde aquí desde este cabildo 
reclamamos una mejo r colaboración de la ciudadanía y yo 
quiero colocar un ejemplo señor General para que 
miremos como podemos articular la labor de la 
ciudadanía con la policía nacional, con la Doctora 
Elida Mantilla y con el Presidente Alfredo Ariza Fl órez 
trajimos un cuest ionario donde no estamos dirigiendo 
debate al actuar propio de la policía porque ese ya  lo 
conocemos esta registrado lo miramos en la cifras v emos 

está aprendiendo la delincuencia se hacen las 
labores de prevención, de patrullaje en fin pero me  

arece que tenemos que pedirle mayor colaboración a los 
ciudadanos en unos casos para que actúen con la 
prudencia con que actuaria un hombre normal, uno mi ra 
residencias donde su interior tienen 200 millones d e 
pesos en efectivo entonces la pregunta de noso
¿Cuál es la seguridad que pide una familia que guar da 
200 millones de pesos en dinero efectivo cuando no le 
comunican a las autoridades?, parecen 
algunas residencias de unos empresarios que unas ca jas 
menores; lo segundo señor Gener
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a veces incomprensibles como lo que estamos viendo 
Honorables Concejales hoy día por la televisión, qu e la 

captura delincuentes de mucho peso que le hacen 
daño a la ciudad, los fiscales los envían para la c asa 
con el tal brazalete electrónico y ahí se dedican a  
delinquir y sobre todo no delitos menores sino 
homicidios y atracos que maltratan a una ciudad de 

nera señor General que cuando se haga un balance de  
la labor de la policía pues hay que tener en cuenta  que 
la policía es uno de los eslabones de una gran cade na 
para brindarle seguridad a una comunidad primer pap el 
lo tiene que cumplir el ciudadano cuidan do con la 
policía, informando, teniendo el valor civil para 
denunciar los hechos también uno le da la vuelta 
periódico de hoy señores Concejales y hay un titula r 
donde dice que el delito de hurto es el que se come te 
con mayor frecuencia pero que la gent e no lo denuncia y 
entonces señor General cuando el ciudadano no colab ora 
y no cumple con su obligación de denunciar ante las  
autoridades pues es absolutamente imposible que la 
justicia y la policía les pueda prestar un buen pap el, 

hurtos únicamente se denuncian 
los otros 80 hurtos no se denuncian y entonces desd e 

luego repito eso hace la que la policía pues 
conoce lo que sucede entonces como van actuar, de 
manera que también desde aquí desde este cabildo 

r colaboración de la ciudadanía y yo 
quiero colocar un ejemplo señor General para que 
miremos como podemos articular la labor de la 
ciudadanía con la policía nacional, con la Doctora 
Elida Mantilla y con el Presidente Alfredo Ariza Fl órez 

ionario donde no estamos dirigiendo 
debate al actuar propio de la policía porque ese ya  lo 
conocemos esta registrado lo miramos en la cifras v emos 

aprendiendo la delincuencia se hacen las 
labores de prevención, de patrullaje en fin pero me  

arece que tenemos que pedirle mayor colaboración a los 
ciudadanos en unos casos para que actúen con la 
prudencia con que actuaria un hombre normal, uno mi ra 
residencias donde su interior tienen 200 millones d e 
pesos en efectivo entonces la pregunta de noso
¿Cuál es la seguridad que pide una familia que guar da 
200 millones de pesos en dinero efectivo cuando no le 
comunican a las autoridades?, parecen más unos bancos 
algunas residencias de unos empresarios que unas ca jas 
menores; lo segundo señor Gener al yo quiero pedirle que 
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a veces incomprensibles como lo que estamos viendo 
Honorables Concejales hoy día por la televisión, qu e la 

captura delincuentes de mucho peso que le hacen 
daño a la ciudad, los fiscales los envían para la c asa 
con el tal brazalete electrónico y ahí se dedican a  
delinquir y sobre todo no delitos menores sino 
homicidios y atracos que maltratan a una ciudad de 

nera señor General que cuando se haga un balance de  
la labor de la policía pues hay que tener en cuenta  que 
la policía es uno de los eslabones de una gran cade na 
para brindarle seguridad a una comunidad primer pap el 

do con la 
policía, informando, teniendo el valor civil para 
denunciar los hechos también uno le da la vuelta al 
periódico de hoy señores Concejales y hay un titula r 
donde dice que el delito de hurto es el que se come te 

e no lo denuncia y 
entonces señor General cuando el ciudadano no colab ora 
y no cumple con su obligación de denunciar ante las  
autoridades pues es absolutamente imposible que la 
justicia y la policía les pueda prestar un buen pap el, 

hurtos únicamente se denuncian 
los otros 80 hurtos no se denuncian y entonces desd e 

luego repito eso hace la que la policía pues si no 
conoce lo que sucede entonces como van actuar, de 
manera que también desde aquí desde este cabildo 

r colaboración de la ciudadanía y yo 
quiero colocar un ejemplo señor General para que 
miremos como podemos articular la labor de la 
ciudadanía con la policía nacional, con la Doctora 
Elida Mantilla y con el Presidente Alfredo Ariza Fl órez 

ionario donde no estamos dirigiendo el 
debate al actuar propio de la policía porque ese ya  lo 
conocemos esta registrado lo miramos en la cifras v emos 

aprendiendo la delincuencia se hacen las 
labores de prevención, de patrullaje en fin pero me  

arece que tenemos que pedirle mayor colaboración a los 
ciudadanos en unos casos para que actúen con la 
prudencia con que actuaria un hombre normal, uno mi ra 
residencias donde su interior tienen 200 millones d e 
pesos en efectivo entonces la pregunta de noso tros es 
¿Cuál es la seguridad que pide una familia que guar da 
200 millones de pesos en dinero efectivo cuando no le 

unos bancos 
algunas residencias de unos empresarios que unas ca jas 

al yo quiero pedirle que 



 

en lo posible mejoremos la seguridad de la comuna 1 0 de 
Bucaramanga del barrio diamante 2 del barrio san Lu is, 
del barrio Provenza que por estar rodeados por caña das 
como la quebrada la inglesa, la quebrada del macho pues 
se facili
y se ocultan allí en las calladas que hay ahora con  el 
funcionamiento del sistema integrado del trasporte 
masivo donde una de las paradas 
que se denomina la de Provenza que 
barrio diamante 2 aparece un nuevo reto para la pol icía 
nacional señor General hemos escuchado al Gerente d e 
Metrolinea
130 a 150 mil personas al día en un solo sistema de  
trasporte masivo, en unas 14 paradas 
el señor Gerente de 
que la policía asuma un nuevo reto y pueda escuchar  de 
algunas palabras que vi por la televisión que la 
policía a suscrito un convenio con 
colocar aproximadamente una
esta problemática como es la seguridad de los 
habitantes 
en el mes de enero señor General y esto lo dije aqu í 
unos días atrás fui con el exclusivo propósito de m irar 
como funcionaba 
las obras tan hermosas que están adelantando para 
emprender el reto de los juegos suramericanos y mir aba 
los sistema de seguridad de 
hay vigilancia de la policía, hay cámaras de vigila ncia 
en cada una de las estaciones allá se llama el Metro  de 
Medellín, en las estaciones del Teleférico que tien e 3 
líneas que las recorrí todas hay una gran seguridad  
pero por encima de todo señores Concejales hay una 
pertenencia por parte de la ciudadanía uno 
metro o las canastas del teleférico y parece que la s 
hubieran puesto a funcionar el domingo anterior, 
perfectamente nuevas, aseadas, con una gran amabili dad 
por parte de los operarios del sistema y los 
colaboradores del sistema de trasporte masi
Medellín por eso señor General preguntamos los 
Concejales y todos  que ayudas 
policía nacional del Gobierno Nacional, que ayudas 
recibe la policía nacional de los particulares aquí  hay 
unas empresas que piden mucho pero aportan poc
empresas grandes que podrían destinar algunos recur sos 
en especies o en dinero a la policía nacional, por eso 
preguntamos como algunas empresas están solicitando  el 
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en lo posible mejoremos la seguridad de la comuna 1 0 de 
Bucaramanga del barrio diamante 2 del barrio san Lu is, 
del barrio Provenza que por estar rodeados por caña das 
como la quebrada la inglesa, la quebrada del macho pues 
se facili ta el actuar de la delincuencia se resguardan 
y se ocultan allí en las calladas que hay ahora con  el 
funcionamiento del sistema integrado del trasporte 
masivo donde una de las paradas 
que se denomina la de Provenza que 
barrio diamante 2 aparece un nuevo reto para la pol icía 
nacional señor General hemos escuchado al Gerente d e 
Metrolinea  hablando de los cálculos para movilizar de 
130 a 150 mil personas al día en un solo sistema de  
trasporte masivo, en unas 14 paradas 
el señor Gerente de Metrolinea
que la policía asuma un nuevo reto y pueda escuchar  de 
algunas palabras que vi por la televisión que la 
policía a suscrito un convenio con 
colocar aproximadamente una
esta problemática como es la seguridad de los 
habitantes en el sistema integrado de trasporte masivo, 
en el mes de enero señor General y esto lo dije aqu í 
unos días atrás fui con el exclusivo propósito de m irar 
como funcionaba el trasporte masivo de Medellín y ver 
las obras tan hermosas que están adelantando para 
emprender el reto de los juegos suramericanos y mir aba 
los sistema de seguridad de 
hay vigilancia de la policía, hay cámaras de vigila ncia 

n cada una de las estaciones allá se llama el Metro  de 
Medellín, en las estaciones del Teleférico que tien e 3 
líneas que las recorrí todas hay una gran seguridad  
pero por encima de todo señores Concejales hay una 
pertenencia por parte de la ciudadanía uno 
metro o las canastas del teleférico y parece que la s 
hubieran puesto a funcionar el domingo anterior, 
perfectamente nuevas, aseadas, con una gran amabili dad 
por parte de los operarios del sistema y los 
colaboradores del sistema de trasporte masi
Medellín por eso señor General preguntamos los 
Concejales y todos  que ayudas 
policía nacional del Gobierno Nacional, que ayudas 
recibe la policía nacional de los particulares aquí  hay 
unas empresas que piden mucho pero aportan poc
empresas grandes que podrían destinar algunos recur sos 
en especies o en dinero a la policía nacional, por eso 
preguntamos como algunas empresas están solicitando  el 
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en lo posible mejoremos la seguridad de la comuna 1 0 de 
Bucaramanga del barrio diamante 2 del barrio san Lu is, 
del barrio Provenza que por estar rodeados por caña das 
como la quebrada la inglesa, la quebrada del macho pues 

ta el actuar de la delincuencia se resguardan 
y se ocultan allí en las calladas que hay ahora con  el 
funcionamiento del sistema integrado del trasporte 
masivo donde una de las paradas más importantes es el 
que se denomina la de Provenza que está situada en
barrio diamante 2 aparece un nuevo reto para la pol icía 
nacional señor General hemos escuchado al Gerente d e 

hablando de los cálculos para movilizar de 
130 a 150 mil personas al día en un solo sistema de  
trasporte masivo, en unas 14 paradas que nos a señalado 

Metrolinea , eso señor General hace 
que la policía asuma un nuevo reto y pueda escuchar  de 
algunas palabras que vi por la televisión que la 
policía a suscrito un convenio con Metrolinea
colocar aproximadamente una s 90 unidades al servicio de 
esta problemática como es la seguridad de los 

en el sistema integrado de trasporte masivo, 
en el mes de enero señor General y esto lo dije aqu í 
unos días atrás fui con el exclusivo propósito de m irar 

el trasporte masivo de Medellín y ver 
las obras tan hermosas que están adelantando para 
emprender el reto de los juegos suramericanos y mir aba 
los sistema de seguridad de Metrolinea y son muy buenos 
hay vigilancia de la policía, hay cámaras de vigila ncia 

n cada una de las estaciones allá se llama el Metro  de 
Medellín, en las estaciones del Teleférico que tien e 3 
líneas que las recorrí todas hay una gran seguridad  
pero por encima de todo señores Concejales hay una 
pertenencia por parte de la ciudadanía uno se sube al 
metro o las canastas del teleférico y parece que la s 
hubieran puesto a funcionar el domingo anterior, 
perfectamente nuevas, aseadas, con una gran amabili dad 
por parte de los operarios del sistema y los 
colaboradores del sistema de trasporte masi
Medellín por eso señor General preguntamos los 
Concejales y todos  que ayudas está recibiendo la 
policía nacional del Gobierno Nacional, que ayudas 
recibe la policía nacional de los particulares aquí  hay 
unas empresas que piden mucho pero aportan poc
empresas grandes que podrían destinar algunos recur sos 
en especies o en dinero a la policía nacional, por eso 
preguntamos como algunas empresas están solicitando  el 
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en lo posible mejoremos la seguridad de la comuna 1 0 de 
Bucaramanga del barrio diamante 2 del barrio san Lu is, 
del barrio Provenza que por estar rodeados por caña das 
como la quebrada la inglesa, la quebrada del macho pues 

ta el actuar de la delincuencia se resguardan 
y se ocultan allí en las calladas que hay ahora con  el 
funcionamiento del sistema integrado del trasporte 

importantes es el 
situada en  el 

barrio diamante 2 aparece un nuevo reto para la pol icía 
nacional señor General hemos escuchado al Gerente d e 

hablando de los cálculos para movilizar de 
130 a 150 mil personas al día en un solo sistema de  

que nos a señalado 
, eso señor General hace 

que la policía asuma un nuevo reto y pueda escuchar  de 
algunas palabras que vi por la televisión que la 

Metrolinea  para 
s 90 unidades al servicio de 

esta problemática como es la seguridad de los 
en el sistema integrado de trasporte masivo, 

en el mes de enero señor General y esto lo dije aqu í 
unos días atrás fui con el exclusivo propósito de m irar 

el trasporte masivo de Medellín y ver 
las obras tan hermosas que están adelantando para 
emprender el reto de los juegos suramericanos y mir aba 

y son muy buenos 
hay vigilancia de la policía, hay cámaras de vigila ncia 

n cada una de las estaciones allá se llama el Metro  de 
Medellín, en las estaciones del Teleférico que tien e 3 
líneas que las recorrí todas hay una gran seguridad  
pero por encima de todo señores Concejales hay una 

se sube al 
metro o las canastas del teleférico y parece que la s 
hubieran puesto a funcionar el domingo anterior, 
perfectamente nuevas, aseadas, con una gran amabili dad 
por parte de los operarios del sistema y los 
colaboradores del sistema de trasporte masi vo de 
Medellín por eso señor General preguntamos los 

recibiendo la 
policía nacional del Gobierno Nacional, que ayudas 
recibe la policía nacional de los particulares aquí  hay 
unas empresas que piden mucho pero aportan poc o, 
empresas grandes que podrían destinar algunos recur sos 
en especies o en dinero a la policía nacional, por eso 
preguntamos como algunas empresas están solicitando  el 



 

apoyo de la policía, como están apoyando a la polic ía 
preguntamos también señor General 
de los demás Alcaldes del área metropolitana porque  lo 
que uno percibe señor General es que cuando uno hab la 
de área metropolitana de Bucaramanga todos reclamam os 
ser vecinos del área metropolita pero cuando toca q ue 
poner únicamente 
año por año aprueba un fondo que es muy pequeño señ or 
General para la vigilancia fondo de seguridad y 
vigilancia que es sencillamente el 5% del impuesto de 
industria y comercio pero algunos Concejales reclam amos 
cada ve z que aprobamos el presupuesto que de recursos 
propios aportemos una partida mayor para fortalecer  
este fondo, para darles unas mayores herramientas a  la 
policía nacional; fundamentalmente señor General 
termino agradeciendo su presencia su deferencia com o 
siempre para los Concejales de Bucaramanga y desde 
luego agradeciéndoles el apoyo que nos prestan aquí  a 
los concejales o a través de nuestros padrino o a 
través principalmente de los agentes que viene aquí  
como Fontalvo que lo veo siempre aquí muy presto 
colaborarnos s los Concejales de Bucaramanga.
 
INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidente; saludos. General primero que todo igual que el 
Doctor Edgar Higinio Villabona, presentarle excusas a usted 
por la tardanza de mis compañeros a la hora de iniciar la 
sesión de casi 45 minutos, pero me imagino que todos 
nosotros estamos a
tema de la ciudad, yo quiero felicitarlo General yo lo decía 
ahorita extra micrófono ahora lo digo aquí en el tema de las 
cifras desde que usted 
han cambiado sustancialmente y espe
imagino que la estrategia que usted creo como comandante de 
la policía 
tema de atracos callejeros se estaban cometiendo alrededor 
de 6 atracos sino estoy mal diarios en la ciudad de 
Bucaramanga reportados de los cuales se redujeron a 5 
atracos diarios y de los cuales se reporta que 4 
delincuentes son capturados por parte de la policía nacional 
diariamente, eso hablando de los temas que se conocen porque 
se hablan de otras cosas que no s
no son denunciadas por la comunidad, me parece que ya son 
cosas que se le salen de las manos  a la policía nacional 
pero la labor quiere decir que de los 5 atracos que se están 
dando diarios en la ciudad usted 
es decir un 80% de efectividad 
igualmente en el tema de homicidios en la ciudad de 
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apoyo de la policía, como están apoyando a la polic ía 
preguntamos también señor General 
de los demás Alcaldes del área metropolitana porque  lo 
que uno percibe señor General es que cuando uno hab la 
de área metropolitana de Bucaramanga todos reclamam os 
ser vecinos del área metropolita pero cuando toca q ue 
poner únicamente miran hacia Bucaramanga este cabildo 
año por año aprueba un fondo que es muy pequeño señ or 
General para la vigilancia fondo de seguridad y 
vigilancia que es sencillamente el 5% del impuesto de 
industria y comercio pero algunos Concejales reclam amos 

z que aprobamos el presupuesto que de recursos 
propios aportemos una partida mayor para fortalecer  
este fondo, para darles unas mayores herramientas a  la 
policía nacional; fundamentalmente señor General 
termino agradeciendo su presencia su deferencia com o 
siempre para los Concejales de Bucaramanga y desde 
luego agradeciéndoles el apoyo que nos prestan aquí  a 
los concejales o a través de nuestros padrino o a 
través principalmente de los agentes que viene aquí  
como Fontalvo que lo veo siempre aquí muy presto 
colaborarnos s los Concejales de Bucaramanga.

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidente; saludos. General primero que todo igual que el 
Doctor Edgar Higinio Villabona, presentarle excusas a usted 
por la tardanza de mis compañeros a la hora de iniciar la 
sesión de casi 45 minutos, pero me imagino que todos 
nosotros estamos a quí por algo que nos interesa como es el 
tema de la ciudad, yo quiero felicitarlo General yo lo decía 
ahorita extra micrófono ahora lo digo aquí en el tema de las 
cifras desde que usted está  
han cambiado sustancialmente y espe
imagino que la estrategia que usted creo como comandante de 
la policía está dando resultados, primero que todo en el 
tema de atracos callejeros se estaban cometiendo alrededor 
de 6 atracos sino estoy mal diarios en la ciudad de 

caramanga reportados de los cuales se redujeron a 5 
atracos diarios y de los cuales se reporta que 4 
delincuentes son capturados por parte de la policía nacional 
diariamente, eso hablando de los temas que se conocen porque 
se hablan de otras cosas que no s
no son denunciadas por la comunidad, me parece que ya son 
cosas que se le salen de las manos  a la policía nacional 
pero la labor quiere decir que de los 5 atracos que se están 
dando diarios en la ciudad usted 
es decir un 80% de efectividad 
igualmente en el tema de homicidios en la ciudad de 
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apoyo de la policía, como están apoyando a la polic ía 
preguntamos también señor General cual es el compromiso 
de los demás Alcaldes del área metropolitana porque  lo 
que uno percibe señor General es que cuando uno hab la 
de área metropolitana de Bucaramanga todos reclamam os 
ser vecinos del área metropolita pero cuando toca q ue 

miran hacia Bucaramanga este cabildo 
año por año aprueba un fondo que es muy pequeño señ or 
General para la vigilancia fondo de seguridad y 
vigilancia que es sencillamente el 5% del impuesto de 
industria y comercio pero algunos Concejales reclam amos 

z que aprobamos el presupuesto que de recursos 
propios aportemos una partida mayor para fortalecer  
este fondo, para darles unas mayores herramientas a  la 
policía nacional; fundamentalmente señor General 
termino agradeciendo su presencia su deferencia com o 
siempre para los Concejales de Bucaramanga y desde 
luego agradeciéndoles el apoyo que nos prestan aquí  a 
los concejales o a través de nuestros padrino o a 
través principalmente de los agentes que viene aquí  
como Fontalvo que lo veo siempre aquí muy presto 
colaborarnos s los Concejales de Bucaramanga.  

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: 
Presidente; saludos. General primero que todo igual que el 
Doctor Edgar Higinio Villabona, presentarle excusas a usted 
por la tardanza de mis compañeros a la hora de iniciar la 
sesión de casi 45 minutos, pero me imagino que todos 

quí por algo que nos interesa como es el 
tema de la ciudad, yo quiero felicitarlo General yo lo decía 
ahorita extra micrófono ahora lo digo aquí en el tema de las 

 como comandante de la policía 
han cambiado sustancialmente y espe cialmente en este año, me 
imagino que la estrategia que usted creo como comandante de 

dando resultados, primero que todo en el 
tema de atracos callejeros se estaban cometiendo alrededor 
de 6 atracos sino estoy mal diarios en la ciudad de 

caramanga reportados de los cuales se redujeron a 5 
atracos diarios y de los cuales se reporta que 4 
delincuentes son capturados por parte de la policía nacional 
diariamente, eso hablando de los temas que se conocen porque 
se hablan de otras cosas que no s on tenidas en cuenta o que 
no son denunciadas por la comunidad, me parece que ya son 
cosas que se le salen de las manos  a la policía nacional 
pero la labor quiere decir que de los 5 atracos que se están 
dando diarios en la ciudad usted está siendo efectiv
es decir un 80% de efectividad en el tema de las capturas 
igualmente en el tema de homicidios en la ciudad de 
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apoyo de la policía, como están apoyando a la polic ía 
cual es el compromiso 

de los demás Alcaldes del área metropolitana porque  lo 
que uno percibe señor General es que cuando uno hab la 
de área metropolitana de Bucaramanga todos reclamam os 
ser vecinos del área metropolita pero cuando toca q ue 

miran hacia Bucaramanga este cabildo 
año por año aprueba un fondo que es muy pequeño señ or 
General para la vigilancia fondo de seguridad y 
vigilancia que es sencillamente el 5% del impuesto de 
industria y comercio pero algunos Concejales reclam amos 

z que aprobamos el presupuesto que de recursos 
propios aportemos una partida mayor para fortalecer  
este fondo, para darles unas mayores herramientas a  la 
policía nacional; fundamentalmente señor General 
termino agradeciendo su presencia su deferencia com o 
siempre para los Concejales de Bucaramanga y desde 
luego agradeciéndoles el apoyo que nos prestan aquí  a 
los concejales o a través de nuestros padrino o a 
través principalmente de los agentes que viene aquí  
como Fontalvo que lo veo siempre aquí muy presto a 

INTERVENCION DEL H.C. CELESTINO MOJICA PEÑA: Gracias 
Presidente; saludos. General primero que todo igual que el 
Doctor Edgar Higinio Villabona, presentarle excusas a usted 
por la tardanza de mis compañeros a la hora de iniciar la 
sesión de casi 45 minutos, pero me imagino que todos 

quí por algo que nos interesa como es el 
tema de la ciudad, yo quiero felicitarlo General yo lo decía 
ahorita extra micrófono ahora lo digo aquí en el tema de las 

como comandante de la policía 
cialmente en este año, me 

imagino que la estrategia que usted creo como comandante de 
dando resultados, primero que todo en el 

tema de atracos callejeros se estaban cometiendo alrededor 
de 6 atracos sino estoy mal diarios en la ciudad de 

caramanga reportados de los cuales se redujeron a 5 
atracos diarios y de los cuales se reporta que 4 
delincuentes son capturados por parte de la policía nacional 
diariamente, eso hablando de los temas que se conocen porque 

on tenidas en cuenta o que 
no son denunciadas por la comunidad, me parece que ya son 
cosas que se le salen de las manos  a la policía nacional 
pero la labor quiere decir que de los 5 atracos que se están 

siendo efectiv o en 4, 
en el tema de las capturas 

igualmente en el tema de homicidios en la ciudad de 



 

Bucaramanga también se ha reducido sustancialmente trimestre 
a comparación del año pasado inclusive tuvimos la 
oportunidad de tener 
ciudad de Bucaramanga a mi me parece que eso es de resaltar 
por parte de la policía lo que usted esta resaltando General 
Yesid Vásquez, igualmente yo quiero hacerle una pregunta 
entorno al cuestionario que han hecho los Hono
Concejales citantes hoy de este debate, ¿Cómo se 
señor General los atracos en el centro de Bucaramanga con la 
entrada en el servicio de 
sobre todo en el tema de 
formas de hurt
porque ahora ya prácticamente digámoslo así entre comillas 
con lo que 
ejerciendo el trasporte público 
la ciudad se tienen un control o e
como ciudadano en general, en las estaciones se ve 
suficiente presencia de la policía nacional y me imagino que 
eso tiene que ver un coletazo digámoslo así en el tema de 
atracos también se tiene que estar reduciendo entonces yo 
qui siera preguntarle a usted efectivamente en que se ha 
visto mejorado ese tema en el centro, sobre todo en el 
centro de la ciudad
agradecerle a usted su asistencia y nuevamente excusas por 
mis compañeros haber llegado tarde.
 
INTERVENCION DEL H.C. ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ: 
primero que todo quiero felicitarlo General Yesid, pero en 
que sentido, en el sentido de que el trabajo que hicieron 
ustedes antes de las elecciones y en las elecciones un 
trabajo muy importante no se presentaron ninguna clase de 
disturbios, ni de
hay que felicitarlo porque usted sabe que la gente aprovecha 
esas oportunidades para hacer violencia, entonces lo 
felicito todo paso muy tranquilo. Un tema que me preocupa es 
el tema del habitante de la calle no 
yo se que dentro de 4 o 5 años ya nos vamos a poder 
controlar este flagelo tan grande que abarca no tan solo la 
ciudad de Bucaramanga sino a todo el país y que problema tan 
grave porque se 
10 a ños y que pesar con las familias que tengo una persona 
drogadicta porque ese hogar termina en un hogar infeliz, en 
un hogar que no tiene tranquilidad porque esta persona le 
presenta demasiadas dificultades pero yo no 
autoridades Nacionales, M
únicamente a controlar la droga que sale de Colombia 
exterior y nos hemos descuidado del consumo que es un 
consumo alto por lo que se ve en el interior de la ciudad el 
consumo interno ahorita de la ciudad de Bucaramanga es un 
consumo muy grande y usted lo sabe mi General que su usted 
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Bucaramanga también se ha reducido sustancialmente trimestre 
a comparación del año pasado inclusive tuvimos la 
oportunidad de tener más de 15 días sin un homicidio en la 
ciudad de Bucaramanga a mi me parece que eso es de resaltar 
por parte de la policía lo que usted esta resaltando General 
Yesid Vásquez, igualmente yo quiero hacerle una pregunta 
entorno al cuestionario que han hecho los Hono
Concejales citantes hoy de este debate, ¿Cómo se 
señor General los atracos en el centro de Bucaramanga con la 
entrada en el servicio de Metrolinea
sobre todo en el tema de raponazo
formas de hurt o que usted conoce que se generan ¿Por qué?, 
porque ahora ya prácticamente digámoslo así entre comillas 
con lo que está ocurriendo en el centro que solamente 
ejerciendo el trasporte público 
la ciudad se tienen un control o e
como ciudadano en general, en las estaciones se ve 
suficiente presencia de la policía nacional y me imagino que 
eso tiene que ver un coletazo digámoslo así en el tema de 
atracos también se tiene que estar reduciendo entonces yo 

siera preguntarle a usted efectivamente en que se ha 
visto mejorado ese tema en el centro, sobre todo en el 
centro de la ciudad ; nuevamente General Yesid Vásquez 
agradecerle a usted su asistencia y nuevamente excusas por 
mis compañeros haber llegado tarde.

INTERVENCION DEL H.C. ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ: 
primero que todo quiero felicitarlo General Yesid, pero en 
que sentido, en el sentido de que el trabajo que hicieron 
ustedes antes de las elecciones y en las elecciones un 
trabajo muy importante no se presentaron ninguna clase de 
disturbios, ni de  violencia estuvo muy tranquilo y eso si 
hay que felicitarlo porque usted sabe que la gente aprovecha 
esas oportunidades para hacer violencia, entonces lo 
felicito todo paso muy tranquilo. Un tema que me preocupa es 
el tema del habitante de la calle no 
yo se que dentro de 4 o 5 años ya nos vamos a poder 
controlar este flagelo tan grande que abarca no tan solo la 
ciudad de Bucaramanga sino a todo el país y que problema tan 

porque se ha incluido en este flagelo niños de 12 de 
ños y que pesar con las familias que tengo una persona 

drogadicta porque ese hogar termina en un hogar infeliz, en 
un hogar que no tiene tranquilidad porque esta persona le 
presenta demasiadas dificultades pero yo no 
autoridades Nacionales, M unicipales se han dedicado 
únicamente a controlar la droga que sale de Colombia 
exterior y nos hemos descuidado del consumo que es un 
consumo alto por lo que se ve en el interior de la ciudad el 
consumo interno ahorita de la ciudad de Bucaramanga es un 
consumo muy grande y usted lo sabe mi General que su usted 

ACTA 022 FOLIO 9 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

Bucaramanga también se ha reducido sustancialmente trimestre 
a comparación del año pasado inclusive tuvimos la 

15 días sin un homicidio en la 
ciudad de Bucaramanga a mi me parece que eso es de resaltar 
por parte de la policía lo que usted esta resaltando General 
Yesid Vásquez, igualmente yo quiero hacerle una pregunta 
entorno al cuestionario que han hecho los Hono
Concejales citantes hoy de este debate, ¿Cómo se ha
señor General los atracos en el centro de Bucaramanga con la 

Metrolinea ?, porque Metrolinea
raponazo , cosquilleos y demás 

o que usted conoce que se generan ¿Por qué?, 
porque ahora ya prácticamente digámoslo así entre comillas 

ocurriendo en el centro que solamente 
ejerciendo el trasporte público Metrolinea en el centro de 
la ciudad se tienen un control o e so es lo que uno percibe 
como ciudadano en general, en las estaciones se ve 
suficiente presencia de la policía nacional y me imagino que 
eso tiene que ver un coletazo digámoslo así en el tema de 
atracos también se tiene que estar reduciendo entonces yo 

siera preguntarle a usted efectivamente en que se ha 
visto mejorado ese tema en el centro, sobre todo en el 

; nuevamente General Yesid Vásquez 
agradecerle a usted su asistencia y nuevamente excusas por 
mis compañeros haber llegado tarde.  

INTERVENCION DEL H.C. ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ: 
primero que todo quiero felicitarlo General Yesid, pero en 
que sentido, en el sentido de que el trabajo que hicieron 
ustedes antes de las elecciones y en las elecciones un 
trabajo muy importante no se presentaron ninguna clase de 

violencia estuvo muy tranquilo y eso si 
hay que felicitarlo porque usted sabe que la gente aprovecha 
esas oportunidades para hacer violencia, entonces lo 
felicito todo paso muy tranquilo. Un tema que me preocupa es 
el tema del habitante de la calle no sé cuantos habrán pero 
yo se que dentro de 4 o 5 años ya nos vamos a poder 
controlar este flagelo tan grande que abarca no tan solo la 
ciudad de Bucaramanga sino a todo el país y que problema tan 

incluido en este flagelo niños de 12 de 
ños y que pesar con las familias que tengo una persona 

drogadicta porque ese hogar termina en un hogar infeliz, en 
un hogar que no tiene tranquilidad porque esta persona le 
presenta demasiadas dificultades pero yo no sé si las 

unicipales se han dedicado 
únicamente a controlar la droga que sale de Colombia 
exterior y nos hemos descuidado del consumo que es un 
consumo alto por lo que se ve en el interior de la ciudad el 
consumo interno ahorita de la ciudad de Bucaramanga es un 
consumo muy grande y usted lo sabe mi General que su usted 
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Bucaramanga también se ha reducido sustancialmente trimestre 
a comparación del año pasado inclusive tuvimos la 

15 días sin un homicidio en la 
ciudad de Bucaramanga a mi me parece que eso es de resaltar 
por parte de la policía lo que usted esta resaltando General 
Yesid Vásquez, igualmente yo quiero hacerle una pregunta 
entorno al cuestionario que han hecho los Hono rables 

ha reducido 
señor General los atracos en el centro de Bucaramanga con la 

Metrolinea , 
, cosquilleos y demás 

o que usted conoce que se generan ¿Por qué?, 
porque ahora ya prácticamente digámoslo así entre comillas 

ocurriendo en el centro que solamente está 
en el centro de 

so es lo que uno percibe 
como ciudadano en general, en las estaciones se ve 
suficiente presencia de la policía nacional y me imagino que 
eso tiene que ver un coletazo digámoslo así en el tema de 
atracos también se tiene que estar reduciendo entonces yo 

siera preguntarle a usted efectivamente en que se ha 
visto mejorado ese tema en el centro, sobre todo en el 

; nuevamente General Yesid Vásquez 
agradecerle a usted su asistencia y nuevamente excusas por 

INTERVENCION DEL H.C. ALBERTO RUEDA RODRIGUEZ: Saludos; 
primero que todo quiero felicitarlo General Yesid, pero en 
que sentido, en el sentido de que el trabajo que hicieron 
ustedes antes de las elecciones y en las elecciones un 
trabajo muy importante no se presentaron ninguna clase de 

violencia estuvo muy tranquilo y eso si 
hay que felicitarlo porque usted sabe que la gente aprovecha 
esas oportunidades para hacer violencia, entonces lo 
felicito todo paso muy tranquilo. Un tema que me preocupa es 

cuantos habrán pero 
yo se que dentro de 4 o 5 años ya nos vamos a poder 
controlar este flagelo tan grande que abarca no tan solo la 
ciudad de Bucaramanga sino a todo el país y que problema tan 

incluido en este flagelo niños de 12 de 
ños y que pesar con las familias que tengo una persona 

drogadicta porque ese hogar termina en un hogar infeliz, en 
un hogar que no tiene tranquilidad porque esta persona le 

sé si las 
unicipales se han dedicado 

únicamente a controlar la droga que sale de Colombia al 
exterior y nos hemos descuidado del consumo que es un 
consumo alto por lo que se ve en el interior de la ciudad el 
consumo interno ahorita de la ciudad de Bucaramanga es un 
consumo muy grande y usted lo sabe mi General que su usted 



 

va a la zona de tolerancia la que anteriormente figuraba ahí 
en la cuarta con 17 y todas esas casas de vicios que hay ahí 
usted ve 300, 400 muchachos de la calle fumando drogas ahí y 
ustedes han he
usted el respaldo para que haya alguna situación en el 
sentido de poder colaborar con esta gente, el consumo 
interno repito creo que es un consumo interno muy alto y que 
tenemos que hacer algún trabajo importante
mire todos nosotros sabemos donde venden , donde expenden 
drogas en san francisco hay una casa identificada donde 
expenden drogas, en la 19 con 5 haya también expenden 
drogas, en el Nariño toda la ciudad sabe, en el Santander 
toda la ciudad sa
casas del humo ya como expropiaron una casa del humo mi 
General, ya una casa del humo la expropiaron y escuchado que 
ahí van a colocar una clase  de casa de resocialización o 
hacer un trabajo que sería muy important
General yo creo que hay que 
pero mucho porque mire los colegios también drogadicción y 
yo creo que es pedirle al Alcalde que invierta unos recursos 
en tratar de terminar con este flagelo; otro puntico muy 
impo rtante es lo que estamos viendo día a día en las 
ciudades cuando hay un partido importante, las barras ayer 
hubo otro muchacho de 20 años que lo mataron otras barras de 
otros equipos creo que Medellín , en Manizales y entonces, 
por ejemplo yo a mi hijo no 
le gusta ir al futbol y yo no lo mando, no porque aquí nos 
regalan las boletas, ya no lo mando porque es un peligro y 
estas barras yo no sé si hay que localizarlas de donde 
vienen que es lo que hacen porque la verdad que van 
con la gente que le gusta el deporte 
Mi General de nuevo felicitarlo por su presencia.
 
INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: 
quiero centrarme en 3 cositas, primero el ultimo que me 
faltaba para darle los a
usted y yo tengo una frase ya como demasiado reiterativa 
aquí en el concejo que yo digo que a todo honor todo señor o 
a todo señor todo honor y usted es eso General usted es todo 
un señor junto con la Doctora Martha me to
Doctora Martha para darle las gracias a usted General porque 
en una actividad que hicimos con la Honorable Concejal 
Martha Montero, con los habitantes de la calle usted muy 
gentilmente nos colaborar con su tropa, con su fuerza 
pública, con su 
fue un acto muy bonito, nos puso la seguridad de verdad que 
lo hizo con lujo de detalle, yo le decía al señor Alcalde 
Doctor Fernando Vargas ojala siguiéramos haciendo eso por lo 
menos cada 3 meses en Bucaramang
momento pero de paso hacemos una arte pedagógica, educativa 
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va a la zona de tolerancia la que anteriormente figuraba ahí 
en la cuarta con 17 y todas esas casas de vicios que hay ahí 
usted ve 300, 400 muchachos de la calle fumando drogas ahí y 
ustedes han he cho batidas pero no sé si la ley no tiene 
usted el respaldo para que haya alguna situación en el 
sentido de poder colaborar con esta gente, el consumo 
interno repito creo que es un consumo interno muy alto y que 
tenemos que hacer algún trabajo importante
mire todos nosotros sabemos donde venden , donde expenden 
drogas en san francisco hay una casa identificada donde 
expenden drogas, en la 19 con 5 haya también expenden 
drogas, en el Nariño toda la ciudad sabe, en el Santander 
toda la ciudad sa be yo la paso por esos barrios ahí
casas del humo ya como expropiaron una casa del humo mi 
General, ya una casa del humo la expropiaron y escuchado que 
ahí van a colocar una clase  de casa de resocialización o 
hacer un trabajo que sería muy important
General yo creo que hay que trabajar mucho sobre este tema 
pero mucho porque mire los colegios también drogadicción y 
yo creo que es pedirle al Alcalde que invierta unos recursos 
en tratar de terminar con este flagelo; otro puntico muy 

rtante es lo que estamos viendo día a día en las 
ciudades cuando hay un partido importante, las barras ayer 
hubo otro muchacho de 20 años que lo mataron otras barras de 
otros equipos creo que Medellín , en Manizales y entonces, 
por ejemplo yo a mi hijo no lo mando al estadio con lo que 
le gusta ir al futbol y yo no lo mando, no porque aquí nos 
regalan las boletas, ya no lo mando porque es un peligro y 
estas barras yo no sé si hay que localizarlas de donde 
vienen que es lo que hacen porque la verdad que van 
con la gente que le gusta el deporte 
Mi General de nuevo felicitarlo por su presencia.

INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: 
quiero centrarme en 3 cositas, primero el ultimo que me 
faltaba para darle los a gradecimientos públicamente a sido 
usted y yo tengo una frase ya como demasiado reiterativa 
aquí en el concejo que yo digo que a todo honor todo señor o 
a todo señor todo honor y usted es eso General usted es todo 
un señor junto con la Doctora Martha me to
Doctora Martha para darle las gracias a usted General porque 
en una actividad que hicimos con la Honorable Concejal 
Martha Montero, con los habitantes de la calle usted muy 
gentilmente nos colaborar con su tropa, con su fuerza 
pública, con su institución nos puso haya la banda de marcha 

un acto muy bonito, nos puso la seguridad de verdad que 
lo hizo con lujo de detalle, yo le decía al señor Alcalde 
Doctor Fernando Vargas ojala siguiéramos haciendo eso por lo 
menos cada 3 meses en Bucaramang
momento pero de paso hacemos una arte pedagógica, educativa 
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va a la zona de tolerancia la que anteriormente figuraba ahí 
en la cuarta con 17 y todas esas casas de vicios que hay ahí 
usted ve 300, 400 muchachos de la calle fumando drogas ahí y 

cho batidas pero no sé si la ley no tiene 
usted el respaldo para que haya alguna situación en el 
sentido de poder colaborar con esta gente, el consumo 
interno repito creo que es un consumo interno muy alto y que 
tenemos que hacer algún trabajo importante  p orque es que 
mire todos nosotros sabemos donde venden , donde expenden 
drogas en san francisco hay una casa identificada donde 
expenden drogas, en la 19 con 5 haya también expenden 
drogas, en el Nariño toda la ciudad sabe, en el Santander 

be yo la paso por esos barrios ahí
casas del humo ya como expropiaron una casa del humo mi 
General, ya una casa del humo la expropiaron y escuchado que 
ahí van a colocar una clase  de casa de resocialización o 
hacer un trabajo que sería muy important e y entonces mi 

trabajar mucho sobre este tema 
pero mucho porque mire los colegios también drogadicción y 
yo creo que es pedirle al Alcalde que invierta unos recursos 
en tratar de terminar con este flagelo; otro puntico muy 

rtante es lo que estamos viendo día a día en las 
ciudades cuando hay un partido importante, las barras ayer 
hubo otro muchacho de 20 años que lo mataron otras barras de 
otros equipos creo que Medellín , en Manizales y entonces, 

lo mando al estadio con lo que 
le gusta ir al futbol y yo no lo mando, no porque aquí nos 
regalan las boletas, ya no lo mando porque es un peligro y 
estas barras yo no sé si hay que localizarlas de donde 
vienen que es lo que hacen porque la verdad que van 
con la gente que le gusta el deporte  e ir a las canchas. 
Mi General de nuevo felicitarlo por su presencia.  

INTERVENCION DEL H.C. DIONICIO CARRERO CORREA: Saludos; yo 
quiero centrarme en 3 cositas, primero el ultimo que me 

gradecimientos públicamente a sido 
usted y yo tengo una frase ya como demasiado reiterativa 
aquí en el concejo que yo digo que a todo honor todo señor o 
a todo señor todo honor y usted es eso General usted es todo 
un señor junto con la Doctora Martha me to mo su nombre 
Doctora Martha para darle las gracias a usted General porque 
en una actividad que hicimos con la Honorable Concejal 
Martha Montero, con los habitantes de la calle usted muy 
gentilmente nos colaborar con su tropa, con su fuerza 

institución nos puso haya la banda de marcha 
un acto muy bonito, nos puso la seguridad de verdad que 

lo hizo con lujo de detalle, yo le decía al señor Alcalde 
Doctor Fernando Vargas ojala siguiéramos haciendo eso por lo 
menos cada 3 meses en Bucaramang a pues una liciente ahí de 
momento pero de paso hacemos una arte pedagógica, educativa 
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va a la zona de tolerancia la que anteriormente figuraba ahí 
en la cuarta con 17 y todas esas casas de vicios que hay ahí 
usted ve 300, 400 muchachos de la calle fumando drogas ahí y 

cho batidas pero no sé si la ley no tiene 
usted el respaldo para que haya alguna situación en el 
sentido de poder colaborar con esta gente, el consumo 
interno repito creo que es un consumo interno muy alto y que 

orque es que 
mire todos nosotros sabemos donde venden , donde expenden 
drogas en san francisco hay una casa identificada donde 
expenden drogas, en la 19 con 5 haya también expenden 
drogas, en el Nariño toda la ciudad sabe, en el Santander 

be yo la paso por esos barrios ahí  en la 
casas del humo ya como expropiaron una casa del humo mi 
General, ya una casa del humo la expropiaron y escuchado que 
ahí van a colocar una clase  de casa de resocialización o 

e y entonces mi 
trabajar mucho sobre este tema 

pero mucho porque mire los colegios también drogadicción y 
yo creo que es pedirle al Alcalde que invierta unos recursos 
en tratar de terminar con este flagelo; otro puntico muy 

rtante es lo que estamos viendo día a día en las 
ciudades cuando hay un partido importante, las barras ayer 
hubo otro muchacho de 20 años que lo mataron otras barras de 
otros equipos creo que Medellín , en Manizales y entonces, 

lo mando al estadio con lo que 
le gusta ir al futbol y yo no lo mando, no porque aquí nos 
regalan las boletas, ya no lo mando porque es un peligro y 
estas barras yo no sé si hay que localizarlas de donde 
vienen que es lo que hacen porque la verdad que van a cavar 

e ir a las canchas. 

Saludos; yo 
quiero centrarme en 3 cositas, primero el ultimo que me 

gradecimientos públicamente a sido 
usted y yo tengo una frase ya como demasiado reiterativa 
aquí en el concejo que yo digo que a todo honor todo señor o 
a todo señor todo honor y usted es eso General usted es todo 

mo su nombre 
Doctora Martha para darle las gracias a usted General porque 
en una actividad que hicimos con la Honorable Concejal 
Martha Montero, con los habitantes de la calle usted muy 
gentilmente nos colaborar con su tropa, con su fuerza 

institución nos puso haya la banda de marcha 
un acto muy bonito, nos puso la seguridad de verdad que 

lo hizo con lujo de detalle, yo le decía al señor Alcalde 
Doctor Fernando Vargas ojala siguiéramos haciendo eso por lo 

a pues una liciente ahí de 
momento pero de paso hacemos una arte pedagógica, educativa 



 

para esta gente y de verdad que eso lo digo con mucho cariño 
señor General que le agradecemos a usted por su 
participación y apoyo siempre estuvo muy atento en ese 
aspec to con la seguridad y todo, además una cosa contrario a 
los que se dice buen trato de su gente para con estas 
personas lo vimos la Doctora Martha no me deja mentir 
salimos muy satisfecho de esa actividad con la presencia de 
ustedes; también felicitarlo por
la policía en el campeonato femenino muy buena la seguridad, 
estuvieron muy pendientes de todo yo pues pase por ahí una 
noche tuve que ir a buscar un mayor lamentablemente no lo 
encontré, todo 
tiene su lunar ahí va lo que no me gusto y no es culpa suya 
ni de toda la institución pero una sola persona hace quedar 
mal la institución, a un joven del Concejo Municipal, 
funcionario del concejo de Bucaramanga estaba esperando a su 
familia aqu
Concejal Alberto Rueda, y entonces uno se las entrega a las 
Unidades de Apoyo de uno para que se las entregue a los 
amigos, a la comunidad y este muchacho estaba esperando a 
los amigos y a los compañeros de trab
subintendente de apellido Selis le quito las boletas y a 
mucha gente le hizo eso, pero especialmente me refiero a 
este joven le quito la boletas y él se identifico y le dijo 
“no es que estas boletas yo estoy esperando a mis amigos, 
compañeros de trabajo y por favor no me las quiten” el 
muchacho pues decente él señor dijo que no porque estaba 
vendiendo boletas, le muchacho tenia las boletas ahí 
esperando su gente que necesidad tenia de vender si nosotros 
les regalamos las boletas aquí 
entonces este muchacho me llama y yo llamo al Mayor Castillo 
que muy decente y una `persona también muy colaboradora con 
los Concejales y en el caso particular, pero no pudo ni 
siquiera hacer la vuelta él, entonces yo le dije 
identifíquese y diga que usted es funcionario del Concejo, 
muéstrele que usted es funcionario del Concejo y el muchacho 
le mostro efectivamente que era funcionario del Concejo y la 
respuesta que le dio no la quiero hacer en  público porque 
le faltaría
mismo que eso es lo que hace quedar mal a la institución 
lamentablemente obviamente por una sola persona mire como 
daña todo, pero por lo general todo muy bien General, hace 2 
días el doctor Edgar Higinio y la D
pasado se habían quejado aquí públicamente de que también un 
teniente los había tratado mal en real de minas creo que se 
le envió una comunicación a usted, entonces esas cosas 
General hay que tratarlas de… yo sé el esfuerzo que ustedes 
hacen en la institución y cada día están mejorando pero son 
muy pocos y lamentablemente eso queda en el aire 
mal. General yo tengo una sugerencia y la hice la vez pasada 
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para esta gente y de verdad que eso lo digo con mucho cariño 
señor General que le agradecemos a usted por su 
participación y apoyo siempre estuvo muy atento en ese 

to con la seguridad y todo, además una cosa contrario a 
los que se dice buen trato de su gente para con estas 
personas lo vimos la Doctora Martha no me deja mentir 
salimos muy satisfecho de esa actividad con la presencia de 
ustedes; también felicitarlo por
la policía en el campeonato femenino muy buena la seguridad, 
estuvieron muy pendientes de todo yo pues pase por ahí una 
noche tuve que ir a buscar un mayor lamentablemente no lo 
encontré, todo tiene sus lunares señor General, to
tiene su lunar ahí va lo que no me gusto y no es culpa suya 
ni de toda la institución pero una sola persona hace quedar 
mal la institución, a un joven del Concejo Municipal, 
funcionario del concejo de Bucaramanga estaba esperando a su 
familia aqu í nos regalaron unas boletas como lo dijo el 
Concejal Alberto Rueda, y entonces uno se las entrega a las 
Unidades de Apoyo de uno para que se las entregue a los 
amigos, a la comunidad y este muchacho estaba esperando a 
los amigos y a los compañeros de trab
subintendente de apellido Selis le quito las boletas y a 
mucha gente le hizo eso, pero especialmente me refiero a 
este joven le quito la boletas y él se identifico y le dijo 
“no es que estas boletas yo estoy esperando a mis amigos, 

ompañeros de trabajo y por favor no me las quiten” el 
muchacho pues decente él señor dijo que no porque estaba 
vendiendo boletas, le muchacho tenia las boletas ahí 
esperando su gente que necesidad tenia de vender si nosotros 
les regalamos las boletas aquí 
entonces este muchacho me llama y yo llamo al Mayor Castillo 
que muy decente y una `persona también muy colaboradora con 
los Concejales y en el caso particular, pero no pudo ni 
siquiera hacer la vuelta él, entonces yo le dije 
identifíquese y diga que usted es funcionario del Concejo, 
muéstrele que usted es funcionario del Concejo y el muchacho 
le mostro efectivamente que era funcionario del Concejo y la 
respuesta que le dio no la quiero hacer en  público porque 
le faltaría  al respeto a mis compañeros incluso a usted 
mismo que eso es lo que hace quedar mal a la institución 
lamentablemente obviamente por una sola persona mire como 
daña todo, pero por lo general todo muy bien General, hace 2 
días el doctor Edgar Higinio y la D
pasado se habían quejado aquí públicamente de que también un 
teniente los había tratado mal en real de minas creo que se 
le envió una comunicación a usted, entonces esas cosas 
General hay que tratarlas de… yo sé el esfuerzo que ustedes 
hacen en la institución y cada día están mejorando pero son 
muy pocos y lamentablemente eso queda en el aire 
mal. General yo tengo una sugerencia y la hice la vez pasada 
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para esta gente y de verdad que eso lo digo con mucho cariño 
señor General que le agradecemos a usted por su 
participación y apoyo siempre estuvo muy atento en ese 

to con la seguridad y todo, además una cosa contrario a 
los que se dice buen trato de su gente para con estas 
personas lo vimos la Doctora Martha no me deja mentir 
salimos muy satisfecho de esa actividad con la presencia de 
ustedes; también felicitarlo por  el comportamiento que tuvo 
la policía en el campeonato femenino muy buena la seguridad, 
estuvieron muy pendientes de todo yo pues pase por ahí una 
noche tuve que ir a buscar un mayor lamentablemente no lo 

tiene sus lunares señor General, to
tiene su lunar ahí va lo que no me gusto y no es culpa suya 
ni de toda la institución pero una sola persona hace quedar 
mal la institución, a un joven del Concejo Municipal, 
funcionario del concejo de Bucaramanga estaba esperando a su 

í nos regalaron unas boletas como lo dijo el 
Concejal Alberto Rueda, y entonces uno se las entrega a las 
Unidades de Apoyo de uno para que se las entregue a los 
amigos, a la comunidad y este muchacho estaba esperando a 
los amigos y a los compañeros de trab ajo y un teniente o un 
subintendente de apellido Selis le quito las boletas y a 
mucha gente le hizo eso, pero especialmente me refiero a 
este joven le quito la boletas y él se identifico y le dijo 
“no es que estas boletas yo estoy esperando a mis amigos, 

ompañeros de trabajo y por favor no me las quiten” el 
muchacho pues decente él señor dijo que no porque estaba 
vendiendo boletas, le muchacho tenia las boletas ahí 
esperando su gente que necesidad tenia de vender si nosotros 
les regalamos las boletas aquí a los amigos de la comunidad, 
entonces este muchacho me llama y yo llamo al Mayor Castillo 
que muy decente y una `persona también muy colaboradora con 
los Concejales y en el caso particular, pero no pudo ni 
siquiera hacer la vuelta él, entonces yo le dije 
identifíquese y diga que usted es funcionario del Concejo, 
muéstrele que usted es funcionario del Concejo y el muchacho 
le mostro efectivamente que era funcionario del Concejo y la 
respuesta que le dio no la quiero hacer en  público porque 

al respeto a mis compañeros incluso a usted 
mismo que eso es lo que hace quedar mal a la institución 
lamentablemente obviamente por una sola persona mire como 
daña todo, pero por lo general todo muy bien General, hace 2 
días el doctor Edgar Higinio y la D octora Elida el año 
pasado se habían quejado aquí públicamente de que también un 
teniente los había tratado mal en real de minas creo que se 
le envió una comunicación a usted, entonces esas cosas 
General hay que tratarlas de… yo sé el esfuerzo que ustedes 
hacen en la institución y cada día están mejorando pero son 
muy pocos y lamentablemente eso queda en el aire  y les queda 
mal. General yo tengo una sugerencia y la hice la vez pasada 
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para esta gente y de verdad que eso lo digo con mucho cariño 
señor General que le agradecemos a usted por su 
participación y apoyo siempre estuvo muy atento en ese 

to con la seguridad y todo, además una cosa contrario a 
los que se dice buen trato de su gente para con estas 
personas lo vimos la Doctora Martha no me deja mentir 
salimos muy satisfecho de esa actividad con la presencia de 

el comportamiento que tuvo 
la policía en el campeonato femenino muy buena la seguridad, 
estuvieron muy pendientes de todo yo pues pase por ahí una 
noche tuve que ir a buscar un mayor lamentablemente no lo 

tiene sus lunares señor General, to da cosita 
tiene su lunar ahí va lo que no me gusto y no es culpa suya 
ni de toda la institución pero una sola persona hace quedar 
mal la institución, a un joven del Concejo Municipal, 
funcionario del concejo de Bucaramanga estaba esperando a su 

í nos regalaron unas boletas como lo dijo el 
Concejal Alberto Rueda, y entonces uno se las entrega a las 
Unidades de Apoyo de uno para que se las entregue a los 
amigos, a la comunidad y este muchacho estaba esperando a 

ajo y un teniente o un 
subintendente de apellido Selis le quito las boletas y a 
mucha gente le hizo eso, pero especialmente me refiero a 
este joven le quito la boletas y él se identifico y le dijo 
“no es que estas boletas yo estoy esperando a mis amigos, 

ompañeros de trabajo y por favor no me las quiten” el 
muchacho pues decente él señor dijo que no porque estaba 
vendiendo boletas, le muchacho tenia las boletas ahí 
esperando su gente que necesidad tenia de vender si nosotros 

a los amigos de la comunidad, 
entonces este muchacho me llama y yo llamo al Mayor Castillo 
que muy decente y una `persona también muy colaboradora con 
los Concejales y en el caso particular, pero no pudo ni 
siquiera hacer la vuelta él, entonces yo le dije mijo 
identifíquese y diga que usted es funcionario del Concejo, 
muéstrele que usted es funcionario del Concejo y el muchacho 
le mostro efectivamente que era funcionario del Concejo y la 
respuesta que le dio no la quiero hacer en  público porque 

al respeto a mis compañeros incluso a usted 
mismo que eso es lo que hace quedar mal a la institución 
lamentablemente obviamente por una sola persona mire como 
daña todo, pero por lo general todo muy bien General, hace 2 

octora Elida el año 
pasado se habían quejado aquí públicamente de que también un 
teniente los había tratado mal en real de minas creo que se 
le envió una comunicación a usted, entonces esas cosas 
General hay que tratarlas de… yo sé el esfuerzo que ustedes 
hacen en la institución y cada día están mejorando pero son 

y les queda 
mal. General yo tengo una sugerencia y la hice la vez pasada 



 

cuando hablan de los habitantes de la calle, los habitantes 
de la calle h
que viene de otro lado señor General del choco, de Antioquia 
de donde sea porque allí son perseguidos de la policía, por 
el ejército, por el das, por la fiscalía bueno y como hacen 
se trasladan de ciudad y vie
ciudades del país a guardarse a esconderse dentro de los 
mismos habitantes de la calle la sugerencia es que por 
ejemplo esa gente que se pasa en los semáforos vallan y 
hagan una redada un día de estos haber que encontramos, 
habe r cuantos delincuentes encontramos el día que usted 
estuvo en a Administración Municipal en la Alcaldía yo le 
escuche muy atentamente General y usted 
este problema es difícil, es muy delicado y es difícil de 
solucionar de la noche a la 
la Administración Municipal, de la Gobernación, del estado  
porque muy fácil como ust
usted dijo yo me llevo uno para mi casa ¿y el resto?, aquí 
tenemos que aportar todos y en eso usted tie
y seria mirar que delincuente hay porque hay mucho 
delincuente también metido ahí obviamente no son todos unos 
están por cosas de la vida, otros porque ya de verdad 
quieren delinquir; en términos generales la parte de lo que 
ha sucedido en
disminuido el hurto usted no tiene la culpa que 2 muchachos 
en una cancha se maten, es que no es culpa de la policía, no 
es culpa de nadie es culpa precisamente de la intolerancia y 
la falta de educación de los 
hijos hay cosas que no podemos echarles la culpa tampoco, 
pero si como se aumento el pie de fuerza que los jóvenes de 
la policía estén con los ojos abiertos, los oídos despiertos 
para poder contrarrestar la delincuencia. Muchas 
General Yesid, muchas gracias.
 
INTERVENCION DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: 
los compañeros que me antecedieron la palabra todos tenemos 
casi el 60, 80% de gratitud y de agradecimiento porque el 
Comandante siente que tiene la camiset
nuestra ciudad de Bucaramanga y su área Metropolitana, 
tenemos que reconocerlo se ha visto una revolución al final 
del año y empezando el año 2010 se siente que nuestra 
comunidad, nuestra ciudad ha tenido un respaldo por el 
espacio o bajo
pero también tengo unas pequeñas inquietudes Comandante 
Yesid, los medios de comunicación cada rato, los medios de 
comunicación por escrito, radio y televisión cada rato lo 
están expresando ¿Qué estrategia tienen 
la violencia en los colegios, pandillas y delincuencias 
juveniles?, porque si nosotros en los medios de comunicación 
hemos leído y hemos escuchado en estos 2 últimos 2 meses en 
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cuando hablan de los habitantes de la calle, los habitantes 
de la calle h ay delincuentes lamentablemente y hay personas 
que viene de otro lado señor General del choco, de Antioquia 
de donde sea porque allí son perseguidos de la policía, por 
el ejército, por el das, por la fiscalía bueno y como hacen 
se trasladan de ciudad y vie
ciudades del país a guardarse a esconderse dentro de los 
mismos habitantes de la calle la sugerencia es que por 
ejemplo esa gente que se pasa en los semáforos vallan y 
hagan una redada un día de estos haber que encontramos, 

r cuantos delincuentes encontramos el día que usted 
estuvo en a Administración Municipal en la Alcaldía yo le 
escuche muy atentamente General y usted 
este problema es difícil, es muy delicado y es difícil de 
solucionar de la noche a la mañana tiene que haber aporte a 
la Administración Municipal, de la Gobernación, del estado  
porque muy fácil como ust ed lo dijo yo recuerdo muy bien que 
usted dijo yo me llevo uno para mi casa ¿y el resto?, aquí 
tenemos que aportar todos y en eso usted tie
y seria mirar que delincuente hay porque hay mucho 
delincuente también metido ahí obviamente no son todos unos 
están por cosas de la vida, otros porque ya de verdad 
quieren delinquir; en términos generales la parte de lo que 
ha sucedido en  Bucaramanga a disminuido el 
disminuido el hurto usted no tiene la culpa que 2 muchachos 
en una cancha se maten, es que no es culpa de la policía, no 
es culpa de nadie es culpa precisamente de la intolerancia y 
la falta de educación de los 
hijos hay cosas que no podemos echarles la culpa tampoco, 
pero si como se aumento el pie de fuerza que los jóvenes de 
la policía estén con los ojos abiertos, los oídos despiertos 
para poder contrarrestar la delincuencia. Muchas 
General Yesid, muchas gracias.

INTERVENCION DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: 
los compañeros que me antecedieron la palabra todos tenemos 
casi el 60, 80% de gratitud y de agradecimiento porque el 
Comandante siente que tiene la camiset
nuestra ciudad de Bucaramanga y su área Metropolitana, 
tenemos que reconocerlo se ha visto una revolución al final 
del año y empezando el año 2010 se siente que nuestra 
comunidad, nuestra ciudad ha tenido un respaldo por el 
espacio o bajo  lo que usted tiene en su responsabilidad, 
pero también tengo unas pequeñas inquietudes Comandante 
Yesid, los medios de comunicación cada rato, los medios de 
comunicación por escrito, radio y televisión cada rato lo 
están expresando ¿Qué estrategia tienen 
la violencia en los colegios, pandillas y delincuencias 
juveniles?, porque si nosotros en los medios de comunicación 
hemos leído y hemos escuchado en estos 2 últimos 2 meses en 
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cuando hablan de los habitantes de la calle, los habitantes 
ay delincuentes lamentablemente y hay personas 

que viene de otro lado señor General del choco, de Antioquia 
de donde sea porque allí son perseguidos de la policía, por 
el ejército, por el das, por la fiscalía bueno y como hacen 
se trasladan de ciudad y vie nen a Bucaramanga o a otras 
ciudades del país a guardarse a esconderse dentro de los 
mismos habitantes de la calle la sugerencia es que por 
ejemplo esa gente que se pasa en los semáforos vallan y 
hagan una redada un día de estos haber que encontramos, 

r cuantos delincuentes encontramos el día que usted 
estuvo en a Administración Municipal en la Alcaldía yo le 
escuche muy atentamente General y usted tiene toda la razón 
este problema es difícil, es muy delicado y es difícil de 

mañana tiene que haber aporte a 
la Administración Municipal, de la Gobernación, del estado  

ed lo dijo yo recuerdo muy bien que 
usted dijo yo me llevo uno para mi casa ¿y el resto?, aquí 
tenemos que aportar todos y en eso usted tie ne toda la razón 
y seria mirar que delincuente hay porque hay mucho 
delincuente también metido ahí obviamente no son todos unos 
están por cosas de la vida, otros porque ya de verdad 
quieren delinquir; en términos generales la parte de lo que 

Bucaramanga a disminuido el raponazo
disminuido el hurto usted no tiene la culpa que 2 muchachos 
en una cancha se maten, es que no es culpa de la policía, no 
es culpa de nadie es culpa precisamente de la intolerancia y 
la falta de educación de los padres de familia hacia sus 
hijos hay cosas que no podemos echarles la culpa tampoco, 
pero si como se aumento el pie de fuerza que los jóvenes de 
la policía estén con los ojos abiertos, los oídos despiertos 
para poder contrarrestar la delincuencia. Muchas 
General Yesid, muchas gracias.  

INTERVENCION DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: 
los compañeros que me antecedieron la palabra todos tenemos 
casi el 60, 80% de gratitud y de agradecimiento porque el 
Comandante siente que tiene la camiset a bien puesta por 
nuestra ciudad de Bucaramanga y su área Metropolitana, 
tenemos que reconocerlo se ha visto una revolución al final 
del año y empezando el año 2010 se siente que nuestra 
comunidad, nuestra ciudad ha tenido un respaldo por el 

lo que usted tiene en su responsabilidad, 
pero también tengo unas pequeñas inquietudes Comandante 
Yesid, los medios de comunicación cada rato, los medios de 
comunicación por escrito, radio y televisión cada rato lo 
están expresando ¿Qué estrategia tienen la policía frente a 
la violencia en los colegios, pandillas y delincuencias 
juveniles?, porque si nosotros en los medios de comunicación 
hemos leído y hemos escuchado en estos 2 últimos 2 meses en 
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cuando hablan de los habitantes de la calle, los habitantes 
ay delincuentes lamentablemente y hay personas 

que viene de otro lado señor General del choco, de Antioquia 
de donde sea porque allí son perseguidos de la policía, por 
el ejército, por el das, por la fiscalía bueno y como hacen 

nen a Bucaramanga o a otras 
ciudades del país a guardarse a esconderse dentro de los 
mismos habitantes de la calle la sugerencia es que por 
ejemplo esa gente que se pasa en los semáforos vallan y 
hagan una redada un día de estos haber que encontramos, 

r cuantos delincuentes encontramos el día que usted 
estuvo en a Administración Municipal en la Alcaldía yo le 

tiene toda la razón 
este problema es difícil, es muy delicado y es difícil de 

mañana tiene que haber aporte a 
la Administración Municipal, de la Gobernación, del estado  

ed lo dijo yo recuerdo muy bien que 
usted dijo yo me llevo uno para mi casa ¿y el resto?, aquí 

ne toda la razón 
y seria mirar que delincuente hay porque hay mucho 
delincuente también metido ahí obviamente no son todos unos 
están por cosas de la vida, otros porque ya de verdad 
quieren delinquir; en términos generales la parte de lo que 

raponazo , ha 
disminuido el hurto usted no tiene la culpa que 2 muchachos 
en una cancha se maten, es que no es culpa de la policía, no 
es culpa de nadie es culpa precisamente de la intolerancia y 

padres de familia hacia sus 
hijos hay cosas que no podemos echarles la culpa tampoco, 
pero si como se aumento el pie de fuerza que los jóvenes de 
la policía estén con los ojos abiertos, los oídos despiertos 
para poder contrarrestar la delincuencia. Muchas gracias 

INTERVENCION DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: Saludos; 
los compañeros que me antecedieron la palabra todos tenemos 
casi el 60, 80% de gratitud y de agradecimiento porque el 

a bien puesta por 
nuestra ciudad de Bucaramanga y su área Metropolitana, 
tenemos que reconocerlo se ha visto una revolución al final 
del año y empezando el año 2010 se siente que nuestra 
comunidad, nuestra ciudad ha tenido un respaldo por el 

lo que usted tiene en su responsabilidad, 
pero también tengo unas pequeñas inquietudes Comandante 
Yesid, los medios de comunicación cada rato, los medios de 
comunicación por escrito, radio y televisión cada rato lo 

la policía frente a 
la violencia en los colegios, pandillas y delincuencias 
juveniles?, porque si nosotros en los medios de comunicación 
hemos leído y hemos escuchado en estos 2 últimos 2 meses en 



 

las poblaciones vulnerables se han sentido y se ha visto 
mucho joven de 16, 15 y 17 años aparecen en homicidio y se 
nos está aumento de acuerdo a los medios de comunicación, 
veo que el  Comandante ya tendrá una estrategia para empezar 
a bajar esos homicidios en esa etapa de la juventud, el 
problema que vivimos en 
20 días niñas estudiantiles con cuchillo y todo un medio de 
comunicación reconocido aquí en Bucaramanga lo publico 
estrategias está desarrollando la policía frente a la 
operación de inseguridad señalados por los medi
comunicación y hablados y escritos en la ciudadanía en 
general motivados por el incremento en el robo callejero y 
atraco a mano armada, venta de alucinógenos porque esto se 
nos disparo también tenemos por la carrera 20entre 31 y 33 o 
34 mas  menos ah
 porque cuando vengo de mi fábrica de calzado para el 
centro hacer las vueltas bancarias siempre paso por ahí y no 
deja de ver uno 2 o 3 personas a la hora que sea 5, 6, 7 de 
la mañana 2, 3 personas al frente del c
la  carrera 20 metiendo vicio ese es el desayuno de ellos y 
es una calle donde nuestra ciudad de Bucaramanga tiene un 
futuro muy cercano va hacer un centro de acoplo de turismo y 
tenemos que recuperarla pronto la disminución de la 
opera ción y de la operatividad y la respuesta oportuna 
frente a las quejas de la ciudadanía hay mucha gente que se 
queja que llama a la línea 103 y la respuesta es demorada 
pero muchísimo en la comuna 11 como lo que es el roció, 
ciudad Venecia, el 
vigilancia a la salida de los bancos frente a las bandas y 
fleteos de organizados hace menos de un mes un administrador 
de una empresa de vigilancia fue atracado en AV Villas y 
hubo homicidio dentro del banco y a él le venían haciendo
seguimiento afortunadamente el banco a esa hora está 
desocupado y alcanzo a consignar, pero los fleteos de menor 
cuantía no los reportan a la policía a una empleada mía la 
atracaron hace mes y medio en el banco Davivienda del centro 
por millón doscientos 
problema  
estadística
de pronto por evitar el proceso y que los estén llamando y 
todo eso ellos evitan de colocar esos denu
fleteos se han aumentado tanto… Comándate hay un detalle en 
la vida nocturna hay discotecas que aclaman o los padres que 
la visita hacia las discotecas o el control que ustedes como 
entes o de pronto ustedes se preocupen mas por llevan un 
control porque en las discotecas hemos visto que hay mucho 
menor de edad y detrás de la rumba y el traguito el amigo le 
hace consumir el alucinógeno y en eso se están disparando, 
he visitado padres de familia que a los 16, 17 años ya 
tienen marihuana en el
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las poblaciones vulnerables se han sentido y se ha visto 
cho joven de 16, 15 y 17 años aparecen en homicidio y se 

nos está aumento de acuerdo a los medios de comunicación, 
veo que el  Comandante ya tendrá una estrategia para empezar 
a bajar esos homicidios en esa etapa de la juventud, el 
problema que vivimos en el colegio Santander hace menos de 
20 días niñas estudiantiles con cuchillo y todo un medio de 
comunicación reconocido aquí en Bucaramanga lo publico 
estrategias está desarrollando la policía frente a la 
operación de inseguridad señalados por los medi
comunicación y hablados y escritos en la ciudadanía en 
general motivados por el incremento en el robo callejero y 
atraco a mano armada, venta de alucinógenos porque esto se 
nos disparo también tenemos por la carrera 20entre 31 y 33 o 
34 mas  menos ah í esa carrera yo paso casi todos los días 

porque cuando vengo de mi fábrica de calzado para el 
centro hacer las vueltas bancarias siempre paso por ahí y no 
deja de ver uno 2 o 3 personas a la hora que sea 5, 6, 7 de 
la mañana 2, 3 personas al frente del c

carrera 20 metiendo vicio ese es el desayuno de ellos y 
es una calle donde nuestra ciudad de Bucaramanga tiene un 
futuro muy cercano va hacer un centro de acoplo de turismo y 
tenemos que recuperarla pronto la disminución de la 

ción y de la operatividad y la respuesta oportuna 
frente a las quejas de la ciudadanía hay mucha gente que se 
queja que llama a la línea 103 y la respuesta es demorada 
pero muchísimo en la comuna 11 como lo que es el roció, 
ciudad Venecia, el Dangond  
vigilancia a la salida de los bancos frente a las bandas y 
fleteos de organizados hace menos de un mes un administrador 
de una empresa de vigilancia fue atracado en AV Villas y 
hubo homicidio dentro del banco y a él le venían haciendo
seguimiento afortunadamente el banco a esa hora está 
desocupado y alcanzo a consignar, pero los fleteos de menor 
cuantía no los reportan a la policía a una empleada mía la 
atracaron hace mes y medio en el banco Davivienda del centro 
por millón doscientos y ella dijo yo para que voy a meter 

 yo le dije vay a porque la policía debe tener una 
estadística  entonces de pronto esa menor cuantía mucha gente 
de pronto por evitar el proceso y que los estén llamando y 
todo eso ellos evitan de colocar esos denu
fleteos se han aumentado tanto… Comándate hay un detalle en 
la vida nocturna hay discotecas que aclaman o los padres que 
la visita hacia las discotecas o el control que ustedes como 
entes o de pronto ustedes se preocupen mas por llevan un 
control porque en las discotecas hemos visto que hay mucho 
menor de edad y detrás de la rumba y el traguito el amigo le 
hace consumir el alucinógeno y en eso se están disparando, 
he visitado padres de familia que a los 16, 17 años ya 
tienen marihuana en el  bolsillo y ellos me comentaban en 

ACTA 022 FOLIO 13 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

las poblaciones vulnerables se han sentido y se ha visto 
cho joven de 16, 15 y 17 años aparecen en homicidio y se 

nos está aumento de acuerdo a los medios de comunicación, 
veo que el  Comandante ya tendrá una estrategia para empezar 
a bajar esos homicidios en esa etapa de la juventud, el 

el colegio Santander hace menos de 
20 días niñas estudiantiles con cuchillo y todo un medio de 
comunicación reconocido aquí en Bucaramanga lo publico 
estrategias está desarrollando la policía frente a la 
operación de inseguridad señalados por los medi
comunicación y hablados y escritos en la ciudadanía en 
general motivados por el incremento en el robo callejero y 
atraco a mano armada, venta de alucinógenos porque esto se 
nos disparo también tenemos por la carrera 20entre 31 y 33 o 

í esa carrera yo paso casi todos los días 
porque cuando vengo de mi fábrica de calzado para el 

centro hacer las vueltas bancarias siempre paso por ahí y no 
deja de ver uno 2 o 3 personas a la hora que sea 5, 6, 7 de 
la mañana 2, 3 personas al frente del c olegio el pilar por 

carrera 20 metiendo vicio ese es el desayuno de ellos y 
es una calle donde nuestra ciudad de Bucaramanga tiene un 
futuro muy cercano va hacer un centro de acoplo de turismo y 
tenemos que recuperarla pronto la disminución de la 

ción y de la operatividad y la respuesta oportuna 
frente a las quejas de la ciudadanía hay mucha gente que se 
queja que llama a la línea 103 y la respuesta es demorada 
pero muchísimo en la comuna 11 como lo que es el roció, 

 la fa lta de inteligencia y 
vigilancia a la salida de los bancos frente a las bandas y 
fleteos de organizados hace menos de un mes un administrador 
de una empresa de vigilancia fue atracado en AV Villas y 
hubo homicidio dentro del banco y a él le venían haciendo
seguimiento afortunadamente el banco a esa hora está 
desocupado y alcanzo a consignar, pero los fleteos de menor 
cuantía no los reportan a la policía a una empleada mía la 
atracaron hace mes y medio en el banco Davivienda del centro 

y ella dijo yo para que voy a meter 
a porque la policía debe tener una 

entonces de pronto esa menor cuantía mucha gente 
de pronto por evitar el proceso y que los estén llamando y 
todo eso ellos evitan de colocar esos denu ncios, pero esos 
fleteos se han aumentado tanto… Comándate hay un detalle en 
la vida nocturna hay discotecas que aclaman o los padres que 
la visita hacia las discotecas o el control que ustedes como 
entes o de pronto ustedes se preocupen mas por llevan un 
control porque en las discotecas hemos visto que hay mucho 
menor de edad y detrás de la rumba y el traguito el amigo le 
hace consumir el alucinógeno y en eso se están disparando, 
he visitado padres de familia que a los 16, 17 años ya 

bolsillo y ellos me comentaban en 
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las poblaciones vulnerables se han sentido y se ha visto 
cho joven de 16, 15 y 17 años aparecen en homicidio y se 

nos está aumento de acuerdo a los medios de comunicación, 
veo que el  Comandante ya tendrá una estrategia para empezar 
a bajar esos homicidios en esa etapa de la juventud, el 

el colegio Santander hace menos de 
20 días niñas estudiantiles con cuchillo y todo un medio de 
comunicación reconocido aquí en Bucaramanga lo publico ¿Qué 
estrategias está desarrollando la policía frente a la 
operación de inseguridad señalados por los medi os de 
comunicación y hablados y escritos en la ciudadanía en 
general motivados por el incremento en el robo callejero y 
atraco a mano armada, venta de alucinógenos porque esto se 
nos disparo también tenemos por la carrera 20entre 31 y 33 o 

í esa carrera yo paso casi todos los días 
porque cuando vengo de mi fábrica de calzado para el 

centro hacer las vueltas bancarias siempre paso por ahí y no 
deja de ver uno 2 o 3 personas a la hora que sea 5, 6, 7 de 

olegio el pilar por 
carrera 20 metiendo vicio ese es el desayuno de ellos y 

es una calle donde nuestra ciudad de Bucaramanga tiene un 
futuro muy cercano va hacer un centro de acoplo de turismo y 
tenemos que recuperarla pronto la disminución de la 

ción y de la operatividad y la respuesta oportuna 
frente a las quejas de la ciudadanía hay mucha gente que se 
queja que llama a la línea 103 y la respuesta es demorada 
pero muchísimo en la comuna 11 como lo que es el roció, 

lta de inteligencia y 
vigilancia a la salida de los bancos frente a las bandas y 
fleteos de organizados hace menos de un mes un administrador 
de una empresa de vigilancia fue atracado en AV Villas y 
hubo homicidio dentro del banco y a él le venían haciendo  
seguimiento afortunadamente el banco a esa hora está 
desocupado y alcanzo a consignar, pero los fleteos de menor 
cuantía no los reportan a la policía a una empleada mía la 
atracaron hace mes y medio en el banco Davivienda del centro 

y ella dijo yo para que voy a meter 
a porque la policía debe tener una 

entonces de pronto esa menor cuantía mucha gente 
de pronto por evitar el proceso y que los estén llamando y 

ncios, pero esos 
fleteos se han aumentado tanto… Comándate hay un detalle en 
la vida nocturna hay discotecas que aclaman o los padres que 
la visita hacia las discotecas o el control que ustedes como 
entes o de pronto ustedes se preocupen mas por llevan un 
control porque en las discotecas hemos visto que hay mucho 
menor de edad y detrás de la rumba y el traguito el amigo le 
hace consumir el alucinógeno y en eso se están disparando, 
he visitado padres de familia que a los 16, 17 años ya 

bolsillo y ellos me comentaban en 



 

viernes estaban en una rumba en la 33, entonces no dejemos 
perder ese espacio que hemos recuperado porque la vida 
nocturna le estaba reconociendo en la vida 
estaba reconociendo a la policía el control hacia lo
menores, y entonces me dicen los padres que es que ya en los 
últimos meses la policía ha dejado de hacer ese control a 
los menores en los ingresos a las discotecas no sé si es por 
el Metrolinea
para que ese cont
si es muy preocupante que de pronto ninguno de nosotros lo 
habíamos detectado es el robo de celulares y robos de 
portátiles ¿si se le ha hecho un control de inteligencia a 
estos de pronto almacenes o estos centros 
pueden comercializar los celulares, portátiles, los 
computadores porque eso todos los días hay un promedio 
mínimo a nivel local aquí en el centro un promedio de 30 
celulares que me lo robaron que me lo raponaron entonces a 
eso el comandante
llegar a los puntos de venta de los celulares para llegar a 
un control mínimo para disminuir lo de celulares y de 
portátiles y de computadores como son cosas de menor cuantía 
de pronto la gente me robaron el celul
se nos están disparando esos robos alguien que empieza a 
delinquir robando un celular al otro día se roba 2, al otro 
día se roba 3 y termina robándose un promedio mensual de 200 
celulares y eso para él es negocio y cuando ustedes empie
a controlar eso al muchacho al joven, al adolecente que se 
le facilitaba 
voy por un celular voy por algo grande, ya se vuelve 
costumbre, se vuelve esclavo del sistema entonces esas son 
las pequeñas inquiet
comandante Yesid, porque yo creo que hemos visto que usted a 
lo largo y ancho de nuestra ciudad de Bucaramanga hemos 
visto una trasformación de una policía mas al servicio, una 
policía mas 
cabeza principal se preocupa por vender imagen y servicio en 
el futuro uno ve buenos resultados para nuestra ciudad de 
Bucaramanga. Muchas gracias señor Presidente.
 
INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: 
primero que todo quiero decirle a los Honorables Concejales 
que esa inversión que se hizo y que se aumento aquí el fondo 
y los recursos que se consigan para la policía seguirán 
todavía siendo muy mínimos se necesita mucho más recursos 
para que la 
pienso que eso se ha reflejado en lo que el general ha hecho 
aquí en la policía en Bucaramanga la labor que se ha 
realizado y fuera de eso falta más integración, yo pienso 
que hay que pedirle al señor Alcalde d
factor primordial de esta ciudad, y yo se que para él es 
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viernes estaban en una rumba en la 33, entonces no dejemos 
perder ese espacio que hemos recuperado porque la vida 
nocturna le estaba reconociendo en la vida 
estaba reconociendo a la policía el control hacia lo
menores, y entonces me dicen los padres que es que ya en los 
últimos meses la policía ha dejado de hacer ese control a 
los menores en los ingresos a las discotecas no sé si es por 

Metrolinea   no se si es que estemos bajos de unidades 
para que ese cont rol no lo dejemos bajar y hay un tema que 
si es muy preocupante que de pronto ninguno de nosotros lo 
habíamos detectado es el robo de celulares y robos de 
portátiles ¿si se le ha hecho un control de inteligencia a 
estos de pronto almacenes o estos centros 
pueden comercializar los celulares, portátiles, los 
computadores porque eso todos los días hay un promedio 
mínimo a nivel local aquí en el centro un promedio de 30 
celulares que me lo robaron que me lo raponaron entonces a 
eso el comandante  le ha hecho un seguimiento 
llegar a los puntos de venta de los celulares para llegar a 
un control mínimo para disminuir lo de celulares y de 
portátiles y de computadores como son cosas de menor cuantía 
de pronto la gente me robaron el celul
se nos están disparando esos robos alguien que empieza a 
delinquir robando un celular al otro día se roba 2, al otro 
día se roba 3 y termina robándose un promedio mensual de 200 
celulares y eso para él es negocio y cuando ustedes empie
a controlar eso al muchacho al joven, al adolecente que se 
le facilitaba  robarse tantos celulares mensuales dirá ya no 
voy por un celular voy por algo grande, ya se vuelve 
costumbre, se vuelve esclavo del sistema entonces esas son 
las pequeñas inquiet udes que tengo, felici
comandante Yesid, porque yo creo que hemos visto que usted a 
lo largo y ancho de nuestra ciudad de Bucaramanga hemos 
visto una trasformación de una policía mas al servicio, una 
policía mas de imagen y eso si lo felicito
cabeza principal se preocupa por vender imagen y servicio en 
el futuro uno ve buenos resultados para nuestra ciudad de 
Bucaramanga. Muchas gracias señor Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: 
primero que todo quiero decirle a los Honorables Concejales 
que esa inversión que se hizo y que se aumento aquí el fondo 
y los recursos que se consigan para la policía seguirán 
todavía siendo muy mínimos se necesita mucho más recursos 
para que la policía siga funcionando de la mejor manera y 
pienso que eso se ha reflejado en lo que el general ha hecho 
aquí en la policía en Bucaramanga la labor que se ha 
realizado y fuera de eso falta más integración, yo pienso 
que hay que pedirle al señor Alcalde d
factor primordial de esta ciudad, y yo se que para él es 
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viernes estaban en una rumba en la 33, entonces no dejemos 
perder ese espacio que hemos recuperado porque la vida 
nocturna le estaba reconociendo en la vida nocturna le 
estaba reconociendo a la policía el control hacia lo
menores, y entonces me dicen los padres que es que ya en los 
últimos meses la policía ha dejado de hacer ese control a 
los menores en los ingresos a las discotecas no sé si es por 

no se si es que estemos bajos de unidades 
rol no lo dejemos bajar y hay un tema que 

si es muy preocupante que de pronto ninguno de nosotros lo 
habíamos detectado es el robo de celulares y robos de 
portátiles ¿si se le ha hecho un control de inteligencia a 
estos de pronto almacenes o estos centros comerciales que 
pueden comercializar los celulares, portátiles, los 
computadores porque eso todos los días hay un promedio 
mínimo a nivel local aquí en el centro un promedio de 30 
celulares que me lo robaron que me lo raponaron entonces a 

le ha hecho un seguimiento de pronto para 
llegar a los puntos de venta de los celulares para llegar a 
un control mínimo para disminuir lo de celulares y de 
portátiles y de computadores como son cosas de menor cuantía 
de pronto la gente me robaron el celul ar pero si de pronto 
se nos están disparando esos robos alguien que empieza a 
delinquir robando un celular al otro día se roba 2, al otro 
día se roba 3 y termina robándose un promedio mensual de 200 
celulares y eso para él es negocio y cuando ustedes empie
a controlar eso al muchacho al joven, al adolecente que se 

robarse tantos celulares mensuales dirá ya no 
voy por un celular voy por algo grande, ya se vuelve 
costumbre, se vuelve esclavo del sistema entonces esas son 

udes que tengo, felici tarlo de nuevo 
comandante Yesid, porque yo creo que hemos visto que usted a 
lo largo y ancho de nuestra ciudad de Bucaramanga hemos 
visto una trasformación de una policía mas al servicio, una 

de imagen y eso si lo felicito  porque cuando la 
cabeza principal se preocupa por vender imagen y servicio en 
el futuro uno ve buenos resultados para nuestra ciudad de 
Bucaramanga. Muchas gracias señor Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: 
primero que todo quiero decirle a los Honorables Concejales 
que esa inversión que se hizo y que se aumento aquí el fondo 
y los recursos que se consigan para la policía seguirán 
todavía siendo muy mínimos se necesita mucho más recursos 

policía siga funcionando de la mejor manera y 
pienso que eso se ha reflejado en lo que el general ha hecho 
aquí en la policía en Bucaramanga la labor que se ha 
realizado y fuera de eso falta más integración, yo pienso 
que hay que pedirle al señor Alcalde d e que la seguridad es 
factor primordial de esta ciudad, y yo se que para él es 
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viernes estaban en una rumba en la 33, entonces no dejemos 
perder ese espacio que hemos recuperado porque la vida 

nocturna le 
estaba reconociendo a la policía el control hacia lo s 
menores, y entonces me dicen los padres que es que ya en los 
últimos meses la policía ha dejado de hacer ese control a 
los menores en los ingresos a las discotecas no sé si es por 

no se si es que estemos bajos de unidades 
rol no lo dejemos bajar y hay un tema que 

si es muy preocupante que de pronto ninguno de nosotros lo 
habíamos detectado es el robo de celulares y robos de 
portátiles ¿si se le ha hecho un control de inteligencia a 

comerciales que 
pueden comercializar los celulares, portátiles, los 
computadores porque eso todos los días hay un promedio 
mínimo a nivel local aquí en el centro un promedio de 30 
celulares que me lo robaron que me lo raponaron entonces a 

de pronto para 
llegar a los puntos de venta de los celulares para llegar a 
un control mínimo para disminuir lo de celulares y de 
portátiles y de computadores como son cosas de menor cuantía 

ar pero si de pronto 
se nos están disparando esos robos alguien que empieza a 
delinquir robando un celular al otro día se roba 2, al otro 
día se roba 3 y termina robándose un promedio mensual de 200 
celulares y eso para él es negocio y cuando ustedes empie cen 
a controlar eso al muchacho al joven, al adolecente que se 

robarse tantos celulares mensuales dirá ya no 
voy por un celular voy por algo grande, ya se vuelve 
costumbre, se vuelve esclavo del sistema entonces esas son 

tarlo de nuevo 
comandante Yesid, porque yo creo que hemos visto que usted a 
lo largo y ancho de nuestra ciudad de Bucaramanga hemos 
visto una trasformación de una policía mas al servicio, una 

porque cuando la 
cabeza principal se preocupa por vender imagen y servicio en 
el futuro uno ve buenos resultados para nuestra ciudad de 

INTERVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Saludos; 
primero que todo quiero decirle a los Honorables Concejales 
que esa inversión que se hizo y que se aumento aquí el fondo 
y los recursos que se consigan para la policía seguirán 
todavía siendo muy mínimos se necesita mucho más recursos 

policía siga funcionando de la mejor manera y 
pienso que eso se ha reflejado en lo que el general ha hecho 
aquí en la policía en Bucaramanga la labor que se ha 
realizado y fuera de eso falta más integración, yo pienso 

e que la seguridad es 
factor primordial de esta ciudad, y yo se que para él es 



 

importante que una Bucaramanga que se quiere industrializar 
que se quiere una Bucaramanga empresarial, una Bucaramanga 
que quiere generar y que haya grandes inversionistas aquí 
la ciudad se necesita seguridad ante todo y en eso 
necesitamos que la Administración Municipal en cabeza del 
señor Alcalde pues le pongamos, inclusive que trabajemos 
como más en común acuerdo con la policía y recursos, se 
necesitan recursos se necesitan
próxima vigencia o vengan recursos para que haya tecnología 
para la capacitación todo lo que se le pueda invertir a la 
policía yo pienso que eso es factor primordial y necesario 
para el funcionamiento de la seguridad de nuestra ciu
mire señor General me preocupa unas quejas que hay, 
Honorables Concejales, los centros de salud de Bucaramanga 
afortunadamente creo que mañana viene el director del ISABU, 
pero G eneral en los centros de salud yo no 
conocimiento pero 
manejar los centros de salud de la ciudad de Bucaramanga 
sobre todo en los barrios vulnerables general creo que en 
esta semana le pegaron a un medico en un centro de salud que 
llego una persona herida o yo no 
y esa cuestión, el maltrato que han recibido los 
funcionarios del ISABU Y estos centros de salud solo cuentan 
con un vigilante 
el Girardot o los centros de salud del norte cualquier 
centro de
eso no es muy difícil estar en todos los lugares pero es una 
queja que escuche que se que están inmanejables  estos 
centros de salud que es mañana lo iremos a saber es cabeza 
del D octor rey pero era un tem
yo sé que hay donde se presta un buen servicio donde de 
todas maneras a ellos mismos se les está salvando la vida se 
les está  
darle un muy maltrato a los funcionarios de los 
salud del ISABU de Bucaramanga
periódico lo que sucedió con los colegios general el dárseme 
en los colegios es fundamental hacerlo ya porque eso no 
puede suceder donde se están formando niñas y niños donde se 
están formand
esperar de este futuro de estos jóvenes entonces hay que 
poner mano duro, yo pienso que hay que hacer el desarme en 
los colegios como toque que hacerlo porque no podemos dejar 
que siga sucediendo las cosas qu
noticia a nivel nacional de esas 2 niñas y de muchas más 
cosas que suceden inclusive hay colegios donde los niños 
tienen que pagarle pedaje a los otros para poder salir a un 
descanso para los niños es un problema que terminen las
clases y tengan que salir del salón porque no pueden hacerlo 
porque para ellos es prácticamente de supervivencia de 
defenderse de las pandillas que hay en los mismos colegios 
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importante que una Bucaramanga que se quiere industrializar 
que se quiere una Bucaramanga empresarial, una Bucaramanga 
que quiere generar y que haya grandes inversionistas aquí 
la ciudad se necesita seguridad ante todo y en eso 
necesitamos que la Administración Municipal en cabeza del 
señor Alcalde pues le pongamos, inclusive que trabajemos 
como más en común acuerdo con la policía y recursos, se 
necesitan recursos se necesitan
próxima vigencia o vengan recursos para que haya tecnología 
para la capacitación todo lo que se le pueda invertir a la 
policía yo pienso que eso es factor primordial y necesario 
para el funcionamiento de la seguridad de nuestra ciu
mire señor General me preocupa unas quejas que hay, 
Honorables Concejales, los centros de salud de Bucaramanga 
afortunadamente creo que mañana viene el director del ISABU, 

eneral en los centros de salud yo no 
conocimiento pero la agresividad con los que les ha tocado 
manejar los centros de salud de la ciudad de Bucaramanga 
sobre todo en los barrios vulnerables general creo que en 
esta semana le pegaron a un medico en un centro de salud que 
llego una persona herida o yo no 
y esa cuestión, el maltrato que han recibido los 
funcionarios del ISABU Y estos centros de salud solo cuentan 
con un vigilante con un bolillo y usted sabe por ejemplo en 
el Girardot o los centros de salud del norte cualquier 
centro de  salud para atenderlos señor 
eso no es muy difícil estar en todos los lugares pero es una 
queja que escuche que se que están inmanejables  estos 
centros de salud que es mañana lo iremos a saber es cabeza 

octor rey pero era un tem
que hay donde se presta un buen servicio donde de 

todas maneras a ellos mismos se les está salvando la vida se 
 prestando los primeros auxilios pero han llegado a 

darle un muy maltrato a los funcionarios de los 
salud del ISABU de Bucaramanga
periódico lo que sucedió con los colegios general el dárseme 
en los colegios es fundamental hacerlo ya porque eso no 
puede suceder donde se están formando niñas y niños donde se 
están formand o, donde se están educando que podemos nosotros 
esperar de este futuro de estos jóvenes entonces hay que 
poner mano duro, yo pienso que hay que hacer el desarme en 
los colegios como toque que hacerlo porque no podemos dejar 
que siga sucediendo las cosas qu
noticia a nivel nacional de esas 2 niñas y de muchas más 
cosas que suceden inclusive hay colegios donde los niños 
tienen que pagarle pedaje a los otros para poder salir a un 
descanso para los niños es un problema que terminen las
clases y tengan que salir del salón porque no pueden hacerlo 
porque para ellos es prácticamente de supervivencia de 
defenderse de las pandillas que hay en los mismos colegios 
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importante que una Bucaramanga que se quiere industrializar 
que se quiere una Bucaramanga empresarial, una Bucaramanga 
que quiere generar y que haya grandes inversionistas aquí 
la ciudad se necesita seguridad ante todo y en eso 
necesitamos que la Administración Municipal en cabeza del 
señor Alcalde pues le pongamos, inclusive que trabajemos 
como más en común acuerdo con la policía y recursos, se 
necesitan recursos se necesitan  yo pienso que para esta 
próxima vigencia o vengan recursos para que haya tecnología 
para la capacitación todo lo que se le pueda invertir a la 
policía yo pienso que eso es factor primordial y necesario 
para el funcionamiento de la seguridad de nuestra ciu
mire señor General me preocupa unas quejas que hay, 
Honorables Concejales, los centros de salud de Bucaramanga 
afortunadamente creo que mañana viene el director del ISABU, 

eneral en los centros de salud yo no sé si usted tenga 
la agresividad con los que les ha tocado 

manejar los centros de salud de la ciudad de Bucaramanga 
sobre todo en los barrios vulnerables general creo que en 
esta semana le pegaron a un medico en un centro de salud que 
llego una persona herida o yo no sé los que llegan con droga 
y esa cuestión, el maltrato que han recibido los 
funcionarios del ISABU Y estos centros de salud solo cuentan 

con un bolillo y usted sabe por ejemplo en 
el Girardot o los centros de salud del norte cualquier 

salud para atenderlos señor General yo pienso que 
eso no es muy difícil estar en todos los lugares pero es una 
queja que escuche que se que están inmanejables  estos 
centros de salud que es mañana lo iremos a saber es cabeza 

octor rey pero era un tem a que no podía dejarlo pasar y 
que hay donde se presta un buen servicio donde de 

todas maneras a ellos mismos se les está salvando la vida se 
prestando los primeros auxilios pero han llegado a 

darle un muy maltrato a los funcionarios de los centros de 
salud del ISABU de Bucaramanga , lo que sucedió con el 
periódico lo que sucedió con los colegios general el dárseme 
en los colegios es fundamental hacerlo ya porque eso no 
puede suceder donde se están formando niñas y niños donde se 

, donde se están educando que podemos nosotros 
esperar de este futuro de estos jóvenes entonces hay que 
poner mano duro, yo pienso que hay que hacer el desarme en 
los colegios como toque que hacerlo porque no podemos dejar 
que siga sucediendo las cosas qu e sucedieron y que eso fue 
noticia a nivel nacional de esas 2 niñas y de muchas más 
cosas que suceden inclusive hay colegios donde los niños 
tienen que pagarle pedaje a los otros para poder salir a un 
descanso para los niños es un problema que terminen las
clases y tengan que salir del salón porque no pueden hacerlo 
porque para ellos es prácticamente de supervivencia de 
defenderse de las pandillas que hay en los mismos colegios 
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importante que una Bucaramanga que se quiere industrializar 
que se quiere una Bucaramanga empresarial, una Bucaramanga 
que quiere generar y que haya grandes inversionistas aquí en 
la ciudad se necesita seguridad ante todo y en eso 
necesitamos que la Administración Municipal en cabeza del 
señor Alcalde pues le pongamos, inclusive que trabajemos 
como más en común acuerdo con la policía y recursos, se 

yo pienso que para esta 
próxima vigencia o vengan recursos para que haya tecnología 
para la capacitación todo lo que se le pueda invertir a la 
policía yo pienso que eso es factor primordial y necesario 
para el funcionamiento de la seguridad de nuestra ciu dad, 
mire señor General me preocupa unas quejas que hay, 
Honorables Concejales, los centros de salud de Bucaramanga 
afortunadamente creo que mañana viene el director del ISABU, 

si usted tenga 
la agresividad con los que les ha tocado 

manejar los centros de salud de la ciudad de Bucaramanga 
sobre todo en los barrios vulnerables general creo que en 
esta semana le pegaron a un medico en un centro de salud que 

que llegan con droga 
y esa cuestión, el maltrato que han recibido los 
funcionarios del ISABU Y estos centros de salud solo cuentan 

con un bolillo y usted sabe por ejemplo en 
el Girardot o los centros de salud del norte cualquier 

eneral yo pienso que 
eso no es muy difícil estar en todos los lugares pero es una 
queja que escuche que se que están inmanejables  estos 
centros de salud que es mañana lo iremos a saber es cabeza 

dejarlo pasar y 
que hay donde se presta un buen servicio donde de 

todas maneras a ellos mismos se les está salvando la vida se 
prestando los primeros auxilios pero han llegado a 

centros de 
lo que sucedió con el 

periódico lo que sucedió con los colegios general el dárseme 
en los colegios es fundamental hacerlo ya porque eso no 
puede suceder donde se están formando niñas y niños donde se 

, donde se están educando que podemos nosotros 
esperar de este futuro de estos jóvenes entonces hay que 
poner mano duro, yo pienso que hay que hacer el desarme en 
los colegios como toque que hacerlo porque no podemos dejar 

e sucedieron y que eso fue 
noticia a nivel nacional de esas 2 niñas y de muchas más 
cosas que suceden inclusive hay colegios donde los niños 
tienen que pagarle pedaje a los otros para poder salir a un 
descanso para los niños es un problema que terminen las  
clases y tengan que salir del salón porque no pueden hacerlo 
porque para ellos es prácticamente de supervivencia de 
defenderse de las pandillas que hay en los mismos colegios 



 

entonces yo pienso que eso si debemos señor General tratar y 
mirar a ver qué sol
secretaria de Gobierno o a través de cualquier yo 
yo creo que eso es a través 
tema de las pandillas 
barrio mutis sobre todo en la ciudadela 
mutis, estoraques se están formando 
increíbles en un sector de estos este en una situación, 
afortunadamente la policía tiene un CAI ahí en el barrio 
mutis no sé si estará funcionando bien o no sé como 
funcionara este CAI, per
problemática muy dura señor General en el barrio mutis y ahí 
están convergiendo todos los barrios de estoraques, los 
barrios del lado de Provenza y el centro de operaciones es 
el barrio mutis y ciudad bolívar y yo pienso que es un 
sector muy importante de la ciudad de Bucaramanga señor 
General para tenerlo muy en cuenta porque ahí está la cabeza 
principal de estas bandas que se están formando por esta 
parte de la ciudad y yo pienso que es el momento de ponerle 
un orden a este sector
Bucaramanga y ahí sucede lo siguiente los vecinos llaman a 
las líneas de información de la policía y yo no sé si es el 
123 el que está ahí pero no funciona, no funciona de la 
mejor manera pero duran tiempo llamando y no
les ponen cuidado y creen que es una información por tomar 
el pelo y esa cuestión donde ha habido posibilidades de 
salvar una vida pero a través de esta medio no ha sido 
posible que les pongan cuidado no sé si eso este en manos 
suyas señor 
gente llama y sale corriendo avisar y no han podido tener 
alguna comunicación sobre eso, lo del manejo de la seguridad 
del centro yo pienso que ya con la entrada en el 
funcionamiento del trasporte masivo en Buca
mejorado poco
inclusive hoy vi en un medio de comunicación 
fue tomado o lo que están haciendo como un medio de 
información donde las carteras de las señoras son ahora el 
pan de cada día de las pandillas del centro de Bucaramanga y 
sobre todo en General que lo más curioso es que las 
pandillas tienen di
trabajan unas semanas en el centro y otras semanas por 
cabecera y están repartidos de acuerdo a la capacidad que 
tiene cada pandilla yo pienso que eso es fácil de trabajar 
entrar la cultura, aquí es donde debe entrar a fun
policía, la alcaldía de Bucaramanga y todas las 
instituciones que tienen que ver con todos estos muchachos 
yo pienso que Honorables Concejales y señor General estos 
muchacho no los podemos meter a todos en una cárcel porque 
ustedes saben que la l
menor nunca lo permite a ellos les da es risa acaban de 
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entonces yo pienso que eso si debemos señor General tratar y 
mirar a ver qué sol ución se le da a eso aquí a través de las 
secretaria de Gobierno o a través de cualquier yo 

creo que eso es a través de la Secretaria de Gobierno el 
tema de las pandillas  de los barrios, General en el 
barrio mutis sobre todo en la ciudadela 
mutis, estoraques se están formando 
increíbles en un sector de estos este en una situación, 
afortunadamente la policía tiene un CAI ahí en el barrio 
mutis no sé si estará funcionando bien o no sé como 
funcionara este CAI, per o en este sector hay una 
problemática muy dura señor General en el barrio mutis y ahí 
están convergiendo todos los barrios de estoraques, los 
barrios del lado de Provenza y el centro de operaciones es 
el barrio mutis y ciudad bolívar y yo pienso que es un 
sector muy importante de la ciudad de Bucaramanga señor 
General para tenerlo muy en cuenta porque ahí está la cabeza 
principal de estas bandas que se están formando por esta 
parte de la ciudad y yo pienso que es el momento de ponerle 
un orden a este sector  que es importante para la ciudad de 
Bucaramanga y ahí sucede lo siguiente los vecinos llaman a 
las líneas de información de la policía y yo no sé si es el 

que está ahí pero no funciona, no funciona de la 
mejor manera pero duran tiempo llamando y no
les ponen cuidado y creen que es una información por tomar 
el pelo y esa cuestión donde ha habido posibilidades de 
salvar una vida pero a través de esta medio no ha sido 
posible que les pongan cuidado no sé si eso este en manos 
suyas señor General para el tema de las quejas porque la 
gente llama y sale corriendo avisar y no han podido tener 
alguna comunicación sobre eso, lo del manejo de la seguridad 
del centro yo pienso que ya con la entrada en el 
funcionamiento del trasporte masivo en Buca
mejorado poco , pero tenemos el problema de los 
inclusive hoy vi en un medio de comunicación 
fue tomado o lo que están haciendo como un medio de 
información donde las carteras de las señoras son ahora el 
pan de cada día de las pandillas del centro de Bucaramanga y 
sobre todo en General que lo más curioso es que las 
pandillas tienen di vidida la ciudad por semanas unos 
trabajan unas semanas en el centro y otras semanas por 
cabecera y están repartidos de acuerdo a la capacidad que 
tiene cada pandilla yo pienso que eso es fácil de trabajar 
entrar la cultura, aquí es donde debe entrar a fun
policía, la alcaldía de Bucaramanga y todas las 
instituciones que tienen que ver con todos estos muchachos 
yo pienso que Honorables Concejales y señor General estos 
muchacho no los podemos meter a todos en una cárcel porque 
ustedes saben que la l ey de la infancia y el código del 
menor nunca lo permite a ellos les da es risa acaban de 
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entonces yo pienso que eso si debemos señor General tratar y 
ución se le da a eso aquí a través de las 

secretaria de Gobierno o a través de cualquier yo no sé pero 
de la Secretaria de Gobierno el 

de los barrios, General en el 
barrio mutis sobre todo en la ciudadela o en el barrio 
mutis, estoraques se están formando  unas pandillas 
increíbles en un sector de estos este en una situación, 
afortunadamente la policía tiene un CAI ahí en el barrio 
mutis no sé si estará funcionando bien o no sé como 

o en este sector hay una 
problemática muy dura señor General en el barrio mutis y ahí 
están convergiendo todos los barrios de estoraques, los 
barrios del lado de Provenza y el centro de operaciones es 
el barrio mutis y ciudad bolívar y yo pienso que es un 
sector muy importante de la ciudad de Bucaramanga señor 
General para tenerlo muy en cuenta porque ahí está la cabeza 
principal de estas bandas que se están formando por esta 
parte de la ciudad y yo pienso que es el momento de ponerle 

que es importante para la ciudad de 
Bucaramanga y ahí sucede lo siguiente los vecinos llaman a 
las líneas de información de la policía y yo no sé si es el 

que está ahí pero no funciona, no funciona de la 
mejor manera pero duran tiempo llamando y no  contestan o no 
les ponen cuidado y creen que es una información por tomar 
el pelo y esa cuestión donde ha habido posibilidades de 
salvar una vida pero a través de esta medio no ha sido 
posible que les pongan cuidado no sé si eso este en manos 

General para el tema de las quejas porque la 
gente llama y sale corriendo avisar y no han podido tener 
alguna comunicación sobre eso, lo del manejo de la seguridad 
del centro yo pienso que ya con la entrada en el 
funcionamiento del trasporte masivo en Buca ramanga pues ha 

pero tenemos el problema de los 
inclusive hoy vi en un medio de comunicación no sé si eso 
fue tomado o lo que están haciendo como un medio de 
información donde las carteras de las señoras son ahora el 
pan de cada día de las pandillas del centro de Bucaramanga y 
sobre todo en General que lo más curioso es que las 

vidida la ciudad por semanas unos 
trabajan unas semanas en el centro y otras semanas por 
cabecera y están repartidos de acuerdo a la capacidad que 
tiene cada pandilla yo pienso que eso es fácil de trabajar 
entrar la cultura, aquí es donde debe entrar a fun
policía, la alcaldía de Bucaramanga y todas las 
instituciones que tienen que ver con todos estos muchachos 
yo pienso que Honorables Concejales y señor General estos 
muchacho no los podemos meter a todos en una cárcel porque 

ey de la infancia y el código del 
menor nunca lo permite a ellos les da es risa acaban de 
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entonces yo pienso que eso si debemos señor General tratar y 
ución se le da a eso aquí a través de las 

no sé pero 
de la Secretaria de Gobierno el 

de los barrios, General en el 
o en el barrio 

unas pandillas 
increíbles en un sector de estos este en una situación, 
afortunadamente la policía tiene un CAI ahí en el barrio 
mutis no sé si estará funcionando bien o no sé como 

o en este sector hay una 
problemática muy dura señor General en el barrio mutis y ahí 
están convergiendo todos los barrios de estoraques, los 
barrios del lado de Provenza y el centro de operaciones es 
el barrio mutis y ciudad bolívar y yo pienso que es un 
sector muy importante de la ciudad de Bucaramanga señor 
General para tenerlo muy en cuenta porque ahí está la cabeza 
principal de estas bandas que se están formando por esta 
parte de la ciudad y yo pienso que es el momento de ponerle 

que es importante para la ciudad de 
Bucaramanga y ahí sucede lo siguiente los vecinos llaman a 
las líneas de información de la policía y yo no sé si es el 

que está ahí pero no funciona, no funciona de la 
contestan o no 

les ponen cuidado y creen que es una información por tomar 
el pelo y esa cuestión donde ha habido posibilidades de 
salvar una vida pero a través de esta medio no ha sido 
posible que les pongan cuidado no sé si eso este en manos 

General para el tema de las quejas porque la 
gente llama y sale corriendo avisar y no han podido tener 
alguna comunicación sobre eso, lo del manejo de la seguridad 
del centro yo pienso que ya con la entrada en el 

ramanga pues ha 
pero tenemos el problema de los raponazo 

no sé si eso 
fue tomado o lo que están haciendo como un medio de 
información donde las carteras de las señoras son ahora el 
pan de cada día de las pandillas del centro de Bucaramanga y 
sobre todo en General que lo más curioso es que las 

vidida la ciudad por semanas unos 
trabajan unas semanas en el centro y otras semanas por 
cabecera y están repartidos de acuerdo a la capacidad que 
tiene cada pandilla yo pienso que eso es fácil de trabajar 
entrar la cultura, aquí es donde debe entrar a fun cionar la 
policía, la alcaldía de Bucaramanga y todas las 
instituciones que tienen que ver con todos estos muchachos 
yo pienso que Honorables Concejales y señor General estos 
muchacho no los podemos meter a todos en una cárcel porque 

ey de la infancia y el código del 
menor nunca lo permite a ellos les da es risa acaban de 



 

matar unos niños de 11 y 14 años matan un profesor por un 
computador, saben cuanto pueden durar ellos, es que ni 
siquiera lo puede tocar la policía toca con muchísimo
cuidado y más cuidado ni siquiera se pueden mirar, no se 
pueden tocar y acaban de acecinar un profesor por un 
portátil y un niño menor de 15 años lo máximo a lo que lo 
pueden condenar es a 4 años y no se puede 2 años dependiendo 
del delito un niño menor d
Bucaramanga y sucede en todo el país entonces que debemos 
hacer Honorables Concejales y señor General, lo único que 
podemos hacer es tratar de trabajar con grupos importantes 
que la policía los tiene yo sé que hay la poli
menores, la policía que tiene unas personas idóneas 
capacitadas pero démosle los recursos para hacer talleres, 
para ponerlos hacer algo, para ponerlos hacer que hagan un 
deporte, a ponerlos a que trabajen, a que produzcan algo y 
con eso señor Genera
solucionamos muchos problemas, ahorramos muertes, 
asesinatos, atracos mire tener 40 o 50 niños metidos en un 
programa de estos usted sabe cuánto nos estamos ahorrando, 
le estamos dando un beneficio a muchas familias que ya 
los pueden tolerar en 
14 años señor General que acecinan a un profesor
que ellos terminan 2 años en la cárcel y van a salir 
cambiados, 
delincuentes yo creo que mas pe
sucedido, de tal manera que nosotros lo que tenemos es que 
evitar a través de talleres, a través de capacitación y yo 
se que ustedes tienen como pero necesitamos que también la 
Administración Municipal y señor General en la medida en 
nosotros y en el caso mío que podamos ayudar a través de la 
administración municipal para que usted tenga ese apoyo y 
pueda trabajar  yo se que se puede hacer ellos son 
delincuentes pero también les gusta trabajar con la policía 
ellos no son enemigos d
estos importantes proyectos lo que pasa es que 
desafortunadamente el estado, el gobierno municipal, de 
departamental y nacional no le a puesto cuidado al problema, 
el problema hay que atacarlo es de raíz, el dolor de cabeza
no se acaba Doctor Jaime quitándole  la cabeza sino es 
dándole una aspirina, dándole un calmante y ese calmante hay 
que mirar cual es la consecuencia porque usted tienen dolor 
de cabeza y la consecuencia de la delincuencia en 
Bucaramanga y en toda las ciu
si no porque no ay trabajo, porque no hay forma de que entre 
a estudiar, porque no tienen la posibilidad de ser útiles en 
la sociedad ese es el problema de la delincuencia la 
delincuencia no es otra cosa diferente a que se l
no hay ni siquiera con que tomarse un tinto, con que tomarse 
un caldo y uno con hijos, con familia pues tiene que salir a 
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matar unos niños de 11 y 14 años matan un profesor por un 
computador, saben cuanto pueden durar ellos, es que ni 
siquiera lo puede tocar la policía toca con muchísimo
cuidado y más cuidado ni siquiera se pueden mirar, no se 
pueden tocar y acaban de acecinar un profesor por un 
portátil y un niño menor de 15 años lo máximo a lo que lo 
pueden condenar es a 4 años y no se puede 2 años dependiendo 
del delito un niño menor d e 15 años, eso es lo que sucede en 
Bucaramanga y sucede en todo el país entonces que debemos 
hacer Honorables Concejales y señor General, lo único que 
podemos hacer es tratar de trabajar con grupos importantes 
que la policía los tiene yo sé que hay la poli
menores, la policía que tiene unas personas idóneas 
capacitadas pero démosle los recursos para hacer talleres, 
para ponerlos hacer algo, para ponerlos hacer que hagan un 
deporte, a ponerlos a que trabajen, a que produzcan algo y 
con eso señor Genera l ayudamos a mucha delincuencia, 
solucionamos muchos problemas, ahorramos muertes, 
asesinatos, atracos mire tener 40 o 50 niños metidos en un 
programa de estos usted sabe cuánto nos estamos ahorrando, 
le estamos dando un beneficio a muchas familias que ya 
los pueden tolerar en ninguna parte 
14 años señor General que acecinan a un profesor
que ellos terminan 2 años en la cárcel y van a salir 
cambiados, resocializadas  
delincuentes yo creo que mas pe
sucedido, de tal manera que nosotros lo que tenemos es que 
evitar a través de talleres, a través de capacitación y yo 
se que ustedes tienen como pero necesitamos que también la 
Administración Municipal y señor General en la medida en 
nosotros y en el caso mío que podamos ayudar a través de la 
administración municipal para que usted tenga ese apoyo y 
pueda trabajar  yo se que se puede hacer ellos son 
delincuentes pero también les gusta trabajar con la policía 
ellos no son enemigos d e la policía, no son enemigos de 
estos importantes proyectos lo que pasa es que 
desafortunadamente el estado, el gobierno municipal, de 
departamental y nacional no le a puesto cuidado al problema, 
el problema hay que atacarlo es de raíz, el dolor de cabeza
no se acaba Doctor Jaime quitándole  la cabeza sino es 
dándole una aspirina, dándole un calmante y ese calmante hay 
que mirar cual es la consecuencia porque usted tienen dolor 
de cabeza y la consecuencia de la delincuencia en 
Bucaramanga y en toda las ciu dades y centros capitales no es 
si no porque no ay trabajo, porque no hay forma de que entre 
a estudiar, porque no tienen la posibilidad de ser útiles en 
la sociedad ese es el problema de la delincuencia la 
delincuencia no es otra cosa diferente a que se l
no hay ni siquiera con que tomarse un tinto, con que tomarse 
un caldo y uno con hijos, con familia pues tiene que salir a 
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matar unos niños de 11 y 14 años matan un profesor por un 
computador, saben cuanto pueden durar ellos, es que ni 
siquiera lo puede tocar la policía toca con muchísimo
cuidado y más cuidado ni siquiera se pueden mirar, no se 
pueden tocar y acaban de acecinar un profesor por un 
portátil y un niño menor de 15 años lo máximo a lo que lo 
pueden condenar es a 4 años y no se puede 2 años dependiendo 

e 15 años, eso es lo que sucede en 
Bucaramanga y sucede en todo el país entonces que debemos 
hacer Honorables Concejales y señor General, lo único que 
podemos hacer es tratar de trabajar con grupos importantes 
que la policía los tiene yo sé que hay la poli
menores, la policía que tiene unas personas idóneas 
capacitadas pero démosle los recursos para hacer talleres, 
para ponerlos hacer algo, para ponerlos hacer que hagan un 
deporte, a ponerlos a que trabajen, a que produzcan algo y 

l ayudamos a mucha delincuencia, 
solucionamos muchos problemas, ahorramos muertes, 
asesinatos, atracos mire tener 40 o 50 niños metidos en un 
programa de estos usted sabe cuánto nos estamos ahorrando, 
le estamos dando un beneficio a muchas familias que ya 

ninguna parte las estos niños de 12 y 
14 años señor General que acecinan a un profesor  usted cree 
que ellos terminan 2 años en la cárcel y van a salir 

salen peor, salen unos 
delincuentes yo creo que mas pe ligrosos que lo que a 
sucedido, de tal manera que nosotros lo que tenemos es que 
evitar a través de talleres, a través de capacitación y yo 
se que ustedes tienen como pero necesitamos que también la 
Administración Municipal y señor General en la medida en 
nosotros y en el caso mío que podamos ayudar a través de la 
administración municipal para que usted tenga ese apoyo y 
pueda trabajar  yo se que se puede hacer ellos son 
delincuentes pero también les gusta trabajar con la policía 

e la policía, no son enemigos de 
estos importantes proyectos lo que pasa es que 
desafortunadamente el estado, el gobierno municipal, de 
departamental y nacional no le a puesto cuidado al problema, 
el problema hay que atacarlo es de raíz, el dolor de cabeza
no se acaba Doctor Jaime quitándole  la cabeza sino es 
dándole una aspirina, dándole un calmante y ese calmante hay 
que mirar cual es la consecuencia porque usted tienen dolor 
de cabeza y la consecuencia de la delincuencia en 

dades y centros capitales no es 
si no porque no ay trabajo, porque no hay forma de que entre 
a estudiar, porque no tienen la posibilidad de ser útiles en 
la sociedad ese es el problema de la delincuencia la 
delincuencia no es otra cosa diferente a que se l
no hay ni siquiera con que tomarse un tinto, con que tomarse 
un caldo y uno con hijos, con familia pues tiene que salir a 
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matar unos niños de 11 y 14 años matan un profesor por un 
computador, saben cuanto pueden durar ellos, es que ni 
siquiera lo puede tocar la policía toca con muchísimo  
cuidado y más cuidado ni siquiera se pueden mirar, no se 
pueden tocar y acaban de acecinar un profesor por un 
portátil y un niño menor de 15 años lo máximo a lo que lo 
pueden condenar es a 4 años y no se puede 2 años dependiendo 

e 15 años, eso es lo que sucede en 
Bucaramanga y sucede en todo el país entonces que debemos 
hacer Honorables Concejales y señor General, lo único que 
podemos hacer es tratar de trabajar con grupos importantes 
que la policía los tiene yo sé que hay la poli cía de 
menores, la policía que tiene unas personas idóneas 
capacitadas pero démosle los recursos para hacer talleres, 
para ponerlos hacer algo, para ponerlos hacer que hagan un 
deporte, a ponerlos a que trabajen, a que produzcan algo y 

l ayudamos a mucha delincuencia, 
solucionamos muchos problemas, ahorramos muertes, 
asesinatos, atracos mire tener 40 o 50 niños metidos en un 
programa de estos usted sabe cuánto nos estamos ahorrando, 
le estamos dando un beneficio a muchas familias que ya no 

las estos niños de 12 y 
usted cree 

que ellos terminan 2 años en la cárcel y van a salir 
salen peor, salen unos 

ligrosos que lo que a 
sucedido, de tal manera que nosotros lo que tenemos es que 
evitar a través de talleres, a través de capacitación y yo 
se que ustedes tienen como pero necesitamos que también la 
Administración Municipal y señor General en la medida en que 
nosotros y en el caso mío que podamos ayudar a través de la 
administración municipal para que usted tenga ese apoyo y 
pueda trabajar  yo se que se puede hacer ellos son 
delincuentes pero también les gusta trabajar con la policía 

e la policía, no son enemigos de 
estos importantes proyectos lo que pasa es que 
desafortunadamente el estado, el gobierno municipal, de 
departamental y nacional no le a puesto cuidado al problema, 
el problema hay que atacarlo es de raíz, el dolor de cabeza  
no se acaba Doctor Jaime quitándole  la cabeza sino es 
dándole una aspirina, dándole un calmante y ese calmante hay 
que mirar cual es la consecuencia porque usted tienen dolor 
de cabeza y la consecuencia de la delincuencia en 

dades y centros capitales no es 
si no porque no ay trabajo, porque no hay forma de que entre 
a estudiar, porque no tienen la posibilidad de ser útiles en 
la sociedad ese es el problema de la delincuencia la 
delincuencia no es otra cosa diferente a que se l evantan y 
no hay ni siquiera con que tomarse un tinto, con que tomarse 
un caldo y uno con hijos, con familia pues tiene que salir a 



 

robar y atracar para que no se le muera la familia de hambre 
ese es el problema señor General y yo pienso que es la única 
fo rma de acabar con esta delincuencia el resto son payitos 
de agua tibia y que por constitución y por ley la policía 
tiene que hacerlo pero si nosotros hacemos un trabajo en 
común acuerdo con la comunidad, con el Gobierno, con el 
estado yo pienso que podemos
felicitarlo señor General excelente mire que ya el trabajo 
que se a hecho en la Alcaldía en su administración como 
Comandante de la policía excelente nos sentimos muy 
contentos la seguridad, mientras haya seguridad hay 
posi bilidades de hacer de trabajar y de dejar que la gente 
pueda transitar, pueda opinar y pueda decir algo, de tal 
manera que lo felicito señor General y a todo su equipo de 
trabajo.  
 
INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Saludos; felicitar en
quienes se consideren buenos esposos, saludar al General 
Yesid Vásquez, felicitarlo también a usted, General primero 
quiero felicitarlo por su excelente gestión y lo felicito 
también porque usted a diferencia de muchos s
Despacho usted si contesta el celular General, independiente 
de quien lo llame uno se cansa aquí de llamar al secretario 
de Gobierno por ejemplo para contarle al Secretario de 
Gobierno, uno lo llama y nunca contesta General yo a usted 
lo he l lamado 2 veces y siempre contesta lo felicito, una de 
las llamadas que le hice a usted fue sobre el tema de la 
inseguridad del colegio del barrio la juventud General que 
usted me contesto hablamos después con el Capitán encargado 
se hizo 
pero General precisamente ahora en esta mañana como la 
comunidad sabe que usted esta hoy acá me a llegado 3 
llamadas del barrio la juventud y desde el martes de esa 
semana la policía no a hecho presencia en el Colegio General
han atracado a 2 personas el martes y el miércoles y los 
maestros se sienten completamente desprotegidos en este 
colegio, entonces a mi si me gustaría General si usted toma 
cartas en este asunto porque ayer que vino la Secretaria de 
educación también sobr
colegios uno de los grandes problemas es la inseguridad para 
los niños y para los maestros General y el otro tema es el 
del parque de los leones, allá me consta que hay presencia 
intermitente de la fuerza publica pero en el
la fuerza publica 
borrachos escándalos drogadicción sobre todo ahí salen niños 
a jugar y siempre hay presencia de drogadictos señor General 
a mi si me gustaría yo llevo 2 años en este Concejo pidiendo 
l a seguridad para este sector y a sido muy laxa. Por lo 
demás General yo si lo felicito si nota en Bucaramanga y en 
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robar y atracar para que no se le muera la familia de hambre 
ese es el problema señor General y yo pienso que es la única 

rma de acabar con esta delincuencia el resto son payitos 
de agua tibia y que por constitución y por ley la policía 
tiene que hacerlo pero si nosotros hacemos un trabajo en 
común acuerdo con la comunidad, con el Gobierno, con el 
estado yo pienso que podemos  bajar ese flagelo. Por lo demás 
felicitarlo señor General excelente mire que ya el trabajo 
que se a hecho en la Alcaldía en su administración como 
Comandante de la policía excelente nos sentimos muy 
contentos la seguridad, mientras haya seguridad hay 

bilidades de hacer de trabajar y de dejar que la gente 
pueda transitar, pueda opinar y pueda decir algo, de tal 
manera que lo felicito señor General y a todo su equipo de 

 

INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
Saludos; felicitar en  el día de hoy el día de san José a 
quienes se consideren buenos esposos, saludar al General 
Yesid Vásquez, felicitarlo también a usted, General primero 
quiero felicitarlo por su excelente gestión y lo felicito 
también porque usted a diferencia de muchos s
Despacho usted si contesta el celular General, independiente 
de quien lo llame uno se cansa aquí de llamar al secretario 
de Gobierno por ejemplo para contarle al Secretario de 
Gobierno, uno lo llama y nunca contesta General yo a usted 

lamado 2 veces y siempre contesta lo felicito, una de 
las llamadas que le hice a usted fue sobre el tema de la 
inseguridad del colegio del barrio la juventud General que 
usted me contesto hablamos después con el Capitán encargado 
se hizo un Concejo de segu ridad en el barrio la juventud 
pero General precisamente ahora en esta mañana como la 
comunidad sabe que usted esta hoy acá me a llegado 3 
llamadas del barrio la juventud y desde el martes de esa 
semana la policía no a hecho presencia en el Colegio General
han atracado a 2 personas el martes y el miércoles y los 
maestros se sienten completamente desprotegidos en este 
colegio, entonces a mi si me gustaría General si usted toma 
cartas en este asunto porque ayer que vino la Secretaria de 
educación también sobr e el cambio de niños hacia estos 
colegios uno de los grandes problemas es la inseguridad para 
los niños y para los maestros General y el otro tema es el 
del parque de los leones, allá me consta que hay presencia 
intermitente de la fuerza publica pero en el
la fuerza publica se retira vuelve el mismo espectáculo 
borrachos escándalos drogadicción sobre todo ahí salen niños 
a jugar y siempre hay presencia de drogadictos señor General 
a mi si me gustaría yo llevo 2 años en este Concejo pidiendo 

a seguridad para este sector y a sido muy laxa. Por lo 
demás General yo si lo felicito si nota en Bucaramanga y en 
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robar y atracar para que no se le muera la familia de hambre 
ese es el problema señor General y yo pienso que es la única 

rma de acabar con esta delincuencia el resto son payitos 
de agua tibia y que por constitución y por ley la policía 
tiene que hacerlo pero si nosotros hacemos un trabajo en 
común acuerdo con la comunidad, con el Gobierno, con el 

bajar ese flagelo. Por lo demás 
felicitarlo señor General excelente mire que ya el trabajo 
que se a hecho en la Alcaldía en su administración como 
Comandante de la policía excelente nos sentimos muy 
contentos la seguridad, mientras haya seguridad hay 

bilidades de hacer de trabajar y de dejar que la gente 
pueda transitar, pueda opinar y pueda decir algo, de tal 
manera que lo felicito señor General y a todo su equipo de 

INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
el día de hoy el día de san José a 

quienes se consideren buenos esposos, saludar al General 
Yesid Vásquez, felicitarlo también a usted, General primero 
quiero felicitarlo por su excelente gestión y lo felicito 
también porque usted a diferencia de muchos s ecretarios de 
Despacho usted si contesta el celular General, independiente 
de quien lo llame uno se cansa aquí de llamar al secretario 
de Gobierno por ejemplo para contarle al Secretario de 
Gobierno, uno lo llama y nunca contesta General yo a usted 

lamado 2 veces y siempre contesta lo felicito, una de 
las llamadas que le hice a usted fue sobre el tema de la 
inseguridad del colegio del barrio la juventud General que 
usted me contesto hablamos después con el Capitán encargado 

ridad en el barrio la juventud 
pero General precisamente ahora en esta mañana como la 
comunidad sabe que usted esta hoy acá me a llegado 3 
llamadas del barrio la juventud y desde el martes de esa 
semana la policía no a hecho presencia en el Colegio General
han atracado a 2 personas el martes y el miércoles y los 
maestros se sienten completamente desprotegidos en este 
colegio, entonces a mi si me gustaría General si usted toma 
cartas en este asunto porque ayer que vino la Secretaria de 

e el cambio de niños hacia estos 
colegios uno de los grandes problemas es la inseguridad para 
los niños y para los maestros General y el otro tema es el 
del parque de los leones, allá me consta que hay presencia 
intermitente de la fuerza publica pero en el  momento en que 

se retira vuelve el mismo espectáculo 
borrachos escándalos drogadicción sobre todo ahí salen niños 
a jugar y siempre hay presencia de drogadictos señor General 
a mi si me gustaría yo llevo 2 años en este Concejo pidiendo 

a seguridad para este sector y a sido muy laxa. Por lo 
demás General yo si lo felicito si nota en Bucaramanga y en 
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robar y atracar para que no se le muera la familia de hambre 
ese es el problema señor General y yo pienso que es la única 

rma de acabar con esta delincuencia el resto son payitos 
de agua tibia y que por constitución y por ley la policía 
tiene que hacerlo pero si nosotros hacemos un trabajo en 
común acuerdo con la comunidad, con el Gobierno, con el 

bajar ese flagelo. Por lo demás 
felicitarlo señor General excelente mire que ya el trabajo 
que se a hecho en la Alcaldía en su administración como 
Comandante de la policía excelente nos sentimos muy 
contentos la seguridad, mientras haya seguridad hay 

bilidades de hacer de trabajar y de dejar que la gente 
pueda transitar, pueda opinar y pueda decir algo, de tal 
manera que lo felicito señor General y a todo su equipo de 

INTERVENCION DE LA H.C. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA: 
el día de hoy el día de san José a 

quienes se consideren buenos esposos, saludar al General 
Yesid Vásquez, felicitarlo también a usted, General primero 
quiero felicitarlo por su excelente gestión y lo felicito 

ecretarios de 
Despacho usted si contesta el celular General, independiente 
de quien lo llame uno se cansa aquí de llamar al secretario 
de Gobierno por ejemplo para contarle al Secretario de 
Gobierno, uno lo llama y nunca contesta General yo a usted 

lamado 2 veces y siempre contesta lo felicito, una de 
las llamadas que le hice a usted fue sobre el tema de la 
inseguridad del colegio del barrio la juventud General que 
usted me contesto hablamos después con el Capitán encargado 

ridad en el barrio la juventud 
pero General precisamente ahora en esta mañana como la 
comunidad sabe que usted esta hoy acá me a llegado 3 
llamadas del barrio la juventud y desde el martes de esa 
semana la policía no a hecho presencia en el Colegio General  
han atracado a 2 personas el martes y el miércoles y los 
maestros se sienten completamente desprotegidos en este 
colegio, entonces a mi si me gustaría General si usted toma 
cartas en este asunto porque ayer que vino la Secretaria de 

e el cambio de niños hacia estos 
colegios uno de los grandes problemas es la inseguridad para 
los niños y para los maestros General y el otro tema es el 
del parque de los leones, allá me consta que hay presencia 

momento en que 
se retira vuelve el mismo espectáculo 

borrachos escándalos drogadicción sobre todo ahí salen niños 
a jugar y siempre hay presencia de drogadictos señor General 
a mi si me gustaría yo llevo 2 años en este Concejo pidiendo 

a seguridad para este sector y a sido muy laxa. Por lo 
demás General yo si lo felicito si nota en Bucaramanga y en 



 

el área metropolitana la presencia suya, la presencia de la 
fuera publica, felicitarlo también por el excelente trabajo 
de este domingo 14 de
comunidad y le agradecería si nos colaborara en esos 2 
puntos especiales en el barrio la juventud y en el par
los leones. Gracias Presidente.
 
INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ RANGEL: 
Presidente yo quiero empezar mi intervención hablando sobre 
un informe que sale hoy en el tiempo sobre los resultados 
que la policía tiene donde dice que le va ha venido ganando 
terreno a la delincuencia y donde dice que han venido 
reduciendo los 
en algunos temas puede ser que así lo sientan y en otras al 
parecer no pero acá están los datos que son los que se han 
reportando y donde dice que se a reducido en un 22% los 
delitos y también en un 16.% los ro
pasaron de 176 en el primer año, en el primer semestre del 
año pasado a 160 entre muertes y lecciones se bajo a 957 a 
750 casos que son muchísimos y los accidentes de tránsitos 
que son 48 ese lio de los accidentes de transito es un l
complicado que a venido aumentado en la ciudad producto del 
aumento desproporcionado de la ciudad y yo creo que va hacer 
a futuro unos de los líos mas complicados en la ciudad acá 
lo hemos hablado muchísimo con el Doctor Jaime Rodrigué 
Ballesteros que l
es todo el tema del raponazo de 486 a 125 es una baja 
ostensible aunque el temor de hoy día de la ciudad y de la 
ciudadanía frente al raponazo es una de las percepciones mas 
fuertes porque todo el mundo esta muy p
prevenida frente al raponazo  
indica que se cumplieron 231 operaciones frente al 
narcotráfico, mire que Bucaramanga ha sido una ciudad que al 
parecer ha estado ajena  
al narcotr
venido asentando en Bucaramanga y muchas personas como los 
mal llamados traqueteos que son personas que pertenecen a 
estos sectores como capos pequeños pero hoy día los ve uno 
muy fácilmente en la ciudad con s
cosas desmesuradas como sus carros, el tipo de parafernalias 
que siempre arman estas personas que es muy fácil 
detectarlos en la ciudad hoy día el 64 de los delitos 
ocurren en horas diurnas el 855 se registran en zonas 
urbanas a mi
tiempo es un balance muy importante que coloca y deja muy 
bien parado a la policía de la ciudad y lo felicito por este 
informe que hoy saca del Tiempo y  deja a la ciudad como una 
ciudad con la posibilidad de aum
señor brigadier general el tema de ustedes que es enfrentar 
el crimen y el delito es un tema muy complicado hoy día en 
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el área metropolitana la presencia suya, la presencia de la 
fuera publica, felicitarlo también por el excelente trabajo 
de este domingo 14 de  marzo de la fuerza publica con la 
comunidad y le agradecería si nos colaborara en esos 2 
puntos especiales en el barrio la juventud y en el par
los leones. Gracias Presidente.

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ RANGEL: 
Presidente yo quiero empezar mi intervención hablando sobre 
un informe que sale hoy en el tiempo sobre los resultados 
que la policía tiene donde dice que le va ha venido ganando 
terreno a la delincuencia y donde dice que han venido 
reduciendo los delitos yo creo que la percepción de la gente 
en algunos temas puede ser que así lo sientan y en otras al 
parecer no pero acá están los datos que son los que se han 
reportando y donde dice que se a reducido en un 22% los 
delitos y también en un 16.% los ro
pasaron de 176 en el primer año, en el primer semestre del 
año pasado a 160 entre muertes y lecciones se bajo a 957 a 
750 casos que son muchísimos y los accidentes de tránsitos 
que son 48 ese lio de los accidentes de transito es un l
complicado que a venido aumentado en la ciudad producto del 
aumento desproporcionado de la ciudad y yo creo que va hacer 
a futuro unos de los líos mas complicados en la ciudad acá 
lo hemos hablado muchísimo con el Doctor Jaime Rodrigué 
Ballesteros que l os hurtos simple pasaron de 486 a 125 esto 
es todo el tema del raponazo de 486 a 125 es una baja 
ostensible aunque el temor de hoy día de la ciudad y de la 
ciudadanía frente al raponazo es una de las percepciones mas 
fuertes porque todo el mundo esta muy p
prevenida frente al raponazo  
indica que se cumplieron 231 operaciones frente al 
narcotráfico, mire que Bucaramanga ha sido una ciudad que al 
parecer ha estado ajena  
al narcotr áfico pero acá muchas bandas emergentes se han 
venido asentando en Bucaramanga y muchas personas como los 
mal llamados traqueteos que son personas que pertenecen a 
estos sectores como capos pequeños pero hoy día los ve uno 
muy fácilmente en la ciudad con s
cosas desmesuradas como sus carros, el tipo de parafernalias 
que siempre arman estas personas que es muy fácil 
detectarlos en la ciudad hoy día el 64 de los delitos 
ocurren en horas diurnas el 855 se registran en zonas 
urbanas a mi  me parece  que el balance que hace aquí el 
tiempo es un balance muy importante que coloca y deja muy 
bien parado a la policía de la ciudad y lo felicito por este 
informe que hoy saca del Tiempo y  deja a la ciudad como una 
ciudad con la posibilidad de aum
señor brigadier general el tema de ustedes que es enfrentar 
el crimen y el delito es un tema muy complicado hoy día en 
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el área metropolitana la presencia suya, la presencia de la 
fuera publica, felicitarlo también por el excelente trabajo 

marzo de la fuerza publica con la 
comunidad y le agradecería si nos colaborara en esos 2 
puntos especiales en el barrio la juventud y en el par
los leones. Gracias Presidente.  

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ RANGEL: 
Presidente yo quiero empezar mi intervención hablando sobre 
un informe que sale hoy en el tiempo sobre los resultados 
que la policía tiene donde dice que le va ha venido ganando 
terreno a la delincuencia y donde dice que han venido 

delitos yo creo que la percepción de la gente 
en algunos temas puede ser que así lo sientan y en otras al 
parecer no pero acá están los datos que son los que se han 
reportando y donde dice que se a reducido en un 22% los 
delitos y también en un 16.% los ro bos que los homicidios 
pasaron de 176 en el primer año, en el primer semestre del 
año pasado a 160 entre muertes y lecciones se bajo a 957 a 
750 casos que son muchísimos y los accidentes de tránsitos 
que son 48 ese lio de los accidentes de transito es un l
complicado que a venido aumentado en la ciudad producto del 
aumento desproporcionado de la ciudad y yo creo que va hacer 
a futuro unos de los líos mas complicados en la ciudad acá 
lo hemos hablado muchísimo con el Doctor Jaime Rodrigué 

os hurtos simple pasaron de 486 a 125 esto 
es todo el tema del raponazo de 486 a 125 es una baja 
ostensible aunque el temor de hoy día de la ciudad y de la 
ciudadanía frente al raponazo es una de las percepciones mas 
fuertes porque todo el mundo esta muy p redispuesta y muy 
prevenida frente al raponazo  y que el reporte semestral 
indica que se cumplieron 231 operaciones frente al 
narcotráfico, mire que Bucaramanga ha sido una ciudad que al 
parecer ha estado ajena  

áfico pero acá muchas bandas emergentes se han 
venido asentando en Bucaramanga y muchas personas como los 
mal llamados traqueteos que son personas que pertenecen a 
estos sectores como capos pequeños pero hoy día los ve uno 
muy fácilmente en la ciudad con s us ostentaciones con sus 
cosas desmesuradas como sus carros, el tipo de parafernalias 
que siempre arman estas personas que es muy fácil 
detectarlos en la ciudad hoy día el 64 de los delitos 
ocurren en horas diurnas el 855 se registran en zonas 

me parece  que el balance que hace aquí el 
tiempo es un balance muy importante que coloca y deja muy 
bien parado a la policía de la ciudad y lo felicito por este 
informe que hoy saca del Tiempo y  deja a la ciudad como una 
ciudad con la posibilidad de aum entar su seguridad pero mire 
señor brigadier general el tema de ustedes que es enfrentar 
el crimen y el delito es un tema muy complicado hoy día en 
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el área metropolitana la presencia suya, la presencia de la 
fuera publica, felicitarlo también por el excelente trabajo 

marzo de la fuerza publica con la 
comunidad y le agradecería si nos colaborara en esos 2 
puntos especiales en el barrio la juventud y en el par que 

INTERVENCION DEL H.C. EDGAR SUAREZ RANGEL: Saludos; 
Presidente yo quiero empezar mi intervención hablando sobre 
un informe que sale hoy en el tiempo sobre los resultados 
que la policía tiene donde dice que le va ha venido ganando 
terreno a la delincuencia y donde dice que han venido 

delitos yo creo que la percepción de la gente 
en algunos temas puede ser que así lo sientan y en otras al 
parecer no pero acá están los datos que son los que se han 
reportando y donde dice que se a reducido en un 22% los 

bos que los homicidios 
pasaron de 176 en el primer año, en el primer semestre del 
año pasado a 160 entre muertes y lecciones se bajo a 957 a 
750 casos que son muchísimos y los accidentes de tránsitos 
que son 48 ese lio de los accidentes de transito es un l io 
complicado que a venido aumentado en la ciudad producto del 
aumento desproporcionado de la ciudad y yo creo que va hacer 
a futuro unos de los líos mas complicados en la ciudad acá 
lo hemos hablado muchísimo con el Doctor Jaime Rodrigué 

os hurtos simple pasaron de 486 a 125 esto 
es todo el tema del raponazo de 486 a 125 es una baja 
ostensible aunque el temor de hoy día de la ciudad y de la 
ciudadanía frente al raponazo es una de las percepciones mas 

redispuesta y muy 
y que el reporte semestral 

indica que se cumplieron 231 operaciones frente al 
narcotráfico, mire que Bucaramanga ha sido una ciudad que al 
parecer ha estado ajena             

áfico pero acá muchas bandas emergentes se han 
venido asentando en Bucaramanga y muchas personas como los 
mal llamados traqueteos que son personas que pertenecen a 
estos sectores como capos pequeños pero hoy día los ve uno 

us ostentaciones con sus 
cosas desmesuradas como sus carros, el tipo de parafernalias 
que siempre arman estas personas que es muy fácil 
detectarlos en la ciudad hoy día el 64 de los delitos 
ocurren en horas diurnas el 855 se registran en zonas 

me parece  que el balance que hace aquí el 
tiempo es un balance muy importante que coloca y deja muy 
bien parado a la policía de la ciudad y lo felicito por este 
informe que hoy saca del Tiempo y  deja a la ciudad como una 

entar su seguridad pero mire 
señor brigadier general el tema de ustedes que es enfrentar 
el crimen y el delito es un tema muy complicado hoy día en 

   



 

Bucaramanga sobre todo con los menores de edad el tema de 
los menores de edad con los beneficios que hoy en 
la infancia y la adolescencia es un tema que se esta 
complicando muy fuerte en la ciudad porque son los adultos , 
y los menores de edad saben hoy día los beneficios y 
privilegios que les confiere la ley es un tema muy 
complicado que ustedes todos
ese tema como se ha venido camuflando los menores de edad en 
los delitos y en los temas del pandillismo, el vandalismo la 
venta y consumo de alucinógenos y todo el tema de los 
menores hoy día sobre todo en los sectores mas d
los sectores de estrato 1y 2 en la ciudad donde el menor 
hoyen día es el rey del delito en muchos sectores de la 
ciudad donde el tema de la percepción de tranquilidad, mire 
que yo naci y crecí en el barrio comuneros, el barrio 
universidad y en
comuneros, universidad, y en el barrio san Alonso no pueden 
los adultos mayores transitar por las calles no pueden los 
niños  y los jóvenes  moverse para los colegios solos hoy 
día en estos barrios tan importantes co
barrio la universidad,  barrio san Alonso  hoy día las 
personas no pueden salir  casi a la puerta de su casa porque 
los delitos , el raponazo, el consumo de alucinógenos, en 
muchos sectores hasta la prostitución ,en sectores hoy en 
día en sectores  residenciales ha ido aumentando a mi me 
parece importante que sectores de la ciudad aunque siempre 
han sido barios de estrato 3 y4 siempre se consideraron 
barrios relativamente seguros sobre todo la universidad y el 
barrio san Alonso entonces a m
se trabajen estos temas yo quiero para no dejar ese tema, 
habla del tema del CAI, el CAI en el estadio ya lo hablo 
ahorita el concejal Alberto Rueda Rodríguez el Caí en el 
estadio un CAI blindado sumamente necesario siempre el
estadio hoy día y los sectores aledaños son los que tienen 
prácticamente la culpa de vivir en esos sectores el 
acordonamiento que hace la policía desde las 4 de la tarde 
para el ingreso al estadio una vez o sufren las personas de 
san Alonso y el barrio la
ingresar a su casa donde llegan a las 6 de la tarde porque 
se acordonan desde las 4 de la tarde entonces a mi si me 
parece importante que en estos barrios se genere un sistema 
de información para que en los eventos deportivos y 
eventos artísticos no sea las personas que viven en esta 
ciudad los que tengan que tener el lio de estar viviendo hoy 
día en inmediaciones del estadio Alfonso López y mire para 
seguir con ese tema, el tema de las barras bravas , el 
consumo de alucinóge
esos temas se desarrollan mucho mas fuertes cuando hay la 
presencia de ventas y de partidos en las inmediaciones del 
estadio por eso señor Brigadier es tan importante que usted 
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Bucaramanga sobre todo con los menores de edad el tema de 
los menores de edad con los beneficios que hoy en 
la infancia y la adolescencia es un tema que se esta 
complicando muy fuerte en la ciudad porque son los adultos , 
y los menores de edad saben hoy día los beneficios y 
privilegios que les confiere la ley es un tema muy 
complicado que ustedes todos  
ese tema como se ha venido camuflando los menores de edad en 
los delitos y en los temas del pandillismo, el vandalismo la 
venta y consumo de alucinógenos y todo el tema de los 
menores hoy día sobre todo en los sectores mas d
los sectores de estrato 1y 2 en la ciudad donde el menor 
hoyen día es el rey del delito en muchos sectores de la 
ciudad donde el tema de la percepción de tranquilidad, mire 
que yo naci y crecí en el barrio comuneros, el barrio 
universidad y en  estos barrios hoy día en estos barrios 
comuneros, universidad, y en el barrio san Alonso no pueden 
los adultos mayores transitar por las calles no pueden los 
niños  y los jóvenes  moverse para los colegios solos hoy 
día en estos barrios tan importantes co
barrio la universidad,  barrio san Alonso  hoy día las 
personas no pueden salir  casi a la puerta de su casa porque 
los delitos , el raponazo, el consumo de alucinógenos, en 
muchos sectores hasta la prostitución ,en sectores hoy en 

sectores  residenciales ha ido aumentando a mi me 
parece importante que sectores de la ciudad aunque siempre 
han sido barios de estrato 3 y4 siempre se consideraron 
barrios relativamente seguros sobre todo la universidad y el 
barrio san Alonso entonces a m
se trabajen estos temas yo quiero para no dejar ese tema, 
habla del tema del CAI, el CAI en el estadio ya lo hablo 
ahorita el concejal Alberto Rueda Rodríguez el Caí en el 
estadio un CAI blindado sumamente necesario siempre el
estadio hoy día y los sectores aledaños son los que tienen 
prácticamente la culpa de vivir en esos sectores el 
acordonamiento que hace la policía desde las 4 de la tarde 
para el ingreso al estadio una vez o sufren las personas de 
san Alonso y el barrio la
ingresar a su casa donde llegan a las 6 de la tarde porque 
se acordonan desde las 4 de la tarde entonces a mi si me 
parece importante que en estos barrios se genere un sistema 
de información para que en los eventos deportivos y 
eventos artísticos no sea las personas que viven en esta 
ciudad los que tengan que tener el lio de estar viviendo hoy 
día en inmediaciones del estadio Alfonso López y mire para 
seguir con ese tema, el tema de las barras bravas , el 
consumo de alucinóge nos, los vendedores ambulantes y todos 
esos temas se desarrollan mucho mas fuertes cuando hay la 
presencia de ventas y de partidos en las inmediaciones del 
estadio por eso señor Brigadier es tan importante que usted 
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Bucaramanga sobre todo con los menores de edad el tema de 
los menores de edad con los beneficios que hoy en 
la infancia y la adolescencia es un tema que se esta 
complicando muy fuerte en la ciudad porque son los adultos , 
y los menores de edad saben hoy día los beneficios y 
privilegios que les confiere la ley es un tema muy 

 los días tienen que lidiar con 
ese tema como se ha venido camuflando los menores de edad en 
los delitos y en los temas del pandillismo, el vandalismo la 
venta y consumo de alucinógenos y todo el tema de los 
menores hoy día sobre todo en los sectores mas d eprimidos en 
los sectores de estrato 1y 2 en la ciudad donde el menor 
hoyen día es el rey del delito en muchos sectores de la 
ciudad donde el tema de la percepción de tranquilidad, mire 
que yo naci y crecí en el barrio comuneros, el barrio 

estos barrios hoy día en estos barrios 
comuneros, universidad, y en el barrio san Alonso no pueden 
los adultos mayores transitar por las calles no pueden los 
niños  y los jóvenes  moverse para los colegios solos hoy 
día en estos barrios tan importantes co mo comuneros, el 
barrio la universidad,  barrio san Alonso  hoy día las 
personas no pueden salir  casi a la puerta de su casa porque 
los delitos , el raponazo, el consumo de alucinógenos, en 
muchos sectores hasta la prostitución ,en sectores hoy en 

sectores  residenciales ha ido aumentando a mi me 
parece importante que sectores de la ciudad aunque siempre 
han sido barios de estrato 3 y4 siempre se consideraron 
barrios relativamente seguros sobre todo la universidad y el 
barrio san Alonso entonces a m i si me parece importante que 
se trabajen estos temas yo quiero para no dejar ese tema, 
habla del tema del CAI, el CAI en el estadio ya lo hablo 
ahorita el concejal Alberto Rueda Rodríguez el Caí en el 
estadio un CAI blindado sumamente necesario siempre el
estadio hoy día y los sectores aledaños son los que tienen 
prácticamente la culpa de vivir en esos sectores el 
acordonamiento que hace la policía desde las 4 de la tarde 
para el ingreso al estadio una vez o sufren las personas de 
san Alonso y el barrio la  universidad no pueden casi 
ingresar a su casa donde llegan a las 6 de la tarde porque 
se acordonan desde las 4 de la tarde entonces a mi si me 
parece importante que en estos barrios se genere un sistema 
de información para que en los eventos deportivos y 
eventos artísticos no sea las personas que viven en esta 
ciudad los que tengan que tener el lio de estar viviendo hoy 
día en inmediaciones del estadio Alfonso López y mire para 
seguir con ese tema, el tema de las barras bravas , el 

nos, los vendedores ambulantes y todos 
esos temas se desarrollan mucho mas fuertes cuando hay la 
presencia de ventas y de partidos en las inmediaciones del 
estadio por eso señor Brigadier es tan importante que usted 
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Bucaramanga sobre todo con los menores de edad el tema de 
los menores de edad con los beneficios que hoy en día tiene 
la infancia y la adolescencia es un tema que se esta 
complicando muy fuerte en la ciudad porque son los adultos , 
y los menores de edad saben hoy día los beneficios y 
privilegios que les confiere la ley es un tema muy 

los días tienen que lidiar con 
ese tema como se ha venido camuflando los menores de edad en 
los delitos y en los temas del pandillismo, el vandalismo la 
venta y consumo de alucinógenos y todo el tema de los 

eprimidos en 
los sectores de estrato 1y 2 en la ciudad donde el menor 
hoyen día es el rey del delito en muchos sectores de la 
ciudad donde el tema de la percepción de tranquilidad, mire 
que yo naci y crecí en el barrio comuneros, el barrio 

estos barrios hoy día en estos barrios 
comuneros, universidad, y en el barrio san Alonso no pueden 
los adultos mayores transitar por las calles no pueden los 
niños  y los jóvenes  moverse para los colegios solos hoy 

mo comuneros, el 
barrio la universidad,  barrio san Alonso  hoy día las 
personas no pueden salir  casi a la puerta de su casa porque 
los delitos , el raponazo, el consumo de alucinógenos, en 
muchos sectores hasta la prostitución ,en sectores hoy en 

sectores  residenciales ha ido aumentando a mi me 
parece importante que sectores de la ciudad aunque siempre 
han sido barios de estrato 3 y4 siempre se consideraron 
barrios relativamente seguros sobre todo la universidad y el 

i si me parece importante que 
se trabajen estos temas yo quiero para no dejar ese tema, 
habla del tema del CAI, el CAI en el estadio ya lo hablo 
ahorita el concejal Alberto Rueda Rodríguez el Caí en el 
estadio un CAI blindado sumamente necesario siempre el  
estadio hoy día y los sectores aledaños son los que tienen 
prácticamente la culpa de vivir en esos sectores el 
acordonamiento que hace la policía desde las 4 de la tarde 
para el ingreso al estadio una vez o sufren las personas de 

universidad no pueden casi 
ingresar a su casa donde llegan a las 6 de la tarde porque 
se acordonan desde las 4 de la tarde entonces a mi si me 
parece importante que en estos barrios se genere un sistema 
de información para que en los eventos deportivos y los 
eventos artísticos no sea las personas que viven en esta 
ciudad los que tengan que tener el lio de estar viviendo hoy 
día en inmediaciones del estadio Alfonso López y mire para 
seguir con ese tema, el tema de las barras bravas , el 

nos, los vendedores ambulantes y todos 
esos temas se desarrollan mucho mas fuertes cuando hay la 
presencia de ventas y de partidos en las inmediaciones del 
estadio por eso señor Brigadier es tan importante que usted 



 

ojala haga la gestión y que muchos conce
hablado acá sobre dos temas fundamentales uno el tema de las 
cámaras de seguridad que se aumente el tema de las cámaras 
de seguridad en inmediaciones del estadio porque han pasado 
robos y atracos a residencias al frente del estadio y ni 
siqu iera hay una cámara de seguridad que pueda controlar a 
futuro todos los robos y atracos pero sumado a esto señor 
brigadier toda la presencia de vándalos y de las barras 
bravas y del tema de los desadaptados que no saben convivir 
cuando se pierde o se gana 
también en la presencia de eventos en el estadio a mi si me 
parece que las cámaras de seguridad es importante al 
interior del estadio y por fuera de ellas , cosa que creo 
hoy día no existe, mire yo también quiero hablar del 
observatorio del crimen mi compañero Wilson Ramírez es una 
persona abanderada del observatorio del delito yo entiendo 
que ya hay un avance que llamaron el observatorio del crimen 
donde hay unas dependencias 
nacional en este obser
medicina legal, la policía , la fiscalía, el DAS, las 
comisarias de familia también esta el iCBF, transito y otras 
dependencias mas, ustedes que papel  juegan en este 
observatorio del crimen y el delito ,es un avance im
para la ciudad y un tema cacareado brigadier y que yo lo he 
venido  cacareando siempre que usted viene el tema de la 
línea 123, el tema de la línea 123ha sido un fracaso para la 
seguridad y para la capacidad de respuesta de las 
dependencias antes 
dependencias yo marcaba 119 y de una vez me contestaba 
bomberos de Bucaramanga en su central de comunicaciones para 
dar una ejemplo pero hoy día el solo hecho de esperar que le 
contesten en el 123 la policía y que 
transito a bomberos de Bucaramanga se me quema el rancho se 
me quema la casa porque en temas como los incendios , en 
temas como una proliferación química los minutos y los 
segundos son importantes y para mi yo lo he dicho acá el 
tema de 
país funcione igual pero por lo menos en Bucaramanga para mi 
ha sido un fracaso la capacidad de respuesta se a aumentado 
en 4, 5, o 6 minutos y esos 4,5, o 6 minutos son muy 
importantes para la seguridad y 
temas de seguridad, los diferentes temas, mire señor 
brigadier le voy  a dar para terminar el caso que ocurrió  
en el viaducto el pasado martes yo ha las 2 de la tarde pase 
por el viaducto de la flora a las dos de la tarde y yo vi 
cuando el muchacho  que se suicido estaba hablando con las 
dos unidades de policía yo pase yo pensé que era un 
delincuente porque un policía le estaba de forma muy fuerte 
al muchacho  pero después  cuando pase por el lado del 
muchacho yo baje la velocidad d
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ojala haga la gestión y que muchos conce
hablado acá sobre dos temas fundamentales uno el tema de las 
cámaras de seguridad que se aumente el tema de las cámaras 
de seguridad en inmediaciones del estadio porque han pasado 
robos y atracos a residencias al frente del estadio y ni 

iera hay una cámara de seguridad que pueda controlar a 
futuro todos los robos y atracos pero sumado a esto señor 
brigadier toda la presencia de vándalos y de las barras 
bravas y del tema de los desadaptados que no saben convivir 
cuando se pierde o se gana 
también en la presencia de eventos en el estadio a mi si me 
parece que las cámaras de seguridad es importante al 
interior del estadio y por fuera de ellas , cosa que creo 
hoy día no existe, mire yo también quiero hablar del 

servatorio del crimen mi compañero Wilson Ramírez es una 
persona abanderada del observatorio del delito yo entiendo 
que ya hay un avance que llamaron el observatorio del crimen 
donde hay unas dependencias  
nacional en este obser vatorio del crimen entiendo que esta 
medicina legal, la policía , la fiscalía, el DAS, las 
comisarias de familia también esta el iCBF, transito y otras 
dependencias mas, ustedes que papel  juegan en este 
observatorio del crimen y el delito ,es un avance im
para la ciudad y un tema cacareado brigadier y que yo lo he 
venido  cacareando siempre que usted viene el tema de la 
línea 123, el tema de la línea 123ha sido un fracaso para la 
seguridad y para la capacidad de respuesta de las 
dependencias antes uno conocía los teléfonos directos de las 
dependencias yo marcaba 119 y de una vez me contestaba 
bomberos de Bucaramanga en su central de comunicaciones para 
dar una ejemplo pero hoy día el solo hecho de esperar que le 
contesten en el 123 la policía y que 
transito a bomberos de Bucaramanga se me quema el rancho se 
me quema la casa porque en temas como los incendios , en 
temas como una proliferación química los minutos y los 
segundos son importantes y para mi yo lo he dicho acá el 
tema de la línea 123 ha siso un fracaso yo no se si en el 
país funcione igual pero por lo menos en Bucaramanga para mi 
ha sido un fracaso la capacidad de respuesta se a aumentado 
en 4, 5, o 6 minutos y esos 4,5, o 6 minutos son muy 
importantes para la seguridad y 
temas de seguridad, los diferentes temas, mire señor 
brigadier le voy  a dar para terminar el caso que ocurrió  
en el viaducto el pasado martes yo ha las 2 de la tarde pase 
por el viaducto de la flora a las dos de la tarde y yo vi 

uando el muchacho  que se suicido estaba hablando con las 
dos unidades de policía yo pase yo pensé que era un 
delincuente porque un policía le estaba de forma muy fuerte 
al muchacho  pero después  cuando pase por el lado del 
muchacho yo baje la velocidad d
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ojala haga la gestión y que muchos conce jales lo hemos 
hablado acá sobre dos temas fundamentales uno el tema de las 
cámaras de seguridad que se aumente el tema de las cámaras 
de seguridad en inmediaciones del estadio porque han pasado 
robos y atracos a residencias al frente del estadio y ni 

iera hay una cámara de seguridad que pueda controlar a 
futuro todos los robos y atracos pero sumado a esto señor 
brigadier toda la presencia de vándalos y de las barras 
bravas y del tema de los desadaptados que no saben convivir 

en estos eventos deportivos y 
también en la presencia de eventos en el estadio a mi si me 
parece que las cámaras de seguridad es importante al 
interior del estadio y por fuera de ellas , cosa que creo 
hoy día no existe, mire yo también quiero hablar del 

servatorio del crimen mi compañero Wilson Ramírez es una 
persona abanderada del observatorio del delito yo entiendo 
que ya hay un avance que llamaron el observatorio del crimen 

que papel juega  la policía 
vatorio del crimen entiendo que esta 

medicina legal, la policía , la fiscalía, el DAS, las 
comisarias de familia también esta el iCBF, transito y otras 
dependencias mas, ustedes que papel  juegan en este 
observatorio del crimen y el delito ,es un avance im
para la ciudad y un tema cacareado brigadier y que yo lo he 
venido  cacareando siempre que usted viene el tema de la 
línea 123, el tema de la línea 123ha sido un fracaso para la 
seguridad y para la capacidad de respuesta de las 

uno conocía los teléfonos directos de las 
dependencias yo marcaba 119 y de una vez me contestaba 
bomberos de Bucaramanga en su central de comunicaciones para 
dar una ejemplo pero hoy día el solo hecho de esperar que le 
contesten en el 123 la policía y que la policía haga el 
transito a bomberos de Bucaramanga se me quema el rancho se 
me quema la casa porque en temas como los incendios , en 
temas como una proliferación química los minutos y los 
segundos son importantes y para mi yo lo he dicho acá el 

la línea 123 ha siso un fracaso yo no se si en el 
país funcione igual pero por lo menos en Bucaramanga para mi 
ha sido un fracaso la capacidad de respuesta se a aumentado 
en 4, 5, o 6 minutos y esos 4,5, o 6 minutos son muy 
importantes para la seguridad y para poder resolver los 
temas de seguridad, los diferentes temas, mire señor 
brigadier le voy  a dar para terminar el caso que ocurrió  
en el viaducto el pasado martes yo ha las 2 de la tarde pase 
por el viaducto de la flora a las dos de la tarde y yo vi 

uando el muchacho  que se suicido estaba hablando con las 
dos unidades de policía yo pase yo pensé que era un 
delincuente porque un policía le estaba de forma muy fuerte 
al muchacho  pero después  cuando pase por el lado del 
muchacho yo baje la velocidad d el carro  cuando pase por el 
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jales lo hemos 
hablado acá sobre dos temas fundamentales uno el tema de las 
cámaras de seguridad que se aumente el tema de las cámaras 
de seguridad en inmediaciones del estadio porque han pasado 
robos y atracos a residencias al frente del estadio y ni 

iera hay una cámara de seguridad que pueda controlar a 
futuro todos los robos y atracos pero sumado a esto señor 
brigadier toda la presencia de vándalos y de las barras 
bravas y del tema de los desadaptados que no saben convivir 

en estos eventos deportivos y 
también en la presencia de eventos en el estadio a mi si me 
parece que las cámaras de seguridad es importante al 
interior del estadio y por fuera de ellas , cosa que creo 
hoy día no existe, mire yo también quiero hablar del 

servatorio del crimen mi compañero Wilson Ramírez es una 
persona abanderada del observatorio del delito yo entiendo 
que ya hay un avance que llamaron el observatorio del crimen 

que papel juega  la policía 
vatorio del crimen entiendo que esta 

medicina legal, la policía , la fiscalía, el DAS, las 
comisarias de familia también esta el iCBF, transito y otras 
dependencias mas, ustedes que papel  juegan en este 
observatorio del crimen y el delito ,es un avance im portante 
para la ciudad y un tema cacareado brigadier y que yo lo he 
venido  cacareando siempre que usted viene el tema de la 
línea 123, el tema de la línea 123ha sido un fracaso para la 
seguridad y para la capacidad de respuesta de las 

uno conocía los teléfonos directos de las 
dependencias yo marcaba 119 y de una vez me contestaba 
bomberos de Bucaramanga en su central de comunicaciones para 
dar una ejemplo pero hoy día el solo hecho de esperar que le 

la policía haga el 
transito a bomberos de Bucaramanga se me quema el rancho se 
me quema la casa porque en temas como los incendios , en 
temas como una proliferación química los minutos y los 
segundos son importantes y para mi yo lo he dicho acá el 

la línea 123 ha siso un fracaso yo no se si en el 
país funcione igual pero por lo menos en Bucaramanga para mi 
ha sido un fracaso la capacidad de respuesta se a aumentado 
en 4, 5, o 6 minutos y esos 4,5, o 6 minutos son muy 

para poder resolver los 
temas de seguridad, los diferentes temas, mire señor 
brigadier le voy  a dar para terminar el caso que ocurrió  
en el viaducto el pasado martes yo ha las 2 de la tarde pase 
por el viaducto de la flora a las dos de la tarde y yo vi 

uando el muchacho  que se suicido estaba hablando con las 
dos unidades de policía yo pase yo pensé que era un 
delincuente porque un policía le estaba de forma muy fuerte 
al muchacho  pero después  cuando pase por el lado del 

el carro  cuando pase por el 



 

frente del muchacho yo me di cuenta que era un muchacho que 
no tenia aspecto ni de drogadicto ni de ladrón sino que era 
un muchacho como dicen un muchacho bien sentado en la barda 
y los dos policías y uno le hablaba de manera m
como si fuera un delincuente , yo pensé que de pronto era un 
delincuente pero por el aspecto dije” este pelado no es un 
delincuente y seguí y las 2:10 exactamente diez minutos 
después yo regrese y vi el tumulto de gente y dije se mato , 
se boto e
indague mucho porque la gente siempre se tranca en el chisme 
y hacen trancón y yo continúe pero al día siguiente cuando 
en el FRENTE yo veo al mismo muchacho vestido de jean y 
blanco que yo vi sentado all
de forma muy dura lo vi acá en el Frente muerto o  sea como 
nosotros no tenemos, yo se que los policías no tienen la 
culpa menos en un país tan fuerte como el nuestro donde 
problemas como los de ayer , donde hoy día hasta p
cambio de un colegio un pelado puede tener problemas 
sicológicos , cuando yo leí era un pelado que estaba 
desempleado o algo asi , es como nosotros no tenemos ayuda 
especializada y si dos unidades de policía alcanzaron a 
estar con el como no somos ca
persona especializada para que el pelado no se mate a mi me 
dio mucha tristeza al otro día cuando yo veo en la prensa 
que el pelado se mato , el pelado se lanzo al viaducto salto 
una baranda que es de mas de 2 metros y que no 
saltarla porque de forma dificultosa la puede saltar alguien 
. tiene que ser una persona joven y el pelado se sube a la 
baranda que es la obra del maestro Espinoza que es una 
baranda que la hizo el maestro Jaime Rodríguez en su momento 
con el m aestro Espinoza y es una baranda de protección y la 
salta el joven y el joven se mata yo no le hecho la culpa a 
al policía sino que yo vi los policías hablando con el 
porque no tenemos una o dos personas especializadas para 
estos casos que van a aumentar c
que tienen hoy día a los jóvenes y con los líos que tienen 
hoy día la niñez frente a los delitos y frente al desempleo 
y frente a la falta de uso de tiempo productivo y de 
oportunidades para los jóvenes entonces yo quiero brigadie
dejar ahí, felicitarlo por su gestión felicitarlo por el 
reportaje que hace hoy el Tiempo por que al parece han 
bajado los delitos y a aumentado la seguridad en nuestra 
ciudad, muchas gracias.
INTERVENCION H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: 
se ñor presidente, un saludo muy especial al brigadier Yesid 
Vásquez primero porque le ha demostrado al concejo de 
Bucaramanga que es una persona respetuosa frene al mismo , 
decirle que es una persona respetuosa frente al mismo , hoy 
podemos en otra faceta de
que es una persona sumamente respetuosa con las 
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frente del muchacho yo me di cuenta que era un muchacho que 
no tenia aspecto ni de drogadicto ni de ladrón sino que era 
un muchacho como dicen un muchacho bien sentado en la barda 
y los dos policías y uno le hablaba de manera m
como si fuera un delincuente , yo pensé que de pronto era un 
delincuente pero por el aspecto dije” este pelado no es un 
delincuente y seguí y las 2:10 exactamente diez minutos 
después yo regrese y vi el tumulto de gente y dije se mato , 
se boto e l pelado del viaducto efectivamente , yo ese día no 
indague mucho porque la gente siempre se tranca en el chisme 
y hacen trancón y yo continúe pero al día siguiente cuando 
en el FRENTE yo veo al mismo muchacho vestido de jean y 
blanco que yo vi sentado all í , al que el policía le hablaba 
de forma muy dura lo vi acá en el Frente muerto o  sea como 
nosotros no tenemos, yo se que los policías no tienen la 
culpa menos en un país tan fuerte como el nuestro donde 
problemas como los de ayer , donde hoy día hasta p
cambio de un colegio un pelado puede tener problemas 
sicológicos , cuando yo leí era un pelado que estaba 
desempleado o algo asi , es como nosotros no tenemos ayuda 
especializada y si dos unidades de policía alcanzaron a 
estar con el como no somos ca
persona especializada para que el pelado no se mate a mi me 
dio mucha tristeza al otro día cuando yo veo en la prensa 
que el pelado se mato , el pelado se lanzo al viaducto salto 
una baranda que es de mas de 2 metros y que no 
saltarla porque de forma dificultosa la puede saltar alguien 
. tiene que ser una persona joven y el pelado se sube a la 
baranda que es la obra del maestro Espinoza que es una 
baranda que la hizo el maestro Jaime Rodríguez en su momento 

aestro Espinoza y es una baranda de protección y la 
salta el joven y el joven se mata yo no le hecho la culpa a 
al policía sino que yo vi los policías hablando con el 
porque no tenemos una o dos personas especializadas para 
estos casos que van a aumentar c
que tienen hoy día a los jóvenes y con los líos que tienen 
hoy día la niñez frente a los delitos y frente al desempleo 
y frente a la falta de uso de tiempo productivo y de 
oportunidades para los jóvenes entonces yo quiero brigadie
dejar ahí, felicitarlo por su gestión felicitarlo por el 
reportaje que hace hoy el Tiempo por que al parece han 
bajado los delitos y a aumentado la seguridad en nuestra 
ciudad, muchas gracias.  
INTERVENCION H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ: 

ñor presidente, un saludo muy especial al brigadier Yesid 
Vásquez primero porque le ha demostrado al concejo de 
Bucaramanga que es una persona respetuosa frene al mismo , 
decirle que es una persona respetuosa frente al mismo , hoy 
podemos en otra faceta de  la vida con el general y decirle 
que es una persona sumamente respetuosa con las 
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frente del muchacho yo me di cuenta que era un muchacho que 
no tenia aspecto ni de drogadicto ni de ladrón sino que era 
un muchacho como dicen un muchacho bien sentado en la barda 
y los dos policías y uno le hablaba de manera m
como si fuera un delincuente , yo pensé que de pronto era un 
delincuente pero por el aspecto dije” este pelado no es un 
delincuente y seguí y las 2:10 exactamente diez minutos 
después yo regrese y vi el tumulto de gente y dije se mato , 

l pelado del viaducto efectivamente , yo ese día no 
indague mucho porque la gente siempre se tranca en el chisme 
y hacen trancón y yo continúe pero al día siguiente cuando 
en el FRENTE yo veo al mismo muchacho vestido de jean y 

í , al que el policía le hablaba 
de forma muy dura lo vi acá en el Frente muerto o  sea como 
nosotros no tenemos, yo se que los policías no tienen la 
culpa menos en un país tan fuerte como el nuestro donde 
problemas como los de ayer , donde hoy día hasta p
cambio de un colegio un pelado puede tener problemas 
sicológicos , cuando yo leí era un pelado que estaba 
desempleado o algo asi , es como nosotros no tenemos ayuda 
especializada y si dos unidades de policía alcanzaron a 
estar con el como no somos ca paces nosotros de tener a una 
persona especializada para que el pelado no se mate a mi me 
dio mucha tristeza al otro día cuando yo veo en la prensa 
que el pelado se mato , el pelado se lanzo al viaducto salto 
una baranda que es de mas de 2 metros y que no es fácil de 
saltarla porque de forma dificultosa la puede saltar alguien 
. tiene que ser una persona joven y el pelado se sube a la 
baranda que es la obra del maestro Espinoza que es una 
baranda que la hizo el maestro Jaime Rodríguez en su momento 

aestro Espinoza y es una baranda de protección y la 
salta el joven y el joven se mata yo no le hecho la culpa a 
al policía sino que yo vi los policías hablando con el 
porque no tenemos una o dos personas especializadas para 
estos casos que van a aumentar c on el tiempo con los líos 
que tienen hoy día a los jóvenes y con los líos que tienen 
hoy día la niñez frente a los delitos y frente al desempleo 
y frente a la falta de uso de tiempo productivo y de 
oportunidades para los jóvenes entonces yo quiero brigadie
dejar ahí, felicitarlo por su gestión felicitarlo por el 
reportaje que hace hoy el Tiempo por que al parece han 
bajado los delitos y a aumentado la seguridad en nuestra 

INTERVENCION H.C. WILSON RAMIREZ GONZALEZ:  muchas gracias 
ñor presidente, un saludo muy especial al brigadier Yesid 

Vásquez primero porque le ha demostrado al concejo de 
Bucaramanga que es una persona respetuosa frene al mismo , 
decirle que es una persona respetuosa frente al mismo , hoy 

la vida con el general y decirle 
que es una persona sumamente respetuosa con las 
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frente del muchacho yo me di cuenta que era un muchacho que 
no tenia aspecto ni de drogadicto ni de ladrón sino que era 
un muchacho como dicen un muchacho bien sentado en la barda 
y los dos policías y uno le hablaba de manera m uy fuerte 
como si fuera un delincuente , yo pensé que de pronto era un 
delincuente pero por el aspecto dije” este pelado no es un 
delincuente y seguí y las 2:10 exactamente diez minutos 
después yo regrese y vi el tumulto de gente y dije se mato , 

l pelado del viaducto efectivamente , yo ese día no 
indague mucho porque la gente siempre se tranca en el chisme 
y hacen trancón y yo continúe pero al día siguiente cuando 
en el FRENTE yo veo al mismo muchacho vestido de jean y 

í , al que el policía le hablaba 
de forma muy dura lo vi acá en el Frente muerto o  sea como 
nosotros no tenemos, yo se que los policías no tienen la 
culpa menos en un país tan fuerte como el nuestro donde 
problemas como los de ayer , donde hoy día hasta p or el 
cambio de un colegio un pelado puede tener problemas 
sicológicos , cuando yo leí era un pelado que estaba 
desempleado o algo asi , es como nosotros no tenemos ayuda 
especializada y si dos unidades de policía alcanzaron a 

paces nosotros de tener a una 
persona especializada para que el pelado no se mate a mi me 
dio mucha tristeza al otro día cuando yo veo en la prensa 
que el pelado se mato , el pelado se lanzo al viaducto salto 

es fácil de 
saltarla porque de forma dificultosa la puede saltar alguien 
. tiene que ser una persona joven y el pelado se sube a la 
baranda que es la obra del maestro Espinoza que es una 
baranda que la hizo el maestro Jaime Rodríguez en su momento 

aestro Espinoza y es una baranda de protección y la 
salta el joven y el joven se mata yo no le hecho la culpa a 
al policía sino que yo vi los policías hablando con el 
porque no tenemos una o dos personas especializadas para 

on el tiempo con los líos 
que tienen hoy día a los jóvenes y con los líos que tienen 
hoy día la niñez frente a los delitos y frente al desempleo 
y frente a la falta de uso de tiempo productivo y de 
oportunidades para los jóvenes entonces yo quiero brigadie r 
dejar ahí, felicitarlo por su gestión felicitarlo por el 
reportaje que hace hoy el Tiempo por que al parece han 
bajado los delitos y a aumentado la seguridad en nuestra 

muchas gracias 
ñor presidente, un saludo muy especial al brigadier Yesid 

Vásquez primero porque le ha demostrado al concejo de 
Bucaramanga que es una persona respetuosa frene al mismo , 
decirle que es una persona respetuosa frente al mismo , hoy 

la vida con el general y decirle 
que es una persona sumamente respetuosa con las 



 

instituciones y que le da la altura que verdaderamente nos 
merecemos porque somos los representantes del pueblo y de 
hecho hoy lo hizo llegando puntualmente a la sesión, grac
general porque al final nos da esa inmensa posibilidad de 
que tengamos una seguridad también nosotros los concejales 
frente a los muchos temas hay que decirlo con toda la 
seguridad del caso después que usted se posesiono como el 
encargado de la policía
después que usted es la segunda vez que viene al concejo de 
la ciudad podemos tener la tranquilidad que la ciudad esta 
en buenas manos y que usted a todas las situaciones que se 
han presentado en la misma por muy duras que s
enfrentado en la misma por muy duras que sean las ha 
enfrentado muy bien , de mi parte le tengo algunas cosas muy 
pequeñas porque nosotros lo queremos escuchar es a usted, al 
final es el general de la policía el que nos va a decir  
algunas cosas
de Bucaramanga pero hay algunas cositas pequeñas señor 
general una de ellas es, algunos amigos nos han dicho frente 
al tema de la carrera 13 con avenida quebrada seca, hay 
personas que se han acercado aquí incl
ciudad en mirar como deambulan, le salen a la calle a las  
personas a ofrecerle lo que han robado a otras en un minuto 
y casi que a una persona le quitan de su vehículo algo y 
saben que en el tierrero  va y lo encuentra y no le sale un
sino muchísimas personas  yo le tengo lo que le hace falta 
al vehículo seria bueno que la policía en cabeza suya 
miráramos que se puede hacer con este cáncer que tenemos no 
de hoy porque este es un problema que no lo  endosaron 
nosotros de hace mucho tie
proliferando en la ciudad de Bucaramanga y fíjese general no 
solo ve en la quebrada seca con 13 sino que en la 18 con 20 
también están haciendo lo mismo si la persona no lo 
encuentra hay, de hay mismo le dicen oiga y se lo e
quitando con el mismo seguro pero aquí se lo vendemos 
completo , yo pienso que hay que reforzar un poquito ahí 
apretar un poco en ese sentido porque entonces estamos 
permitiendo que los vándalos y que las personas 
olímpicamente hagan un hurto de esto
saben donde lo pueden expender y dos, señor general frente a 
lo que decía mi amigo Pedro Nilson de la carrera 20 con 
calle 31, en la carrera 20con calle 31 no solo es  el 
expendio de drogas sino que se formo una zona de tolerancia 
en t odo el centro de la ciudad y eso si es espantoso y eso 
si es terrible pasar uno, porque todo el centro de la ciudad 
y yo se lo decía al general la ultima vez que vino al 
concejo frente  a la misma que haya utilizaban unas 
artimañas con frutas y que el expe
la droga y cuando ve la policía la bota porque al final 
seria importante que llevaran los perros cuando hagan esos 
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instituciones y que le da la altura que verdaderamente nos 
merecemos porque somos los representantes del pueblo y de 
hecho hoy lo hizo llegando puntualmente a la sesión, grac
general porque al final nos da esa inmensa posibilidad de 
que tengamos una seguridad también nosotros los concejales 
frente a los muchos temas hay que decirlo con toda la 
seguridad del caso después que usted se posesiono como el 
encargado de la policía  metropolitana de Bucaramanga y 
después que usted es la segunda vez que viene al concejo de 
la ciudad podemos tener la tranquilidad que la ciudad esta 
en buenas manos y que usted a todas las situaciones que se 
han presentado en la misma por muy duras que s
enfrentado en la misma por muy duras que sean las ha 
enfrentado muy bien , de mi parte le tengo algunas cosas muy 
pequeñas porque nosotros lo queremos escuchar es a usted, al 
final es el general de la policía el que nos va a decir  
algunas cosas  de las que ha venido realizando en la ciudad 
de Bucaramanga pero hay algunas cositas pequeñas señor 
general una de ellas es, algunos amigos nos han dicho frente 
al tema de la carrera 13 con avenida quebrada seca, hay 
personas que se han acercado aquí incl
ciudad en mirar como deambulan, le salen a la calle a las  
personas a ofrecerle lo que han robado a otras en un minuto 
y casi que a una persona le quitan de su vehículo algo y 
saben que en el tierrero  va y lo encuentra y no le sale un
sino muchísimas personas  yo le tengo lo que le hace falta 
al vehículo seria bueno que la policía en cabeza suya 
miráramos que se puede hacer con este cáncer que tenemos no 
de hoy porque este es un problema que no lo  endosaron 
nosotros de hace mucho tie mpo y que al final se ha venido 
proliferando en la ciudad de Bucaramanga y fíjese general no 
solo ve en la quebrada seca con 13 sino que en la 18 con 20 
también están haciendo lo mismo si la persona no lo 
encuentra hay, de hay mismo le dicen oiga y se lo e
quitando con el mismo seguro pero aquí se lo vendemos 
completo , yo pienso que hay que reforzar un poquito ahí 
apretar un poco en ese sentido porque entonces estamos 
permitiendo que los vándalos y que las personas 
olímpicamente hagan un hurto de esto
saben donde lo pueden expender y dos, señor general frente a 
lo que decía mi amigo Pedro Nilson de la carrera 20 con 
calle 31, en la carrera 20con calle 31 no solo es  el 
expendio de drogas sino que se formo una zona de tolerancia 

odo el centro de la ciudad y eso si es espantoso y eso 
si es terrible pasar uno, porque todo el centro de la ciudad 
y yo se lo decía al general la ultima vez que vino al 
concejo frente  a la misma que haya utilizaban unas 
artimañas con frutas y que el expe
la droga y cuando ve la policía la bota porque al final 
seria importante que llevaran los perros cuando hagan esos 
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instituciones y que le da la altura que verdaderamente nos 
merecemos porque somos los representantes del pueblo y de 
hecho hoy lo hizo llegando puntualmente a la sesión, grac
general porque al final nos da esa inmensa posibilidad de 
que tengamos una seguridad también nosotros los concejales 
frente a los muchos temas hay que decirlo con toda la 
seguridad del caso después que usted se posesiono como el 

metropolitana de Bucaramanga y 
después que usted es la segunda vez que viene al concejo de 
la ciudad podemos tener la tranquilidad que la ciudad esta 
en buenas manos y que usted a todas las situaciones que se 
han presentado en la misma por muy duras que s ean las ha 
enfrentado en la misma por muy duras que sean las ha 
enfrentado muy bien , de mi parte le tengo algunas cosas muy 
pequeñas porque nosotros lo queremos escuchar es a usted, al 
final es el general de la policía el que nos va a decir  

de las que ha venido realizando en la ciudad 
de Bucaramanga pero hay algunas cositas pequeñas señor 
general una de ellas es, algunos amigos nos han dicho frente 
al tema de la carrera 13 con avenida quebrada seca, hay 
personas que se han acercado aquí incl uso al consejo de la 
ciudad en mirar como deambulan, le salen a la calle a las  
personas a ofrecerle lo que han robado a otras en un minuto 
y casi que a una persona le quitan de su vehículo algo y 
saben que en el tierrero  va y lo encuentra y no le sale un
sino muchísimas personas  yo le tengo lo que le hace falta 
al vehículo seria bueno que la policía en cabeza suya 
miráramos que se puede hacer con este cáncer que tenemos no 
de hoy porque este es un problema que no lo  endosaron 

mpo y que al final se ha venido 
proliferando en la ciudad de Bucaramanga y fíjese general no 
solo ve en la quebrada seca con 13 sino que en la 18 con 20 
también están haciendo lo mismo si la persona no lo 
encuentra hay, de hay mismo le dicen oiga y se lo e
quitando con el mismo seguro pero aquí se lo vendemos 
completo , yo pienso que hay que reforzar un poquito ahí 
apretar un poco en ese sentido porque entonces estamos 
permitiendo que los vándalos y que las personas 
olímpicamente hagan un hurto de esto s y fácilmente van y 
saben donde lo pueden expender y dos, señor general frente a 
lo que decía mi amigo Pedro Nilson de la carrera 20 con 
calle 31, en la carrera 20con calle 31 no solo es  el 
expendio de drogas sino que se formo una zona de tolerancia 

odo el centro de la ciudad y eso si es espantoso y eso 
si es terrible pasar uno, porque todo el centro de la ciudad 
y yo se lo decía al general la ultima vez que vino al 
concejo frente  a la misma que haya utilizaban unas 
artimañas con frutas y que el expe ndedor en un naranja lleva 
la droga y cuando ve la policía la bota porque al final 
seria importante que llevaran los perros cuando hagan esos 
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instituciones y que le da la altura que verdaderamente nos 
merecemos porque somos los representantes del pueblo y de 
hecho hoy lo hizo llegando puntualmente a la sesión, grac ias 
general porque al final nos da esa inmensa posibilidad de 
que tengamos una seguridad también nosotros los concejales 
frente a los muchos temas hay que decirlo con toda la 
seguridad del caso después que usted se posesiono como el 

metropolitana de Bucaramanga y 
después que usted es la segunda vez que viene al concejo de 
la ciudad podemos tener la tranquilidad que la ciudad esta 
en buenas manos y que usted a todas las situaciones que se 

ean las ha 
enfrentado en la misma por muy duras que sean las ha 
enfrentado muy bien , de mi parte le tengo algunas cosas muy 
pequeñas porque nosotros lo queremos escuchar es a usted, al 
final es el general de la policía el que nos va a decir  

de las que ha venido realizando en la ciudad 
de Bucaramanga pero hay algunas cositas pequeñas señor 
general una de ellas es, algunos amigos nos han dicho frente 
al tema de la carrera 13 con avenida quebrada seca, hay 

uso al consejo de la 
ciudad en mirar como deambulan, le salen a la calle a las  
personas a ofrecerle lo que han robado a otras en un minuto 
y casi que a una persona le quitan de su vehículo algo y 
saben que en el tierrero  va y lo encuentra y no le sale un o 
sino muchísimas personas  yo le tengo lo que le hace falta 
al vehículo seria bueno que la policía en cabeza suya 
miráramos que se puede hacer con este cáncer que tenemos no 
de hoy porque este es un problema que no lo  endosaron 

mpo y que al final se ha venido 
proliferando en la ciudad de Bucaramanga y fíjese general no 
solo ve en la quebrada seca con 13 sino que en la 18 con 20 
también están haciendo lo mismo si la persona no lo 
encuentra hay, de hay mismo le dicen oiga y se lo e staba 
quitando con el mismo seguro pero aquí se lo vendemos 
completo , yo pienso que hay que reforzar un poquito ahí 
apretar un poco en ese sentido porque entonces estamos 
permitiendo que los vándalos y que las personas 

s y fácilmente van y 
saben donde lo pueden expender y dos, señor general frente a 
lo que decía mi amigo Pedro Nilson de la carrera 20 con 
calle 31, en la carrera 20con calle 31 no solo es  el 
expendio de drogas sino que se formo una zona de tolerancia 

odo el centro de la ciudad y eso si es espantoso y eso 
si es terrible pasar uno, porque todo el centro de la ciudad 
y yo se lo decía al general la ultima vez que vino al 
concejo frente  a la misma que haya utilizaban unas 

ndedor en un naranja lleva 
la droga y cuando ve la policía la bota porque al final 
seria importante que llevaran los perros cuando hagan esos 



 

operativos frente al mismo, en la ciudadela real de minas en 
la calle de los estudiantes se ha visto una mejoría 
sustancial frente al tema de la seguridad eso si hay que 
reconocerlo nos quedan unos detalles mínimos pero que hay  
que controlarlos frente al expendio de drogas y frente a que 
los niños están llegando armados a alas instituciones 
educativas con armas blanc
hiciéramos unos operativos relámpago sobre la misma calle de 
los estudiantes en Bucaramanga algo que se ha posesionado es 
que la gente respeta la policía, no le tiene miedo la 
respeta saben que son la autoridad y eso es debi
tenemos una cultura ciudadana frente al tema de que es la 
policía, no es un enemigo porque al final la policía se ha 
acercado a los sectores de la ciudad pero lo respetas, si 
nosotros hacemos algunos operativos hay frente a ese tema 
podemos mejora
tengamos un 
san Martin  y la quebrada de la iglesia se han presentado 
algunas cuestiones importantes hay, sobre la pedregosa y 
casi que han atracado a gente saliendo hay del mismo éxito 
oriental, señor general usted sabe q
situación del mismo país y del mundo donde uno dice que la 
gente que no tiene empleo busca lo más fácil salir a 
rebuscarse lo del día pero nosotros también entendemos que 
las personas saben que esos son delitos que no se pueden 
cometer y
tema y para finalizar señor general nos gustaría saber , se 
aproxima la época de la semana santa donde hay una 
congregación importante de turistas en la ciudad de 
Bucaramanga necesitamos saber que programa es
policía nacional metropolitana de Bucaramanga frente al tema 
de la semana santa de la cual no es ajeno el departamento de 
Piedecuesta , Girón porque al final muchos lo hacen por 
turismo otros lo hacen porque buscan a  Dios cada cual tiene 
una manera de ver porque practica la semana santa , pero 
saber si la policía metropolitana de Bucaramanga tiene un 
plan especial para esos tres días de recogimiento y en los 
cuales también a veces los malandros también salen a hacer 
su semana santa por lo d
muchas gracias por la seguridad que nos ha dado a los 
concejales de Bucaramanga muchas gracias señor presidente. 
El presidente decreta un receso de 10 minutos.
La secretaria realiza el llamado a lista, han contestado a 
lis ta catorce (14) honorable concejales, por lo tanto hay 
quórum decisorio.
INTERVENCION H.C. SONIA SMITH NAVAS
presidente, buenos días para el brigadier general Yesid 
Vásquez  para los compañeros y para las personas que se 
encuentran presente
felicitarlo por la labor que hace la emisora de la policía , 
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operativos frente al mismo, en la ciudadela real de minas en 
la calle de los estudiantes se ha visto una mejoría 

ustancial frente al tema de la seguridad eso si hay que 
reconocerlo nos quedan unos detalles mínimos pero que hay  
que controlarlos frente al expendio de drogas y frente a que 
los niños están llegando armados a alas instituciones 
educativas con armas blanc as, seria muy bueno general que 
hiciéramos unos operativos relámpago sobre la misma calle de 
los estudiantes en Bucaramanga algo que se ha posesionado es 
que la gente respeta la policía, no le tiene miedo la 
respeta saben que son la autoridad y eso es debi
tenemos una cultura ciudadana frente al tema de que es la 
policía, no es un enemigo porque al final la policía se ha 
acercado a los sectores de la ciudad pero lo respetas, si 
nosotros hacemos algunos operativos hay frente a ese tema 
podemos mejora r y en la parte del éxito oriental a pesar que 
tengamos un CAI supremamente cerca hay el que queda frente a 
san Martin  y la quebrada de la iglesia se han presentado 
algunas cuestiones importantes hay, sobre la pedregosa y 
casi que han atracado a gente saliendo hay del mismo éxito 
oriental, señor general usted sabe q
situación del mismo país y del mundo donde uno dice que la 
gente que no tiene empleo busca lo más fácil salir a 
rebuscarse lo del día pero nosotros también entendemos que 
las personas saben que esos son delitos que no se pueden 
cometer y  necesitamos que nos den una mano frente a este 
tema y para finalizar señor general nos gustaría saber , se 
aproxima la época de la semana santa donde hay una 
congregación importante de turistas en la ciudad de 
Bucaramanga necesitamos saber que programa es
policía nacional metropolitana de Bucaramanga frente al tema 
de la semana santa de la cual no es ajeno el departamento de 
Piedecuesta , Girón porque al final muchos lo hacen por 
turismo otros lo hacen porque buscan a  Dios cada cual tiene 

na manera de ver porque practica la semana santa , pero 
saber si la policía metropolitana de Bucaramanga tiene un 
plan especial para esos tres días de recogimiento y en los 
cuales también a veces los malandros también salen a hacer 
su semana santa por lo d emás felicitarlo señor general y 
muchas gracias por la seguridad que nos ha dado a los 
concejales de Bucaramanga muchas gracias señor presidente. 
El presidente decreta un receso de 10 minutos.
La secretaria realiza el llamado a lista, han contestado a 

ta catorce (14) honorable concejales, por lo tanto hay 
quórum decisorio.  
INTERVENCION H.C. SONIA SMITH NAVAS
presidente, buenos días para el brigadier general Yesid 
Vásquez  para los compañeros y para las personas que se 
encuentran presente s en el auditorio primero que todo 
felicitarlo por la labor que hace la emisora de la policía , 
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operativos frente al mismo, en la ciudadela real de minas en 
la calle de los estudiantes se ha visto una mejoría 

ustancial frente al tema de la seguridad eso si hay que 
reconocerlo nos quedan unos detalles mínimos pero que hay  
que controlarlos frente al expendio de drogas y frente a que 
los niños están llegando armados a alas instituciones 

as, seria muy bueno general que 
hiciéramos unos operativos relámpago sobre la misma calle de 
los estudiantes en Bucaramanga algo que se ha posesionado es 
que la gente respeta la policía, no le tiene miedo la 
respeta saben que son la autoridad y eso es debi
tenemos una cultura ciudadana frente al tema de que es la 
policía, no es un enemigo porque al final la policía se ha 
acercado a los sectores de la ciudad pero lo respetas, si 
nosotros hacemos algunos operativos hay frente a ese tema 

r y en la parte del éxito oriental a pesar que 
supremamente cerca hay el que queda frente a 

san Martin  y la quebrada de la iglesia se han presentado 
algunas cuestiones importantes hay, sobre la pedregosa y 
casi que han atracado a gente saliendo hay del mismo éxito 
oriental, señor general usted sabe q ue de acuerdo a la 
situación del mismo país y del mundo donde uno dice que la 
gente que no tiene empleo busca lo más fácil salir a 
rebuscarse lo del día pero nosotros también entendemos que 
las personas saben que esos son delitos que no se pueden 

necesitamos que nos den una mano frente a este 
tema y para finalizar señor general nos gustaría saber , se 
aproxima la época de la semana santa donde hay una 
congregación importante de turistas en la ciudad de 
Bucaramanga necesitamos saber que programa es pecial tiene la 
policía nacional metropolitana de Bucaramanga frente al tema 
de la semana santa de la cual no es ajeno el departamento de 
Piedecuesta , Girón porque al final muchos lo hacen por 
turismo otros lo hacen porque buscan a  Dios cada cual tiene 

na manera de ver porque practica la semana santa , pero 
saber si la policía metropolitana de Bucaramanga tiene un 
plan especial para esos tres días de recogimiento y en los 
cuales también a veces los malandros también salen a hacer 

emás felicitarlo señor general y 
muchas gracias por la seguridad que nos ha dado a los 
concejales de Bucaramanga muchas gracias señor presidente. 
El presidente decreta un receso de 10 minutos.  
La secretaria realiza el llamado a lista, han contestado a 

ta catorce (14) honorable concejales, por lo tanto hay 

INTERVENCION H.C. SONIA SMITH NAVAS :  Gracias señor 
presidente, buenos días para el brigadier general Yesid 
Vásquez  para los compañeros y para las personas que se 

s en el auditorio primero que todo 
felicitarlo por la labor que hace la emisora de la policía , 
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operativos frente al mismo, en la ciudadela real de minas en 
la calle de los estudiantes se ha visto una mejoría 

ustancial frente al tema de la seguridad eso si hay que 
reconocerlo nos quedan unos detalles mínimos pero que hay  
que controlarlos frente al expendio de drogas y frente a que 
los niños están llegando armados a alas instituciones 

as, seria muy bueno general que 
hiciéramos unos operativos relámpago sobre la misma calle de 
los estudiantes en Bucaramanga algo que se ha posesionado es 
que la gente respeta la policía, no le tiene miedo la 
respeta saben que son la autoridad y eso es debi do a que 
tenemos una cultura ciudadana frente al tema de que es la 
policía, no es un enemigo porque al final la policía se ha 
acercado a los sectores de la ciudad pero lo respetas, si 
nosotros hacemos algunos operativos hay frente a ese tema 

r y en la parte del éxito oriental a pesar que 
supremamente cerca hay el que queda frente a 

san Martin  y la quebrada de la iglesia se han presentado 
algunas cuestiones importantes hay, sobre la pedregosa y 
casi que han atracado a gente saliendo hay del mismo éxito 

ue de acuerdo a la 
situación del mismo país y del mundo donde uno dice que la 
gente que no tiene empleo busca lo más fácil salir a 
rebuscarse lo del día pero nosotros también entendemos que 
las personas saben que esos son delitos que no se pueden 

necesitamos que nos den una mano frente a este 
tema y para finalizar señor general nos gustaría saber , se 
aproxima la época de la semana santa donde hay una 
congregación importante de turistas en la ciudad de 

pecial tiene la 
policía nacional metropolitana de Bucaramanga frente al tema 
de la semana santa de la cual no es ajeno el departamento de 
Piedecuesta , Girón porque al final muchos lo hacen por 
turismo otros lo hacen porque buscan a  Dios cada cual tiene 

na manera de ver porque practica la semana santa , pero 
saber si la policía metropolitana de Bucaramanga tiene un 
plan especial para esos tres días de recogimiento y en los 
cuales también a veces los malandros también salen a hacer 

emás felicitarlo señor general y 
muchas gracias por la seguridad que nos ha dado a los 
concejales de Bucaramanga muchas gracias señor presidente.  

La secretaria realiza el llamado a lista, han contestado a 
ta catorce (14) honorable concejales, por lo tanto hay 

:  Gracias señor 
presidente, buenos días para el brigadier general Yesid 
Vásquez  para los compañeros y para las personas que se 

s en el auditorio primero que todo 
felicitarlo por la labor que hace la emisora de la policía , 



 

la emisora de la policía de pronto  muchos compañeros acá no 
exaltaron la importancia que tiene para nuestra ciudad 
porque hace una labor social, la labor socia
de Haití la emisora de la policía se apersono , colaboro con 
la parte institucional , también en la parte  en los barrios 
me he dado cuenta que han hecho recolectas que ayudan a los 
mas necesitados entonces de verdad que yo los felicito y 
felicito a las personas que tienen la dirección de la 
emisora porque hasta el momento ha salido excelente y tiene 
un rating muy alto también quiero decirle de un problemita 
que se presento que quisiera que se apersonara, el 14 de 
febrero un joven de 16 año
presentaron  unas declaraciones donde decía que había  tres 
jóvenes sospechosos y el joven del CAI del norte, del puente 
que hay ahí en el norte al CAI hay aproximadamente 300 
metros el joven fue caminando, llego caminando al CAI y
salió vomitando sangre salió directo al hospital dice que 
los policías lo golpearon, le golpearon el estomago, el 
tenia problemas de un riñón los golpes del estomago le 
ocasionaron una contusión grave que refleja el informe de 
medicina legal y que refleja
hospital , en las declaraciones dicen que el se lanzo del 
puente y que se mando por un barzal yo personalmente fui a 
ver al joven no tenia ningún morado no tenia ningún rayonazo 
que si por lo menos la tirada de un puente po
debía haber tenido por lo menos un rayonazo o que se raspo 
porque la tirada de un puente el puente es bien alto y llego 
caminando y en los videos de la policía el joven se observa 
cuando entra caminando lo traen desde el puente hasta el CAI 
apr oximadamente 200 metros y se observa cuando sale 
vomitando sangre directo al hospital donde lo tuvieron que 
intervenir , es un joven de 16 años queda con diálisis  de 
por vida el dice que los agentes le golpearon el estomago lo 
lógico es que si ven una per
y que esta vomitando sangre que debe hacer la policía por lo 
menos llamar la ambulancia para que lo lleven a la clínica 
no entregar una persona así y mas u menor de edad si bien es 
cierto que vive en un barrio de invasión no
viven en el barrio de invasión son ladrones, son sicarios no 
todos son drogadictos yo pienso que hay que respetarle los 
derechos a los menores de edad y a las personas  y de verdad 
si quisiera que se apersonara señor general de este caso que
ya tiene la demanda en la fiscalía y ya están haciendo las 
investigaciones pertinentes porque ese es un daño y ese es 
un mal daño es un falso positivo diría yo cuando dicen  que 
es un ladrón y resulta que no era un ladrón de verdad si 
quisiera que le pusi
quiero agradecer por mantener el CAI de l calle 5 con 21 es 
un CAI móvil que se necesitaba y que efectivamente  ese CAI 
ha surtido efecto pero si quisiera que las personas que 
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la emisora de la policía de pronto  muchos compañeros acá no 
exaltaron la importancia que tiene para nuestra ciudad 
porque hace una labor social, la labor socia
de Haití la emisora de la policía se apersono , colaboro con 
la parte institucional , también en la parte  en los barrios 
me he dado cuenta que han hecho recolectas que ayudan a los 
mas necesitados entonces de verdad que yo los felicito y 
felicito a las personas que tienen la dirección de la 
emisora porque hasta el momento ha salido excelente y tiene 
un rating muy alto también quiero decirle de un problemita 
que se presento que quisiera que se apersonara, el 14 de 
febrero un joven de 16 año
presentaron  unas declaraciones donde decía que había  tres 
jóvenes sospechosos y el joven del CAI del norte, del puente 
que hay ahí en el norte al CAI hay aproximadamente 300 
metros el joven fue caminando, llego caminando al CAI y
salió vomitando sangre salió directo al hospital dice que 
los policías lo golpearon, le golpearon el estomago, el 
tenia problemas de un riñón los golpes del estomago le 
ocasionaron una contusión grave que refleja el informe de 
medicina legal y que refleja  el informe que entregaron en el 
hospital , en las declaraciones dicen que el se lanzo del 
puente y que se mando por un barzal yo personalmente fui a 
ver al joven no tenia ningún morado no tenia ningún rayonazo 
que si por lo menos la tirada de un puente po
debía haber tenido por lo menos un rayonazo o que se raspo 
porque la tirada de un puente el puente es bien alto y llego 
caminando y en los videos de la policía el joven se observa 
cuando entra caminando lo traen desde el puente hasta el CAI 

oximadamente 200 metros y se observa cuando sale 
vomitando sangre directo al hospital donde lo tuvieron que 
intervenir , es un joven de 16 años queda con diálisis  de 
por vida el dice que los agentes le golpearon el estomago lo 
lógico es que si ven una per sona enferma que esta en el CAI 
y que esta vomitando sangre que debe hacer la policía por lo 
menos llamar la ambulancia para que lo lleven a la clínica 
no entregar una persona así y mas u menor de edad si bien es 
cierto que vive en un barrio de invasión no
viven en el barrio de invasión son ladrones, son sicarios no 
todos son drogadictos yo pienso que hay que respetarle los 
derechos a los menores de edad y a las personas  y de verdad 
si quisiera que se apersonara señor general de este caso que
ya tiene la demanda en la fiscalía y ya están haciendo las 
investigaciones pertinentes porque ese es un daño y ese es 
un mal daño es un falso positivo diría yo cuando dicen  que 
es un ladrón y resulta que no era un ladrón de verdad si 
quisiera que le pusi eran mucho cuidado a este caso también 
quiero agradecer por mantener el CAI de l calle 5 con 21 es 
un CAI móvil que se necesitaba y que efectivamente  ese CAI 
ha surtido efecto pero si quisiera que las personas que 
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la emisora de la policía de pronto  muchos compañeros acá no 
exaltaron la importancia que tiene para nuestra ciudad 
porque hace una labor social, la labor socia l cuando paso lo 
de Haití la emisora de la policía se apersono , colaboro con 
la parte institucional , también en la parte  en los barrios 
me he dado cuenta que han hecho recolectas que ayudan a los 
mas necesitados entonces de verdad que yo los felicito y 
felicito a las personas que tienen la dirección de la 
emisora porque hasta el momento ha salido excelente y tiene 
un rating muy alto también quiero decirle de un problemita 
que se presento que quisiera que se apersonara, el 14 de 
febrero un joven de 16 año s en el CAI del Norte se 
presentaron  unas declaraciones donde decía que había  tres 
jóvenes sospechosos y el joven del CAI del norte, del puente 
que hay ahí en el norte al CAI hay aproximadamente 300 
metros el joven fue caminando, llego caminando al CAI y
salió vomitando sangre salió directo al hospital dice que 
los policías lo golpearon, le golpearon el estomago, el 
tenia problemas de un riñón los golpes del estomago le 
ocasionaron una contusión grave que refleja el informe de 

el informe que entregaron en el 
hospital , en las declaraciones dicen que el se lanzo del 
puente y que se mando por un barzal yo personalmente fui a 
ver al joven no tenia ningún morado no tenia ningún rayonazo 
que si por lo menos la tirada de un puente po r un brazal 
debía haber tenido por lo menos un rayonazo o que se raspo 
porque la tirada de un puente el puente es bien alto y llego 
caminando y en los videos de la policía el joven se observa 
cuando entra caminando lo traen desde el puente hasta el CAI 

oximadamente 200 metros y se observa cuando sale 
vomitando sangre directo al hospital donde lo tuvieron que 
intervenir , es un joven de 16 años queda con diálisis  de 
por vida el dice que los agentes le golpearon el estomago lo 

sona enferma que esta en el CAI 
y que esta vomitando sangre que debe hacer la policía por lo 
menos llamar la ambulancia para que lo lleven a la clínica 
no entregar una persona así y mas u menor de edad si bien es 
cierto que vive en un barrio de invasión no  todos los que 
viven en el barrio de invasión son ladrones, son sicarios no 
todos son drogadictos yo pienso que hay que respetarle los 
derechos a los menores de edad y a las personas  y de verdad 
si quisiera que se apersonara señor general de este caso que
ya tiene la demanda en la fiscalía y ya están haciendo las 
investigaciones pertinentes porque ese es un daño y ese es 
un mal daño es un falso positivo diría yo cuando dicen  que 
es un ladrón y resulta que no era un ladrón de verdad si 

eran mucho cuidado a este caso también 
quiero agradecer por mantener el CAI de l calle 5 con 21 es 
un CAI móvil que se necesitaba y que efectivamente  ese CAI 
ha surtido efecto pero si quisiera que las personas que 
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la emisora de la policía de pronto  muchos compañeros acá no 
exaltaron la importancia que tiene para nuestra ciudad 

l cuando paso lo 
de Haití la emisora de la policía se apersono , colaboro con 
la parte institucional , también en la parte  en los barrios 
me he dado cuenta que han hecho recolectas que ayudan a los 
mas necesitados entonces de verdad que yo los felicito y 
felicito a las personas que tienen la dirección de la 
emisora porque hasta el momento ha salido excelente y tiene 
un rating muy alto también quiero decirle de un problemita 
que se presento que quisiera que se apersonara, el 14 de 

s en el CAI del Norte se 
presentaron  unas declaraciones donde decía que había  tres 
jóvenes sospechosos y el joven del CAI del norte, del puente 
que hay ahí en el norte al CAI hay aproximadamente 300 
metros el joven fue caminando, llego caminando al CAI y  
salió vomitando sangre salió directo al hospital dice que 
los policías lo golpearon, le golpearon el estomago, el 
tenia problemas de un riñón los golpes del estomago le 
ocasionaron una contusión grave que refleja el informe de 

el informe que entregaron en el 
hospital , en las declaraciones dicen que el se lanzo del 
puente y que se mando por un barzal yo personalmente fui a 
ver al joven no tenia ningún morado no tenia ningún rayonazo 

r un brazal 
debía haber tenido por lo menos un rayonazo o que se raspo 
porque la tirada de un puente el puente es bien alto y llego 
caminando y en los videos de la policía el joven se observa 
cuando entra caminando lo traen desde el puente hasta el CAI 

oximadamente 200 metros y se observa cuando sale 
vomitando sangre directo al hospital donde lo tuvieron que 
intervenir , es un joven de 16 años queda con diálisis  de 
por vida el dice que los agentes le golpearon el estomago lo 

sona enferma que esta en el CAI 
y que esta vomitando sangre que debe hacer la policía por lo 
menos llamar la ambulancia para que lo lleven a la clínica 
no entregar una persona así y mas u menor de edad si bien es 

todos los que 
viven en el barrio de invasión son ladrones, son sicarios no 
todos son drogadictos yo pienso que hay que respetarle los 
derechos a los menores de edad y a las personas  y de verdad 
si quisiera que se apersonara señor general de este caso que  
ya tiene la demanda en la fiscalía y ya están haciendo las 
investigaciones pertinentes porque ese es un daño y ese es 
un mal daño es un falso positivo diría yo cuando dicen  que 
es un ladrón y resulta que no era un ladrón de verdad si 

eran mucho cuidado a este caso también 
quiero agradecer por mantener el CAI de l calle 5 con 21 es 
un CAI móvil que se necesitaba y que efectivamente  ese CAI 
ha surtido efecto pero si quisiera que las personas que 



 

están ene le CAI hicieran de vez en cuand
porque, porque hay  no están haciendo operativos y al lado 
de la policía siguen vendiendo vicio, bazuco si quisiera que 
de verdad la policía de vez en cuando la policía hiciera una 
redada unos operativos para que estas personas , porque el 
obj etivo del CAI fue ese, eliminar la venta de vicio y el 
vandalismo en este sector, también que le pusiéramos mas 
cuidado a la salida de los colegios porque es que a la 
salida de los colegios hay muchos expendedores y les regalan 
la droga a los jóvenes, se l
cuando ellos estén ya enviciados la puedan vender  y de eso 
es que viven entonces dan muestras gratis entonces por la 
salida del colegio Santander por favor pónganle mucho 
cuidado porque hay bastantes expendedores a la salid
estos colegios de todas maneras lo felicito por la labor que 
he hecho en Bucaramanga de verdad que estas observaciones si 
quisiera que las tuviera bien en cuenta también darle 
gracias a la policía porque en el momento que lo he 
requerido como hace poc
maltrato infantil en el barrio Acapulco no es jurisdicción 
de Bucaramanga es de girón mas sin embargo me llamaron alas 
10 de la noche fui a recoger la niña no pude contactarme con 
bienestar familiar pero de verdad recibí u
la policía pudimos traer la niña a bienestar familiar y ese 
es el apoyo que uno necesita muchas gracias.
 
INTERVENCION H.C. CRISTIAN NIÑO RUIZ: 
saludo para usted, la mesa directiva mis compañeros del 
concejo y un sa
todo el equipo de colaboradores que hoy esta aquí con usted, 
general primero una felicitación para usted y para toda la 
policía, realmente algo que antes de dar las quejas  que 
hemos podido ver es que la policí
ciudad lógico que se presentan muchos casos al fin y al cabo 
que veníamos de un manejo un tanto anárquico donde la gente 
quería hacer lo que le daba la gana pero afortunadamente y 
gracias a Dios  que su trabajo hoy día es bastante, ba
notorio general uno como concejal lo que mas recibe es 
quejas de la ciudadanía y yo pienso que esas quejas en el 
trabajo suyo se transforman en soluciones porque como lo 
hemos venido mirando estos días es que se produce  mucha 
violencia en los barri
comunas  1,2,3,4, en la 14 en la 5 pero porque su condición 
de injusticia muchas veces los hace violentos yo no comparto 
lo que dijo un concejal de que ellos lo que les falta es 
trabajo, no ellos lo que les falta es ord
manera u otra lo digo por experiencia nosotros hemos querido 
contratar gente de estos barrios de 10 mas o menos sirve 
uno, inclusive un proyecto de acuerdo que estamos 
presentando no alcanzamos en este en las próximas sesiones 
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están ene le CAI hicieran de vez en cuand
porque, porque hay  no están haciendo operativos y al lado 
de la policía siguen vendiendo vicio, bazuco si quisiera que 
de verdad la policía de vez en cuando la policía hiciera una 
redada unos operativos para que estas personas , porque el 

etivo del CAI fue ese, eliminar la venta de vicio y el 
vandalismo en este sector, también que le pusiéramos mas 
cuidado a la salida de los colegios porque es que a la 
salida de los colegios hay muchos expendedores y les regalan 
la droga a los jóvenes, se l a regalan no la venden para que 
cuando ellos estén ya enviciados la puedan vender  y de eso 
es que viven entonces dan muestras gratis entonces por la 
salida del colegio Santander por favor pónganle mucho 
cuidado porque hay bastantes expendedores a la salid
estos colegios de todas maneras lo felicito por la labor que 
he hecho en Bucaramanga de verdad que estas observaciones si 
quisiera que las tuviera bien en cuenta también darle 
gracias a la policía porque en el momento que lo he 
requerido como hace poc o una violencia contra un niño un 
maltrato infantil en el barrio Acapulco no es jurisdicción 
de Bucaramanga es de girón mas sin embargo me llamaron alas 
10 de la noche fui a recoger la niña no pude contactarme con 
bienestar familiar pero de verdad recibí u
la policía pudimos traer la niña a bienestar familiar y ese 
es el apoyo que uno necesita muchas gracias.

INTERVENCION H.C. CRISTIAN NIÑO RUIZ: 
saludo para usted, la mesa directiva mis compañeros del 
concejo y un sa ludo muy especial señor Yesid Vásquez Prada y 
todo el equipo de colaboradores que hoy esta aquí con usted, 
general primero una felicitación para usted y para toda la 
policía, realmente algo que antes de dar las quejas  que 
hemos podido ver es que la policí
ciudad lógico que se presentan muchos casos al fin y al cabo 
que veníamos de un manejo un tanto anárquico donde la gente 
quería hacer lo que le daba la gana pero afortunadamente y 
gracias a Dios  que su trabajo hoy día es bastante, ba
notorio general uno como concejal lo que mas recibe es 
quejas de la ciudadanía y yo pienso que esas quejas en el 
trabajo suyo se transforman en soluciones porque como lo 
hemos venido mirando estos días es que se produce  mucha 
violencia en los barri os de los 1,2, hasta 3 en las En las 
comunas  1,2,3,4, en la 14 en la 5 pero porque su condición 
de injusticia muchas veces los hace violentos yo no comparto 
lo que dijo un concejal de que ellos lo que les falta es 
trabajo, no ellos lo que les falta es ord
manera u otra lo digo por experiencia nosotros hemos querido 
contratar gente de estos barrios de 10 mas o menos sirve 
uno, inclusive un proyecto de acuerdo que estamos 
presentando no alcanzamos en este en las próximas sesiones 
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están ene le CAI hicieran de vez en cuand o operativos 
porque, porque hay  no están haciendo operativos y al lado 
de la policía siguen vendiendo vicio, bazuco si quisiera que 
de verdad la policía de vez en cuando la policía hiciera una 
redada unos operativos para que estas personas , porque el 

etivo del CAI fue ese, eliminar la venta de vicio y el 
vandalismo en este sector, también que le pusiéramos mas 
cuidado a la salida de los colegios porque es que a la 
salida de los colegios hay muchos expendedores y les regalan 

a regalan no la venden para que 
cuando ellos estén ya enviciados la puedan vender  y de eso 
es que viven entonces dan muestras gratis entonces por la 
salida del colegio Santander por favor pónganle mucho 
cuidado porque hay bastantes expendedores a la salid
estos colegios de todas maneras lo felicito por la labor que 
he hecho en Bucaramanga de verdad que estas observaciones si 
quisiera que las tuviera bien en cuenta también darle 
gracias a la policía porque en el momento que lo he 

o una violencia contra un niño un 
maltrato infantil en el barrio Acapulco no es jurisdicción 
de Bucaramanga es de girón mas sin embargo me llamaron alas 
10 de la noche fui a recoger la niña no pude contactarme con 
bienestar familiar pero de verdad recibí u n apoyo grande de 
la policía pudimos traer la niña a bienestar familiar y ese 
es el apoyo que uno necesita muchas gracias.  

INTERVENCION H.C. CRISTIAN NIÑO RUIZ:  gracias presidente un 
saludo para usted, la mesa directiva mis compañeros del 

ludo muy especial señor Yesid Vásquez Prada y 
todo el equipo de colaboradores que hoy esta aquí con usted, 
general primero una felicitación para usted y para toda la 
policía, realmente algo que antes de dar las quejas  que 
hemos podido ver es que la policí a volvió a tomarse la 
ciudad lógico que se presentan muchos casos al fin y al cabo 
que veníamos de un manejo un tanto anárquico donde la gente 
quería hacer lo que le daba la gana pero afortunadamente y 
gracias a Dios  que su trabajo hoy día es bastante, ba
notorio general uno como concejal lo que mas recibe es 
quejas de la ciudadanía y yo pienso que esas quejas en el 
trabajo suyo se transforman en soluciones porque como lo 
hemos venido mirando estos días es que se produce  mucha 

os de los 1,2, hasta 3 en las En las 
comunas  1,2,3,4, en la 14 en la 5 pero porque su condición 
de injusticia muchas veces los hace violentos yo no comparto 
lo que dijo un concejal de que ellos lo que les falta es 
trabajo, no ellos lo que les falta es ord en porque de una 
manera u otra lo digo por experiencia nosotros hemos querido 
contratar gente de estos barrios de 10 mas o menos sirve 
uno, inclusive un proyecto de acuerdo que estamos 
presentando no alcanzamos en este en las próximas sesiones 
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o operativos 
porque, porque hay  no están haciendo operativos y al lado 
de la policía siguen vendiendo vicio, bazuco si quisiera que 
de verdad la policía de vez en cuando la policía hiciera una 
redada unos operativos para que estas personas , porque el 

etivo del CAI fue ese, eliminar la venta de vicio y el 
vandalismo en este sector, también que le pusiéramos mas 
cuidado a la salida de los colegios porque es que a la 
salida de los colegios hay muchos expendedores y les regalan 

a regalan no la venden para que 
cuando ellos estén ya enviciados la puedan vender  y de eso 
es que viven entonces dan muestras gratis entonces por la 
salida del colegio Santander por favor pónganle mucho 
cuidado porque hay bastantes expendedores a la salid a de 
estos colegios de todas maneras lo felicito por la labor que 
he hecho en Bucaramanga de verdad que estas observaciones si 
quisiera que las tuviera bien en cuenta también darle 
gracias a la policía porque en el momento que lo he 

o una violencia contra un niño un 
maltrato infantil en el barrio Acapulco no es jurisdicción 
de Bucaramanga es de girón mas sin embargo me llamaron alas 
10 de la noche fui a recoger la niña no pude contactarme con 

n apoyo grande de 
la policía pudimos traer la niña a bienestar familiar y ese 

gracias presidente un 
saludo para usted, la mesa directiva mis compañeros del 

ludo muy especial señor Yesid Vásquez Prada y 
todo el equipo de colaboradores que hoy esta aquí con usted, 
general primero una felicitación para usted y para toda la 
policía, realmente algo que antes de dar las quejas  que 

a volvió a tomarse la 
ciudad lógico que se presentan muchos casos al fin y al cabo 
que veníamos de un manejo un tanto anárquico donde la gente 
quería hacer lo que le daba la gana pero afortunadamente y 
gracias a Dios  que su trabajo hoy día es bastante, ba stante 
notorio general uno como concejal lo que mas recibe es 
quejas de la ciudadanía y yo pienso que esas quejas en el 
trabajo suyo se transforman en soluciones porque como lo 
hemos venido mirando estos días es que se produce  mucha 

os de los 1,2, hasta 3 en las En las 
comunas  1,2,3,4, en la 14 en la 5 pero porque su condición 
de injusticia muchas veces los hace violentos yo no comparto 
lo que dijo un concejal de que ellos lo que les falta es 

en porque de una 
manera u otra lo digo por experiencia nosotros hemos querido 
contratar gente de estos barrios de 10 mas o menos sirve 
uno, inclusive un proyecto de acuerdo que estamos 
presentando no alcanzamos en este en las próximas sesiones 



 

tiene que  v
desde el punto de vista de este tipo de personas que están 
un poco llamémoslo así des socializados y ello son personas 
que están estigmatizadas por su condición, me explico un 
muchacho del norte no se adapta f
ciudad el se conoce por su jerga por su forma de caminar por 
que son personas desafortunadamente dadas  a querer hacer su 
voluntad y no obedecer un patrón de trabajo o de servicio 
general nosotros recibimos muchas quejas entre la
quejas que nosotros estamos recibiendo y he recibido del 
colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro ya vimos como 
muchacho se enfrentaron a una pelea con puñal o sea ya no 
solo es en el colegio  Santander  yo me acuerdo hace tres 
años estaba mi h
una célula cristiana y uno de los niños le dijo “Silvia hoy 
llevaron una granada al colegio y hoy la van a estallar” y a 
la media hora estallo la granada 
barrio la Juventud fueron dos muerto
esta pasando, ellos conocen lo que esta pasando luego de eso 
se instalo una sede del ejercito 
juventud y como en un mes y medio se bajo muchísimo el 
índice delincuencial y tanta inseguridad en el norte; 
gener al yo pienso que todo esto que nosotros estamos viendo 
obedece a que hay que tomar unas soluciones un poco mas 
profundas nosotros vemos como la gente los vándalos mayores 
unas a los niños de 12,13,14,15 y 16 años para cometer las 
peores fechorías porque el
pueden ser condenados y los aprovechan para cometer 
cualquier cantidad de cosas tales como el transporte de 
drogas, tales como ir a robar un señor como sucedió en el 
barrio mutis a un señor que le fueron a robar su portáti
se forcejeo y el muchacho chuzo a este señor y el señor se 
murió en 10 minutos ese muchacho tiene 16 años es muchacho 
en su vida  mejor dicho no había  ni fumado cigarrillo pero 
lo convencieron con otro grupo de muchachos un poco mas de 
edad de el y l
condena horitica en abril Dios quiera que no lo metan tanto 
tiempo pero todo obedece a que nosotros tenemos que ponerle 
mucho cuidado al tema de los colegios en la ciudadela real 
de minas 
definitivamente 
es que donde esta la presencia de ustedes yo digo que se 
reduce todo casi en 70, 80% la gente camina mas tranquila la 
gente se mueve para u lado para el otro con mas libertad en 
cabec era había un problema de marihuana impresionante yo 
creo que ha medio día los habitantes de esos apartamentos y 
esas casas terminaban trabados porque en esas calles se 
fumaba marihuana al por mayor en una oportunidad yo estaba 
jugando tenis ahí en el club 
marihuana tan tremendo cuatro personas fumando marihuana 
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tiene que  v er con el trabajo que se tiene que desarrollar 
desde el punto de vista de este tipo de personas que están 
un poco llamémoslo así des socializados y ello son personas 
que están estigmatizadas por su condición, me explico un 
muchacho del norte no se adapta f
ciudad el se conoce por su jerga por su forma de caminar por 
que son personas desafortunadamente dadas  a querer hacer su 
voluntad y no obedecer un patrón de trabajo o de servicio 
general nosotros recibimos muchas quejas entre la
quejas que nosotros estamos recibiendo y he recibido del 
colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro ya vimos como 
muchacho se enfrentaron a una pelea con puñal o sea ya no 
solo es en el colegio  Santander  yo me acuerdo hace tres 
años estaba mi h ija dando una pequeña célula a uso jóvenes 
una célula cristiana y uno de los niños le dijo “Silvia hoy 
llevaron una granada al colegio y hoy la van a estallar” y a 
la media hora estallo la granada 
barrio la Juventud fueron dos muerto
esta pasando, ellos conocen lo que esta pasando luego de eso 
se instalo una sede del ejercito 
juventud y como en un mes y medio se bajo muchísimo el 
índice delincuencial y tanta inseguridad en el norte; 

al yo pienso que todo esto que nosotros estamos viendo 
obedece a que hay que tomar unas soluciones un poco mas 
profundas nosotros vemos como la gente los vándalos mayores 
unas a los niños de 12,13,14,15 y 16 años para cometer las 
peores fechorías porque el los se aprovechan de que ellos no 
pueden ser condenados y los aprovechan para cometer 
cualquier cantidad de cosas tales como el transporte de 
drogas, tales como ir a robar un señor como sucedió en el 
barrio mutis a un señor que le fueron a robar su portáti
se forcejeo y el muchacho chuzo a este señor y el señor se 
murió en 10 minutos ese muchacho tiene 16 años es muchacho 
en su vida  mejor dicho no había  ni fumado cigarrillo pero 
lo convencieron con otro grupo de muchachos un poco mas de 
edad de el y l o llevaron a que el este en la cárcel lo 
condena horitica en abril Dios quiera que no lo metan tanto 
tiempo pero todo obedece a que nosotros tenemos que ponerle 
mucho cuidado al tema de los colegios en la ciudadela real 
de minas allá vemos Wilson lo decía 
definitivamente allá nos falta mas seguridad , mas presencia 
es que donde esta la presencia de ustedes yo digo que se 
reduce todo casi en 70, 80% la gente camina mas tranquila la 
gente se mueve para u lado para el otro con mas libertad en 

era había un problema de marihuana impresionante yo 
creo que ha medio día los habitantes de esos apartamentos y 
esas casas terminaban trabados porque en esas calles se 
fumaba marihuana al por mayor en una oportunidad yo estaba 
jugando tenis ahí en el club unión cuando sentí el olor a la 
marihuana tan tremendo cuatro personas fumando marihuana 
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er con el trabajo que se tiene que desarrollar 
desde el punto de vista de este tipo de personas que están 
un poco llamémoslo así des socializados y ello son personas 
que están estigmatizadas por su condición, me explico un 
muchacho del norte no se adapta f ácil a trabajar aquí en la 
ciudad el se conoce por su jerga por su forma de caminar por 
que son personas desafortunadamente dadas  a querer hacer su 
voluntad y no obedecer un patrón de trabajo o de servicio 
general nosotros recibimos muchas quejas entre la
quejas que nosotros estamos recibiendo y he recibido del 
colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro ya vimos como 
muchacho se enfrentaron a una pelea con puñal o sea ya no 
solo es en el colegio  Santander  yo me acuerdo hace tres 

ija dando una pequeña célula a uso jóvenes 
una célula cristiana y uno de los niños le dijo “Silvia hoy 
llevaron una granada al colegio y hoy la van a estallar” y a 
la media hora estallo la granada allá en el norte en el 
barrio la Juventud fueron dos muerto s ellos saben lo que 
esta pasando, ellos conocen lo que esta pasando luego de eso 
se instalo una sede del ejercito allá en el norte ahí en la 
juventud y como en un mes y medio se bajo muchísimo el 
índice delincuencial y tanta inseguridad en el norte; 

al yo pienso que todo esto que nosotros estamos viendo 
obedece a que hay que tomar unas soluciones un poco mas 
profundas nosotros vemos como la gente los vándalos mayores 
unas a los niños de 12,13,14,15 y 16 años para cometer las 

los se aprovechan de que ellos no 
pueden ser condenados y los aprovechan para cometer 
cualquier cantidad de cosas tales como el transporte de 
drogas, tales como ir a robar un señor como sucedió en el 
barrio mutis a un señor que le fueron a robar su portáti
se forcejeo y el muchacho chuzo a este señor y el señor se 
murió en 10 minutos ese muchacho tiene 16 años es muchacho 
en su vida  mejor dicho no había  ni fumado cigarrillo pero 
lo convencieron con otro grupo de muchachos un poco mas de 

o llevaron a que el este en la cárcel lo 
condena horitica en abril Dios quiera que no lo metan tanto 
tiempo pero todo obedece a que nosotros tenemos que ponerle 
mucho cuidado al tema de los colegios en la ciudadela real 

vemos Wilson lo decía mejoro pero 
nos falta mas seguridad , mas presencia 

es que donde esta la presencia de ustedes yo digo que se 
reduce todo casi en 70, 80% la gente camina mas tranquila la 
gente se mueve para u lado para el otro con mas libertad en 

era había un problema de marihuana impresionante yo 
creo que ha medio día los habitantes de esos apartamentos y 
esas casas terminaban trabados porque en esas calles se 
fumaba marihuana al por mayor en una oportunidad yo estaba 

unión cuando sentí el olor a la 
marihuana tan tremendo cuatro personas fumando marihuana 
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er con el trabajo que se tiene que desarrollar 
desde el punto de vista de este tipo de personas que están 
un poco llamémoslo así des socializados y ello son personas 
que están estigmatizadas por su condición, me explico un 

ácil a trabajar aquí en la 
ciudad el se conoce por su jerga por su forma de caminar por 
que son personas desafortunadamente dadas  a querer hacer su 
voluntad y no obedecer un patrón de trabajo o de servicio 
general nosotros recibimos muchas quejas entre la s muchas 
quejas que nosotros estamos recibiendo y he recibido del 
colegio Nuestra Señora del Perpetuo Socorro ya vimos como 
muchacho se enfrentaron a una pelea con puñal o sea ya no 
solo es en el colegio  Santander  yo me acuerdo hace tres 

ija dando una pequeña célula a uso jóvenes 
una célula cristiana y uno de los niños le dijo “Silvia hoy 
llevaron una granada al colegio y hoy la van a estallar” y a 

en el norte en el 
s ellos saben lo que 

esta pasando, ellos conocen lo que esta pasando luego de eso 
en el norte ahí en la 

juventud y como en un mes y medio se bajo muchísimo el 
índice delincuencial y tanta inseguridad en el norte; 

al yo pienso que todo esto que nosotros estamos viendo 
obedece a que hay que tomar unas soluciones un poco mas 
profundas nosotros vemos como la gente los vándalos mayores 
unas a los niños de 12,13,14,15 y 16 años para cometer las 

los se aprovechan de que ellos no 
pueden ser condenados y los aprovechan para cometer 
cualquier cantidad de cosas tales como el transporte de 
drogas, tales como ir a robar un señor como sucedió en el 
barrio mutis a un señor que le fueron a robar su portáti l el 
se forcejeo y el muchacho chuzo a este señor y el señor se 
murió en 10 minutos ese muchacho tiene 16 años es muchacho 
en su vida  mejor dicho no había  ni fumado cigarrillo pero 
lo convencieron con otro grupo de muchachos un poco mas de 

o llevaron a que el este en la cárcel lo 
condena horitica en abril Dios quiera que no lo metan tanto 
tiempo pero todo obedece a que nosotros tenemos que ponerle 
mucho cuidado al tema de los colegios en la ciudadela real 

mejoro pero 
nos falta mas seguridad , mas presencia 

es que donde esta la presencia de ustedes yo digo que se 
reduce todo casi en 70, 80% la gente camina mas tranquila la 
gente se mueve para u lado para el otro con mas libertad en 

era había un problema de marihuana impresionante yo 
creo que ha medio día los habitantes de esos apartamentos y 
esas casas terminaban trabados porque en esas calles se 
fumaba marihuana al por mayor en una oportunidad yo estaba 

unión cuando sentí el olor a la 
marihuana tan tremendo cuatro personas fumando marihuana 



 

dije 2 no hombre esto no tiene sentido”, se ha disminuido yo 
creo en un 80% por la presencia de ustedes por eso yo empecé 
general mi intervención felicitándolo a usted
porque al fin y al cabo usted es la cabeza y las cosas 
funcionan de acuerdo a la autoridad que usted ejerce hemos 
visto como la ciudad se ha recuperado pero por ejemplo en la 
cancha del Dangond después de las 10 de la noche es el 
desfile de
llevan la droga son cosas que como me  decía a mi la gente 
vecina de estos lugares que llaman a la policía y muchas 
veces la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general  para que la 
que si la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general para que la ciudadanía se apersone de 
que si la policía esta cerda de ellos y que la policía no es 
ajena a la ciudad para mi la policía ha sido bast
rescatable y sobretodo una cosa hay liderazgo, en el estadio 
Alfonso López ya lo comentaron acá otros concejales la 
cantidad de drogadicción , roban los tenis a los muchachos 
hemos conocido de jóvenes que les han robado dos o tres 
veces los tenis ento
acá lo dijo Wilson y lo dijo el concejal Pedro Nilson en la 
carrera 20 entre 31 y 33 ahí detrás de donde es el centro 
cultural del oriente , general esa cuadra es atestada de 
prostitución y de venta de drogas y aluc
todos los hemos podido aquí desenmascarar difícil pero yo 
pienso que es muy importante su presencia, un ultimo sector 
que nos afecta bastante  y que le pido el favor de que pueda 
desplegar una mayor seguridad , el sector comprendido en
al calle 30 y la calle 33 entre carrera12 hasta la 15 hay se 
mueven todos los almacenes que tienen que ver con materiales 
e insumos para la industria  de calzado, general estos 
almacenes se han visto muy afectados en razón a la cantidad 
de ladrones que
sencillamente están afectando a los pequeños y medianos 
fabricantes por favor general ayúdenos con estos pocos temas 
que le traemos hoy aquí a colación pero nuevamente señor 
general yo realmente lo animo a que usted motive
ciudadanía a que denuncie al delincuente, al vicioso y que 
no vena  a la policía como alguien ajeno que nosotros 
podamos sentir la policía yo me acuerdo hace muchos años en 
el siglo pasado cuando tenia 12,13, 14 años que para 
nosotros la policía era 
nos infundía miedo no podíamos ni nadie podía hacer nada 
porque la policía tenia una autoridad plena para hacer y 
corregir a las personas señor general muchas gracias, 
gracias por venir a este concejo y escucharnos muy 
 
INTERVENCION H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
presidente un saludo al brigadier Yesid Vásquez y a sus 
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dije 2 no hombre esto no tiene sentido”, se ha disminuido yo 
creo en un 80% por la presencia de ustedes por eso yo empecé 
general mi intervención felicitándolo a usted
porque al fin y al cabo usted es la cabeza y las cosas 
funcionan de acuerdo a la autoridad que usted ejerce hemos 
visto como la ciudad se ha recuperado pero por ejemplo en la 
cancha del Dangond después de las 10 de la noche es el 
desfile de  gente consumiendo droga llegan los carros se 
llevan la droga son cosas que como me  decía a mi la gente 
vecina de estos lugares que llaman a la policía y muchas 
veces la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general  para que la 
que si la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general para que la ciudadanía se apersone de 
que si la policía esta cerda de ellos y que la policía no es 
ajena a la ciudad para mi la policía ha sido bast
rescatable y sobretodo una cosa hay liderazgo, en el estadio 
Alfonso López ya lo comentaron acá otros concejales la 
cantidad de drogadicción , roban los tenis a los muchachos 
hemos conocido de jóvenes que les han robado dos o tres 
veces los tenis ento nces es para que , para la maldita droga 
acá lo dijo Wilson y lo dijo el concejal Pedro Nilson en la 
carrera 20 entre 31 y 33 ahí detrás de donde es el centro 
cultural del oriente , general esa cuadra es atestada de 
prostitución y de venta de drogas y aluc
todos los hemos podido aquí desenmascarar difícil pero yo 
pienso que es muy importante su presencia, un ultimo sector 
que nos afecta bastante  y que le pido el favor de que pueda 
desplegar una mayor seguridad , el sector comprendido en
al calle 30 y la calle 33 entre carrera12 hasta la 15 hay se 
mueven todos los almacenes que tienen que ver con materiales 
e insumos para la industria  de calzado, general estos 
almacenes se han visto muy afectados en razón a la cantidad 
de ladrones que  están pululando en este sector y 
sencillamente están afectando a los pequeños y medianos 
fabricantes por favor general ayúdenos con estos pocos temas 
que le traemos hoy aquí a colación pero nuevamente señor 
general yo realmente lo animo a que usted motive
ciudadanía a que denuncie al delincuente, al vicioso y que 
no vena  a la policía como alguien ajeno que nosotros 
podamos sentir la policía yo me acuerdo hace muchos años en 
el siglo pasado cuando tenia 12,13, 14 años que para 
nosotros la policía era una institución que fuera de respeto 
nos infundía miedo no podíamos ni nadie podía hacer nada 
porque la policía tenia una autoridad plena para hacer y 
corregir a las personas señor general muchas gracias, 
gracias por venir a este concejo y escucharnos muy 

INTERVENCION H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA: 
presidente un saludo al brigadier Yesid Vásquez y a sus 
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dije 2 no hombre esto no tiene sentido”, se ha disminuido yo 
creo en un 80% por la presencia de ustedes por eso yo empecé 
general mi intervención felicitándolo a usted  y a la policía 
porque al fin y al cabo usted es la cabeza y las cosas 
funcionan de acuerdo a la autoridad que usted ejerce hemos 
visto como la ciudad se ha recuperado pero por ejemplo en la 
cancha del Dangond después de las 10 de la noche es el 

gente consumiendo droga llegan los carros se 
llevan la droga son cosas que como me  decía a mi la gente 
vecina de estos lugares que llaman a la policía y muchas 
veces la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general  para que la ciudadanía se apersone de 
que si la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general para que la ciudadanía se apersone de 
que si la policía esta cerda de ellos y que la policía no es 
ajena a la ciudad para mi la policía ha sido bast
rescatable y sobretodo una cosa hay liderazgo, en el estadio 
Alfonso López ya lo comentaron acá otros concejales la 
cantidad de drogadicción , roban los tenis a los muchachos 
hemos conocido de jóvenes que les han robado dos o tres 

nces es para que , para la maldita droga 
acá lo dijo Wilson y lo dijo el concejal Pedro Nilson en la 
carrera 20 entre 31 y 33 ahí detrás de donde es el centro 
cultural del oriente , general esa cuadra es atestada de 
prostitución y de venta de drogas y aluc inógenos yo creo que 
todos los hemos podido aquí desenmascarar difícil pero yo 
pienso que es muy importante su presencia, un ultimo sector 
que nos afecta bastante  y que le pido el favor de que pueda 
desplegar una mayor seguridad , el sector comprendido en
al calle 30 y la calle 33 entre carrera12 hasta la 15 hay se 
mueven todos los almacenes que tienen que ver con materiales 
e insumos para la industria  de calzado, general estos 
almacenes se han visto muy afectados en razón a la cantidad 

están pululando en este sector y 
sencillamente están afectando a los pequeños y medianos 
fabricantes por favor general ayúdenos con estos pocos temas 
que le traemos hoy aquí a colación pero nuevamente señor 
general yo realmente lo animo a que usted motive
ciudadanía a que denuncie al delincuente, al vicioso y que 
no vena  a la policía como alguien ajeno que nosotros 
podamos sentir la policía yo me acuerdo hace muchos años en 
el siglo pasado cuando tenia 12,13, 14 años que para 

una institución que fuera de respeto 
nos infundía miedo no podíamos ni nadie podía hacer nada 
porque la policía tenia una autoridad plena para hacer y 
corregir a las personas señor general muchas gracias, 
gracias por venir a este concejo y escucharnos muy 

INTERVENCION H.C. ALFONSO PRIETO GARCIA:  gracias señor 
presidente un saludo al brigadier Yesid Vásquez y a sus 
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dije 2 no hombre esto no tiene sentido”, se ha disminuido yo 
creo en un 80% por la presencia de ustedes por eso yo empecé 

y a la policía 
porque al fin y al cabo usted es la cabeza y las cosas 
funcionan de acuerdo a la autoridad que usted ejerce hemos 
visto como la ciudad se ha recuperado pero por ejemplo en la 
cancha del Dangond después de las 10 de la noche es el 

gente consumiendo droga llegan los carros se 
llevan la droga son cosas que como me  decía a mi la gente 
vecina de estos lugares que llaman a la policía y muchas 
veces la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 

ciudadanía se apersone de 
que si la policía no va yo pienso que hay que motivar mas a 
la ciudadanía general para que la ciudadanía se apersone de 
que si la policía esta cerda de ellos y que la policía no es 
ajena a la ciudad para mi la policía ha sido bast ante 
rescatable y sobretodo una cosa hay liderazgo, en el estadio 
Alfonso López ya lo comentaron acá otros concejales la 
cantidad de drogadicción , roban los tenis a los muchachos 
hemos conocido de jóvenes que les han robado dos o tres 

nces es para que , para la maldita droga 
acá lo dijo Wilson y lo dijo el concejal Pedro Nilson en la 
carrera 20 entre 31 y 33 ahí detrás de donde es el centro 
cultural del oriente , general esa cuadra es atestada de 

inógenos yo creo que 
todos los hemos podido aquí desenmascarar difícil pero yo 
pienso que es muy importante su presencia, un ultimo sector 
que nos afecta bastante  y que le pido el favor de que pueda 
desplegar una mayor seguridad , el sector comprendido en tre 
al calle 30 y la calle 33 entre carrera12 hasta la 15 hay se 
mueven todos los almacenes que tienen que ver con materiales 
e insumos para la industria  de calzado, general estos 
almacenes se han visto muy afectados en razón a la cantidad 

están pululando en este sector y 
sencillamente están afectando a los pequeños y medianos 
fabricantes por favor general ayúdenos con estos pocos temas 
que le traemos hoy aquí a colación pero nuevamente señor 
general yo realmente lo animo a que usted motive  a la 
ciudadanía a que denuncie al delincuente, al vicioso y que 
no vena  a la policía como alguien ajeno que nosotros 
podamos sentir la policía yo me acuerdo hace muchos años en 
el siglo pasado cuando tenia 12,13, 14 años que para 

una institución que fuera de respeto 
nos infundía miedo no podíamos ni nadie podía hacer nada 
porque la policía tenia una autoridad plena para hacer y 
corregir a las personas señor general muchas gracias, 
gracias por venir a este concejo y escucharnos muy amable. 

gracias señor 
presidente un saludo al brigadier Yesid Vásquez y a sus 



 

oficiales que lo acompañan el resto de equipo de trabajo de 
la policía a los compañeros del concejo yo voy a hacer un 
solo cuatro o cin
quiero felicitarlo yo he estado en varios barrios de pronto 
nos hemos encontrado en alguno en el Santander en particular 
y se que ha mejorado mucho de verdad que lo felicito por la 
presencia , el patrullaje , por
contravención por todo lo que se esta haciendo en beneficio 
de Bucaramanga y tenga la seguridad  que si tengo algún tema 
delicado de tratar lo hare personalmente para no hacer 
extensivo  una dificultad que pueda tener cualquier 
inst itución primero le voy a pedir el favor que nos ayuda a 
reforzar la seguridad en los parques de Bucaramanga y de los 
escenarios deportivos aquí el doctor  Cristian también se 
refirió a ello es importante mirar que es mas conveniente si 
dejar los parques co
se la dejamos apagada es un problema pero si al dejamos 
prendida también eso es como hacer presencia  rotativa 
selectiva a esos escenarios segundo me gustaría que 
revisáramos el problema de la proxenitud callejera la 
prostitución sobre todo de el grupo gay masculino entre 
comillas masculino entonces porque lamentablemente la gente 
le tiene miedo al centro de la ciudad después de las siete 
de la noche. Por todo lo que pasa sobre las calles de 
Bucaramanga en particular e
que nos ayude de la misma forma selectiva con las 
proximidades de los centros comerciales de las universidades 
tenemos problemas con las universidades afortunadamente ya 
se han iluminado con alumbrado publico algunos accesos
universidades pero se esta presentando mucho raponazo en las 
universidades y por supuesto en todas las demás 
instituciones que tienen horario extendido por ejemplo 
Megamall  
gente acude porque encuentr
tarde la noche pero igual ya esta empezando a tener cuidado  
o miedo de asistir por esa razón un tema que habíamos 
tratado en otra oportunidad y que me gustaría lo volviéramos 
a tomar es el de la migración de la mendigancia 
Bucaramanga a Bucaramanga le llega cualquier cantidad de 
mendigos de otras ciudades del país echémosle una miradita , 
evitemos que se nos este exportando los mendigantes y algo 
que se esta poniendo de moda ahora tenemos los malabaristas, 
los equilibr
creo que es hora de empezar a mirar como organizar esto ya 
le hacíamos una propuesta al director del INDRBU y del 
instituto Municipal de Cultura de porque no los reúnen, los 
organiza si hay necesidad de carne
antecedentes y denle una oportunidad de que se presenten en 
los parques pero de forma ordenada y le damos alguna 
actividad de distracción a nuestra gente yo cada vez que 
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oficiales que lo acompañan el resto de equipo de trabajo de 
la policía a los compañeros del concejo yo voy a hacer un 
solo cuatro o cin co observaciones muy puntuales pero primero 
quiero felicitarlo yo he estado en varios barrios de pronto 
nos hemos encontrado en alguno en el Santander en particular 
y se que ha mejorado mucho de verdad que lo felicito por la 
presencia , el patrullaje , por
contravención por todo lo que se esta haciendo en beneficio 
de Bucaramanga y tenga la seguridad  que si tengo algún tema 
delicado de tratar lo hare personalmente para no hacer 
extensivo  una dificultad que pueda tener cualquier 

itución primero le voy a pedir el favor que nos ayuda a 
reforzar la seguridad en los parques de Bucaramanga y de los 
escenarios deportivos aquí el doctor  Cristian también se 
refirió a ello es importante mirar que es mas conveniente si 
dejar los parques co n la iluminación prendida o apagada si 
se la dejamos apagada es un problema pero si al dejamos 
prendida también eso es como hacer presencia  rotativa 
selectiva a esos escenarios segundo me gustaría que 
revisáramos el problema de la proxenitud callejera la 
prostitución sobre todo de el grupo gay masculino entre 
comillas masculino entonces porque lamentablemente la gente 
le tiene miedo al centro de la ciudad después de las siete 
de la noche. Por todo lo que pasa sobre las calles de 
Bucaramanga en particular e l centro quería también pedirle 
que nos ayude de la misma forma selectiva con las 
proximidades de los centros comerciales de las universidades 
tenemos problemas con las universidades afortunadamente ya 
se han iluminado con alumbrado publico algunos accesos
universidades pero se esta presentando mucho raponazo en las 
universidades y por supuesto en todas las demás 
instituciones que tienen horario extendido por ejemplo 

 que funciona hasta las once de la noche, 
gente acude porque encuentr a un supermercado abierto hasta 
tarde la noche pero igual ya esta empezando a tener cuidado  
o miedo de asistir por esa razón un tema que habíamos 
tratado en otra oportunidad y que me gustaría lo volviéramos 
a tomar es el de la migración de la mendigancia 
Bucaramanga a Bucaramanga le llega cualquier cantidad de 
mendigos de otras ciudades del país echémosle una miradita , 
evitemos que se nos este exportando los mendigantes y algo 
que se esta poniendo de moda ahora tenemos los malabaristas, 
los equilibr istas y los contorsionistas en Bucaramanga y yo 
creo que es hora de empezar a mirar como organizar esto ya 
le hacíamos una propuesta al director del INDRBU y del 
instituto Municipal de Cultura de porque no los reúnen, los 
organiza si hay necesidad de carne
antecedentes y denle una oportunidad de que se presenten en 
los parques pero de forma ordenada y le damos alguna 
actividad de distracción a nuestra gente yo cada vez que 
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oficiales que lo acompañan el resto de equipo de trabajo de 
la policía a los compañeros del concejo yo voy a hacer un 

co observaciones muy puntuales pero primero 
quiero felicitarlo yo he estado en varios barrios de pronto 
nos hemos encontrado en alguno en el Santander en particular 
y se que ha mejorado mucho de verdad que lo felicito por la 
presencia , el patrullaje , por  la prevención , por la 
contravención por todo lo que se esta haciendo en beneficio 
de Bucaramanga y tenga la seguridad  que si tengo algún tema 
delicado de tratar lo hare personalmente para no hacer 
extensivo  una dificultad que pueda tener cualquier 

itución primero le voy a pedir el favor que nos ayuda a 
reforzar la seguridad en los parques de Bucaramanga y de los 
escenarios deportivos aquí el doctor  Cristian también se 
refirió a ello es importante mirar que es mas conveniente si 

n la iluminación prendida o apagada si 
se la dejamos apagada es un problema pero si al dejamos 
prendida también eso es como hacer presencia  rotativa 
selectiva a esos escenarios segundo me gustaría que 
revisáramos el problema de la proxenitud callejera la 
prostitución sobre todo de el grupo gay masculino entre 
comillas masculino entonces porque lamentablemente la gente 
le tiene miedo al centro de la ciudad después de las siete 
de la noche. Por todo lo que pasa sobre las calles de 

l centro quería también pedirle 
que nos ayude de la misma forma selectiva con las 
proximidades de los centros comerciales de las universidades 
tenemos problemas con las universidades afortunadamente ya 
se han iluminado con alumbrado publico algunos accesos
universidades pero se esta presentando mucho raponazo en las 
universidades y por supuesto en todas las demás 
instituciones que tienen horario extendido por ejemplo 

que funciona hasta las once de la noche, 
a un supermercado abierto hasta 

tarde la noche pero igual ya esta empezando a tener cuidado  
o miedo de asistir por esa razón un tema que habíamos 
tratado en otra oportunidad y que me gustaría lo volviéramos 
a tomar es el de la migración de la mendigancia 
Bucaramanga a Bucaramanga le llega cualquier cantidad de 
mendigos de otras ciudades del país echémosle una miradita , 
evitemos que se nos este exportando los mendigantes y algo 
que se esta poniendo de moda ahora tenemos los malabaristas, 

istas y los contorsionistas en Bucaramanga y yo 
creo que es hora de empezar a mirar como organizar esto ya 
le hacíamos una propuesta al director del INDRBU y del 
instituto Municipal de Cultura de porque no los reúnen, los 
organiza si hay necesidad de carne tizarlos estúdienles los 
antecedentes y denle una oportunidad de que se presenten en 
los parques pero de forma ordenada y le damos alguna 
actividad de distracción a nuestra gente yo cada vez que 
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oficiales que lo acompañan el resto de equipo de trabajo de 
la policía a los compañeros del concejo yo voy a hacer un 

co observaciones muy puntuales pero primero 
quiero felicitarlo yo he estado en varios barrios de pronto 
nos hemos encontrado en alguno en el Santander en particular 
y se que ha mejorado mucho de verdad que lo felicito por la 

la prevención , por la 
contravención por todo lo que se esta haciendo en beneficio 
de Bucaramanga y tenga la seguridad  que si tengo algún tema 
delicado de tratar lo hare personalmente para no hacer 
extensivo  una dificultad que pueda tener cualquier 

itución primero le voy a pedir el favor que nos ayuda a 
reforzar la seguridad en los parques de Bucaramanga y de los 
escenarios deportivos aquí el doctor  Cristian también se 
refirió a ello es importante mirar que es mas conveniente si 

n la iluminación prendida o apagada si 
se la dejamos apagada es un problema pero si al dejamos 
prendida también eso es como hacer presencia  rotativa 
selectiva a esos escenarios segundo me gustaría que 
revisáramos el problema de la proxenitud callejera la 
prostitución sobre todo de el grupo gay masculino entre 
comillas masculino entonces porque lamentablemente la gente 
le tiene miedo al centro de la ciudad después de las siete 
de la noche. Por todo lo que pasa sobre las calles de 

l centro quería también pedirle 
que nos ayude de la misma forma selectiva con las 
proximidades de los centros comerciales de las universidades 
tenemos problemas con las universidades afortunadamente ya 
se han iluminado con alumbrado publico algunos accesos  a las 
universidades pero se esta presentando mucho raponazo en las 
universidades y por supuesto en todas las demás 
instituciones que tienen horario extendido por ejemplo 

que funciona hasta las once de la noche, allá la 
a un supermercado abierto hasta 

tarde la noche pero igual ya esta empezando a tener cuidado  
o miedo de asistir por esa razón un tema que habíamos 
tratado en otra oportunidad y que me gustaría lo volviéramos 
a tomar es el de la migración de la mendigancia hacia 
Bucaramanga a Bucaramanga le llega cualquier cantidad de 
mendigos de otras ciudades del país echémosle una miradita , 
evitemos que se nos este exportando los mendigantes y algo 
que se esta poniendo de moda ahora tenemos los malabaristas, 

istas y los contorsionistas en Bucaramanga y yo 
creo que es hora de empezar a mirar como organizar esto ya 
le hacíamos una propuesta al director del INDRBU y del 
instituto Municipal de Cultura de porque no los reúnen, los 

tizarlos estúdienles los 
antecedentes y denle una oportunidad de que se presenten en 
los parques pero de forma ordenada y le damos alguna 
actividad de distracción a nuestra gente yo cada vez que 



 

bajo los domingos por el parque San Francisco me llama la 
ate nción la cantidad de personas que se concentran ahí en la 
plazoleta de san francisco en el roundpoint y la verdad 
lo único que llevan son rueditas y juegos mecánicos y 
carritos pero yo creo que esto funcionaria casi que 
terminamos montando un circo de
propuesta que quiero hacerles me gustaría que trabajaran en 
programas dedicados a la contravención cuando casi que se 
encuentran en flagrancia o porque no tienen documentos o 
porque hay demasiada proliferación de la prostitución en
calles no solamente el hecho y lo critican algunas veces de 
ponerlo al servicio del aseo y la organización interna de 
algunas estaciones creo que eso ya no esta sucediendo porque 
antes venia pasando y la  gente se estaba molestando mucho 
por eso pero 
en Bogotá al desarrollo de una cultura de verdad por la 
ciudad y algo que quería decir  también necesitamos resolver 
el problema de la seguridad por la libertad nosotros no 
podemos seguir imputando mas segurid
capaces ningún  presupuesto seria suficiente para a medida 
que aumenta la inseguridad o la problemática en una ciudad 
tendríamos que tener mas personas destacadas de policía aquí 
tenemos que convocar a un trabajo conjunto con el institut
de cultura, la secretaria de educación , el INDERBU, la 
policía nacional, la secretaria de gobierno, y empezar por 
decirle a educación a ver como podemos afectar ese PEI ese 
proyecto educativo institucional para volver a forma valores 
en las personas par
empieza a mejorar su nivel de cultura de comportamiento ese 
famoso librito de la urbanidad de Carreño que tanto hace 
falta que sembró valores en las personas, en nosotros se 
perdió lo desmontaron me gustaría mucho ge
formalmente le pidieran al alcalde y a la secretaria de 
educación que volviéramos por ese camino , el de formar en 
valores  que hace mucha falta nos enseñan ahora la única 
condición sobre el pEI es enseñar disque la constitución 
política 
que a misma  constitución le concede al ciudadano de manera 
que tenemos que empezar por la formación y luego si entender 
la constitución de esa manera no hay necesidad de estar 
colocando Cai  móviles en to
presencia de la policía ha sido importante tenemos que 
contrarrestar el problema de la delincuencia de la 
inseguridad pero necesitamos que podamos avanzar en este 
cuento de la educación y la cultura por eso es que cuando 
hay un ca
problema la gente no cambia la cultura no mejora y yo creo 
que ese debe ser el mejor aliado de la policía nacional, 
gracias señor presidente.
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bajo los domingos por el parque San Francisco me llama la 
nción la cantidad de personas que se concentran ahí en la 

plazoleta de san francisco en el roundpoint y la verdad 
lo único que llevan son rueditas y juegos mecánicos y 
carritos pero yo creo que esto funcionaria casi que 
terminamos montando un circo de
propuesta que quiero hacerles me gustaría que trabajaran en 
programas dedicados a la contravención cuando casi que se 
encuentran en flagrancia o porque no tienen documentos o 
porque hay demasiada proliferación de la prostitución en
calles no solamente el hecho y lo critican algunas veces de 
ponerlo al servicio del aseo y la organización interna de 
algunas estaciones creo que eso ya no esta sucediendo porque 
antes venia pasando y la  gente se estaba molestando mucho 
por eso pero si  programas orientados que se yo tipo Mockus 
en Bogotá al desarrollo de una cultura de verdad por la 
ciudad y algo que quería decir  también necesitamos resolver 
el problema de la seguridad por la libertad nosotros no 
podemos seguir imputando mas segurid
capaces ningún  presupuesto seria suficiente para a medida 
que aumenta la inseguridad o la problemática en una ciudad 
tendríamos que tener mas personas destacadas de policía aquí 
tenemos que convocar a un trabajo conjunto con el institut
de cultura, la secretaria de educación , el INDERBU, la 
policía nacional, la secretaria de gobierno, y empezar por 
decirle a educación a ver como podemos afectar ese PEI ese 
proyecto educativo institucional para volver a forma valores 
en las personas par a volver a hacer sentir que Bucaramanga 
empieza a mejorar su nivel de cultura de comportamiento ese 
famoso librito de la urbanidad de Carreño que tanto hace 
falta que sembró valores en las personas, en nosotros se 
perdió lo desmontaron me gustaría mucho ge
formalmente le pidieran al alcalde y a la secretaria de 
educación que volviéramos por ese camino , el de formar en 
valores  que hace mucha falta nos enseñan ahora la única 
condición sobre el pEI es enseñar disque la constitución 
política pero no sabemos ni siquiera respetar  los derechos 
que a misma  constitución le concede al ciudadano de manera 
que tenemos que empezar por la formación y luego si entender 
la constitución de esa manera no hay necesidad de estar 
colocando Cai  móviles en to
presencia de la policía ha sido importante tenemos que 
contrarrestar el problema de la delincuencia de la 
inseguridad pero necesitamos que podamos avanzar en este 
cuento de la educación y la cultura por eso es que cuando 
hay un ca i y lo reubican eso al mes vuelve y aparece el 
problema la gente no cambia la cultura no mejora y yo creo 
que ese debe ser el mejor aliado de la policía nacional, 
gracias señor presidente.  
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bajo los domingos por el parque San Francisco me llama la 
nción la cantidad de personas que se concentran ahí en la 

plazoleta de san francisco en el roundpoint y la verdad 
lo único que llevan son rueditas y juegos mecánicos y 
carritos pero yo creo que esto funcionaria casi que 
terminamos montando un circo de  espectáculo bueno, otra 
propuesta que quiero hacerles me gustaría que trabajaran en 
programas dedicados a la contravención cuando casi que se 
encuentran en flagrancia o porque no tienen documentos o 
porque hay demasiada proliferación de la prostitución en
calles no solamente el hecho y lo critican algunas veces de 
ponerlo al servicio del aseo y la organización interna de 
algunas estaciones creo que eso ya no esta sucediendo porque 
antes venia pasando y la  gente se estaba molestando mucho 

si  programas orientados que se yo tipo Mockus 
en Bogotá al desarrollo de una cultura de verdad por la 
ciudad y algo que quería decir  también necesitamos resolver 
el problema de la seguridad por la libertad nosotros no 
podemos seguir imputando mas segurid ad porque no somos 
capaces ningún  presupuesto seria suficiente para a medida 
que aumenta la inseguridad o la problemática en una ciudad 
tendríamos que tener mas personas destacadas de policía aquí 
tenemos que convocar a un trabajo conjunto con el institut
de cultura, la secretaria de educación , el INDERBU, la 
policía nacional, la secretaria de gobierno, y empezar por 
decirle a educación a ver como podemos afectar ese PEI ese 
proyecto educativo institucional para volver a forma valores 

a volver a hacer sentir que Bucaramanga 
empieza a mejorar su nivel de cultura de comportamiento ese 
famoso librito de la urbanidad de Carreño que tanto hace 
falta que sembró valores en las personas, en nosotros se 
perdió lo desmontaron me gustaría mucho ge neral que ustedes 
formalmente le pidieran al alcalde y a la secretaria de 
educación que volviéramos por ese camino , el de formar en 
valores  que hace mucha falta nos enseñan ahora la única 
condición sobre el pEI es enseñar disque la constitución 

pero no sabemos ni siquiera respetar  los derechos 
que a misma  constitución le concede al ciudadano de manera 
que tenemos que empezar por la formación y luego si entender 
la constitución de esa manera no hay necesidad de estar 
colocando Cai  móviles en to das partes yo creo que la 
presencia de la policía ha sido importante tenemos que 
contrarrestar el problema de la delincuencia de la 
inseguridad pero necesitamos que podamos avanzar en este 
cuento de la educación y la cultura por eso es que cuando 

i y lo reubican eso al mes vuelve y aparece el 
problema la gente no cambia la cultura no mejora y yo creo 
que ese debe ser el mejor aliado de la policía nacional, 
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bajo los domingos por el parque San Francisco me llama la 
nción la cantidad de personas que se concentran ahí en la 

plazoleta de san francisco en el roundpoint y la verdad allá 
lo único que llevan son rueditas y juegos mecánicos y 
carritos pero yo creo que esto funcionaria casi que 

espectáculo bueno, otra 
propuesta que quiero hacerles me gustaría que trabajaran en 
programas dedicados a la contravención cuando casi que se 
encuentran en flagrancia o porque no tienen documentos o 
porque hay demasiada proliferación de la prostitución en  las 
calles no solamente el hecho y lo critican algunas veces de 
ponerlo al servicio del aseo y la organización interna de 
algunas estaciones creo que eso ya no esta sucediendo porque 
antes venia pasando y la  gente se estaba molestando mucho 

si  programas orientados que se yo tipo Mockus 
en Bogotá al desarrollo de una cultura de verdad por la 
ciudad y algo que quería decir  también necesitamos resolver 
el problema de la seguridad por la libertad nosotros no 

ad porque no somos 
capaces ningún  presupuesto seria suficiente para a medida 
que aumenta la inseguridad o la problemática en una ciudad 
tendríamos que tener mas personas destacadas de policía aquí 
tenemos que convocar a un trabajo conjunto con el institut o 
de cultura, la secretaria de educación , el INDERBU, la 
policía nacional, la secretaria de gobierno, y empezar por 
decirle a educación a ver como podemos afectar ese PEI ese 
proyecto educativo institucional para volver a forma valores 

a volver a hacer sentir que Bucaramanga 
empieza a mejorar su nivel de cultura de comportamiento ese 
famoso librito de la urbanidad de Carreño que tanto hace 
falta que sembró valores en las personas, en nosotros se 

neral que ustedes 
formalmente le pidieran al alcalde y a la secretaria de 
educación que volviéramos por ese camino , el de formar en 
valores  que hace mucha falta nos enseñan ahora la única 
condición sobre el pEI es enseñar disque la constitución 

pero no sabemos ni siquiera respetar  los derechos 
que a misma  constitución le concede al ciudadano de manera 
que tenemos que empezar por la formación y luego si entender 
la constitución de esa manera no hay necesidad de estar 

das partes yo creo que la 
presencia de la policía ha sido importante tenemos que 
contrarrestar el problema de la delincuencia de la 
inseguridad pero necesitamos que podamos avanzar en este 
cuento de la educación y la cultura por eso es que cuando 

i y lo reubican eso al mes vuelve y aparece el 
problema la gente no cambia la cultura no mejora y yo creo 
que ese debe ser el mejor aliado de la policía nacional, 



 

INTERVENCION H.C. URIEL ORTIZ: 
saludo a usted a las compañeras y compañeros concejales dar 
un saludo muy especial al general Yesid Vásquez a todo su 
equipo de trabajo los oficiales y agentes y a todas las 
personas presentes, presidente pues ya todos los compañeros  
hablaron de la problemática 
las voces de felicitaciones general así como el año pasado 
cuando el empezaba su mandato aquí en la ciudad de 
Bucaramanga  a ejercer como general de la policiaca, 
metropolitana nosotros le hicimos varios planteamientos hoy 
hay que decirle general que se están viendo los resultados , 
la comunidad que uno frecuenta diario le dice que se siente 
mas segura y ha hecho mucha presencia la policía, ayer 
teníamos inclusive aquí en el concejo un debate sobre la 
educación sobre parte d
coincidíamos en el hecho de la educación hoy con los jóvenes 
, hoy a los jóvenes les hace falta mucha socialización, 
mucha educación en valores en las casa que por mas policía 
que pongamos estos problemas de tolerancia nu
controlados fácilmente porque tendríamos que tener un 
policía en cada esquina y yo creo que sobre eso se ha 
trabajado y se debe trabajar sobre la juventud sobre la 
educación en los colegios, sobre los valores en la familia 
porque la familia t
hay hogares que son muy descompuestos por lo tanto no le 
vamos a poder pedir que salgan jóvenes, hijos con unos 
valores mayores, pero yo se que en el campo que usted 
representa se están haciendo los esfuerzos necesari
tiendo a unirme a esas voces mi general quiero plantear 
solamente tres cositas puntuales, el año pasado cuando 
hicimos el aniversario del barrio la joya a partir de ese 
momento se vio mucha presencia policial en el barrio y los 
vecinos cada vez que
tengo alla me dan el parte de satisfacción de la gente de 
ver la presencia policial últimamente ha bajado  esa 
presencia mi general, y cuando baja la presencia de todos 
modos salen mas brotes de pandillas , de violencia 
quisiera no se si fue que los que llegaron ya se 
acostumbraron a ver a los policías ya hicieron familiaridad 
con ellos pero seria bueno  revisar el tema de todos modos 
le estoy altamente agradecido general dos punticos es lo de 
la estación de la 
el proyecto de la estación de policía de la ciudadela , el 
concejo aquí ya hizo el trabajo de hacer el comodato ya se 
firmo ya esta listo quisiera si hoy me lo pudiera contestar 
o por escrito  en que va el proyect
la comunidad, la estación de la ciudadela real  de minas la 
estación de policía y el otro es un tema que cuando hicimos 
los concejos comunales en los barrios hablamos en el barrio 
Campo Hermoso , en le barrio campo hermosos es una s
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INTERVENCION H.C. URIEL ORTIZ: 
a usted a las compañeras y compañeros concejales dar 

un saludo muy especial al general Yesid Vásquez a todo su 
equipo de trabajo los oficiales y agentes y a todas las 
personas presentes, presidente pues ya todos los compañeros  
hablaron de la problemática y sobre todo yo me quiero unir a 
las voces de felicitaciones general así como el año pasado 
cuando el empezaba su mandato aquí en la ciudad de 
Bucaramanga  a ejercer como general de la policiaca, 
metropolitana nosotros le hicimos varios planteamientos hoy 
hay que decirle general que se están viendo los resultados , 
la comunidad que uno frecuenta diario le dice que se siente 
mas segura y ha hecho mucha presencia la policía, ayer 
teníamos inclusive aquí en el concejo un debate sobre la 
educación sobre parte d e la educación y varios concejales 
coincidíamos en el hecho de la educación hoy con los jóvenes 
, hoy a los jóvenes les hace falta mucha socialización, 
mucha educación en valores en las casa que por mas policía 
que pongamos estos problemas de tolerancia nu
controlados fácilmente porque tendríamos que tener un 
policía en cada esquina y yo creo que sobre eso se ha 
trabajado y se debe trabajar sobre la juventud sobre la 
educación en los colegios, sobre los valores en la familia 
porque la familia t ambién es pieza fundamental hoy en día 
hay hogares que son muy descompuestos por lo tanto no le 
vamos a poder pedir que salgan jóvenes, hijos con unos 
valores mayores, pero yo se que en el campo que usted 
representa se están haciendo los esfuerzos necesari
tiendo a unirme a esas voces mi general quiero plantear 
solamente tres cositas puntuales, el año pasado cuando 
hicimos el aniversario del barrio la joya a partir de ese 
momento se vio mucha presencia policial en el barrio y los 
vecinos cada vez que  puedo desplazarme y la familia que 
tengo alla me dan el parte de satisfacción de la gente de 
ver la presencia policial últimamente ha bajado  esa 
presencia mi general, y cuando baja la presencia de todos 
modos salen mas brotes de pandillas , de violencia 
quisiera no se si fue que los que llegaron ya se 
acostumbraron a ver a los policías ya hicieron familiaridad 
con ellos pero seria bueno  revisar el tema de todos modos 
le estoy altamente agradecido general dos punticos es lo de 
la estación de la ciudadela el año pasado usted nos presento 
el proyecto de la estación de policía de la ciudadela , el 
concejo aquí ya hizo el trabajo de hacer el comodato ya se 
firmo ya esta listo quisiera si hoy me lo pudiera contestar 
o por escrito  en que va el proyect
la comunidad, la estación de la ciudadela real  de minas la 
estación de policía y el otro es un tema que cuando hicimos 
los concejos comunales en los barrios hablamos en el barrio 
Campo Hermoso , en le barrio campo hermosos es una s
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INTERVENCION H.C. URIEL ORTIZ: gracias señor presidente un 
a usted a las compañeras y compañeros concejales dar 

un saludo muy especial al general Yesid Vásquez a todo su 
equipo de trabajo los oficiales y agentes y a todas las 
personas presentes, presidente pues ya todos los compañeros  

y sobre todo yo me quiero unir a 
las voces de felicitaciones general así como el año pasado 
cuando el empezaba su mandato aquí en la ciudad de 
Bucaramanga  a ejercer como general de la policiaca, 
metropolitana nosotros le hicimos varios planteamientos hoy 
hay que decirle general que se están viendo los resultados , 
la comunidad que uno frecuenta diario le dice que se siente 
mas segura y ha hecho mucha presencia la policía, ayer 
teníamos inclusive aquí en el concejo un debate sobre la 

e la educación y varios concejales 
coincidíamos en el hecho de la educación hoy con los jóvenes 
, hoy a los jóvenes les hace falta mucha socialización, 
mucha educación en valores en las casa que por mas policía 
que pongamos estos problemas de tolerancia nu nca van a ser 
controlados fácilmente porque tendríamos que tener un 
policía en cada esquina y yo creo que sobre eso se ha 
trabajado y se debe trabajar sobre la juventud sobre la 
educación en los colegios, sobre los valores en la familia 

ambién es pieza fundamental hoy en día 
hay hogares que son muy descompuestos por lo tanto no le 
vamos a poder pedir que salgan jóvenes, hijos con unos 
valores mayores, pero yo se que en el campo que usted 
representa se están haciendo los esfuerzos necesari
tiendo a unirme a esas voces mi general quiero plantear 
solamente tres cositas puntuales, el año pasado cuando 
hicimos el aniversario del barrio la joya a partir de ese 
momento se vio mucha presencia policial en el barrio y los 

puedo desplazarme y la familia que 
tengo alla me dan el parte de satisfacción de la gente de 
ver la presencia policial últimamente ha bajado  esa 
presencia mi general, y cuando baja la presencia de todos 
modos salen mas brotes de pandillas , de violencia 
quisiera no se si fue que los que llegaron ya se 
acostumbraron a ver a los policías ya hicieron familiaridad 
con ellos pero seria bueno  revisar el tema de todos modos 
le estoy altamente agradecido general dos punticos es lo de 

ciudadela el año pasado usted nos presento 
el proyecto de la estación de policía de la ciudadela , el 
concejo aquí ya hizo el trabajo de hacer el comodato ya se 
firmo ya esta listo quisiera si hoy me lo pudiera contestar 
o por escrito  en que va el proyect o cuando arranca porque 
la comunidad, la estación de la ciudadela real  de minas la 
estación de policía y el otro es un tema que cuando hicimos 
los concejos comunales en los barrios hablamos en el barrio 
Campo Hermoso , en le barrio campo hermosos es una s
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gracias señor presidente un 
a usted a las compañeras y compañeros concejales dar 

un saludo muy especial al general Yesid Vásquez a todo su 
equipo de trabajo los oficiales y agentes y a todas las 
personas presentes, presidente pues ya todos los compañeros  

y sobre todo yo me quiero unir a 
las voces de felicitaciones general así como el año pasado 
cuando el empezaba su mandato aquí en la ciudad de 
Bucaramanga  a ejercer como general de la policiaca, 
metropolitana nosotros le hicimos varios planteamientos hoy 
hay que decirle general que se están viendo los resultados , 
la comunidad que uno frecuenta diario le dice que se siente 
mas segura y ha hecho mucha presencia la policía, ayer 
teníamos inclusive aquí en el concejo un debate sobre la 

e la educación y varios concejales 
coincidíamos en el hecho de la educación hoy con los jóvenes 
, hoy a los jóvenes les hace falta mucha socialización, 
mucha educación en valores en las casa que por mas policía 

nca van a ser 
controlados fácilmente porque tendríamos que tener un 
policía en cada esquina y yo creo que sobre eso se ha 
trabajado y se debe trabajar sobre la juventud sobre la 
educación en los colegios, sobre los valores en la familia 

ambién es pieza fundamental hoy en día 
hay hogares que son muy descompuestos por lo tanto no le 
vamos a poder pedir que salgan jóvenes, hijos con unos 
valores mayores, pero yo se que en el campo que usted 
representa se están haciendo los esfuerzos necesari os y yo 
tiendo a unirme a esas voces mi general quiero plantear 
solamente tres cositas puntuales, el año pasado cuando 
hicimos el aniversario del barrio la joya a partir de ese 
momento se vio mucha presencia policial en el barrio y los 

puedo desplazarme y la familia que 
tengo alla me dan el parte de satisfacción de la gente de 
ver la presencia policial últimamente ha bajado  esa 
presencia mi general, y cuando baja la presencia de todos 
modos salen mas brotes de pandillas , de violencia  entonces 
quisiera no se si fue que los que llegaron ya se 
acostumbraron a ver a los policías ya hicieron familiaridad 
con ellos pero seria bueno  revisar el tema de todos modos 
le estoy altamente agradecido general dos punticos es lo de 

ciudadela el año pasado usted nos presento 
el proyecto de la estación de policía de la ciudadela , el 
concejo aquí ya hizo el trabajo de hacer el comodato ya se 
firmo ya esta listo quisiera si hoy me lo pudiera contestar 

o cuando arranca porque 
la comunidad, la estación de la ciudadela real  de minas la 
estación de policía y el otro es un tema que cuando hicimos 
los concejos comunales en los barrios hablamos en el barrio 
Campo Hermoso , en le barrio campo hermosos es una s olicitud 



 

que ya la hemos comentado que el CAI se coloque en el parque 
de la vida que se traslade del sitio donde esta y se 
construya en el parque de la vida ya que el parque se ha 
convertido es en el parque de la muerte donde abunda de 
todos menos buenas c
en su momento ya que no se requería pues mas personal sino 
era un planteamiento físico de hacer la estructura hay en el 
parque ya que el CAI estaba  como hacia el lado de la 
guardería o de la acción comunal esas eran 
general y que me haga extensivo el saludo a todos los 
oficiales muchas gracias señor presidente.
 
INTERVENCION GENERAL YESID VASQUEZ PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA:  
Buenos días a todos, es un inmenso
que representa aquí a los hombres y mujeres que hacemos 
parte de la policía metropolitana de Bucaramanga estar en un 
recinto donde lo único que ha encontrado siempre es el 
afecto, la gratitud por un esfuerzo que vienen hacie4ndo 
nuestros policías eso nos obliga a hacer un mayor esfuerzo 
yo creo que el día que lleguemos a tener los niveles de 
seguridad que no ser requiera un policía yo creo que nos va 
a faltar mucho tiempo pero hay unos avances hay unos 
trabajos muy importantes que 
tiempo compartirlos, venia un cuestionario pero ha medida 
que me fueron indagando por algunos programas fui agregando 
algunas ayudas esperamos que ojala haya tiempo o sino les 
pediría el favor que si no alcanzamos hoy me den la 
oportunidad de estar otro día para demostrarles que si hemos 
hecho un esfuerzo que a veces no los publicamos por que es 
la vida privada de la gente, porque es la vida de personas 
que se han visto afectadas por la  droga y que hemos hecho 
un gran esfuerzo a
profesionales nosotros también tenemos muchos problemas con 
nuestros policías especialmente la parte de parejas en la 
parte de ubicación de muchos jóvenes que vienen, cualquier 
joven de pronto desubicado totalmente
abandonado uno lo que ve generalizado en la ciudad de 
Bucaramanga y en cualquier ciudad dl `país es que los 
jóvenes están hoy en la droga , en la delincuencia son 
jóvenes faltos de afecto, faltos de orden, faltos de valores 
y principios, f
padres hay hemos fallado los padres de familia, esos jóvenes 
están ávidos de cariño, ávidos de orientación y de una u 
otra  manera pues la policía es difícil que cubra toda esta 
institución yo les he colocado miles
poner uno que me encontré en Floridablanca, un joven que la 
mami lo encuentra consumiéndose una papeleta de cocaína y la 
señora se le vino el mundo encima porque ella pensaba que 
tenia el hijo ideal, el hijo juicioso este muchacho no
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que ya la hemos comentado que el CAI se coloque en el parque 
de la vida que se traslade del sitio donde esta y se 
construya en el parque de la vida ya que el parque se ha 
convertido es en el parque de la muerte donde abunda de 
todos menos buenas c ostumbres entonces usted lo vio viable 
en su momento ya que no se requería pues mas personal sino 
era un planteamiento físico de hacer la estructura hay en el 
parque ya que el CAI estaba  como hacia el lado de la 
guardería o de la acción comunal esas eran 
general y que me haga extensivo el saludo a todos los 
oficiales muchas gracias señor presidente.

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUEZ PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA:  
Buenos días a todos, es un inmenso
que representa aquí a los hombres y mujeres que hacemos 
parte de la policía metropolitana de Bucaramanga estar en un 
recinto donde lo único que ha encontrado siempre es el 
afecto, la gratitud por un esfuerzo que vienen hacie4ndo 

uestros policías eso nos obliga a hacer un mayor esfuerzo 
yo creo que el día que lleguemos a tener los niveles de 
seguridad que no ser requiera un policía yo creo que nos va 
a faltar mucho tiempo pero hay unos avances hay unos 
trabajos muy importantes que 
tiempo compartirlos, venia un cuestionario pero ha medida 
que me fueron indagando por algunos programas fui agregando 
algunas ayudas esperamos que ojala haya tiempo o sino les 
pediría el favor que si no alcanzamos hoy me den la 
oportunidad de estar otro día para demostrarles que si hemos 
hecho un esfuerzo que a veces no los publicamos por que es 
la vida privada de la gente, porque es la vida de personas 
que se han visto afectadas por la  droga y que hemos hecho 
un gran esfuerzo a  pesar de las limitaciones que tenemos en 
profesionales nosotros también tenemos muchos problemas con 
nuestros policías especialmente la parte de parejas en la 
parte de ubicación de muchos jóvenes que vienen, cualquier 
joven de pronto desubicado totalmente
abandonado uno lo que ve generalizado en la ciudad de 
Bucaramanga y en cualquier ciudad dl `país es que los 
jóvenes están hoy en la droga , en la delincuencia son 
jóvenes faltos de afecto, faltos de orden, faltos de valores 
y principios, f altos de acompañamiento permanente de sus 
padres hay hemos fallado los padres de familia, esos jóvenes 
están ávidos de cariño, ávidos de orientación y de una u 
otra  manera pues la policía es difícil que cubra toda esta 
institución yo les he colocado miles
poner uno que me encontré en Floridablanca, un joven que la 
mami lo encuentra consumiéndose una papeleta de cocaína y la 
señora se le vino el mundo encima porque ella pensaba que 
tenia el hijo ideal, el hijo juicioso este muchacho no
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que ya la hemos comentado que el CAI se coloque en el parque 
de la vida que se traslade del sitio donde esta y se 
construya en el parque de la vida ya que el parque se ha 
convertido es en el parque de la muerte donde abunda de 

ostumbres entonces usted lo vio viable 
en su momento ya que no se requería pues mas personal sino 
era un planteamiento físico de hacer la estructura hay en el 
parque ya que el CAI estaba  como hacia el lado de la 
guardería o de la acción comunal esas eran mis inquietudes 
general y que me haga extensivo el saludo a todos los 
oficiales muchas gracias señor presidente.  

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUEZ PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA:  
Buenos días a todos, es un inmenso  honor para el comandante 
que representa aquí a los hombres y mujeres que hacemos 
parte de la policía metropolitana de Bucaramanga estar en un 
recinto donde lo único que ha encontrado siempre es el 
afecto, la gratitud por un esfuerzo que vienen hacie4ndo 

uestros policías eso nos obliga a hacer un mayor esfuerzo 
yo creo que el día que lleguemos a tener los niveles de 
seguridad que no ser requiera un policía yo creo que nos va 
a faltar mucho tiempo pero hay unos avances hay unos 
trabajos muy importantes que me encantaría en este corto 
tiempo compartirlos, venia un cuestionario pero ha medida 
que me fueron indagando por algunos programas fui agregando 
algunas ayudas esperamos que ojala haya tiempo o sino les 
pediría el favor que si no alcanzamos hoy me den la 
oportunidad de estar otro día para demostrarles que si hemos 
hecho un esfuerzo que a veces no los publicamos por que es 
la vida privada de la gente, porque es la vida de personas 
que se han visto afectadas por la  droga y que hemos hecho 

pesar de las limitaciones que tenemos en 
profesionales nosotros también tenemos muchos problemas con 
nuestros policías especialmente la parte de parejas en la 
parte de ubicación de muchos jóvenes que vienen, cualquier 
joven de pronto desubicado totalmente  de sus familias 
abandonado uno lo que ve generalizado en la ciudad de 
Bucaramanga y en cualquier ciudad dl `país es que los 
jóvenes están hoy en la droga , en la delincuencia son 
jóvenes faltos de afecto, faltos de orden, faltos de valores 

altos de acompañamiento permanente de sus 
padres hay hemos fallado los padres de familia, esos jóvenes 
están ávidos de cariño, ávidos de orientación y de una u 
otra  manera pues la policía es difícil que cubra toda esta 
institución yo les he colocado miles  de ejemplos les voy a 
poner uno que me encontré en Floridablanca, un joven que la 
mami lo encuentra consumiéndose una papeleta de cocaína y la 
señora se le vino el mundo encima porque ella pensaba que 
tenia el hijo ideal, el hijo juicioso este muchacho no
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que ya la hemos comentado que el CAI se coloque en el parque 
de la vida que se traslade del sitio donde esta y se 
construya en el parque de la vida ya que el parque se ha 
convertido es en el parque de la muerte donde abunda de 

ostumbres entonces usted lo vio viable 
en su momento ya que no se requería pues mas personal sino 
era un planteamiento físico de hacer la estructura hay en el 
parque ya que el CAI estaba  como hacia el lado de la 

mis inquietudes 
general y que me haga extensivo el saludo a todos los 

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUEZ PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA:  

honor para el comandante 
que representa aquí a los hombres y mujeres que hacemos 
parte de la policía metropolitana de Bucaramanga estar en un 
recinto donde lo único que ha encontrado siempre es el 
afecto, la gratitud por un esfuerzo que vienen hacie4ndo 

uestros policías eso nos obliga a hacer un mayor esfuerzo 
yo creo que el día que lleguemos a tener los niveles de 
seguridad que no ser requiera un policía yo creo que nos va 
a faltar mucho tiempo pero hay unos avances hay unos 

me encantaría en este corto 
tiempo compartirlos, venia un cuestionario pero ha medida 
que me fueron indagando por algunos programas fui agregando 
algunas ayudas esperamos que ojala haya tiempo o sino les 
pediría el favor que si no alcanzamos hoy me den la 
oportunidad de estar otro día para demostrarles que si hemos 
hecho un esfuerzo que a veces no los publicamos por que es 
la vida privada de la gente, porque es la vida de personas 
que se han visto afectadas por la  droga y que hemos hecho 

pesar de las limitaciones que tenemos en 
profesionales nosotros también tenemos muchos problemas con 
nuestros policías especialmente la parte de parejas en la 
parte de ubicación de muchos jóvenes que vienen, cualquier 

de sus familias 
abandonado uno lo que ve generalizado en la ciudad de 
Bucaramanga y en cualquier ciudad dl `país es que los 
jóvenes están hoy en la droga , en la delincuencia son 
jóvenes faltos de afecto, faltos de orden, faltos de valores 

altos de acompañamiento permanente de sus 
padres hay hemos fallado los padres de familia, esos jóvenes 
están ávidos de cariño, ávidos de orientación y de una u 
otra  manera pues la policía es difícil que cubra toda esta 

de ejemplos les voy a 
poner uno que me encontré en Floridablanca, un joven que la 
mami lo encuentra consumiéndose una papeleta de cocaína y la 
señora se le vino el mundo encima porque ella pensaba que 
tenia el hijo ideal, el hijo juicioso este muchacho no  toma 



 

, no parrandea pero un día requisándole la habitación le 
encontró hace unos diitas eso no hace quince días y alguien 
le dijo llame al general Vásquez a ver que solución le da al 
problema imagínese no soy ni sicólogo, ni siquiatra pero 
bueno afortunad
hablamos con el joven y el nos hace un resumen de lo que el 
esta viviendo en su hogar, son dos hermanos la hermanita se 
va hace un año para Bogotá a hacer sus estudios el queda 
solo , esa pareja esta en proceso de s
dice yo la única solución que le vi a mi problema es 
consumir tres papeletas semanales de cocaína pero yo 
sinceramente estoy en esto porque mi papa no me presta 
atención el esta en Bogotá tiene un alto cargo en una 
empresa prestigiosa
esta en su problema, aceptando que mi papa ya le pidió 
divor4cio y que cada uno anda como sin orientación, sin 
mundo y un amigo me dijo ese desespero se le quita y se le 
olvida consumiéndose esto, llamamos a los pa
hace el esfuerzo y se viene para Bucaramanga también y le 
dijimos que era lo que estaba pasando esa señora nos llama o 
me llama cada vez que el hijo le pide permiso para ir a una 
reunión, lo dejo ir? , déjelo ir  usted no lo encierre hay 
que darle confianza lo único que hay que darle es amor, si 
empiecen a hablarles que eso es, no tiene solución  la 
separación pero que ni el papa ni la mama lo van a abandonar  
deles mas afecto acompáñenlo y ese muchacho en quince días 
ha tenido un cambio sus
a tiempo a veces los sindicamos , los estigmatizamos pero lo 
único que les falta es orientación ojala uno pudiera 
llegarle a muchos jóvenes hay un caso por ejemplo en el 
sector del norte, 30 jóvenes que quieren entregar
menos unas 22 armas de fuego una dos o tres granadas que 
tienen y que uno lo sabe y la misma comunidad los reconoce 
como los grandes delincuentes del sector , si nosotros  
pudiéramos darle un programa, mire esos muchachos saben 
hacer zapatos a fraca
tenido como una orientación profesional como administrar una 
microempresa si los ayudamos a formar ellos están ávidos de 
trabajo, están ávidos de que se les de la posibilidad , 
estamos haciendo un programa vamos a ver si e
gobierno departamental que le comente el caso nos da unos 
recursos para tratar de financiar esos muchachos y ponerlos 
como ejemplo que si financiar esos muchachos y ponerlos como 
ejemplo que si podemos solucionar y no son grandes 
cantidades
jóvenes ya se toleran unos con otros y han hecho algunos 
encuentros deportivos los hemos llevado al estadio 
compartiendo haciéndolos sentir que son también personas 
también importantes en lugar de estar haciénd
la ciudad pueden hacerles un bien por reiterarle dos cositas 
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, no parrandea pero un día requisándole la habitación le 
encontró hace unos diitas eso no hace quince días y alguien 
le dijo llame al general Vásquez a ver que solución le da al 
problema imagínese no soy ni sicólogo, ni siquiatra pero 
bueno afortunad amente mi Dios me hizo policía y vamos y 
hablamos con el joven y el nos hace un resumen de lo que el 
esta viviendo en su hogar, son dos hermanos la hermanita se 
va hace un año para Bogotá a hacer sus estudios el queda 
solo , esa pareja esta en proceso de s
dice yo la única solución que le vi a mi problema es 
consumir tres papeletas semanales de cocaína pero yo 
sinceramente estoy en esto porque mi papa no me presta 
atención el esta en Bogotá tiene un alto cargo en una 
empresa prestigiosa  del país mi mama es una ama de casa pero 
esta en su problema, aceptando que mi papa ya le pidió 
divor4cio y que cada uno anda como sin orientación, sin 
mundo y un amigo me dijo ese desespero se le quita y se le 
olvida consumiéndose esto, llamamos a los pa
hace el esfuerzo y se viene para Bucaramanga también y le 
dijimos que era lo que estaba pasando esa señora nos llama o 
me llama cada vez que el hijo le pide permiso para ir a una 
reunión, lo dejo ir? , déjelo ir  usted no lo encierre hay 

e darle confianza lo único que hay que darle es amor, si 
empiecen a hablarles que eso es, no tiene solución  la 
separación pero que ni el papa ni la mama lo van a abandonar  
deles mas afecto acompáñenlo y ese muchacho en quince días 
ha tenido un cambio sus tancial de su vida se le dio la mano 
a tiempo a veces los sindicamos , los estigmatizamos pero lo 
único que les falta es orientación ojala uno pudiera 
llegarle a muchos jóvenes hay un caso por ejemplo en el 
sector del norte, 30 jóvenes que quieren entregar
menos unas 22 armas de fuego una dos o tres granadas que 
tienen y que uno lo sabe y la misma comunidad los reconoce 
como los grandes delincuentes del sector , si nosotros  
pudiéramos darle un programa, mire esos muchachos saben 
hacer zapatos a fraca sado una y otra vez porque no han 
tenido como una orientación profesional como administrar una 
microempresa si los ayudamos a formar ellos están ávidos de 
trabajo, están ávidos de que se les de la posibilidad , 
estamos haciendo un programa vamos a ver si e
gobierno departamental que le comente el caso nos da unos 
recursos para tratar de financiar esos muchachos y ponerlos 
como ejemplo que si financiar esos muchachos y ponerlos como 
ejemplo que si podemos solucionar y no son grandes 
cantidades  de dinero son pequeñas cantidades y que esos 
jóvenes ya se toleran unos con otros y han hecho algunos 
encuentros deportivos los hemos llevado al estadio 
compartiendo haciéndolos sentir que son también personas 
también importantes en lugar de estar haciénd
la ciudad pueden hacerles un bien por reiterarle dos cositas 
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, no parrandea pero un día requisándole la habitación le 
encontró hace unos diitas eso no hace quince días y alguien 
le dijo llame al general Vásquez a ver que solución le da al 
problema imagínese no soy ni sicólogo, ni siquiatra pero 

amente mi Dios me hizo policía y vamos y 
hablamos con el joven y el nos hace un resumen de lo que el 
esta viviendo en su hogar, son dos hermanos la hermanita se 
va hace un año para Bogotá a hacer sus estudios el queda 
solo , esa pareja esta en proceso de s eparación y el lo que 
dice yo la única solución que le vi a mi problema es 
consumir tres papeletas semanales de cocaína pero yo 
sinceramente estoy en esto porque mi papa no me presta 
atención el esta en Bogotá tiene un alto cargo en una 

del país mi mama es una ama de casa pero 
esta en su problema, aceptando que mi papa ya le pidió 
divor4cio y que cada uno anda como sin orientación, sin 
mundo y un amigo me dijo ese desespero se le quita y se le 
olvida consumiéndose esto, llamamos a los pa dres y el padre 
hace el esfuerzo y se viene para Bucaramanga también y le 
dijimos que era lo que estaba pasando esa señora nos llama o 
me llama cada vez que el hijo le pide permiso para ir a una 
reunión, lo dejo ir? , déjelo ir  usted no lo encierre hay 

e darle confianza lo único que hay que darle es amor, si 
empiecen a hablarles que eso es, no tiene solución  la 
separación pero que ni el papa ni la mama lo van a abandonar  
deles mas afecto acompáñenlo y ese muchacho en quince días 

tancial de su vida se le dio la mano 
a tiempo a veces los sindicamos , los estigmatizamos pero lo 
único que les falta es orientación ojala uno pudiera 
llegarle a muchos jóvenes hay un caso por ejemplo en el 
sector del norte, 30 jóvenes que quieren entregar
menos unas 22 armas de fuego una dos o tres granadas que 
tienen y que uno lo sabe y la misma comunidad los reconoce 
como los grandes delincuentes del sector , si nosotros  
pudiéramos darle un programa, mire esos muchachos saben 

sado una y otra vez porque no han 
tenido como una orientación profesional como administrar una 
microempresa si los ayudamos a formar ellos están ávidos de 
trabajo, están ávidos de que se les de la posibilidad , 
estamos haciendo un programa vamos a ver si e l secretario de 
gobierno departamental que le comente el caso nos da unos 
recursos para tratar de financiar esos muchachos y ponerlos 
como ejemplo que si financiar esos muchachos y ponerlos como 
ejemplo que si podemos solucionar y no son grandes 

de dinero son pequeñas cantidades y que esos 
jóvenes ya se toleran unos con otros y han hecho algunos 
encuentros deportivos los hemos llevado al estadio 
compartiendo haciéndolos sentir que son también personas 
también importantes en lugar de estar haciénd ole algún mal a 
la ciudad pueden hacerles un bien por reiterarle dos cositas 
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, no parrandea pero un día requisándole la habitación le 
encontró hace unos diitas eso no hace quince días y alguien 
le dijo llame al general Vásquez a ver que solución le da al 
problema imagínese no soy ni sicólogo, ni siquiatra pero 

amente mi Dios me hizo policía y vamos y 
hablamos con el joven y el nos hace un resumen de lo que el 
esta viviendo en su hogar, son dos hermanos la hermanita se 
va hace un año para Bogotá a hacer sus estudios el queda 

eparación y el lo que 
dice yo la única solución que le vi a mi problema es 
consumir tres papeletas semanales de cocaína pero yo 
sinceramente estoy en esto porque mi papa no me presta 
atención el esta en Bogotá tiene un alto cargo en una 

del país mi mama es una ama de casa pero 
esta en su problema, aceptando que mi papa ya le pidió 
divor4cio y que cada uno anda como sin orientación, sin 
mundo y un amigo me dijo ese desespero se le quita y se le 

dres y el padre 
hace el esfuerzo y se viene para Bucaramanga también y le 
dijimos que era lo que estaba pasando esa señora nos llama o 
me llama cada vez que el hijo le pide permiso para ir a una 
reunión, lo dejo ir? , déjelo ir  usted no lo encierre hay 

e darle confianza lo único que hay que darle es amor, si 
empiecen a hablarles que eso es, no tiene solución  la 
separación pero que ni el papa ni la mama lo van a abandonar  
deles mas afecto acompáñenlo y ese muchacho en quince días 

tancial de su vida se le dio la mano 
a tiempo a veces los sindicamos , los estigmatizamos pero lo 
único que les falta es orientación ojala uno pudiera 
llegarle a muchos jóvenes hay un caso por ejemplo en el 
sector del norte, 30 jóvenes que quieren entregar  mas o 
menos unas 22 armas de fuego una dos o tres granadas que 
tienen y que uno lo sabe y la misma comunidad los reconoce 
como los grandes delincuentes del sector , si nosotros  
pudiéramos darle un programa, mire esos muchachos saben 

sado una y otra vez porque no han 
tenido como una orientación profesional como administrar una 
microempresa si los ayudamos a formar ellos están ávidos de 
trabajo, están ávidos de que se les de la posibilidad , 

l secretario de 
gobierno departamental que le comente el caso nos da unos 
recursos para tratar de financiar esos muchachos y ponerlos 
como ejemplo que si financiar esos muchachos y ponerlos como 
ejemplo que si podemos solucionar y no son grandes 

de dinero son pequeñas cantidades y que esos 
jóvenes ya se toleran unos con otros y han hecho algunos 
encuentros deportivos los hemos llevado al estadio 
compartiendo haciéndolos sentir que son también personas 

ole algún mal a 
la ciudad pueden hacerles un bien por reiterarle dos cositas 



 

hay muchas otras cosas que podríamos comentar de lo mucho 
que hace la policía  vamos ha hacerla presentación hay un 
cuestionario entonces viene ya el saludo y las acciones 
contra la delincuencia, el incremento de personal, la 
inversión de la policía nacional para el 2010, aportes de 
municipios a la policía nacional y seguridad de usuarios del 
transporte masivo sigamos, la importancia de la seguridad lo 
dice la Biblia si nos vamos a
cuando estamos muy pequeñitos y que todavía sigue en 
vigencia como una de las obras maestras cualquier autor 
había podido crear que es la biblia pues se habla de la  
piedra angular para cualquier situación proyecto de la vida 
y eso es este triangulo nos representa esa gran piedra 
angular que es la seguridad y si hay seguridad pues hay 
gobernabilidad, desarrollo económico, desarrollo Sico 
social, y lo vemos con los avances aquí alguien mencionaba 
lo de  los ocho años que va a cu
de la república  cuando con su famoso plan de seguridad 
democrática y ahorita con el programa de consolidación de 
esa seguridad vemos que ya la policía ha hecho presencia en 
167municipios que no hacia presencia fue la primera dec
que se tomo , el desarrollo económico que ha mostrado el 
país no solo Bucaramanga nosotros mirábamos y quería traer 
esas cifras vanguardia estos días publicaba esas cifras tan 
importantes como se ha incrementado la llegada de turistas y 
viajeros por 
quince mil (15000) 0 dieciocho mil(18000) personas el año 
anterior y en lo que va del año también hemos incrementado , 
hemos tenido semanas  que no bajan de tres mil (3000) 
personas diarias saliendo y entrando de 
quiere decir que algo esta pasando en esta ciudad la gran 
cantidad de usuarios que nos llegan por el transporte 
terrestre pues hay atractivos están los parques pero aquí 
uno ve frecuentemente organizando seminarios y situaciones 
es decir qu
si esto nos funciona realmente todos esos problemas que 
usted comentando con los jóvenes lo que yo le comento con 
estos 30 jóvenes hay mucho ms presupuesto para hablar de 
estos programas y desarrollarlos en
comunidad.
El circulo virtuoso de la seguridad ya lo había presentado 
en la anterior esto es para irlos ilustrando si hay 
seguridad pues hay confianza y yo creo que eso es lo que nos 
ha pasado aquí hemos tenido unos avances  hay confianza 
diferente  el discurso que escucho hoy en el concejo y se lo 
agradezco inmensamente porque eso a veces uno quisiera 
escuchar esos comentarios permanentemente porque eso lo 
motiva a uno para continuar trabajando ayudando a orientar, 
estos policías para q
esa confianza hay tranquilidad, hay inversión por eso les 
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hay muchas otras cosas que podríamos comentar de lo mucho 
que hace la policía  vamos ha hacerla presentación hay un 
cuestionario entonces viene ya el saludo y las acciones 

la delincuencia, el incremento de personal, la 
inversión de la policía nacional para el 2010, aportes de 
municipios a la policía nacional y seguridad de usuarios del 
transporte masivo sigamos, la importancia de la seguridad lo 
dice la Biblia si nos vamos a
cuando estamos muy pequeñitos y que todavía sigue en 
vigencia como una de las obras maestras cualquier autor 
había podido crear que es la biblia pues se habla de la  
piedra angular para cualquier situación proyecto de la vida 
y eso es este triangulo nos representa esa gran piedra 
angular que es la seguridad y si hay seguridad pues hay 
gobernabilidad, desarrollo económico, desarrollo Sico 
social, y lo vemos con los avances aquí alguien mencionaba 
lo de  los ocho años que va a cu
de la república  cuando con su famoso plan de seguridad 
democrática y ahorita con el programa de consolidación de 
esa seguridad vemos que ya la policía ha hecho presencia en 
167municipios que no hacia presencia fue la primera dec
que se tomo , el desarrollo económico que ha mostrado el 
país no solo Bucaramanga nosotros mirábamos y quería traer 
esas cifras vanguardia estos días publicaba esas cifras tan 
importantes como se ha incrementado la llegada de turistas y 
viajeros por parte del terminal de transporte en mas de 
quince mil (15000) 0 dieciocho mil(18000) personas el año 
anterior y en lo que va del año también hemos incrementado , 
hemos tenido semanas  que no bajan de tres mil (3000) 
personas diarias saliendo y entrando de 
quiere decir que algo esta pasando en esta ciudad la gran 
cantidad de usuarios que nos llegan por el transporte 
terrestre pues hay atractivos están los parques pero aquí 
uno ve frecuentemente organizando seminarios y situaciones 
es decir qu e si hay posibilidades y el desarrollo sicosocial 
si esto nos funciona realmente todos esos problemas que 
usted comentando con los jóvenes lo que yo le comento con 
estos 30 jóvenes hay mucho ms presupuesto para hablar de 
estos programas y desarrollarlos en
comunidad.  
El circulo virtuoso de la seguridad ya lo había presentado 
en la anterior esto es para irlos ilustrando si hay 
seguridad pues hay confianza y yo creo que eso es lo que nos 
ha pasado aquí hemos tenido unos avances  hay confianza 
diferente  el discurso que escucho hoy en el concejo y se lo 
agradezco inmensamente porque eso a veces uno quisiera 
escuchar esos comentarios permanentemente porque eso lo 
motiva a uno para continuar trabajando ayudando a orientar, 
estos policías para q ue hagan  un muy buen trabajo  si hay 
esa confianza hay tranquilidad, hay inversión por eso les 

ACTA 022 FOLIO 34 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

hay muchas otras cosas que podríamos comentar de lo mucho 
que hace la policía  vamos ha hacerla presentación hay un 
cuestionario entonces viene ya el saludo y las acciones 

la delincuencia, el incremento de personal, la 
inversión de la policía nacional para el 2010, aportes de 
municipios a la policía nacional y seguridad de usuarios del 
transporte masivo sigamos, la importancia de la seguridad lo 
dice la Biblia si nos vamos a l que libro que nos enseñaron 
cuando estamos muy pequeñitos y que todavía sigue en 
vigencia como una de las obras maestras cualquier autor 
había podido crear que es la biblia pues se habla de la  
piedra angular para cualquier situación proyecto de la vida 
y eso es este triangulo nos representa esa gran piedra 
angular que es la seguridad y si hay seguridad pues hay 
gobernabilidad, desarrollo económico, desarrollo Sico 
social, y lo vemos con los avances aquí alguien mencionaba 
lo de  los ocho años que va a cu mplir  el señor presidente 
de la república  cuando con su famoso plan de seguridad 
democrática y ahorita con el programa de consolidación de 
esa seguridad vemos que ya la policía ha hecho presencia en 
167municipios que no hacia presencia fue la primera dec
que se tomo , el desarrollo económico que ha mostrado el 
país no solo Bucaramanga nosotros mirábamos y quería traer 
esas cifras vanguardia estos días publicaba esas cifras tan 
importantes como se ha incrementado la llegada de turistas y 

parte del terminal de transporte en mas de 
quince mil (15000) 0 dieciocho mil(18000) personas el año 
anterior y en lo que va del año también hemos incrementado , 
hemos tenido semanas  que no bajan de tres mil (3000) 
personas diarias saliendo y entrando de Bucaramanga eso 
quiere decir que algo esta pasando en esta ciudad la gran 
cantidad de usuarios que nos llegan por el transporte 
terrestre pues hay atractivos están los parques pero aquí 
uno ve frecuentemente organizando seminarios y situaciones 

e si hay posibilidades y el desarrollo sicosocial 
si esto nos funciona realmente todos esos problemas que 
usted comentando con los jóvenes lo que yo le comento con 
estos 30 jóvenes hay mucho ms presupuesto para hablar de 
estos programas y desarrollarlos en  beneficio de la 

El circulo virtuoso de la seguridad ya lo había presentado 
en la anterior esto es para irlos ilustrando si hay 
seguridad pues hay confianza y yo creo que eso es lo que nos 
ha pasado aquí hemos tenido unos avances  hay confianza 
diferente  el discurso que escucho hoy en el concejo y se lo 
agradezco inmensamente porque eso a veces uno quisiera 
escuchar esos comentarios permanentemente porque eso lo 
motiva a uno para continuar trabajando ayudando a orientar, 

ue hagan  un muy buen trabajo  si hay 
esa confianza hay tranquilidad, hay inversión por eso les 
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hay muchas otras cosas que podríamos comentar de lo mucho 
que hace la policía  vamos ha hacerla presentación hay un 
cuestionario entonces viene ya el saludo y las acciones 

la delincuencia, el incremento de personal, la 
inversión de la policía nacional para el 2010, aportes de 
municipios a la policía nacional y seguridad de usuarios del 
transporte masivo sigamos, la importancia de la seguridad lo 

l que libro que nos enseñaron 
cuando estamos muy pequeñitos y que todavía sigue en 
vigencia como una de las obras maestras cualquier autor 
había podido crear que es la biblia pues se habla de la  
piedra angular para cualquier situación proyecto de la vida 
y eso es este triangulo nos representa esa gran piedra 
angular que es la seguridad y si hay seguridad pues hay 
gobernabilidad, desarrollo económico, desarrollo Sico 
social, y lo vemos con los avances aquí alguien mencionaba 

mplir  el señor presidente 
de la república  cuando con su famoso plan de seguridad 
democrática y ahorita con el programa de consolidación de 
esa seguridad vemos que ya la policía ha hecho presencia en 
167municipios que no hacia presencia fue la primera dec isión 
que se tomo , el desarrollo económico que ha mostrado el 
país no solo Bucaramanga nosotros mirábamos y quería traer 
esas cifras vanguardia estos días publicaba esas cifras tan 
importantes como se ha incrementado la llegada de turistas y 

parte del terminal de transporte en mas de 
quince mil (15000) 0 dieciocho mil(18000) personas el año 
anterior y en lo que va del año también hemos incrementado , 
hemos tenido semanas  que no bajan de tres mil (3000) 

Bucaramanga eso 
quiere decir que algo esta pasando en esta ciudad la gran 
cantidad de usuarios que nos llegan por el transporte 
terrestre pues hay atractivos están los parques pero aquí 
uno ve frecuentemente organizando seminarios y situaciones 

e si hay posibilidades y el desarrollo sicosocial 
si esto nos funciona realmente todos esos problemas que 
usted comentando con los jóvenes lo que yo le comento con 
estos 30 jóvenes hay mucho ms presupuesto para hablar de 

beneficio de la 

El circulo virtuoso de la seguridad ya lo había presentado 
en la anterior esto es para irlos ilustrando si hay 
seguridad pues hay confianza y yo creo que eso es lo que nos 
ha pasado aquí hemos tenido unos avances  hay confianza es 
diferente  el discurso que escucho hoy en el concejo y se lo 
agradezco inmensamente porque eso a veces uno quisiera 
escuchar esos comentarios permanentemente porque eso lo 
motiva a uno para continuar trabajando ayudando a orientar, 

ue hagan  un muy buen trabajo  si hay 
esa confianza hay tranquilidad, hay inversión por eso les 



 

menciono la llegada y salida  de tantas personas mucha gente 
que quiere invertir hay desarrollo económico, hay empleo, 
miramos que a pesar de los problemas esta
ciudades con mas baja tasa de desempleo y hay desarrollo 
social eso seria el circulo virtuoso el problema de esto es 
que si de pronto hay inseguridad , hay desconfianza por 
ejemplo no hay empleo ese circulo virtuoso se podría 
convertir en un
que podemos estar corriendo el riesgo por eso esto debe 
estar muy bien sincronizado para que realmente no se vaya a 
salir la ciudad del cauce normal que debe tener cualquier 
ciudad y mas una ciudad como Bucarama
ser una de las mas importantes hay unas políticas publicas 
de convivencia este cuadro ya lo habíamos visto y me agrada, 
ustedes dicen hemos dejado unos recursos por eso el 
agradecimiento porque aquí a ustedes se les presento un plan 
dentro de las necesidades que tiene cualquier ciudad no nos 
negaron el proyecto que habíamos presentado eso ha tenido 
unos avances importantes en las políticas publicas de 
convivencia y es el primer caso que  es institucionalizar 
los temas de convivencia y 
solo la policía aquí todos, alguien decía el general se ha 
colocado la camiseta yo solo no me he colocado la camiseta y  
yo no  me siento solo acá tengo un alcalde que nos respalda 
tengo una concejo que me respalda, tengo un 
gobierno departamental, tengo un gobernador que todos los 
días exige que hay que rendirle como decimos nosotros las 
novedades y de que es lo que esta pasando en la ciudad las 
cosas buenas y las cosas malas es decir es una persona que 
esta muy
de la seguridad entonces hay acompañamiento las comunidades 
los mismos setenta y siete (77) candidatos que pudimos 
reunir como unos 52 en el comando del departamento  y 
decirles mira las necesidades que ti
los problemas que hay porque ustedes tiene que 
sensibilizarse porque ustedes van a salir siete por ejemplo 
representantes a la cámara que puede tener Santander pero si 
ustedes no tienen como prioridad uno de los temas de 
seguridad ent
les serviría para que en sus diferentes exposiciones que le 
hacen a la comunidad expresen realmente lo que esta haciendo 
y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. Incluir los 
temas de seguridad y convivencia 
desarrollo con el fin de garantizar la asignación de 
recursos y la sostenibilidad de las acciones aquí únicamente 
nos falta es sincronizarlo nos decía el concejal Alfonso 
prieto sincronizar secretaria de educación, secretaria de 
salud, todas las secretarias trabajando sincronizada mente 
por los temas porque es que cada una elabora un tema pero 
somos dispersos en esa sincronización y ahorita veríamos por 
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menciono la llegada y salida  de tantas personas mucha gente 
que quiere invertir hay desarrollo económico, hay empleo, 
miramos que a pesar de los problemas esta
ciudades con mas baja tasa de desempleo y hay desarrollo 
social eso seria el circulo virtuoso el problema de esto es 
que si de pronto hay inseguridad , hay desconfianza por 
ejemplo no hay empleo ese circulo virtuoso se podría 
convertir en un  circulo vicioso de la inseguridad eso es lo 
que podemos estar corriendo el riesgo por eso esto debe 
estar muy bien sincronizado para que realmente no se vaya a 
salir la ciudad del cauce normal que debe tener cualquier 
ciudad y mas una ciudad como Bucarama
ser una de las mas importantes hay unas políticas publicas 
de convivencia este cuadro ya lo habíamos visto y me agrada, 
ustedes dicen hemos dejado unos recursos por eso el 
agradecimiento porque aquí a ustedes se les presento un plan 

entro de las necesidades que tiene cualquier ciudad no nos 
negaron el proyecto que habíamos presentado eso ha tenido 
unos avances importantes en las políticas publicas de 
convivencia y es el primer caso que  es institucionalizar 
los temas de convivencia y seguridad ciudadana que no sea 
solo la policía aquí todos, alguien decía el general se ha 
colocado la camiseta yo solo no me he colocado la camiseta y  
yo no  me siento solo acá tengo un alcalde que nos respalda 
tengo una concejo que me respalda, tengo un 
gobierno departamental, tengo un gobernador que todos los 
días exige que hay que rendirle como decimos nosotros las 
novedades y de que es lo que esta pasando en la ciudad las 
cosas buenas y las cosas malas es decir es una persona que 
esta muy  pendiente, el alcalde también vive muy pendiente  
de la seguridad entonces hay acompañamiento las comunidades 
los mismos setenta y siete (77) candidatos que pudimos 
reunir como unos 52 en el comando del departamento  y 
decirles mira las necesidades que ti
los problemas que hay porque ustedes tiene que 
sensibilizarse porque ustedes van a salir siete por ejemplo 
representantes a la cámara que puede tener Santander pero si 
ustedes no tienen como prioridad uno de los temas de 
seguridad ent onces le vana fallar a sus electores  además 
les serviría para que en sus diferentes exposiciones que le 
hacen a la comunidad expresen realmente lo que esta haciendo 
y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. Incluir los 
temas de seguridad y convivencia 
desarrollo con el fin de garantizar la asignación de 
recursos y la sostenibilidad de las acciones aquí únicamente 
nos falta es sincronizarlo nos decía el concejal Alfonso 
prieto sincronizar secretaria de educación, secretaria de 
salud, todas las secretarias trabajando sincronizada mente 
por los temas porque es que cada una elabora un tema pero 
somos dispersos en esa sincronización y ahorita veríamos por 

ACTA 022 FOLIO 35 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

menciono la llegada y salida  de tantas personas mucha gente 
que quiere invertir hay desarrollo económico, hay empleo, 
miramos que a pesar de los problemas esta  es una de las 
ciudades con mas baja tasa de desempleo y hay desarrollo 
social eso seria el circulo virtuoso el problema de esto es 
que si de pronto hay inseguridad , hay desconfianza por 
ejemplo no hay empleo ese circulo virtuoso se podría 

circulo vicioso de la inseguridad eso es lo 
que podemos estar corriendo el riesgo por eso esto debe 
estar muy bien sincronizado para que realmente no se vaya a 
salir la ciudad del cauce normal que debe tener cualquier 
ciudad y mas una ciudad como Bucarama nga que se proyecta a 
ser una de las mas importantes hay unas políticas publicas 
de convivencia este cuadro ya lo habíamos visto y me agrada, 
ustedes dicen hemos dejado unos recursos por eso el 
agradecimiento porque aquí a ustedes se les presento un plan 

entro de las necesidades que tiene cualquier ciudad no nos 
negaron el proyecto que habíamos presentado eso ha tenido 
unos avances importantes en las políticas publicas de 
convivencia y es el primer caso que  es institucionalizar 

seguridad ciudadana que no sea 
solo la policía aquí todos, alguien decía el general se ha 
colocado la camiseta yo solo no me he colocado la camiseta y  
yo no  me siento solo acá tengo un alcalde que nos respalda 
tengo una concejo que me respalda, tengo un secretario de 
gobierno departamental, tengo un gobernador que todos los 
días exige que hay que rendirle como decimos nosotros las 
novedades y de que es lo que esta pasando en la ciudad las 
cosas buenas y las cosas malas es decir es una persona que 

pendiente, el alcalde también vive muy pendiente  
de la seguridad entonces hay acompañamiento las comunidades 
los mismos setenta y siete (77) candidatos que pudimos 
reunir como unos 52 en el comando del departamento  y 
decirles mira las necesidades que ti ene esta ciudad, mire 
los problemas que hay porque ustedes tiene que 
sensibilizarse porque ustedes van a salir siete por ejemplo 
representantes a la cámara que puede tener Santander pero si 
ustedes no tienen como prioridad uno de los temas de 

onces le vana fallar a sus electores  además 
les serviría para que en sus diferentes exposiciones que le 
hacen a la comunidad expresen realmente lo que esta haciendo 
y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. Incluir los 
temas de seguridad y convivencia ciudadana en los planes de 
desarrollo con el fin de garantizar la asignación de 
recursos y la sostenibilidad de las acciones aquí únicamente 
nos falta es sincronizarlo nos decía el concejal Alfonso 
prieto sincronizar secretaria de educación, secretaria de 
salud, todas las secretarias trabajando sincronizada mente 
por los temas porque es que cada una elabora un tema pero 
somos dispersos en esa sincronización y ahorita veríamos por 
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menciono la llegada y salida  de tantas personas mucha gente 
que quiere invertir hay desarrollo económico, hay empleo, 

es una de las 
ciudades con mas baja tasa de desempleo y hay desarrollo 
social eso seria el circulo virtuoso el problema de esto es 
que si de pronto hay inseguridad , hay desconfianza por 
ejemplo no hay empleo ese circulo virtuoso se podría 

circulo vicioso de la inseguridad eso es lo 
que podemos estar corriendo el riesgo por eso esto debe 
estar muy bien sincronizado para que realmente no se vaya a 
salir la ciudad del cauce normal que debe tener cualquier 

nga que se proyecta a 
ser una de las mas importantes hay unas políticas publicas 
de convivencia este cuadro ya lo habíamos visto y me agrada, 
ustedes dicen hemos dejado unos recursos por eso el 
agradecimiento porque aquí a ustedes se les presento un plan 

entro de las necesidades que tiene cualquier ciudad no nos 
negaron el proyecto que habíamos presentado eso ha tenido 
unos avances importantes en las políticas publicas de 
convivencia y es el primer caso que  es institucionalizar 

seguridad ciudadana que no sea 
solo la policía aquí todos, alguien decía el general se ha 
colocado la camiseta yo solo no me he colocado la camiseta y  
yo no  me siento solo acá tengo un alcalde que nos respalda 

secretario de 
gobierno departamental, tengo un gobernador que todos los 
días exige que hay que rendirle como decimos nosotros las 
novedades y de que es lo que esta pasando en la ciudad las 
cosas buenas y las cosas malas es decir es una persona que 

pendiente, el alcalde también vive muy pendiente  
de la seguridad entonces hay acompañamiento las comunidades 
los mismos setenta y siete (77) candidatos que pudimos 
reunir como unos 52 en el comando del departamento  y 

ene esta ciudad, mire 
los problemas que hay porque ustedes tiene que 
sensibilizarse porque ustedes van a salir siete por ejemplo 
representantes a la cámara que puede tener Santander pero si 
ustedes no tienen como prioridad uno de los temas de 

onces le vana fallar a sus electores  además 
les serviría para que en sus diferentes exposiciones que le 
hacen a la comunidad expresen realmente lo que esta haciendo 
y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. Incluir los 

ciudadana en los planes de 
desarrollo con el fin de garantizar la asignación de 
recursos y la sostenibilidad de las acciones aquí únicamente 
nos falta es sincronizarlo nos decía el concejal Alfonso 
prieto sincronizar secretaria de educación, secretaria de 
salud, todas las secretarias trabajando sincronizada mente 
por los temas porque es que cada una elabora un tema pero 
somos dispersos en esa sincronización y ahorita veríamos por 



 

ejemplo el problema de los establecimientos abiertos al 
publico nosotros los p
haciendo y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. 
Incluir los temas de seguridad y convivencia ciudadana en 
los planes de desarrollo con el fin de garantizar la 
asignación de recursos y la sostenibilidad de las acci
aquí únicamente nos falta es sincronizarlo nos decía el 
concejal Alfonso prieto sincronizar secretaria de educación, 
secretaria de salud, todas las secretarias trabajando 
sincronizadamente por los temas porque es que cada una 
elabora un tema pero somo
ahorita veríamos por ejemplo el problemas de los 
establecimientos abiertos al publico nosotros los podemos 
atacar  frontalmente a los establecimientos abiertos  al 
publico si no podemos con e cierre por violación del hor
hay una secretaria que se encarga del ruido que la gente se 
esta cuidando del problema de salud vea que la secretaria de 
salud ya se acerco y hemos sacado mas de 100 colchones y 
cerrado no se cuantas residencias porque no están brindando 
los servicios
sitios y eso es bueno eso fue la ciudadanía que hay 
contundencia en una decisión que ha tomado el señor alcalde 
en esta situación y muchos otros aspectos el caso del 
secretario de gobierno, el secretario de sa
en alguna oportunidad si hay alguien aliado al problema de 
seguridad es el secretario de gobierno el doctor Montero 
creo que es con el secretario que mas me reúno precisamente 
para tratar por ejemplo, Salcedo el de gobierno Montero el 
de ed ucación para tratar los temas de los colegios y eso hay 
uno dice  hay gente comprometida por eso hay que 
reconocerles ese trabajo a esos secretarios  garantizar que 
las políticas públicas de convivencia y seguridad ciudadana 
sean producto de un trabajo int
valor publico y capital social  eso yo creo que es la 
intención de todos aquí no hay ninguna intención política y 
eso es lo que quiero agradecer porque ustedes nunca lo han 
hecho como una manifestación para ganarse adeptos sino 
ay udar a solucionar los problemas de ciudad sigamos, los 
artífices de la seguridad ciudadana somos tres están las 
autoridades gubernamentales que ustedes hacen parte de esa 
parte lo están cumpliendo a cabalidad la policía y la 
comunidad cada uno aportamos un
completamente obtendríamos el 100 que seria lo ideal para 
tener una seguridad ciudadana plena y hay les hablaba la vez 
pasada de las fuerzas que se unen para servir no se suman se 
multiplican entonces no es una sola persona es integr
no están trabajando en esa forma tenga la plena seguridad 
que las soluciones de los problemas de inseguridad van a 
llegar mas rápido yo les hablaba también la vez pasada de 
los retos de mi ciudad esto lo he venido repitiendo en 
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ejemplo el problema de los establecimientos abiertos al 
publico nosotros los p odemos atacar  realmente lo que esta 
haciendo y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. 
Incluir los temas de seguridad y convivencia ciudadana en 
los planes de desarrollo con el fin de garantizar la 
asignación de recursos y la sostenibilidad de las acci
aquí únicamente nos falta es sincronizarlo nos decía el 
concejal Alfonso prieto sincronizar secretaria de educación, 
secretaria de salud, todas las secretarias trabajando 
sincronizadamente por los temas porque es que cada una 
elabora un tema pero somo s dispersos en esa sincronización y 
ahorita veríamos por ejemplo el problemas de los 
establecimientos abiertos al publico nosotros los podemos 
atacar  frontalmente a los establecimientos abiertos  al 
publico si no podemos con e cierre por violación del hor
hay una secretaria que se encarga del ruido que la gente se 
esta cuidando del problema de salud vea que la secretaria de 
salud ya se acerco y hemos sacado mas de 100 colchones y 
cerrado no se cuantas residencias porque no están brindando 
los servicios  con la calidad de salud que deben tener estos 
sitios y eso es bueno eso fue la ciudadanía que hay 
contundencia en una decisión que ha tomado el señor alcalde 
en esta situación y muchos otros aspectos el caso del 
secretario de gobierno, el secretario de sa
en alguna oportunidad si hay alguien aliado al problema de 
seguridad es el secretario de gobierno el doctor Montero 
creo que es con el secretario que mas me reúno precisamente 
para tratar por ejemplo, Salcedo el de gobierno Montero el 

ucación para tratar los temas de los colegios y eso hay 
uno dice  hay gente comprometida por eso hay que 
reconocerles ese trabajo a esos secretarios  garantizar que 
las políticas públicas de convivencia y seguridad ciudadana 
sean producto de un trabajo int
valor publico y capital social  eso yo creo que es la 
intención de todos aquí no hay ninguna intención política y 
eso es lo que quiero agradecer porque ustedes nunca lo han 
hecho como una manifestación para ganarse adeptos sino 

udar a solucionar los problemas de ciudad sigamos, los 
artífices de la seguridad ciudadana somos tres están las 
autoridades gubernamentales que ustedes hacen parte de esa 
parte lo están cumpliendo a cabalidad la policía y la 
comunidad cada uno aportamos un
completamente obtendríamos el 100 que seria lo ideal para 
tener una seguridad ciudadana plena y hay les hablaba la vez 
pasada de las fuerzas que se unen para servir no se suman se 
multiplican entonces no es una sola persona es integr
no están trabajando en esa forma tenga la plena seguridad 
que las soluciones de los problemas de inseguridad van a 
llegar mas rápido yo les hablaba también la vez pasada de 
los retos de mi ciudad esto lo he venido repitiendo en 
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ejemplo el problema de los establecimientos abiertos al 
odemos atacar  realmente lo que esta 

haciendo y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. 
Incluir los temas de seguridad y convivencia ciudadana en 
los planes de desarrollo con el fin de garantizar la 
asignación de recursos y la sostenibilidad de las acci
aquí únicamente nos falta es sincronizarlo nos decía el 
concejal Alfonso prieto sincronizar secretaria de educación, 
secretaria de salud, todas las secretarias trabajando 
sincronizadamente por los temas porque es que cada una 

s dispersos en esa sincronización y 
ahorita veríamos por ejemplo el problemas de los 
establecimientos abiertos al publico nosotros los podemos 
atacar  frontalmente a los establecimientos abiertos  al 
publico si no podemos con e cierre por violación del hor
hay una secretaria que se encarga del ruido que la gente se 
esta cuidando del problema de salud vea que la secretaria de 
salud ya se acerco y hemos sacado mas de 100 colchones y 
cerrado no se cuantas residencias porque no están brindando 

con la calidad de salud que deben tener estos 
sitios y eso es bueno eso fue la ciudadanía que hay 
contundencia en una decisión que ha tomado el señor alcalde 
en esta situación y muchos otros aspectos el caso del 
secretario de gobierno, el secretario de sa lud yo le decía 
en alguna oportunidad si hay alguien aliado al problema de 
seguridad es el secretario de gobierno el doctor Montero 
creo que es con el secretario que mas me reúno precisamente 
para tratar por ejemplo, Salcedo el de gobierno Montero el 

ucación para tratar los temas de los colegios y eso hay 
uno dice  hay gente comprometida por eso hay que 
reconocerles ese trabajo a esos secretarios  garantizar que 
las políticas públicas de convivencia y seguridad ciudadana 
sean producto de un trabajo int er institucional, generen 
valor publico y capital social  eso yo creo que es la 
intención de todos aquí no hay ninguna intención política y 
eso es lo que quiero agradecer porque ustedes nunca lo han 
hecho como una manifestación para ganarse adeptos sino 

udar a solucionar los problemas de ciudad sigamos, los 
artífices de la seguridad ciudadana somos tres están las 
autoridades gubernamentales que ustedes hacen parte de esa 
parte lo están cumpliendo a cabalidad la policía y la 
comunidad cada uno aportamos un  33% si lo aportáramos 
completamente obtendríamos el 100 que seria lo ideal para 
tener una seguridad ciudadana plena y hay les hablaba la vez 
pasada de las fuerzas que se unen para servir no se suman se 
multiplican entonces no es una sola persona es integr
no están trabajando en esa forma tenga la plena seguridad 
que las soluciones de los problemas de inseguridad van a 
llegar mas rápido yo les hablaba también la vez pasada de 
los retos de mi ciudad esto lo he venido repitiendo en 
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ejemplo el problema de los establecimientos abiertos al 
odemos atacar  realmente lo que esta 

haciendo y conozcan lo que esta haciendo Bucaramanga. 
Incluir los temas de seguridad y convivencia ciudadana en 
los planes de desarrollo con el fin de garantizar la 
asignación de recursos y la sostenibilidad de las acci ones 
aquí únicamente nos falta es sincronizarlo nos decía el 
concejal Alfonso prieto sincronizar secretaria de educación, 
secretaria de salud, todas las secretarias trabajando 
sincronizadamente por los temas porque es que cada una 

s dispersos en esa sincronización y 
ahorita veríamos por ejemplo el problemas de los 
establecimientos abiertos al publico nosotros los podemos 
atacar  frontalmente a los establecimientos abiertos  al 
publico si no podemos con e cierre por violación del hor ario 
hay una secretaria que se encarga del ruido que la gente se 
esta cuidando del problema de salud vea que la secretaria de 
salud ya se acerco y hemos sacado mas de 100 colchones y 
cerrado no se cuantas residencias porque no están brindando 

con la calidad de salud que deben tener estos 
sitios y eso es bueno eso fue la ciudadanía que hay 
contundencia en una decisión que ha tomado el señor alcalde 
en esta situación y muchos otros aspectos el caso del 

lud yo le decía 
en alguna oportunidad si hay alguien aliado al problema de 
seguridad es el secretario de gobierno el doctor Montero 
creo que es con el secretario que mas me reúno precisamente 
para tratar por ejemplo, Salcedo el de gobierno Montero el 

ucación para tratar los temas de los colegios y eso hay 
uno dice  hay gente comprometida por eso hay que 
reconocerles ese trabajo a esos secretarios  garantizar que 
las políticas públicas de convivencia y seguridad ciudadana 

er institucional, generen 
valor publico y capital social  eso yo creo que es la 
intención de todos aquí no hay ninguna intención política y 
eso es lo que quiero agradecer porque ustedes nunca lo han 
hecho como una manifestación para ganarse adeptos sino 

udar a solucionar los problemas de ciudad sigamos, los 
artífices de la seguridad ciudadana somos tres están las 
autoridades gubernamentales que ustedes hacen parte de esa 
parte lo están cumpliendo a cabalidad la policía y la 

33% si lo aportáramos 
completamente obtendríamos el 100 que seria lo ideal para 
tener una seguridad ciudadana plena y hay les hablaba la vez 
pasada de las fuerzas que se unen para servir no se suman se 
multiplican entonces no es una sola persona es integr al y si 
no están trabajando en esa forma tenga la plena seguridad 
que las soluciones de los problemas de inseguridad van a 
llegar mas rápido yo les hablaba también la vez pasada de 
los retos de mi ciudad esto lo he venido repitiendo en 



 

muchas partes hay un
de Comercio con otras entidades en tratar de iniciar lo mas 
pronto posible un programa de seguridad ciudadana , ese 
programa creo que vale o ese plan vale unos setecientos 
millones (700.000.000)de pesos ,no esta el 
vamos a ver como trabajamos ese porque seria bueno fue la 
misma entidad o ese mismo grupo el que le implemento ese 
mismo programa al doctor Antana Mockus y al doctor Peñaloza 
en Bogotá que les dio resultados ahí fue donde nos enseñaron 
a co locarnos el cinturón de seguridad, a respetar la cebra a 
respetar las señales de transito a amar nuestra ciudad a 
recuperar el espacio publico todas esas situaciones se 
hicieron con ese programa , la cultura ciudadana creo que es 
un defecto que tenemos tod
del espacio publico, la movilidad, la intolerancia, el 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación es 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación el 
micro trafico es un problema accesible , yo le
mostrar hoy unas  cifras por ejemplo con el problema del 
narcotráfico ahorita que les pedí los 5 minutos Salí a dar 
una rueda de prensa de 125 kilos de marihuana que se 
incautaron en el día de ayer en la tarde y que iba 
distribuida para los expe
metropolitana nosotros por ejemplo hemos, hecho capturas por 
estupefacientes 301, pasantes o una mula que se cogió en el 
aeropuerto esta en el caso para un total de 690 personas de 
estas yo creo que exagerando deben haber 15 o 16 en 
cárcel , cocaína tenemos 7 kilos y punto cuarenta y seis en 
pequeñas porciones ,aquí nosotros no hemos dado un caso que 
digamos que se incauto en Bucaramanga esto es de Bucaramanga 
no mas de base de coca ya tenemos 14 kilos incautados en 
pequeñas porcio
186 en total en Bucaramanga se han realizado 84 
allanamientos , la vez pasada en el concejo les decía 
tenemos que cubrir y mencionaba al concejal Celestino que 
veo que es una persona curiosa en la parte del dere
como crear un grupo, como podemos es que la ley nos permite  
concejal celestino  no esta desafortunadamente, nos permite 
que esos lugares donde se expende bazuco y quedan a 
disposición del concejo nacional de estupefacientes puedan 
ser reutilizados 
buen estudio podemos darles las herramientas a una 
administración de decirle, alguien hablaba de la casa 
humo, la casa del humo ya fue entregada al Consejo Nacional 
de estupefaciente, esta se la cedió a un admini
tan mala suerte, que ese se la arrendo al mismo expendedor 
que se la habían quitado; entonces vea que si hay problemas, 
ese esfuerzo  que hace la policía a veces y la misma 
autoridad  y la fiscalía se ve frustrada por que la ley no 
nos permite 
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muchas partes hay un   programa , una iniciativa de la Cámara 
de Comercio con otras entidades en tratar de iniciar lo mas 
pronto posible un programa de seguridad ciudadana , ese 
programa creo que vale o ese plan vale unos setecientos 
millones (700.000.000)de pesos ,no esta el 
vamos a ver como trabajamos ese porque seria bueno fue la 
misma entidad o ese mismo grupo el que le implemento ese 
mismo programa al doctor Antana Mockus y al doctor Peñaloza 
en Bogotá que les dio resultados ahí fue donde nos enseñaron 

locarnos el cinturón de seguridad, a respetar la cebra a 
respetar las señales de transito a amar nuestra ciudad a 
recuperar el espacio publico todas esas situaciones se 
hicieron con ese programa , la cultura ciudadana creo que es 
un defecto que tenemos tod os y hay estaría la recuperación 
del espacio publico, la movilidad, la intolerancia, el 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación es 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación el 
micro trafico es un problema accesible , yo le
mostrar hoy unas  cifras por ejemplo con el problema del 
narcotráfico ahorita que les pedí los 5 minutos Salí a dar 
una rueda de prensa de 125 kilos de marihuana que se 
incautaron en el día de ayer en la tarde y que iba 
distribuida para los expe
metropolitana nosotros por ejemplo hemos, hecho capturas por 
estupefacientes 301, pasantes o una mula que se cogió en el 
aeropuerto esta en el caso para un total de 690 personas de 
estas yo creo que exagerando deben haber 15 o 16 en 
cárcel , cocaína tenemos 7 kilos y punto cuarenta y seis en 
pequeñas porciones ,aquí nosotros no hemos dado un caso que 
digamos que se incauto en Bucaramanga esto es de Bucaramanga 
no mas de base de coca ya tenemos 14 kilos incautados en 
pequeñas porcio nes, bazuco 9 kilos, y marihuana ya llevamos 
186 en total en Bucaramanga se han realizado 84 
allanamientos , la vez pasada en el concejo les decía 
tenemos que cubrir y mencionaba al concejal Celestino que 
veo que es una persona curiosa en la parte del dere
como crear un grupo, como podemos es que la ley nos permite  
concejal celestino  no esta desafortunadamente, nos permite 
que esos lugares donde se expende bazuco y quedan a 
disposición del concejo nacional de estupefacientes puedan 
ser reutilizados para estos jóvenes yo creo que si hay un 
buen estudio podemos darles las herramientas a una 
administración de decirle, alguien hablaba de la casa 
humo, la casa del humo ya fue entregada al Consejo Nacional 
de estupefaciente, esta se la cedió a un admini
tan mala suerte, que ese se la arrendo al mismo expendedor 
que se la habían quitado; entonces vea que si hay problemas, 
ese esfuerzo  que hace la policía a veces y la misma 
autoridad  y la fiscalía se ve frustrada por que la ley no 
nos permite o nosotros de pronto nos descuidamos y no 
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programa , una iniciativa de la Cámara 
de Comercio con otras entidades en tratar de iniciar lo mas 
pronto posible un programa de seguridad ciudadana , ese 
programa creo que vale o ese plan vale unos setecientos 
millones (700.000.000)de pesos ,no esta el dinero completo 
vamos a ver como trabajamos ese porque seria bueno fue la 
misma entidad o ese mismo grupo el que le implemento ese 
mismo programa al doctor Antana Mockus y al doctor Peñaloza 
en Bogotá que les dio resultados ahí fue donde nos enseñaron 

locarnos el cinturón de seguridad, a respetar la cebra a 
respetar las señales de transito a amar nuestra ciudad a 
recuperar el espacio publico todas esas situaciones se 
hicieron con ese programa , la cultura ciudadana creo que es 

os y hay estaría la recuperación 
del espacio publico, la movilidad, la intolerancia, el 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación es 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación el 
micro trafico es un problema accesible , yo le s quisiera 
mostrar hoy unas  cifras por ejemplo con el problema del 
narcotráfico ahorita que les pedí los 5 minutos Salí a dar 
una rueda de prensa de 125 kilos de marihuana que se 
incautaron en el día de ayer en la tarde y que iba 
distribuida para los expe ndios de aquí del área 
metropolitana nosotros por ejemplo hemos, hecho capturas por 
estupefacientes 301, pasantes o una mula que se cogió en el 
aeropuerto esta en el caso para un total de 690 personas de 
estas yo creo que exagerando deben haber 15 o 16 en 
cárcel , cocaína tenemos 7 kilos y punto cuarenta y seis en 
pequeñas porciones ,aquí nosotros no hemos dado un caso que 
digamos que se incauto en Bucaramanga esto es de Bucaramanga 
no mas de base de coca ya tenemos 14 kilos incautados en 

nes, bazuco 9 kilos, y marihuana ya llevamos 
186 en total en Bucaramanga se han realizado 84 
allanamientos , la vez pasada en el concejo les decía 
tenemos que cubrir y mencionaba al concejal Celestino que 
veo que es una persona curiosa en la parte del dere
como crear un grupo, como podemos es que la ley nos permite  
concejal celestino  no esta desafortunadamente, nos permite 
que esos lugares donde se expende bazuco y quedan a 
disposición del concejo nacional de estupefacientes puedan 

para estos jóvenes yo creo que si hay un 
buen estudio podemos darles las herramientas a una 
administración de decirle, alguien hablaba de la casa 
humo, la casa del humo ya fue entregada al Consejo Nacional 
de estupefaciente, esta se la cedió a un admini strador con 
tan mala suerte, que ese se la arrendo al mismo expendedor 
que se la habían quitado; entonces vea que si hay problemas, 
ese esfuerzo  que hace la policía a veces y la misma 
autoridad  y la fiscalía se ve frustrada por que la ley no 

o nosotros de pronto nos descuidamos y no 
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programa , una iniciativa de la Cámara 
de Comercio con otras entidades en tratar de iniciar lo mas 
pronto posible un programa de seguridad ciudadana , ese 
programa creo que vale o ese plan vale unos setecientos 

dinero completo 
vamos a ver como trabajamos ese porque seria bueno fue la 
misma entidad o ese mismo grupo el que le implemento ese 
mismo programa al doctor Antana Mockus y al doctor Peñaloza 
en Bogotá que les dio resultados ahí fue donde nos enseñaron 

locarnos el cinturón de seguridad, a respetar la cebra a 
respetar las señales de transito a amar nuestra ciudad a 
recuperar el espacio publico todas esas situaciones se 
hicieron con ese programa , la cultura ciudadana creo que es 

os y hay estaría la recuperación 
del espacio publico, la movilidad, la intolerancia, el 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación es 
problema de los vendedores ambulantes toda esta situación el 

s quisiera 
mostrar hoy unas  cifras por ejemplo con el problema del 
narcotráfico ahorita que les pedí los 5 minutos Salí a dar 
una rueda de prensa de 125 kilos de marihuana que se 
incautaron en el día de ayer en la tarde y que iba 

ndios de aquí del área 
metropolitana nosotros por ejemplo hemos, hecho capturas por 
estupefacientes 301, pasantes o una mula que se cogió en el 
aeropuerto esta en el caso para un total de 690 personas de 
estas yo creo que exagerando deben haber 15 o 16 en la 
cárcel , cocaína tenemos 7 kilos y punto cuarenta y seis en 
pequeñas porciones ,aquí nosotros no hemos dado un caso que 
digamos que se incauto en Bucaramanga esto es de Bucaramanga 
no mas de base de coca ya tenemos 14 kilos incautados en 

nes, bazuco 9 kilos, y marihuana ya llevamos 
186 en total en Bucaramanga se han realizado 84 
allanamientos , la vez pasada en el concejo les decía 
tenemos que cubrir y mencionaba al concejal Celestino que 
veo que es una persona curiosa en la parte del dere cho es 
como crear un grupo, como podemos es que la ley nos permite  
concejal celestino  no esta desafortunadamente, nos permite 
que esos lugares donde se expende bazuco y quedan a 
disposición del concejo nacional de estupefacientes puedan 

para estos jóvenes yo creo que si hay un 
buen estudio podemos darles las herramientas a una 
administración de decirle, alguien hablaba de la casa El 
humo, la casa del humo ya fue entregada al Consejo Nacional 

strador con 
tan mala suerte, que ese se la arrendo al mismo expendedor 
que se la habían quitado; entonces vea que si hay problemas, 
ese esfuerzo  que hace la policía a veces y la misma 
autoridad  y la fiscalía se ve frustrada por que la ley no 

o nosotros de pronto nos descuidamos y no 



 

trabajamos ese tema para ver como de verdad recuperamos, que 
tal que la calle del humo, lo que es hoy el centro mayor de 
consumo de estupefaciente sea mañana, lo que alguien habla 
aquí un sitio de recuperación, ter
que se ven afectadas por la drogadicción, eso seria lo 
ideal, el hurto a personas, ahí lo mencionaban el año 
pasado, habían prometido mas o menos de seis denuncias 
diarias, hoy estamos en promedio de cinco, es decir, las 
cifras eng
personas no denuncian estos hechos, no se puede trabajar 
sobre hechos, pero si hay muy buen trabajo , hay una 
estrategia, alguien me preguntaba ¿Qué estrategia tiene en 
el centro? He colocado personal no uniforma
policías permanentes he hecho un cuadrante además de los 
CAI, presencia de la policía, alguien habla de la carrera 15 
lo ideal, mire, Bogotá fue un buen ejemplo, cuando se 
recupero la carrera séptima, la carrera decima, la caracas 
de vended
la comunidad mejoró ostensiblemente, esto esta pasando en la 
carrera 15 con la presencia de Metrolinea, en ese lugar los 
niveles han mejorado, claro que hay presencia de policías, 
el policía mientras no est
tiene que bajarse y recorrer el sector para que haga 
presencia, la actitud misma de la policía, eso ha mejorado 
esos niveles, proceso de judicialización, nosotros no crea 
que decimos que para que me llevo a esta persona que se
hurto un celular, si no va a quedar privado de la libertad, 
algún día ese fiscal ya dirá, son tantas las pruebas y 
tantas las veces que me han traído  este delincuente que lo 
vamos a privar tres meses, que dure esta persona privada de 
la libertad es ganan
claro hemos detectado los citaos en Diciembre hicimos un 
allanamiento he encontramos setecientos y algo de celulares 
hurtados, y salimos por los medios de comunicación haber si 
alguien iba y reconocía el celular, nadie
no toco, entregarle eso a la fiscalía porque el hecho que 
llegara podíamos haber judicializado a ese señor por 
receptación, no hubo una prueba contundente, que dijera que 
esos celulares eran…… porque ellos le quitaban la 
identificación a 
no puede establecer si ese celular era de alguna persona o 
no, o si esa persona lo perdió, o lo denuncio por hurto, ahí 
quedan truncados unos esfuerzos grandes de la policía. El 
homicidio hemos tenido avances muy
empezado a trabajar el tema y recordarle a la gente 
intolerancia, diferentes a otras ciudades del país como 
Bogotá, Medellín, Cali la gente se mata por atracarla, aquí 
tenemos un padre de familia que fue a acompañar a su hijo a 
un campe onato de natación y lo mataron por quitarle un reloj 
de 200 a 300 mil pesos, aquí no tenemos afortunadamente esos 
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trabajamos ese tema para ver como de verdad recuperamos, que 
tal que la calle del humo, lo que es hoy el centro mayor de 
consumo de estupefaciente sea mañana, lo que alguien habla 
aquí un sitio de recuperación, ter
que se ven afectadas por la drogadicción, eso seria lo 
ideal, el hurto a personas, ahí lo mencionaban el año 
pasado, habían prometido mas o menos de seis denuncias 
diarias, hoy estamos en promedio de cinco, es decir, las 
cifras eng añan y muchas personas lo aceptamos, muchas 
personas no denuncian estos hechos, no se puede trabajar 
sobre hechos, pero si hay muy buen trabajo , hay una 
estrategia, alguien me preguntaba ¿Qué estrategia tiene en 
el centro? He colocado personal no uniforma
policías permanentes he hecho un cuadrante además de los 
CAI, presencia de la policía, alguien habla de la carrera 15 
lo ideal, mire, Bogotá fue un buen ejemplo, cuando se 
recupero la carrera séptima, la carrera decima, la caracas 
de vended ores ambulantes, la percepción de la seguridad en 
la comunidad mejoró ostensiblemente, esto esta pasando en la 
carrera 15 con la presencia de Metrolinea, en ese lugar los 
niveles han mejorado, claro que hay presencia de policías, 
el policía mientras no est e el bus o la estación llena, 
tiene que bajarse y recorrer el sector para que haga 
presencia, la actitud misma de la policía, eso ha mejorado 
esos niveles, proceso de judicialización, nosotros no crea 
que decimos que para que me llevo a esta persona que se
hurto un celular, si no va a quedar privado de la libertad, 
algún día ese fiscal ya dirá, son tantas las pruebas y 
tantas las veces que me han traído  este delincuente que lo 
vamos a privar tres meses, que dure esta persona privada de 
la libertad es ganan cia, a mi me decía, si han allanado , 
claro hemos detectado los citaos en Diciembre hicimos un 
allanamiento he encontramos setecientos y algo de celulares 
hurtados, y salimos por los medios de comunicación haber si 
alguien iba y reconocía el celular, nadie
no toco, entregarle eso a la fiscalía porque el hecho que 
llegara podíamos haber judicializado a ese señor por 
receptación, no hubo una prueba contundente, que dijera que 
esos celulares eran…… porque ellos le quitaban la 
identificación a veces ni siquiera las mismas Comcel o Nokia 
no puede establecer si ese celular era de alguna persona o 
no, o si esa persona lo perdió, o lo denuncio por hurto, ahí 
quedan truncados unos esfuerzos grandes de la policía. El 
homicidio hemos tenido avances muy
empezado a trabajar el tema y recordarle a la gente 
intolerancia, diferentes a otras ciudades del país como 
Bogotá, Medellín, Cali la gente se mata por atracarla, aquí 
tenemos un padre de familia que fue a acompañar a su hijo a 

onato de natación y lo mataron por quitarle un reloj 
de 200 a 300 mil pesos, aquí no tenemos afortunadamente esos 
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trabajamos ese tema para ver como de verdad recuperamos, que 
tal que la calle del humo, lo que es hoy el centro mayor de 
consumo de estupefaciente sea mañana, lo que alguien habla 
aquí un sitio de recuperación, ter apia para estas personas 
que se ven afectadas por la drogadicción, eso seria lo 
ideal, el hurto a personas, ahí lo mencionaban el año 
pasado, habían prometido mas o menos de seis denuncias 
diarias, hoy estamos en promedio de cinco, es decir, las 

añan y muchas personas lo aceptamos, muchas 
personas no denuncian estos hechos, no se puede trabajar 
sobre hechos, pero si hay muy buen trabajo , hay una 
estrategia, alguien me preguntaba ¿Qué estrategia tiene en 
el centro? He colocado personal no uniforma do, he colocado 
policías permanentes he hecho un cuadrante además de los 
CAI, presencia de la policía, alguien habla de la carrera 15 
lo ideal, mire, Bogotá fue un buen ejemplo, cuando se 
recupero la carrera séptima, la carrera decima, la caracas 

ores ambulantes, la percepción de la seguridad en 
la comunidad mejoró ostensiblemente, esto esta pasando en la 
carrera 15 con la presencia de Metrolinea, en ese lugar los 
niveles han mejorado, claro que hay presencia de policías, 

e el bus o la estación llena, 
tiene que bajarse y recorrer el sector para que haga 
presencia, la actitud misma de la policía, eso ha mejorado 
esos niveles, proceso de judicialización, nosotros no crea 
que decimos que para que me llevo a esta persona que se
hurto un celular, si no va a quedar privado de la libertad, 
algún día ese fiscal ya dirá, son tantas las pruebas y 
tantas las veces que me han traído  este delincuente que lo 
vamos a privar tres meses, que dure esta persona privada de 

cia, a mi me decía, si han allanado , 
claro hemos detectado los citaos en Diciembre hicimos un 
allanamiento he encontramos setecientos y algo de celulares 
hurtados, y salimos por los medios de comunicación haber si 
alguien iba y reconocía el celular, nadie  fue a reconocer, 
no toco, entregarle eso a la fiscalía porque el hecho que 
llegara podíamos haber judicializado a ese señor por 
receptación, no hubo una prueba contundente, que dijera que 
esos celulares eran…… porque ellos le quitaban la 

veces ni siquiera las mismas Comcel o Nokia 
no puede establecer si ese celular era de alguna persona o 
no, o si esa persona lo perdió, o lo denuncio por hurto, ahí 
quedan truncados unos esfuerzos grandes de la policía. El 
homicidio hemos tenido avances muy  importantes, hemos 
empezado a trabajar el tema y recordarle a la gente 
intolerancia, diferentes a otras ciudades del país como 
Bogotá, Medellín, Cali la gente se mata por atracarla, aquí 
tenemos un padre de familia que fue a acompañar a su hijo a 

onato de natación y lo mataron por quitarle un reloj 
de 200 a 300 mil pesos, aquí no tenemos afortunadamente esos 
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trabajamos ese tema para ver como de verdad recuperamos, que 
tal que la calle del humo, lo que es hoy el centro mayor de 
consumo de estupefaciente sea mañana, lo que alguien habla 

apia para estas personas 
que se ven afectadas por la drogadicción, eso seria lo 
ideal, el hurto a personas, ahí lo mencionaban el año 
pasado, habían prometido mas o menos de seis denuncias 
diarias, hoy estamos en promedio de cinco, es decir, las 

añan y muchas personas lo aceptamos, muchas 
personas no denuncian estos hechos, no se puede trabajar 
sobre hechos, pero si hay muy buen trabajo , hay una 
estrategia, alguien me preguntaba ¿Qué estrategia tiene en 

do, he colocado 
policías permanentes he hecho un cuadrante además de los 
CAI, presencia de la policía, alguien habla de la carrera 15 
lo ideal, mire, Bogotá fue un buen ejemplo, cuando se 
recupero la carrera séptima, la carrera decima, la caracas 

ores ambulantes, la percepción de la seguridad en 
la comunidad mejoró ostensiblemente, esto esta pasando en la 
carrera 15 con la presencia de Metrolinea, en ese lugar los 
niveles han mejorado, claro que hay presencia de policías, 

e el bus o la estación llena, 
tiene que bajarse y recorrer el sector para que haga 
presencia, la actitud misma de la policía, eso ha mejorado 
esos niveles, proceso de judicialización, nosotros no crea 
que decimos que para que me llevo a esta persona que se  
hurto un celular, si no va a quedar privado de la libertad, 
algún día ese fiscal ya dirá, son tantas las pruebas y 
tantas las veces que me han traído  este delincuente que lo 
vamos a privar tres meses, que dure esta persona privada de 

cia, a mi me decía, si han allanado , 
claro hemos detectado los citaos en Diciembre hicimos un 
allanamiento he encontramos setecientos y algo de celulares 
hurtados, y salimos por los medios de comunicación haber si 

fue a reconocer, 
no toco, entregarle eso a la fiscalía porque el hecho que 
llegara podíamos haber judicializado a ese señor por 
receptación, no hubo una prueba contundente, que dijera que 
esos celulares eran…… porque ellos le quitaban la 

veces ni siquiera las mismas Comcel o Nokia 
no puede establecer si ese celular era de alguna persona o 
no, o si esa persona lo perdió, o lo denuncio por hurto, ahí 
quedan truncados unos esfuerzos grandes de la policía. El 

importantes, hemos 
empezado a trabajar el tema y recordarle a la gente 
intolerancia, diferentes a otras ciudades del país como 
Bogotá, Medellín, Cali la gente se mata por atracarla, aquí 
tenemos un padre de familia que fue a acompañar a su hijo a 

onato de natación y lo mataron por quitarle un reloj 
de 200 a 300 mil pesos, aquí no tenemos afortunadamente esos 



 

hechos, pero esos homicidios nos preocupa, les digo a mis 
policías, el único doliente que muchos muertos tienen es el 
policía, porque a unos s
por la cantidad de muertos que presentan en su jurisdicción 
y cada vez que va con las tasas, pasando o perdiendo la 
meta, lo llaman a uno a cuenta, hoy que ya estoy pasándolas 
casi con el 46% menos, son 25 muertos menos qu
comparando en el año anterior y pasado llevamos 46, 47 en 
este año llevamos 25 muertos menos, en la cuenta, eso 
representa el 46% hoy nadie nos llama, tan solo ayer 
Vanguardia hizo un muy buen articulo, hablando disminuyen 
los muertos ¿y por eso
fortalecido los equipos de investigación, tenemos un 
capitán; de 20 policías investigando homicidios el 85% de 
los homicidios que que se cometieron el año anterior, ya 
tiene presos privados de la libertad, nos quedan como 10
capturar a estos delincuentes o aumentar un poquito hacer el 
esfuerzo y entregarle una prueba a un fiscal para que nos 
entregue las ordenes, máximo Vanguardia habla de 37 muertes 
que posiblemente quedaran en la impunidad, no es tan cierto, 
que de esos
impunidad, hay van a ver unas sorpresas importantes, en un 
sector de la ciudad, se nos presentaron mientras estuve acá,  
cuatro o cinco homicidios, esas personas ya están privadas 
de la libertad, por otros hom
vamos a indagar en estos momentos por la situación que esta 
viviendo, la fiscalía, se posesiona el fiscal nos dictara la 
medida, otra medida u orden de captura para este delincuente 
ya que esta privado de la libertad, un sicario 
profesional  acá y la sorpresa se va a llevar cuando conozca 
la opinión publica quien es el que esta pagando por esos 
homicidios; una persona que aparentemente es Honorable y la 
ley va a caer, porque tenemos las pruebas, para demostrarle 
que el fu
criminales ¿que están operando aquí? no es cierto,  ayer 
cuando me presentaban uno que esta por homicidio, concierto 
para delinquir y me muestran la portuario y hay 10 
homicidios que se los están sindicando a este 
Córdoba, ya hay si me preocupe, porque con estos son nueve 
los integrantes de la banda criminal que hemos capturado 
este año aquí en Bucaramanga; la gran mayoría esta condenado 
a 40, 25, 30 años de cárcel ¿que están haciendo aquí estos 
jóvenes? ¡e
alarma que nosotros tenemos, y se lo cuento aquí pues para 
que usted …… no alarmar a la gente, pero son situaciones que 
se presentan, inmediatamente hay que colocar toda la 
atención en esos hechos, si hay a
adelantaron esas investigaciones, si esa persona con la 
otra, tiene alguna conexión, porque podría ser la gran 
mayoría nos han venido de paso y fue especialmente lo que 
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hechos, pero esos homicidios nos preocupa, les digo a mis 
policías, el único doliente que muchos muertos tienen es el 
policía, porque a unos s e los cuentan  a uno lo califican 
por la cantidad de muertos que presentan en su jurisdicción 
y cada vez que va con las tasas, pasando o perdiendo la 
meta, lo llaman a uno a cuenta, hoy que ya estoy pasándolas 
casi con el 46% menos, son 25 muertos menos qu
comparando en el año anterior y pasado llevamos 46, 47 en 
este año llevamos 25 muertos menos, en la cuenta, eso 
representa el 46% hoy nadie nos llama, tan solo ayer 
Vanguardia hizo un muy buen articulo, hablando disminuyen 
los muertos ¿y por eso  se ha disminuido? porque hemos 
fortalecido los equipos de investigación, tenemos un 
capitán; de 20 policías investigando homicidios el 85% de 
los homicidios que que se cometieron el año anterior, ya 
tiene presos privados de la libertad, nos quedan como 10
capturar a estos delincuentes o aumentar un poquito hacer el 
esfuerzo y entregarle una prueba a un fiscal para que nos 
entregue las ordenes, máximo Vanguardia habla de 37 muertes 
que posiblemente quedaran en la impunidad, no es tan cierto, 
que de esos  37 son 11 o 12 los que nos van a quedar en la 
impunidad, hay van a ver unas sorpresas importantes, en un 
sector de la ciudad, se nos presentaron mientras estuve acá,  
cuatro o cinco homicidios, esas personas ya están privadas 
de la libertad, por otros hom
vamos a indagar en estos momentos por la situación que esta 
viviendo, la fiscalía, se posesiona el fiscal nos dictara la 
medida, otra medida u orden de captura para este delincuente 
ya que esta privado de la libertad, un sicario 
profesional  acá y la sorpresa se va a llevar cuando conozca 
la opinión publica quien es el que esta pagando por esos 
homicidios; una persona que aparentemente es Honorable y la 
ley va a caer, porque tenemos las pruebas, para demostrarle 
que el fu e el que pago esos homicidios. Las bandas 
criminales ¿que están operando aquí? no es cierto,  ayer 
cuando me presentaban uno que esta por homicidio, concierto 
para delinquir y me muestran la portuario y hay 10 
homicidios que se los están sindicando a este 
Córdoba, ya hay si me preocupe, porque con estos son nueve 
los integrantes de la banda criminal que hemos capturado 
este año aquí en Bucaramanga; la gran mayoría esta condenado 
a 40, 25, 30 años de cárcel ¿que están haciendo aquí estos 
jóvenes? ¡e scondidos! o ¿quieren venir a reorganizar? es una 
alarma que nosotros tenemos, y se lo cuento aquí pues para 
que usted …… no alarmar a la gente, pero son situaciones que 
se presentan, inmediatamente hay que colocar toda la 
atención en esos hechos, si hay a
adelantaron esas investigaciones, si esa persona con la 
otra, tiene alguna conexión, porque podría ser la gran 
mayoría nos han venido de paso y fue especialmente lo que 
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hechos, pero esos homicidios nos preocupa, les digo a mis 
policías, el único doliente que muchos muertos tienen es el 

e los cuentan  a uno lo califican 
por la cantidad de muertos que presentan en su jurisdicción 
y cada vez que va con las tasas, pasando o perdiendo la 
meta, lo llaman a uno a cuenta, hoy que ya estoy pasándolas 
casi con el 46% menos, son 25 muertos menos qu e llevamos 
comparando en el año anterior y pasado llevamos 46, 47 en 
este año llevamos 25 muertos menos, en la cuenta, eso 
representa el 46% hoy nadie nos llama, tan solo ayer 
Vanguardia hizo un muy buen articulo, hablando disminuyen 

se ha disminuido? porque hemos 
fortalecido los equipos de investigación, tenemos un 
capitán; de 20 policías investigando homicidios el 85% de 
los homicidios que que se cometieron el año anterior, ya 
tiene presos privados de la libertad, nos quedan como 10
capturar a estos delincuentes o aumentar un poquito hacer el 
esfuerzo y entregarle una prueba a un fiscal para que nos 
entregue las ordenes, máximo Vanguardia habla de 37 muertes 
que posiblemente quedaran en la impunidad, no es tan cierto, 

37 son 11 o 12 los que nos van a quedar en la 
impunidad, hay van a ver unas sorpresas importantes, en un 
sector de la ciudad, se nos presentaron mientras estuve acá,  
cuatro o cinco homicidios, esas personas ya están privadas 
de la libertad, por otros hom icidios, mas no por el que 
vamos a indagar en estos momentos por la situación que esta 
viviendo, la fiscalía, se posesiona el fiscal nos dictara la 
medida, otra medida u orden de captura para este delincuente 
ya que esta privado de la libertad, un sicario 
profesional  acá y la sorpresa se va a llevar cuando conozca 
la opinión publica quien es el que esta pagando por esos 
homicidios; una persona que aparentemente es Honorable y la 
ley va a caer, porque tenemos las pruebas, para demostrarle 

e el que pago esos homicidios. Las bandas 
criminales ¿que están operando aquí? no es cierto,  ayer 
cuando me presentaban uno que esta por homicidio, concierto 
para delinquir y me muestran la portuario y hay 10 
homicidios que se los están sindicando a este 
Córdoba, ya hay si me preocupe, porque con estos son nueve 
los integrantes de la banda criminal que hemos capturado 
este año aquí en Bucaramanga; la gran mayoría esta condenado 
a 40, 25, 30 años de cárcel ¿que están haciendo aquí estos 

scondidos! o ¿quieren venir a reorganizar? es una 
alarma que nosotros tenemos, y se lo cuento aquí pues para 
que usted …… no alarmar a la gente, pero son situaciones que 
se presentan, inmediatamente hay que colocar toda la 
atención en esos hechos, si hay a lgún vinculo ir donde se 
adelantaron esas investigaciones, si esa persona con la 
otra, tiene alguna conexión, porque podría ser la gran 
mayoría nos han venido de paso y fue especialmente lo que 
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hechos, pero esos homicidios nos preocupa, les digo a mis 
policías, el único doliente que muchos muertos tienen es el 

e los cuentan  a uno lo califican 
por la cantidad de muertos que presentan en su jurisdicción 
y cada vez que va con las tasas, pasando o perdiendo la 
meta, lo llaman a uno a cuenta, hoy que ya estoy pasándolas 

e llevamos 
comparando en el año anterior y pasado llevamos 46, 47 en 
este año llevamos 25 muertos menos, en la cuenta, eso 
representa el 46% hoy nadie nos llama, tan solo ayer 
Vanguardia hizo un muy buen articulo, hablando disminuyen 

se ha disminuido? porque hemos 
fortalecido los equipos de investigación, tenemos un 
capitán; de 20 policías investigando homicidios el 85% de 
los homicidios que que se cometieron el año anterior, ya 
tiene presos privados de la libertad, nos quedan como 10 % de 
capturar a estos delincuentes o aumentar un poquito hacer el 
esfuerzo y entregarle una prueba a un fiscal para que nos 
entregue las ordenes, máximo Vanguardia habla de 37 muertes 
que posiblemente quedaran en la impunidad, no es tan cierto, 

37 son 11 o 12 los que nos van a quedar en la 
impunidad, hay van a ver unas sorpresas importantes, en un 
sector de la ciudad, se nos presentaron mientras estuve acá,  
cuatro o cinco homicidios, esas personas ya están privadas 

icidios, mas no por el que 
vamos a indagar en estos momentos por la situación que esta 
viviendo, la fiscalía, se posesiona el fiscal nos dictara la 
medida, otra medida u orden de captura para este delincuente 
ya que esta privado de la libertad, un sicario teníamos 
profesional  acá y la sorpresa se va a llevar cuando conozca 
la opinión publica quien es el que esta pagando por esos 
homicidios; una persona que aparentemente es Honorable y la 
ley va a caer, porque tenemos las pruebas, para demostrarle 

e el que pago esos homicidios. Las bandas 
criminales ¿que están operando aquí? no es cierto,  ayer 
cuando me presentaban uno que esta por homicidio, concierto 
para delinquir y me muestran la portuario y hay 10 
homicidios que se los están sindicando a este señor en 
Córdoba, ya hay si me preocupe, porque con estos son nueve 
los integrantes de la banda criminal que hemos capturado 
este año aquí en Bucaramanga; la gran mayoría esta condenado 
a 40, 25, 30 años de cárcel ¿que están haciendo aquí estos 

scondidos! o ¿quieren venir a reorganizar? es una 
alarma que nosotros tenemos, y se lo cuento aquí pues para 
que usted …… no alarmar a la gente, pero son situaciones que 
se presentan, inmediatamente hay que colocar toda la 

lgún vinculo ir donde se 
adelantaron esas investigaciones, si esa persona con la 
otra, tiene alguna conexión, porque podría ser la gran 
mayoría nos han venido de paso y fue especialmente lo que 



 

fue el mes de Enero y vinieron a visitar a sus familias y se 
capturaron en Floridablanca otras en Piedecuesta, otras aquí 
en Bucaramanga, otras en el Terminal, afortunadamente. El 
problema de infancia y adolescencia es un problema que a 
todos nos preocupa y bueno esperamos que el Bienestar 
Familiar esta haciendo un g
están haciendo un buen trabajo, pero no es suficiente, hay 
que hacer un mayor esfuerzo en eso, los edictos especiales 
que son los financieros y el medio ambiente, hay que seguir 
trabajando, nos están acosando porque en Bucarama
esta aplicando ya el comparendo ambiental entonces ahi 
empezamos a echarnos la culpa, no es del Alcalde, que es la 
policía, que es el Concejo y lo importante es subir y tomar 
la decisión, reglamentar eso, y entregarle los comparendos a 
la policía
atención a la población vulnerable, están los habitantes de 
la calle y los desplazados, alguien decía cuantos habitantes 
hasta el momento en el censo hay 627 habitantes de la calle 
ahí hay un programa que e
paralizado un poquito por la situación de contratación, pero 
la idea que le dimos es tener una casa donde nos reciban 
estos habitantes, no dejarlos permanentemente pero irlos 
ambientando a una nueva vida, alguien decía mucho
llegado de diferente parte del país, cuantas de esas 
personas las están reclamando sus familiares o las dan como 
desaparecidas, es empezarlos a identificar a ubicarlos en 
hogares, y eso puede ser un buen trabajo, le dijimos, 
contrátese dos busetas y
dos busetas, no subirlos a un camión, sino que esa gente 
sienta que es un ser humano, de pronto en desventaja frente 
a nosotros, pero que tiene que recibir el trato como ser 
humano que es, y así sea mas digno y esa perso
subamos a las malas, sino que ojala sea voluntario que el 
vaya esa noche a dormir tranquilo, que le cambien de ropa, 
comerse una comida en todas los condiciones que debe hacerlo 
cualquier ciudadano. ¿Como asumir el reto de seguridad y 
convivencia?
cuestionario, ya viene mas adelante es identificar y 
resolver problemas sociales de la comunidad, ya nosotros los 
tenemos identificados los habitantes de la calle, el 
problema de los vendedores ambulantes, el problema 
espacio publico, el problema de la mendicidad, el problema 
de la delincuencia de menores, el problema de los colegios, 
todo eso el asunto normativo, la laxitud lo tocaron varias 
situaciones, desgraciadamente esa es la ley, nosotros 
creamos una ley, una
entonces, estos días veíamos la famosa banda del carro rojo, 
que lo llame en los medios de comunicación, nos cae una 
persona; tenia orden de captura, ese queda privado de la 
libertad, y dos mas que hacen parte de la
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fue el mes de Enero y vinieron a visitar a sus familias y se 
apturaron en Floridablanca otras en Piedecuesta, otras aquí 

en Bucaramanga, otras en el Terminal, afortunadamente. El 
problema de infancia y adolescencia es un problema que a 
todos nos preocupa y bueno esperamos que el Bienestar 
Familiar esta haciendo un g
están haciendo un buen trabajo, pero no es suficiente, hay 
que hacer un mayor esfuerzo en eso, los edictos especiales 
que son los financieros y el medio ambiente, hay que seguir 
trabajando, nos están acosando porque en Bucarama
esta aplicando ya el comparendo ambiental entonces ahi 
empezamos a echarnos la culpa, no es del Alcalde, que es la 
policía, que es el Concejo y lo importante es subir y tomar 
la decisión, reglamentar eso, y entregarle los comparendos a 
la policía , porque estamos deseosos de empezar ese trabajo, 
atención a la población vulnerable, están los habitantes de 
la calle y los desplazados, alguien decía cuantos habitantes 
hasta el momento en el censo hay 627 habitantes de la calle 
ahí hay un programa que e l Alcalde lo va a iniciar se ha 
paralizado un poquito por la situación de contratación, pero 
la idea que le dimos es tener una casa donde nos reciban 
estos habitantes, no dejarlos permanentemente pero irlos 
ambientando a una nueva vida, alguien decía mucho
llegado de diferente parte del país, cuantas de esas 
personas las están reclamando sus familiares o las dan como 
desaparecidas, es empezarlos a identificar a ubicarlos en 
hogares, y eso puede ser un buen trabajo, le dijimos, 
contrátese dos busetas y  tienen listo el contrato para esas 
dos busetas, no subirlos a un camión, sino que esa gente 
sienta que es un ser humano, de pronto en desventaja frente 
a nosotros, pero que tiene que recibir el trato como ser 
humano que es, y así sea mas digno y esa perso
subamos a las malas, sino que ojala sea voluntario que el 
vaya esa noche a dormir tranquilo, que le cambien de ropa, 
comerse una comida en todas los condiciones que debe hacerlo 
cualquier ciudadano. ¿Como asumir el reto de seguridad y 
convivencia?  estas son las ayudas que no traía el 
cuestionario, ya viene mas adelante es identificar y 
resolver problemas sociales de la comunidad, ya nosotros los 
tenemos identificados los habitantes de la calle, el 
problema de los vendedores ambulantes, el problema 
espacio publico, el problema de la mendicidad, el problema 
de la delincuencia de menores, el problema de los colegios, 
todo eso el asunto normativo, la laxitud lo tocaron varias 
situaciones, desgraciadamente esa es la ley, nosotros 
creamos una ley, una  norma para Suiza y estamos en Colombia, 
entonces, estos días veíamos la famosa banda del carro rojo, 
que lo llame en los medios de comunicación, nos cae una 
persona; tenia orden de captura, ese queda privado de la 
libertad, y dos mas que hacen parte de la
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fue el mes de Enero y vinieron a visitar a sus familias y se 
apturaron en Floridablanca otras en Piedecuesta, otras aquí 

en Bucaramanga, otras en el Terminal, afortunadamente. El 
problema de infancia y adolescencia es un problema que a 
todos nos preocupa y bueno esperamos que el Bienestar 
Familiar esta haciendo un g ran trabajo, en los colegios 
están haciendo un buen trabajo, pero no es suficiente, hay 
que hacer un mayor esfuerzo en eso, los edictos especiales 
que son los financieros y el medio ambiente, hay que seguir 
trabajando, nos están acosando porque en Bucarama
esta aplicando ya el comparendo ambiental entonces ahi 
empezamos a echarnos la culpa, no es del Alcalde, que es la 
policía, que es el Concejo y lo importante es subir y tomar 
la decisión, reglamentar eso, y entregarle los comparendos a 

, porque estamos deseosos de empezar ese trabajo, 
atención a la población vulnerable, están los habitantes de 
la calle y los desplazados, alguien decía cuantos habitantes 
hasta el momento en el censo hay 627 habitantes de la calle 

l Alcalde lo va a iniciar se ha 
paralizado un poquito por la situación de contratación, pero 
la idea que le dimos es tener una casa donde nos reciban 
estos habitantes, no dejarlos permanentemente pero irlos 
ambientando a una nueva vida, alguien decía mucho
llegado de diferente parte del país, cuantas de esas 
personas las están reclamando sus familiares o las dan como 
desaparecidas, es empezarlos a identificar a ubicarlos en 
hogares, y eso puede ser un buen trabajo, le dijimos, 

tienen listo el contrato para esas 
dos busetas, no subirlos a un camión, sino que esa gente 
sienta que es un ser humano, de pronto en desventaja frente 
a nosotros, pero que tiene que recibir el trato como ser 
humano que es, y así sea mas digno y esa perso
subamos a las malas, sino que ojala sea voluntario que el 
vaya esa noche a dormir tranquilo, que le cambien de ropa, 
comerse una comida en todas los condiciones que debe hacerlo 
cualquier ciudadano. ¿Como asumir el reto de seguridad y 

estas son las ayudas que no traía el 
cuestionario, ya viene mas adelante es identificar y 
resolver problemas sociales de la comunidad, ya nosotros los 
tenemos identificados los habitantes de la calle, el 
problema de los vendedores ambulantes, el problema 
espacio publico, el problema de la mendicidad, el problema 
de la delincuencia de menores, el problema de los colegios, 
todo eso el asunto normativo, la laxitud lo tocaron varias 
situaciones, desgraciadamente esa es la ley, nosotros 

norma para Suiza y estamos en Colombia, 
entonces, estos días veíamos la famosa banda del carro rojo, 
que lo llame en los medios de comunicación, nos cae una 
persona; tenia orden de captura, ese queda privado de la 
libertad, y dos mas que hacen parte de la s grandes bandas de 
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fue el mes de Enero y vinieron a visitar a sus familias y se 
apturaron en Floridablanca otras en Piedecuesta, otras aquí 

en Bucaramanga, otras en el Terminal, afortunadamente. El 
problema de infancia y adolescencia es un problema que a 
todos nos preocupa y bueno esperamos que el Bienestar 

ran trabajo, en los colegios 
están haciendo un buen trabajo, pero no es suficiente, hay 
que hacer un mayor esfuerzo en eso, los edictos especiales 
que son los financieros y el medio ambiente, hay que seguir 
trabajando, nos están acosando porque en Bucarama nga no se 
esta aplicando ya el comparendo ambiental entonces ahi 
empezamos a echarnos la culpa, no es del Alcalde, que es la 
policía, que es el Concejo y lo importante es subir y tomar 
la decisión, reglamentar eso, y entregarle los comparendos a 

, porque estamos deseosos de empezar ese trabajo, 
atención a la población vulnerable, están los habitantes de 
la calle y los desplazados, alguien decía cuantos habitantes 
hasta el momento en el censo hay 627 habitantes de la calle 

l Alcalde lo va a iniciar se ha 
paralizado un poquito por la situación de contratación, pero 
la idea que le dimos es tener una casa donde nos reciban 
estos habitantes, no dejarlos permanentemente pero irlos 
ambientando a una nueva vida, alguien decía mucho  nos a 
llegado de diferente parte del país, cuantas de esas 
personas las están reclamando sus familiares o las dan como 
desaparecidas, es empezarlos a identificar a ubicarlos en 
hogares, y eso puede ser un buen trabajo, le dijimos, 

tienen listo el contrato para esas 
dos busetas, no subirlos a un camión, sino que esa gente 
sienta que es un ser humano, de pronto en desventaja frente 
a nosotros, pero que tiene que recibir el trato como ser 
humano que es, y así sea mas digno y esa perso na no lo 
subamos a las malas, sino que ojala sea voluntario que el 
vaya esa noche a dormir tranquilo, que le cambien de ropa, 
comerse una comida en todas los condiciones que debe hacerlo 
cualquier ciudadano. ¿Como asumir el reto de seguridad y 

estas son las ayudas que no traía el 
cuestionario, ya viene mas adelante es identificar y 
resolver problemas sociales de la comunidad, ya nosotros los 
tenemos identificados los habitantes de la calle, el 
problema de los vendedores ambulantes, el problema del 
espacio publico, el problema de la mendicidad, el problema 
de la delincuencia de menores, el problema de los colegios, 
todo eso el asunto normativo, la laxitud lo tocaron varias 
situaciones, desgraciadamente esa es la ley, nosotros 

norma para Suiza y estamos en Colombia, 
entonces, estos días veíamos la famosa banda del carro rojo, 
que lo llame en los medios de comunicación, nos cae una 
persona; tenia orden de captura, ese queda privado de la 

s grandes bandas de 



 

fleteros de acá de Bucaramanga, con armas de fuego y el juez 
determina que no es la persona que ofrezca ningún riesgo 
para la sociedad, entonces uno que da como bien dice 
¡burlado! el tipo, riéndose a la cara de los policías, 
cuando ha 
llego a un acuerdo con la Fiscalía y quedo y quedo en 
libertad, porque es un hábil delincuente, es un delincuente 
profesional, que no solo delinque en Bucaramanga, ha ido a 
Barranca, Cúcuta, Bogotá, Duitama, co
dinero, pero esa prueba no son suficientes, para un juez; 
privarlo de la libertad. Medir la eficacia de la rama 
judicial, nosotros nos hemos reunido, con los magistrados; 
miremos que esta fallando, si es mala interpretación de las 
normas o es que no hay una unanimidad por parte de los 
jueces y fiscales para tocar este tema. ¿las cárceles son 
centros realmente de resocialización? o ¿son centros de 
especializaciones para el delito? creo que es lo segundo, 
allá se especializan en el del
policía hay que medirla, nosotros nos hemos medido por la 
cantidad de capturas, pero le digo a mis policías, eso no es 
basta, la gente nos esta criticando por el pequeño motivo de 
policía, el hecho que usted pase un señor orinán
pared, ¡hombre si usted no se baja y se corrige a ese señor, 
el ciudadano que lo están mirando a usted esta diciendo, 
este policía no esta cumpliendo con su deber, este policía 
que se va en contravía, tanto motivos de policía que hay nos 
debemos de bajar y asumir esa responsabilidad, esto es lo 
que le incremento a mis policías, les dije a ustedes tenia 
que ordenar la casa y empecé muchas veces campañas con mis 
policías, los llamo como si fueran mis hijos, tengo la hora 
de café, cuando mencionaba
caso del CAI la Virgen no es, este muchacho tiene 
antecedentes doctora es tanto la preocupación que al final 
nos toco entregárselo a la hermana, porque el papa no 
apareció y hoy lo quieren  presentar como una persona digna, 
una persona respetable, una persona honorable, que no es así 
ese muchacho, si se rodo lastima, que cuando se presento, el 
volate que fue tres o cuatro días, después de haberlo 
conducido al CAI hay estaba el reguero de sangre, donde el 
se lanzo, fui el que 
no de un puente, el iba aquí por la vía y se lanzo allá, a 
él ase le encontró un cuchillo así de grande ¡si! Y es un 
angelito de 17 años, entonces…… y la gente esta…… tengo las 
llamadas grabadas para defender a mis p
ciudadanía se refiere a esos ciudadanos; cuando sale la 
queja del ciudadano, en lugar que la gente rebotarse en 
contra de la policía, lo que hicieron fue decir: ¡esa plaga 
hay que matarla General! Como si uno fuera realmente un 
inquisidor 
cualquier ciudadano, eso……… son las cosas. Las armas en 
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fleteros de acá de Bucaramanga, con armas de fuego y el juez 
determina que no es la persona que ofrezca ningún riesgo 
para la sociedad, entonces uno que da como bien dice 
¡burlado! el tipo, riéndose a la cara de los policías, 
cuando ha sido privado de la libertad, por ese tema que 
llego a un acuerdo con la Fiscalía y quedo y quedo en 
libertad, porque es un hábil delincuente, es un delincuente 
profesional, que no solo delinque en Bucaramanga, ha ido a 
Barranca, Cúcuta, Bogotá, Duitama, co
dinero, pero esa prueba no son suficientes, para un juez; 
privarlo de la libertad. Medir la eficacia de la rama 
judicial, nosotros nos hemos reunido, con los magistrados; 
miremos que esta fallando, si es mala interpretación de las 

ormas o es que no hay una unanimidad por parte de los 
jueces y fiscales para tocar este tema. ¿las cárceles son 
centros realmente de resocialización? o ¿son centros de 
especializaciones para el delito? creo que es lo segundo, 
allá se especializan en el del
policía hay que medirla, nosotros nos hemos medido por la 
cantidad de capturas, pero le digo a mis policías, eso no es 
basta, la gente nos esta criticando por el pequeño motivo de 
policía, el hecho que usted pase un señor orinán
pared, ¡hombre si usted no se baja y se corrige a ese señor, 
el ciudadano que lo están mirando a usted esta diciendo, 
este policía no esta cumpliendo con su deber, este policía 
que se va en contravía, tanto motivos de policía que hay nos 

s de bajar y asumir esa responsabilidad, esto es lo 
que le incremento a mis policías, les dije a ustedes tenia 
que ordenar la casa y empecé muchas veces campañas con mis 
policías, los llamo como si fueran mis hijos, tengo la hora 
de café, cuando mencionaba  aquí la Honorable Concejal, el 
caso del CAI la Virgen no es, este muchacho tiene 
antecedentes doctora es tanto la preocupación que al final 
nos toco entregárselo a la hermana, porque el papa no 
apareció y hoy lo quieren  presentar como una persona digna, 
una persona respetable, una persona honorable, que no es así 
ese muchacho, si se rodo lastima, que cuando se presento, el 
volate que fue tres o cuatro días, después de haberlo 
conducido al CAI hay estaba el reguero de sangre, donde el 
se lanzo, fui el que Salí diciendo que se había lanzado pero 
no de un puente, el iba aquí por la vía y se lanzo allá, a 
él ase le encontró un cuchillo así de grande ¡si! Y es un 
angelito de 17 años, entonces…… y la gente esta…… tengo las 
llamadas grabadas para defender a mis p
ciudadanía se refiere a esos ciudadanos; cuando sale la 
queja del ciudadano, en lugar que la gente rebotarse en 
contra de la policía, lo que hicieron fue decir: ¡esa plaga 
hay que matarla General! Como si uno fuera realmente un 
inquisidor aquí ¡no! Hay que darle el tratamiento como 
cualquier ciudadano, eso……… son las cosas. Las armas en 
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fleteros de acá de Bucaramanga, con armas de fuego y el juez 
determina que no es la persona que ofrezca ningún riesgo 
para la sociedad, entonces uno que da como bien dice 
¡burlado! el tipo, riéndose a la cara de los policías, 

sido privado de la libertad, por ese tema que 
llego a un acuerdo con la Fiscalía y quedo y quedo en 
libertad, porque es un hábil delincuente, es un delincuente 
profesional, que no solo delinque en Bucaramanga, ha ido a 
Barranca, Cúcuta, Bogotá, Duitama, co n grandes cantidades de 
dinero, pero esa prueba no son suficientes, para un juez; 
privarlo de la libertad. Medir la eficacia de la rama 
judicial, nosotros nos hemos reunido, con los magistrados; 
miremos que esta fallando, si es mala interpretación de las 

ormas o es que no hay una unanimidad por parte de los 
jueces y fiscales para tocar este tema. ¿las cárceles son 
centros realmente de resocialización? o ¿son centros de 
especializaciones para el delito? creo que es lo segundo, 
allá se especializan en el del incuente, la eficacia de la 
policía hay que medirla, nosotros nos hemos medido por la 
cantidad de capturas, pero le digo a mis policías, eso no es 
basta, la gente nos esta criticando por el pequeño motivo de 
policía, el hecho que usted pase un señor orinán dose en una 
pared, ¡hombre si usted no se baja y se corrige a ese señor, 
el ciudadano que lo están mirando a usted esta diciendo, 
este policía no esta cumpliendo con su deber, este policía 
que se va en contravía, tanto motivos de policía que hay nos 

s de bajar y asumir esa responsabilidad, esto es lo 
que le incremento a mis policías, les dije a ustedes tenia 
que ordenar la casa y empecé muchas veces campañas con mis 
policías, los llamo como si fueran mis hijos, tengo la hora 

aquí la Honorable Concejal, el 
caso del CAI la Virgen no es, este muchacho tiene 
antecedentes doctora es tanto la preocupación que al final 
nos toco entregárselo a la hermana, porque el papa no 
apareció y hoy lo quieren  presentar como una persona digna, 
una persona respetable, una persona honorable, que no es así 
ese muchacho, si se rodo lastima, que cuando se presento, el 
volate que fue tres o cuatro días, después de haberlo 
conducido al CAI hay estaba el reguero de sangre, donde el 

Salí diciendo que se había lanzado pero 
no de un puente, el iba aquí por la vía y se lanzo allá, a 
él ase le encontró un cuchillo así de grande ¡si! Y es un 
angelito de 17 años, entonces…… y la gente esta…… tengo las 
llamadas grabadas para defender a mis p olicías, como la 
ciudadanía se refiere a esos ciudadanos; cuando sale la 
queja del ciudadano, en lugar que la gente rebotarse en 
contra de la policía, lo que hicieron fue decir: ¡esa plaga 
hay que matarla General! Como si uno fuera realmente un 

aquí ¡no! Hay que darle el tratamiento como 
cualquier ciudadano, eso……… son las cosas. Las armas en 
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fleteros de acá de Bucaramanga, con armas de fuego y el juez 
determina que no es la persona que ofrezca ningún riesgo 
para la sociedad, entonces uno que da como bien dice 
¡burlado! el tipo, riéndose a la cara de los policías, 

sido privado de la libertad, por ese tema que 
llego a un acuerdo con la Fiscalía y quedo y quedo en 
libertad, porque es un hábil delincuente, es un delincuente 
profesional, que no solo delinque en Bucaramanga, ha ido a 

n grandes cantidades de 
dinero, pero esa prueba no son suficientes, para un juez; 
privarlo de la libertad. Medir la eficacia de la rama 
judicial, nosotros nos hemos reunido, con los magistrados; 
miremos que esta fallando, si es mala interpretación de las 

ormas o es que no hay una unanimidad por parte de los 
jueces y fiscales para tocar este tema. ¿las cárceles son 
centros realmente de resocialización? o ¿son centros de 
especializaciones para el delito? creo que es lo segundo, 

incuente, la eficacia de la 
policía hay que medirla, nosotros nos hemos medido por la 
cantidad de capturas, pero le digo a mis policías, eso no es 
basta, la gente nos esta criticando por el pequeño motivo de 

dose en una 
pared, ¡hombre si usted no se baja y se corrige a ese señor, 
el ciudadano que lo están mirando a usted esta diciendo, 
este policía no esta cumpliendo con su deber, este policía 
que se va en contravía, tanto motivos de policía que hay nos 

s de bajar y asumir esa responsabilidad, esto es lo 
que le incremento a mis policías, les dije a ustedes tenia 
que ordenar la casa y empecé muchas veces campañas con mis 
policías, los llamo como si fueran mis hijos, tengo la hora 

aquí la Honorable Concejal, el 
caso del CAI la Virgen no es, este muchacho tiene 
antecedentes doctora es tanto la preocupación que al final 
nos toco entregárselo a la hermana, porque el papa no 
apareció y hoy lo quieren  presentar como una persona digna, 
una persona respetable, una persona honorable, que no es así 
ese muchacho, si se rodo lastima, que cuando se presento, el 
volate que fue tres o cuatro días, después de haberlo 
conducido al CAI hay estaba el reguero de sangre, donde el 

Salí diciendo que se había lanzado pero 
no de un puente, el iba aquí por la vía y se lanzo allá, a 
él ase le encontró un cuchillo así de grande ¡si! Y es un 
angelito de 17 años, entonces…… y la gente esta…… tengo las 

olicías, como la 
ciudadanía se refiere a esos ciudadanos; cuando sale la 
queja del ciudadano, en lugar que la gente rebotarse en 
contra de la policía, lo que hicieron fue decir: ¡esa plaga 
hay que matarla General! Como si uno fuera realmente un 

aquí ¡no! Hay que darle el tratamiento como 
cualquier ciudadano, eso……… son las cosas. Las armas en 



 

poder del estado; nosotros no estamos de acuerdo que las 
armas estén en manos de particulares, eso tiene que ser en 
manos del estado, en manos de la fuerza 
vamos a lo que vinimos. 
La primera pregunta era hacer una descripción sobre la 
gestión cumplida por la Policía Nacional en contra la 
delincuencia, en papel de la ciudadanía durante el año 2009 
y el primer bimestre del año 2010, mostrando
reflejan el trabajo cumplido. Entonces aquí esta el caso de 
Bucaramanga, centre las cifras para toda el área 
Metropolitana, los seis Municipios, son 227 muertos frente a 
238/ 39 que ocurrieron en el año 2008, en lo que va en este 
año llevam
132 homicidios en Bucaramanga, frente a 122, tuvimos una 
disminución de 10 muertos, los trabajos mas importantes que 
se hizo, por ejemplo en el CAI la virgen, en el CAI la 
virgen hubo una reducción importa
Homicidios en accidentes de transito 78 del 2008 frente al 
62, lecciones personal 1.352 frente a 1.398, hubo un 
incremento de lecciones en el año anterior, como hubo 
incremento en las lecciones en accidentes de transito, el 
hurto 3.179 d
año anterior, hurto de vehículos 275 frente a 231, hurto de 
entidades financieras en el 2008 se hurtaron seis entidades 
financieras, en el año 2009 ocurrieron tres, piratería 
terrestre 7 casos en el 2008 frente 
digamos, los delitos contra la vida, lo que va de este año 
primer bimestre del 2010, si hubiera traído para mostrarle 
allá y salir mas orondo con lo que me voy con estos 
comentarios tan positivos, y a ustedes no se como 
agradecerles, ni qu
tantos comentarios tan positivos hacia el General Vásquez, 
creo que…… vuelvo y le digo, eso es un trabajo orientado por 
un Alcalde que es nuestro jefe de policía y orientado 
precisamente a beneficiar a la ciudad ciudadan
que ustedes han hecho y lo digo con toda la sinceridad que 
siempre me ha caracterizado, lo que dice la gente es General 
a los que se le tiene que dar palo se le da palo, y hoy 
quiero también ser generosos con usted, porque creo que si 
hay un aliado importante en seguridad, son los Concejales de 
Bucaramanga ¡es el Concejo! Siempre he estado atento como 
dicen algunos, pero también he expedido al buen 
comportamiento que ustedes han tenido, cuando uno encuentra 
un socio que le agrada, que lo resp
hombre hay tiene que ver una respuesta equitativa para esa 
generosidad también, entonces llevamos 17 muertos contra 17, 
si hoy lo comparamos, llevamos 23 tal vez contra 18, ya 
tenemos una disminución de menos 4, en accidentes de 
t ransito casi vamos igual, en lecciones vamos también 
perdiendo esa meta, mire en lo de accidente de transito hay 
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poder del estado; nosotros no estamos de acuerdo que las 
armas estén en manos de particulares, eso tiene que ser en 
manos del estado, en manos de la fuerza 
vamos a lo que vinimos.  
La primera pregunta era hacer una descripción sobre la 
gestión cumplida por la Policía Nacional en contra la 
delincuencia, en papel de la ciudadanía durante el año 2009 
y el primer bimestre del año 2010, mostrando
reflejan el trabajo cumplido. Entonces aquí esta el caso de 
Bucaramanga, centre las cifras para toda el área 
Metropolitana, los seis Municipios, son 227 muertos frente a 
238/ 39 que ocurrieron en el año 2008, en lo que va en este 
año llevam os…… perdón en el año pasado en el 2008 ocurrieron 
132 homicidios en Bucaramanga, frente a 122, tuvimos una 
disminución de 10 muertos, los trabajos mas importantes que 
se hizo, por ejemplo en el CAI la virgen, en el CAI la 
virgen hubo una reducción importa
Homicidios en accidentes de transito 78 del 2008 frente al 
62, lecciones personal 1.352 frente a 1.398, hubo un 
incremento de lecciones en el año anterior, como hubo 
incremento en las lecciones en accidentes de transito, el 
hurto 3.179 d enuncias fueron frente a 3.074 denuncias del 
año anterior, hurto de vehículos 275 frente a 231, hurto de 
entidades financieras en el 2008 se hurtaron seis entidades 
financieras, en el año 2009 ocurrieron tres, piratería 
terrestre 7 casos en el 2008 frente 
digamos, los delitos contra la vida, lo que va de este año 
primer bimestre del 2010, si hubiera traído para mostrarle 
allá y salir mas orondo con lo que me voy con estos 
comentarios tan positivos, y a ustedes no se como 
agradecerles, ni qu e darles con tanta generosidad, con 
tantos comentarios tan positivos hacia el General Vásquez, 
creo que…… vuelvo y le digo, eso es un trabajo orientado por 
un Alcalde que es nuestro jefe de policía y orientado 
precisamente a beneficiar a la ciudad ciudadan
que ustedes han hecho y lo digo con toda la sinceridad que 
siempre me ha caracterizado, lo que dice la gente es General 
a los que se le tiene que dar palo se le da palo, y hoy 
quiero también ser generosos con usted, porque creo que si 

aliado importante en seguridad, son los Concejales de 
Bucaramanga ¡es el Concejo! Siempre he estado atento como 
dicen algunos, pero también he expedido al buen 
comportamiento que ustedes han tenido, cuando uno encuentra 
un socio que le agrada, que lo resp
hombre hay tiene que ver una respuesta equitativa para esa 
generosidad también, entonces llevamos 17 muertos contra 17, 
si hoy lo comparamos, llevamos 23 tal vez contra 18, ya 
tenemos una disminución de menos 4, en accidentes de 

ransito casi vamos igual, en lecciones vamos también 
perdiendo esa meta, mire en lo de accidente de transito hay 
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poder del estado; nosotros no estamos de acuerdo que las 
armas estén en manos de particulares, eso tiene que ser en 
manos del estado, en manos de la fuerza publica. Ahora si 

La primera pregunta era hacer una descripción sobre la 
gestión cumplida por la Policía Nacional en contra la 
delincuencia, en papel de la ciudadanía durante el año 2009 
y el primer bimestre del año 2010, mostrando  las cifras que 
reflejan el trabajo cumplido. Entonces aquí esta el caso de 
Bucaramanga, centre las cifras para toda el área 
Metropolitana, los seis Municipios, son 227 muertos frente a 
238/ 39 que ocurrieron en el año 2008, en lo que va en este 

os…… perdón en el año pasado en el 2008 ocurrieron 
132 homicidios en Bucaramanga, frente a 122, tuvimos una 
disminución de 10 muertos, los trabajos mas importantes que 
se hizo, por ejemplo en el CAI la virgen, en el CAI la 
virgen hubo una reducción importa nte de homicidios. 
Homicidios en accidentes de transito 78 del 2008 frente al 
62, lecciones personal 1.352 frente a 1.398, hubo un 
incremento de lecciones en el año anterior, como hubo 
incremento en las lecciones en accidentes de transito, el 

enuncias fueron frente a 3.074 denuncias del 
año anterior, hurto de vehículos 275 frente a 231, hurto de 
entidades financieras en el 2008 se hurtaron seis entidades 
financieras, en el año 2009 ocurrieron tres, piratería 
terrestre 7 casos en el 2008 frente a 9 del año 2009 
digamos, los delitos contra la vida, lo que va de este año 
primer bimestre del 2010, si hubiera traído para mostrarle 
allá y salir mas orondo con lo que me voy con estos 
comentarios tan positivos, y a ustedes no se como 

e darles con tanta generosidad, con 
tantos comentarios tan positivos hacia el General Vásquez, 
creo que…… vuelvo y le digo, eso es un trabajo orientado por 
un Alcalde que es nuestro jefe de policía y orientado 
precisamente a beneficiar a la ciudad ciudadan a, ese trabajo 
que ustedes han hecho y lo digo con toda la sinceridad que 
siempre me ha caracterizado, lo que dice la gente es General 
a los que se le tiene que dar palo se le da palo, y hoy 
quiero también ser generosos con usted, porque creo que si 

aliado importante en seguridad, son los Concejales de 
Bucaramanga ¡es el Concejo! Siempre he estado atento como 
dicen algunos, pero también he expedido al buen 
comportamiento que ustedes han tenido, cuando uno encuentra 
un socio que le agrada, que lo resp alda, que lo motiva, pues 
hombre hay tiene que ver una respuesta equitativa para esa 
generosidad también, entonces llevamos 17 muertos contra 17, 
si hoy lo comparamos, llevamos 23 tal vez contra 18, ya 
tenemos una disminución de menos 4, en accidentes de 

ransito casi vamos igual, en lecciones vamos también 
perdiendo esa meta, mire en lo de accidente de transito hay 
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poder del estado; nosotros no estamos de acuerdo que las 
armas estén en manos de particulares, eso tiene que ser en 

publica. Ahora si 

La primera pregunta era hacer una descripción sobre la 
gestión cumplida por la Policía Nacional en contra la 
delincuencia, en papel de la ciudadanía durante el año 2009 

las cifras que 
reflejan el trabajo cumplido. Entonces aquí esta el caso de 
Bucaramanga, centre las cifras para toda el área 
Metropolitana, los seis Municipios, son 227 muertos frente a 
238/ 39 que ocurrieron en el año 2008, en lo que va en este 

os…… perdón en el año pasado en el 2008 ocurrieron 
132 homicidios en Bucaramanga, frente a 122, tuvimos una 
disminución de 10 muertos, los trabajos mas importantes que 
se hizo, por ejemplo en el CAI la virgen, en el CAI la 

nte de homicidios. 
Homicidios en accidentes de transito 78 del 2008 frente al 
62, lecciones personal 1.352 frente a 1.398, hubo un 
incremento de lecciones en el año anterior, como hubo 
incremento en las lecciones en accidentes de transito, el 

enuncias fueron frente a 3.074 denuncias del 
año anterior, hurto de vehículos 275 frente a 231, hurto de 
entidades financieras en el 2008 se hurtaron seis entidades 
financieras, en el año 2009 ocurrieron tres, piratería 

a 9 del año 2009 
digamos, los delitos contra la vida, lo que va de este año 
primer bimestre del 2010, si hubiera traído para mostrarle 
allá y salir mas orondo con lo que me voy con estos 
comentarios tan positivos, y a ustedes no se como 

e darles con tanta generosidad, con 
tantos comentarios tan positivos hacia el General Vásquez, 
creo que…… vuelvo y le digo, eso es un trabajo orientado por 
un Alcalde que es nuestro jefe de policía y orientado 

a, ese trabajo 
que ustedes han hecho y lo digo con toda la sinceridad que 
siempre me ha caracterizado, lo que dice la gente es General 
a los que se le tiene que dar palo se le da palo, y hoy 
quiero también ser generosos con usted, porque creo que si 

aliado importante en seguridad, son los Concejales de 
Bucaramanga ¡es el Concejo! Siempre he estado atento como 
dicen algunos, pero también he expedido al buen 
comportamiento que ustedes han tenido, cuando uno encuentra 

alda, que lo motiva, pues 
hombre hay tiene que ver una respuesta equitativa para esa 
generosidad también, entonces llevamos 17 muertos contra 17, 
si hoy lo comparamos, llevamos 23 tal vez contra 18, ya 
tenemos una disminución de menos 4, en accidentes de 

ransito casi vamos igual, en lecciones vamos también 
perdiendo esa meta, mire en lo de accidente de transito hay 



 

un problema grave en Bucaramanga. El hurto tiene una 
disminución, pero aquí tenemos que también hay una debilidad 
que la situación……… los hurto
las motos ¡miren! El incremento de hurto de motos, en estos 
días miramos complacidos como hemos puesto a disposición de 
las autoridades 9 personas dedicadas al hurto de motos, 
ninguna fue dejada en libertad por la contundencia
pruebas que se presentaron, entonces esas era la respuesta 
que uno quería y quiere de la justicia, que haya realmente 
cárcel para estos delincuentes, hurto financiero ¡pues esta 
el caso donde murió el vigilante, no lo quiero comentar pero 
algún día la 
que también uno queda sorprendido ¿el porque fue que ocurrió 
ese hecho? Eso no fue tan accidental, eso fue mas bien 
programado, no quiero mas bien hablar porque no se ha 
serrado la investigación, pero algún día
de ese hurto, porque la investigación va por muy buen bien…… 
fue tanta la reacción que se capturaron 2 delincuentes, hay 
dos pendientes de captura, se incautan dos armas de fuego y 
se recupera, digo si había esa intención de hurtarse e
dinero ¿Por qué no se lo hurtaron antes de llegar al banco? 
Que les quedaba mas fácil. Ahí se hizo una estrategia, que 
era que el banco recibiera la plata, después de que el banco 
o la cajera recibiera la plata, el que tenia que pagar esa 
plata era el b
sapiencia ¡si! Ni el buen ejercicio de su actividad de la 
cajera que inmediatamente recogió la plata, la guardo, 
cuando ellos fueron a sacar de las cajas fuertes ya no había 
lo que había, eran esos nueve millones
pero, la acción era otra, eso estaba ya plenamente 
coordinado. Capturasen todos los delitos para el año 2009, 
mire este cuadro lo traje la otra vez, y de pronto paso 
desapercibido, porque realmente la intención era lo de 
el………. Nos habí
que todo se dedicó a eso, pero hoy que tengo la oportunidad; 
mire si no es una policía efectiva como captura en 
flagrancia a 4369 delincuentes, es una reacción de la 
policía, por parte de la fiscalía, o perdón 
a la a fiscalía en libertad, sin escucharlos, sin llevarlos 
a una audiencia deja en libertad 1092 policías, sale mas 
rápido el delincuente que el policía cuando le esta 
entregando aquí al fiscal el retenido el informe, y le va 
diciendo ¡no
terminando y el tipo llega primero allá a la casa o al sitio 
o al sector donde lo acaban de capturar ¿Qué imagen le queda 
al ciudadano después? Pues que el policía arreglo el caso, y 
resulta que hay que uno ex
que realmente esta pasando, de esos fueron 267 audiencia 
control de garantías, de esos 819, mire de esa cantidad de 
819 se les tomo la medida de infra

ACTA 022 FOLIO 

ACTA CORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

un problema grave en Bucaramanga. El hurto tiene una 
disminución, pero aquí tenemos que también hay una debilidad 
que la situación……… los hurto
las motos ¡miren! El incremento de hurto de motos, en estos 
días miramos complacidos como hemos puesto a disposición de 
las autoridades 9 personas dedicadas al hurto de motos, 
ninguna fue dejada en libertad por la contundencia
pruebas que se presentaron, entonces esas era la respuesta 
que uno quería y quiere de la justicia, que haya realmente 
cárcel para estos delincuentes, hurto financiero ¡pues esta 
el caso donde murió el vigilante, no lo quiero comentar pero 
algún día la justicia y la investigación nos dará una luz, 
que también uno queda sorprendido ¿el porque fue que ocurrió 
ese hecho? Eso no fue tan accidental, eso fue mas bien 
programado, no quiero mas bien hablar porque no se ha 
serrado la investigación, pero algún día
de ese hurto, porque la investigación va por muy buen bien…… 
fue tanta la reacción que se capturaron 2 delincuentes, hay 
dos pendientes de captura, se incautan dos armas de fuego y 
se recupera, digo si había esa intención de hurtarse e
dinero ¿Por qué no se lo hurtaron antes de llegar al banco? 
Que les quedaba mas fácil. Ahí se hizo una estrategia, que 
era que el banco recibiera la plata, después de que el banco 
o la cajera recibiera la plata, el que tenia que pagar esa 
plata era el b anco, y no contaron con la, creo que con la 
sapiencia ¡si! Ni el buen ejercicio de su actividad de la 
cajera que inmediatamente recogió la plata, la guardo, 
cuando ellos fueron a sacar de las cajas fuertes ya no había 
lo que había, eran esos nueve millones
pero, la acción era otra, eso estaba ya plenamente 
coordinado. Capturasen todos los delitos para el año 2009, 
mire este cuadro lo traje la otra vez, y de pronto paso 
desapercibido, porque realmente la intención era lo de 
el………. Nos habí amos centrado era en el convenio de transito, 
que todo se dedicó a eso, pero hoy que tengo la oportunidad; 
mire si no es una policía efectiva como captura en 
flagrancia a 4369 delincuentes, es una reacción de la 
policía, por parte de la fiscalía, o perdón 
a la a fiscalía en libertad, sin escucharlos, sin llevarlos 
a una audiencia deja en libertad 1092 policías, sale mas 
rápido el delincuente que el policía cuando le esta 
entregando aquí al fiscal el retenido el informe, y le va 
diciendo ¡no  váyase hermano! Entonces el policía queda ahí 
terminando y el tipo llega primero allá a la casa o al sitio 
o al sector donde lo acaban de capturar ¿Qué imagen le queda 
al ciudadano después? Pues que el policía arreglo el caso, y 
resulta que hay que uno ex plicarle a la comunidad que es lo 
que realmente esta pasando, de esos fueron 267 audiencia 
control de garantías, de esos 819, mire de esa cantidad de 
819 se les tomo la medida de infra
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un problema grave en Bucaramanga. El hurto tiene una 
disminución, pero aquí tenemos que también hay una debilidad 
que la situación……… los hurto s de vehículos, especialmente 
las motos ¡miren! El incremento de hurto de motos, en estos 
días miramos complacidos como hemos puesto a disposición de 
las autoridades 9 personas dedicadas al hurto de motos, 
ninguna fue dejada en libertad por la contundencia
pruebas que se presentaron, entonces esas era la respuesta 
que uno quería y quiere de la justicia, que haya realmente 
cárcel para estos delincuentes, hurto financiero ¡pues esta 
el caso donde murió el vigilante, no lo quiero comentar pero 

justicia y la investigación nos dará una luz, 
que también uno queda sorprendido ¿el porque fue que ocurrió 
ese hecho? Eso no fue tan accidental, eso fue mas bien 
programado, no quiero mas bien hablar porque no se ha 
serrado la investigación, pero algún día  les rendiré cuentas 
de ese hurto, porque la investigación va por muy buen bien…… 
fue tanta la reacción que se capturaron 2 delincuentes, hay 
dos pendientes de captura, se incautan dos armas de fuego y 
se recupera, digo si había esa intención de hurtarse e
dinero ¿Por qué no se lo hurtaron antes de llegar al banco? 
Que les quedaba mas fácil. Ahí se hizo una estrategia, que 
era que el banco recibiera la plata, después de que el banco 
o la cajera recibiera la plata, el que tenia que pagar esa 

anco, y no contaron con la, creo que con la 
sapiencia ¡si! Ni el buen ejercicio de su actividad de la 
cajera que inmediatamente recogió la plata, la guardo, 
cuando ellos fueron a sacar de las cajas fuertes ya no había 
lo que había, eran esos nueve millones  que se recuperaron 
pero, la acción era otra, eso estaba ya plenamente 
coordinado. Capturasen todos los delitos para el año 2009, 
mire este cuadro lo traje la otra vez, y de pronto paso 
desapercibido, porque realmente la intención era lo de 

amos centrado era en el convenio de transito, 
que todo se dedicó a eso, pero hoy que tengo la oportunidad; 
mire si no es una policía efectiva como captura en 
flagrancia a 4369 delincuentes, es una reacción de la 
policía, por parte de la fiscalía, o perdón estos 4369 pasan 
a la a fiscalía en libertad, sin escucharlos, sin llevarlos 
a una audiencia deja en libertad 1092 policías, sale mas 
rápido el delincuente que el policía cuando le esta 
entregando aquí al fiscal el retenido el informe, y le va 

váyase hermano! Entonces el policía queda ahí 
terminando y el tipo llega primero allá a la casa o al sitio 
o al sector donde lo acaban de capturar ¿Qué imagen le queda 
al ciudadano después? Pues que el policía arreglo el caso, y 

plicarle a la comunidad que es lo 
que realmente esta pasando, de esos fueron 267 audiencia 
control de garantías, de esos 819, mire de esa cantidad de 
819 se les tomo la medida de infra - muros, a 196 se le digo 

ORPORATIVA 
 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 

un problema grave en Bucaramanga. El hurto tiene una 
disminución, pero aquí tenemos que también hay una debilidad 

s de vehículos, especialmente 
las motos ¡miren! El incremento de hurto de motos, en estos 
días miramos complacidos como hemos puesto a disposición de 
las autoridades 9 personas dedicadas al hurto de motos, 
ninguna fue dejada en libertad por la contundencia  de 
pruebas que se presentaron, entonces esas era la respuesta 
que uno quería y quiere de la justicia, que haya realmente 
cárcel para estos delincuentes, hurto financiero ¡pues esta 
el caso donde murió el vigilante, no lo quiero comentar pero 

justicia y la investigación nos dará una luz, 
que también uno queda sorprendido ¿el porque fue que ocurrió 
ese hecho? Eso no fue tan accidental, eso fue mas bien 
programado, no quiero mas bien hablar porque no se ha 

les rendiré cuentas 
de ese hurto, porque la investigación va por muy buen bien…… 
fue tanta la reacción que se capturaron 2 delincuentes, hay 
dos pendientes de captura, se incautan dos armas de fuego y 
se recupera, digo si había esa intención de hurtarse e se 
dinero ¿Por qué no se lo hurtaron antes de llegar al banco? 
Que les quedaba mas fácil. Ahí se hizo una estrategia, que 
era que el banco recibiera la plata, después de que el banco 
o la cajera recibiera la plata, el que tenia que pagar esa 

anco, y no contaron con la, creo que con la 
sapiencia ¡si! Ni el buen ejercicio de su actividad de la 
cajera que inmediatamente recogió la plata, la guardo, 
cuando ellos fueron a sacar de las cajas fuertes ya no había 

que se recuperaron 
pero, la acción era otra, eso estaba ya plenamente 
coordinado. Capturasen todos los delitos para el año 2009, 
mire este cuadro lo traje la otra vez, y de pronto paso 
desapercibido, porque realmente la intención era lo de 

amos centrado era en el convenio de transito, 
que todo se dedicó a eso, pero hoy que tengo la oportunidad; 
mire si no es una policía efectiva como captura en 
flagrancia a 4369 delincuentes, es una reacción de la 

estos 4369 pasan 
a la a fiscalía en libertad, sin escucharlos, sin llevarlos 
a una audiencia deja en libertad 1092 policías, sale mas 
rápido el delincuente que el policía cuando le esta 
entregando aquí al fiscal el retenido el informe, y le va 

váyase hermano! Entonces el policía queda ahí 
terminando y el tipo llega primero allá a la casa o al sitio 
o al sector donde lo acaban de capturar ¿Qué imagen le queda 
al ciudadano después? Pues que el policía arreglo el caso, y 

plicarle a la comunidad que es lo 
que realmente esta pasando, de esos fueron 267 audiencia 
control de garantías, de esos 819, mire de esa cantidad de 

muros, a 196 se le digo 



 

que no es una persona que ofrece ningún riesgo 
sociedad, usted puede seguir vendiendo, usted puede seguir 
cometiendo fleteos, usted no es ningún riesgo para la 
sociedad, entonces les damos casa por cárcel. ¡en libertad! 
Quedan 2692 ese esfuerzo es el que tenemos que estar 
analizando y mirando ¿
anteriormente, debilidad de la justicia, lasitud de las 
normas o malos procesos de judicialización de la policía y 
en eso nos sentamos magistrados, fiscales, jueces y 
policías, cada dos meses, a analizar esos temas, es
deja al azar. En procesos de investigaciones se ejecutaron 
972 capturas por orden judicial, esos son procesos de 
investigación. Mayores de edad se capturaron 828 personas de 
estas y 84 fueron menores de edad, total de captura, no va 
ser eficiente u
delincuente, si nosotros tuviéramos estos cinco mil 
doscientos ochenta y un delincuentes privados de la 
libertad, esto seria un paraíso, esto seria un paraíso, 
pero, vea que los delincuentes están quedando en liber
Resultados contra el homicidio por ejemplo que es un tema 
que nos debe preocupar en el 2009, capturas en fragancia 51 
en lo que va corrido en el 2010 siete, es decir se presento 
el homicidio una llamada oportuna, un ciudadano, la policía 
reacciona y c
capturas por orden judicial, son procesos de investigación 
134 contra 22 de este año, armas de fuego incautadas 9 
contra una, esas nueves es, pues el arma que fue utilizada 
para cometer ese homicidio, armas blan
Miren el trabajo preventivo que se hace, alguien preguntaba 
¿Qué estrategias hace el General para usted combatirlas? 
Crear un grupo investigativo, cuando el hecho se presenta, 
pero también hay que trabajarle a la prevención. Armas de 
fu ego incautadas en total el año anterior fueron 1355 armas 
que quedaron en manos de la policía, por decreto 501, esas 
armas que tienen permiso pero que de pronto estaban en el 
establecimiento abierto al publico, o porque iba 
incumpliendo la restricción de m
de fuego o porque la persona no es reconocida en la ciudad y 
porta un arma de fuego, lo hago llegar allá para verificar 
con INDUMIL directamente, si esa arma realmente es legal o 
no es legal, mire la gran cantidad de armas por 
854, este año llevamos el bimestre 256, eso tendría que 
desaparecer, eso nos da la gran certeza de que hay un 
comercio negro de armas, que se venden armas aquí en 
Bucaramanga, por decreto 110 y por porte ilegal 146 armas. 
Armas blancas 43.702,
mirar se le han quitado al trabajador a la persona que va a 
vender por allá a la carne, que va a vender el plátano, el 
que necesita a veces como un arma, pero esta de pronto en el 
sitio equivocado, o van en un vehículo d
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que no es una persona que ofrece ningún riesgo 
sociedad, usted puede seguir vendiendo, usted puede seguir 
cometiendo fleteos, usted no es ningún riesgo para la 
sociedad, entonces les damos casa por cárcel. ¡en libertad! 
Quedan 2692 ese esfuerzo es el que tenemos que estar 
analizando y mirando ¿ en que estamos fallando? Ahí lo decía 
anteriormente, debilidad de la justicia, lasitud de las 
normas o malos procesos de judicialización de la policía y 
en eso nos sentamos magistrados, fiscales, jueces y 
policías, cada dos meses, a analizar esos temas, es
deja al azar. En procesos de investigaciones se ejecutaron 
972 capturas por orden judicial, esos son procesos de 
investigación. Mayores de edad se capturaron 828 personas de 
estas y 84 fueron menores de edad, total de captura, no va 
ser eficiente u na policía cuando capturan en un año 5281 
delincuente, si nosotros tuviéramos estos cinco mil 
doscientos ochenta y un delincuentes privados de la 
libertad, esto seria un paraíso, esto seria un paraíso, 
pero, vea que los delincuentes están quedando en liber
Resultados contra el homicidio por ejemplo que es un tema 
que nos debe preocupar en el 2009, capturas en fragancia 51 
en lo que va corrido en el 2010 siete, es decir se presento 
el homicidio una llamada oportuna, un ciudadano, la policía 
reacciona y c ae y captura el delincuente en fragancia, en 
capturas por orden judicial, son procesos de investigación 
134 contra 22 de este año, armas de fuego incautadas 9 
contra una, esas nueves es, pues el arma que fue utilizada 
para cometer ese homicidio, armas blan
Miren el trabajo preventivo que se hace, alguien preguntaba 
¿Qué estrategias hace el General para usted combatirlas? 
Crear un grupo investigativo, cuando el hecho se presenta, 
pero también hay que trabajarle a la prevención. Armas de 

ego incautadas en total el año anterior fueron 1355 armas 
que quedaron en manos de la policía, por decreto 501, esas 
armas que tienen permiso pero que de pronto estaban en el 
establecimiento abierto al publico, o porque iba 
incumpliendo la restricción de m
de fuego o porque la persona no es reconocida en la ciudad y 
porta un arma de fuego, lo hago llegar allá para verificar 
con INDUMIL directamente, si esa arma realmente es legal o 
no es legal, mire la gran cantidad de armas por 
854, este año llevamos el bimestre 256, eso tendría que 
desaparecer, eso nos da la gran certeza de que hay un 
comercio negro de armas, que se venden armas aquí en 
Bucaramanga, por decreto 110 y por porte ilegal 146 armas. 
Armas blancas 43.702,  muchas de estas armas, si uno va a 
mirar se le han quitado al trabajador a la persona que va a 
vender por allá a la carne, que va a vender el plátano, el 
que necesita a veces como un arma, pero esta de pronto en el 
sitio equivocado, o van en un vehículo d
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que no es una persona que ofrece ningún riesgo 
sociedad, usted puede seguir vendiendo, usted puede seguir 
cometiendo fleteos, usted no es ningún riesgo para la 
sociedad, entonces les damos casa por cárcel. ¡en libertad! 
Quedan 2692 ese esfuerzo es el que tenemos que estar 

en que estamos fallando? Ahí lo decía 
anteriormente, debilidad de la justicia, lasitud de las 
normas o malos procesos de judicialización de la policía y 
en eso nos sentamos magistrados, fiscales, jueces y 
policías, cada dos meses, a analizar esos temas, es
deja al azar. En procesos de investigaciones se ejecutaron 
972 capturas por orden judicial, esos son procesos de 
investigación. Mayores de edad se capturaron 828 personas de 
estas y 84 fueron menores de edad, total de captura, no va 

na policía cuando capturan en un año 5281 
delincuente, si nosotros tuviéramos estos cinco mil 
doscientos ochenta y un delincuentes privados de la 
libertad, esto seria un paraíso, esto seria un paraíso, 
pero, vea que los delincuentes están quedando en liber
Resultados contra el homicidio por ejemplo que es un tema 
que nos debe preocupar en el 2009, capturas en fragancia 51 
en lo que va corrido en el 2010 siete, es decir se presento 
el homicidio una llamada oportuna, un ciudadano, la policía 

ae y captura el delincuente en fragancia, en 
capturas por orden judicial, son procesos de investigación 
134 contra 22 de este año, armas de fuego incautadas 9 
contra una, esas nueves es, pues el arma que fue utilizada 
para cometer ese homicidio, armas blan cas 12 contra tres. 
Miren el trabajo preventivo que se hace, alguien preguntaba 
¿Qué estrategias hace el General para usted combatirlas? 
Crear un grupo investigativo, cuando el hecho se presenta, 
pero también hay que trabajarle a la prevención. Armas de 

ego incautadas en total el año anterior fueron 1355 armas 
que quedaron en manos de la policía, por decreto 501, esas 
armas que tienen permiso pero que de pronto estaban en el 
establecimiento abierto al publico, o porque iba 
incumpliendo la restricción de m ovilizarse en moto con armas 
de fuego o porque la persona no es reconocida en la ciudad y 
porta un arma de fuego, lo hago llegar allá para verificar 
con INDUMIL directamente, si esa arma realmente es legal o 
no es legal, mire la gran cantidad de armas por porte ilegal 
854, este año llevamos el bimestre 256, eso tendría que 
desaparecer, eso nos da la gran certeza de que hay un 
comercio negro de armas, que se venden armas aquí en 
Bucaramanga, por decreto 110 y por porte ilegal 146 armas. 

muchas de estas armas, si uno va a 
mirar se le han quitado al trabajador a la persona que va a 
vender por allá a la carne, que va a vender el plátano, el 
que necesita a veces como un arma, pero esta de pronto en el 
sitio equivocado, o van en un vehículo d e transporte 
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que no es una persona que ofrece ningún riesgo para la 
sociedad, usted puede seguir vendiendo, usted puede seguir 
cometiendo fleteos, usted no es ningún riesgo para la 
sociedad, entonces les damos casa por cárcel. ¡en libertad! 
Quedan 2692 ese esfuerzo es el que tenemos que estar 

en que estamos fallando? Ahí lo decía 
anteriormente, debilidad de la justicia, lasitud de las 
normas o malos procesos de judicialización de la policía y 
en eso nos sentamos magistrados, fiscales, jueces y 
policías, cada dos meses, a analizar esos temas, es o no se 
deja al azar. En procesos de investigaciones se ejecutaron 
972 capturas por orden judicial, esos son procesos de 
investigación. Mayores de edad se capturaron 828 personas de 
estas y 84 fueron menores de edad, total de captura, no va 

na policía cuando capturan en un año 5281 
delincuente, si nosotros tuviéramos estos cinco mil 
doscientos ochenta y un delincuentes privados de la 
libertad, esto seria un paraíso, esto seria un paraíso, 
pero, vea que los delincuentes están quedando en liber tad. 
Resultados contra el homicidio por ejemplo que es un tema 
que nos debe preocupar en el 2009, capturas en fragancia 51 
en lo que va corrido en el 2010 siete, es decir se presento 
el homicidio una llamada oportuna, un ciudadano, la policía 

ae y captura el delincuente en fragancia, en 
capturas por orden judicial, son procesos de investigación 
134 contra 22 de este año, armas de fuego incautadas 9 
contra una, esas nueves es, pues el arma que fue utilizada 

cas 12 contra tres. 
Miren el trabajo preventivo que se hace, alguien preguntaba 
¿Qué estrategias hace el General para usted combatirlas? 
Crear un grupo investigativo, cuando el hecho se presenta, 
pero también hay que trabajarle a la prevención. Armas de 

ego incautadas en total el año anterior fueron 1355 armas 
que quedaron en manos de la policía, por decreto 501, esas 
armas que tienen permiso pero que de pronto estaban en el 
establecimiento abierto al publico, o porque iba 

ovilizarse en moto con armas 
de fuego o porque la persona no es reconocida en la ciudad y 
porta un arma de fuego, lo hago llegar allá para verificar 
con INDUMIL directamente, si esa arma realmente es legal o 

porte ilegal 
854, este año llevamos el bimestre 256, eso tendría que 
desaparecer, eso nos da la gran certeza de que hay un 
comercio negro de armas, que se venden armas aquí en 
Bucaramanga, por decreto 110 y por porte ilegal 146 armas. 

muchas de estas armas, si uno va a 
mirar se le han quitado al trabajador a la persona que va a 
vender por allá a la carne, que va a vender el plátano, el 
que necesita a veces como un arma, pero esta de pronto en el 

e transporte 



 

publico, pues hay que decomisarlo desafortunadamente y este 
año llevamos 7225 armas. Las capturas de subversivos y 
bandas de criminales, hay alguien que preguntaba por eso, 
bandas criminales ¡mire! En el año 2009 no habíamos 
capturado ni una, 
no mas, se han capturado tres. Subversivos cuatro el año 
2009, dos llevamos en el años 2010, subversivos de la FARC 
cinco contra dos de este año, aquí le sumariamos el que 
acabamos de capturar ayer, se capturo aquí 
prostíbulo en el centro de la ciudad, una persona que viene 
de Córdoba, posiblemente huyendo del acoso que hay allá, y 
afortunadamente lo encontramos acá y ya pedimos el control, 
y es el que aparece como con diez homicidios mas. Delitos 
co ntra el secuestro y la extorción: captura por extorción en 
el 2009 se presentaron 41 y en el 2010 ya llevamos 9, 
capturas contra el secuestro 6 contra tres. Rescate de 
personas secuestradas una el año anterior y cero en el 2010. 
Ojala esta tendencia en est
haciendo una campaña frontal contra eso, si usted es 
llamado, es extorsionado denuncie, la gran mayoría de estas 
extorciones es delincuencia común. Aquí esta lo del micro
trafico, lo que llevamos del año anterior y este año,
mostraba, mire en total, en el área metropolitana de 
Bucaramanga y sus cinco Municipios, casi 11 toneladas de 
estupefacientes, si eso no es un trabajo que esta haciendo 
la policía pues creo que ahí si este año ya llevamos 64 
kilos de allanamientos 
anterior 117 este año 135. Vienes presentados por extinción 
de dominio 26 en estos momentos de esos 44 hemos hecho 
parecen que son 24 o 15 los que van para extinción de 
dominio estamos reuniendo una documentación que nos 
bienes ocupados, en Bucaramanga hay 5 bienes ocupados esos 
bienes los tienen unos administradores es a lo que me 
refiero 5 y unos que se le han quitado  a unos por vender 
gasolina de contrabando son muchos los establecimientos, eso 
si hay un buen 
las alcaldías, para ayudar a resolver los problemas sociales 
que tienen la ciudad. Resultados o operativos de la 
Metropolitana de Bucaramanga, lectura generales, mire lo que 
va del año llevamos 1347 capturas, recu
llevamos 48, automotores 22 vehículos contra 26 
motocicletas. El caso de las armas 256 ya habíamos hablado 
de esa cifra. Incautación de dólares en kilo van en 64.armas 
blanca 7225. Aplicación al código Nacional de Policía, 
alguien me 
!mire! hemos llevado 3.547 personas que están, el caso de la 
orinada de la pared, eso es una contravención. La señora que 
vota la basura, es una contravención que le corresponde al 
comandante, meterle una am
privado, dice el código, ahí se queda el antecedente y eso 
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publico, pues hay que decomisarlo desafortunadamente y este 
año llevamos 7225 armas. Las capturas de subversivos y 
bandas de criminales, hay alguien que preguntaba por eso, 
bandas criminales ¡mire! En el año 2009 no habíamos 
capturado ni una, en Bucaramanga, esto esta de Bucaramanga 
no mas, se han capturado tres. Subversivos cuatro el año 
2009, dos llevamos en el años 2010, subversivos de la FARC 
cinco contra dos de este año, aquí le sumariamos el que 
acabamos de capturar ayer, se capturo aquí 
prostíbulo en el centro de la ciudad, una persona que viene 
de Córdoba, posiblemente huyendo del acoso que hay allá, y 
afortunadamente lo encontramos acá y ya pedimos el control, 
y es el que aparece como con diez homicidios mas. Delitos 

ntra el secuestro y la extorción: captura por extorción en 
el 2009 se presentaron 41 y en el 2010 ya llevamos 9, 
capturas contra el secuestro 6 contra tres. Rescate de 
personas secuestradas una el año anterior y cero en el 2010. 
Ojala esta tendencia en est e año se aumenta porque estamos 
haciendo una campaña frontal contra eso, si usted es 
llamado, es extorsionado denuncie, la gran mayoría de estas 
extorciones es delincuencia común. Aquí esta lo del micro
trafico, lo que llevamos del año anterior y este año,
mostraba, mire en total, en el área metropolitana de 
Bucaramanga y sus cinco Municipios, casi 11 toneladas de 
estupefacientes, si eso no es un trabajo que esta haciendo 
la policía pues creo que ahí si este año ya llevamos 64 
kilos de allanamientos y registros que hicieron en el año 
anterior 117 este año 135. Vienes presentados por extinción 
de dominio 26 en estos momentos de esos 44 hemos hecho 
parecen que son 24 o 15 los que van para extinción de 
dominio estamos reuniendo una documentación que nos 
bienes ocupados, en Bucaramanga hay 5 bienes ocupados esos 
bienes los tienen unos administradores es a lo que me 
refiero 5 y unos que se le han quitado  a unos por vender 
gasolina de contrabando son muchos los establecimientos, eso 
si hay un buen programa que dice la ley que puede pasar a 
las alcaldías, para ayudar a resolver los problemas sociales 
que tienen la ciudad. Resultados o operativos de la 
Metropolitana de Bucaramanga, lectura generales, mire lo que 
va del año llevamos 1347 capturas, recu
llevamos 48, automotores 22 vehículos contra 26 
motocicletas. El caso de las armas 256 ya habíamos hablado 
de esa cifra. Incautación de dólares en kilo van en 64.armas 
blanca 7225. Aplicación al código Nacional de Policía, 
alguien me decía; hablemos y trabajemos las contravenciones 
!mire! hemos llevado 3.547 personas que están, el caso de la 
orinada de la pared, eso es una contravención. La señora que 
vota la basura, es una contravención que le corresponde al 
comandante, meterle una am
privado, dice el código, ahí se queda el antecedente y eso 

ACTA 022 FOLIO 45 

 
 
 
 
 
 

ORPORATIVA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA

publico, pues hay que decomisarlo desafortunadamente y este 
año llevamos 7225 armas. Las capturas de subversivos y 
bandas de criminales, hay alguien que preguntaba por eso, 
bandas criminales ¡mire! En el año 2009 no habíamos 

en Bucaramanga, esto esta de Bucaramanga 
no mas, se han capturado tres. Subversivos cuatro el año 
2009, dos llevamos en el años 2010, subversivos de la FARC 
cinco contra dos de este año, aquí le sumariamos el que 
acabamos de capturar ayer, se capturo aquí en un bar, en un 
prostíbulo en el centro de la ciudad, una persona que viene 
de Córdoba, posiblemente huyendo del acoso que hay allá, y 
afortunadamente lo encontramos acá y ya pedimos el control, 
y es el que aparece como con diez homicidios mas. Delitos 

ntra el secuestro y la extorción: captura por extorción en 
el 2009 se presentaron 41 y en el 2010 ya llevamos 9, 
capturas contra el secuestro 6 contra tres. Rescate de 
personas secuestradas una el año anterior y cero en el 2010. 

e año se aumenta porque estamos 
haciendo una campaña frontal contra eso, si usted es 
llamado, es extorsionado denuncie, la gran mayoría de estas 
extorciones es delincuencia común. Aquí esta lo del micro
trafico, lo que llevamos del año anterior y este año,
mostraba, mire en total, en el área metropolitana de 
Bucaramanga y sus cinco Municipios, casi 11 toneladas de 
estupefacientes, si eso no es un trabajo que esta haciendo 
la policía pues creo que ahí si este año ya llevamos 64 

y registros que hicieron en el año 
anterior 117 este año 135. Vienes presentados por extinción 
de dominio 26 en estos momentos de esos 44 hemos hecho 
parecen que son 24 o 15 los que van para extinción de 
dominio estamos reuniendo una documentación que nos 
bienes ocupados, en Bucaramanga hay 5 bienes ocupados esos 
bienes los tienen unos administradores es a lo que me 
refiero 5 y unos que se le han quitado  a unos por vender 
gasolina de contrabando son muchos los establecimientos, eso 

programa que dice la ley que puede pasar a 
las alcaldías, para ayudar a resolver los problemas sociales 
que tienen la ciudad. Resultados o operativos de la 
Metropolitana de Bucaramanga, lectura generales, mire lo que 
va del año llevamos 1347 capturas, recu peración de vehículos 
llevamos 48, automotores 22 vehículos contra 26 
motocicletas. El caso de las armas 256 ya habíamos hablado 
de esa cifra. Incautación de dólares en kilo van en 64.armas 
blanca 7225. Aplicación al código Nacional de Policía, 

decía; hablemos y trabajemos las contravenciones 
!mire! hemos llevado 3.547 personas que están, el caso de la 
orinada de la pared, eso es una contravención. La señora que 
vota la basura, es una contravención que le corresponde al 
comandante, meterle una am onestación en publico o en 
privado, dice el código, ahí se queda el antecedente y eso 
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publico, pues hay que decomisarlo desafortunadamente y este 
año llevamos 7225 armas. Las capturas de subversivos y 
bandas de criminales, hay alguien que preguntaba por eso, 
bandas criminales ¡mire! En el año 2009 no habíamos 

en Bucaramanga, esto esta de Bucaramanga 
no mas, se han capturado tres. Subversivos cuatro el año 
2009, dos llevamos en el años 2010, subversivos de la FARC 
cinco contra dos de este año, aquí le sumariamos el que 

en un bar, en un 
prostíbulo en el centro de la ciudad, una persona que viene 
de Córdoba, posiblemente huyendo del acoso que hay allá, y 
afortunadamente lo encontramos acá y ya pedimos el control, 
y es el que aparece como con diez homicidios mas. Delitos 

ntra el secuestro y la extorción: captura por extorción en 
el 2009 se presentaron 41 y en el 2010 ya llevamos 9, 
capturas contra el secuestro 6 contra tres. Rescate de 
personas secuestradas una el año anterior y cero en el 2010. 

e año se aumenta porque estamos 
haciendo una campaña frontal contra eso, si usted es 
llamado, es extorsionado denuncie, la gran mayoría de estas 
extorciones es delincuencia común. Aquí esta lo del micro -
trafico, lo que llevamos del año anterior y este año,  ahí le 
mostraba, mire en total, en el área metropolitana de 
Bucaramanga y sus cinco Municipios, casi 11 toneladas de 
estupefacientes, si eso no es un trabajo que esta haciendo 
la policía pues creo que ahí si este año ya llevamos 64 

y registros que hicieron en el año 
anterior 117 este año 135. Vienes presentados por extinción 
de dominio 26 en estos momentos de esos 44 hemos hecho 
parecen que son 24 o 15 los que van para extinción de 
dominio estamos reuniendo una documentación que nos exigen y 
bienes ocupados, en Bucaramanga hay 5 bienes ocupados esos 
bienes los tienen unos administradores es a lo que me 
refiero 5 y unos que se le han quitado  a unos por vender 
gasolina de contrabando son muchos los establecimientos, eso 

programa que dice la ley que puede pasar a 
las alcaldías, para ayudar a resolver los problemas sociales 
que tienen la ciudad. Resultados o operativos de la 
Metropolitana de Bucaramanga, lectura generales, mire lo que 

peración de vehículos 
llevamos 48, automotores 22 vehículos contra 26 
motocicletas. El caso de las armas 256 ya habíamos hablado 
de esa cifra. Incautación de dólares en kilo van en 64.armas 
blanca 7225. Aplicación al código Nacional de Policía, 

decía; hablemos y trabajemos las contravenciones 
!mire! hemos llevado 3.547 personas que están, el caso de la 
orinada de la pared, eso es una contravención. La señora que 
vota la basura, es una contravención que le corresponde al 

onestación en publico o en 
privado, dice el código, ahí se queda el antecedente y eso 



 

se esta aplicando. El caso de los menores, no traje las 
cifras pero los menores que encontramos en las discotecas el 
padre tiene que irlos a reclamar y los que no los rec
quedan en manos del Bienestar, hasta que el padre aparezca, 
ese trabajo se esta haciendo. Frentes de seguridad, pues 
aquí esta esa cercanía que nos ha dado con la comunidad. En 
la segunda pregunta decía cuantos son los policías y 
patrulleros incorpor
tiene previsto para el año 2010, para el área metropolitana 
como para Bucaramanga bueno; entonces cuando se inicio hace 
2 años vamos, a cumplir dos (2) años de creada la policía 
metropolitana nació con 2521 policías 
2009 hubo un incremento de 2738 un total de 217 policías que 
representa el 9% mas y los que nos ha llegado 316 policías 
mas que ya vamos en 3054 policías en el 2010 con la 
probabilidad que en junio nos lleguen mas pero alguien decía 
pode mos tener un policía por cada ciudadano pero si no hay 
cultura ciudadana, si no hay valores, si no hay principios 
de nada vale el esfuerzo esto esta demostrado que no es de 
pronto de cantidad si no mas bien de calidad en los 
programas de prevención que pod
se tiene proyectada a realizar durante el 2010 por parte de 
la policía nacional para el área metropolitana de 
Bucaramanga yo creo que una de las ciudades mas beneficiadas 
con apoyo por parte del gobierno nacional con presupuest
la policía ha sido Bucaramanga, yo espero y todos los días 
en mi rosario que hago diariamente le pido a Dios y a la a 
virgen que me de la posibilidad de irme ojala el 31 de 
diciembre de acá si es que me tienen para trasladarme por 
que yo quiero sacar 
lo que yo he ayudado a construir que es las siguientes obras 
que les voy a manifestar, la estación norte habíamos 
hablado, la estación norte se va a construir con 2300 
millones mas o menos pero aquí le sumo lo que es
lo compro la policía va quedar hay cerca al CAI la virgen 
hay esta parada esa construcción esa estación debería 
iniciarse el veinte (20) de enero pero se paralizo por que  
vea lo que yo les he comentado la dificultad a veces en las 
oficinas as
Bucaramanga habla de que esa avenida va ser ampliada a tres 
carriles entonces hay nos quitan un pedazo, nosotros hay 
perdimos por que nos toco ceder un espacio para ampliar esa 
vía entonces los planos que hab
afortunadamente el lote fe grande entonces hay que correrlo 
un poquito mas se ajuste esperamos que antes de que termine 
marzo se empiece ya la construcción por que eso ya esta 
contratado esta estación norte la estación sur ya esta 
colg ada en la pagina web,2410 billones para la construcción 
sur el lote lo entrega la alcaldía de Bucaramanga con la 
aprobación del concejo en plenaria de que ese lote se le 
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se esta aplicando. El caso de los menores, no traje las 
cifras pero los menores que encontramos en las discotecas el 
padre tiene que irlos a reclamar y los que no los rec
quedan en manos del Bienestar, hasta que el padre aparezca, 
ese trabajo se esta haciendo. Frentes de seguridad, pues 
aquí esta esa cercanía que nos ha dado con la comunidad. En 
la segunda pregunta decía cuantos son los policías y 
patrulleros incorpor aron para el servicio del año 2009 y se 
tiene previsto para el año 2010, para el área metropolitana 
como para Bucaramanga bueno; entonces cuando se inicio hace 
2 años vamos, a cumplir dos (2) años de creada la policía 
metropolitana nació con 2521 policías 
2009 hubo un incremento de 2738 un total de 217 policías que 
representa el 9% mas y los que nos ha llegado 316 policías 
mas que ya vamos en 3054 policías en el 2010 con la 
probabilidad que en junio nos lleguen mas pero alguien decía 

mos tener un policía por cada ciudadano pero si no hay 
cultura ciudadana, si no hay valores, si no hay principios 
de nada vale el esfuerzo esto esta demostrado que no es de 
pronto de cantidad si no mas bien de calidad en los 
programas de prevención que pod
se tiene proyectada a realizar durante el 2010 por parte de 
la policía nacional para el área metropolitana de 
Bucaramanga yo creo que una de las ciudades mas beneficiadas 
con apoyo por parte del gobierno nacional con presupuest
la policía ha sido Bucaramanga, yo espero y todos los días 
en mi rosario que hago diariamente le pido a Dios y a la a 
virgen que me de la posibilidad de irme ojala el 31 de 
diciembre de acá si es que me tienen para trasladarme por 
que yo quiero sacar pecho, yo quiero quedar en las fotos de 
lo que yo he ayudado a construir que es las siguientes obras 
que les voy a manifestar, la estación norte habíamos 
hablado, la estación norte se va a construir con 2300 
millones mas o menos pero aquí le sumo lo que es
lo compro la policía va quedar hay cerca al CAI la virgen 
hay esta parada esa construcción esa estación debería 
iniciarse el veinte (20) de enero pero se paralizo por que  
vea lo que yo les he comentado la dificultad a veces en las 
oficinas as esoras el plan de ordenamiento territorial para 
Bucaramanga habla de que esa avenida va ser ampliada a tres 
carriles entonces hay nos quitan un pedazo, nosotros hay 
perdimos por que nos toco ceder un espacio para ampliar esa 
vía entonces los planos que hab
afortunadamente el lote fe grande entonces hay que correrlo 
un poquito mas se ajuste esperamos que antes de que termine 
marzo se empiece ya la construcción por que eso ya esta 
contratado esta estación norte la estación sur ya esta 

ada en la pagina web,2410 billones para la construcción 
sur el lote lo entrega la alcaldía de Bucaramanga con la 
aprobación del concejo en plenaria de que ese lote se le 
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se esta aplicando. El caso de los menores, no traje las 
cifras pero los menores que encontramos en las discotecas el 
padre tiene que irlos a reclamar y los que no los rec
quedan en manos del Bienestar, hasta que el padre aparezca, 
ese trabajo se esta haciendo. Frentes de seguridad, pues 
aquí esta esa cercanía que nos ha dado con la comunidad. En 
la segunda pregunta decía cuantos son los policías y 

aron para el servicio del año 2009 y se 
tiene previsto para el año 2010, para el área metropolitana 
como para Bucaramanga bueno; entonces cuando se inicio hace 
2 años vamos, a cumplir dos (2) años de creada la policía 
metropolitana nació con 2521 policías en el 2008 para el 
2009 hubo un incremento de 2738 un total de 217 policías que 
representa el 9% mas y los que nos ha llegado 316 policías 
mas que ya vamos en 3054 policías en el 2010 con la 
probabilidad que en junio nos lleguen mas pero alguien decía 

mos tener un policía por cada ciudadano pero si no hay 
cultura ciudadana, si no hay valores, si no hay principios 
de nada vale el esfuerzo esto esta demostrado que no es de 
pronto de cantidad si no mas bien de calidad en los 
programas de prevención que pod amos realizar, que inversión 
se tiene proyectada a realizar durante el 2010 por parte de 
la policía nacional para el área metropolitana de 
Bucaramanga yo creo que una de las ciudades mas beneficiadas 
con apoyo por parte del gobierno nacional con presupuest
la policía ha sido Bucaramanga, yo espero y todos los días 
en mi rosario que hago diariamente le pido a Dios y a la a 
virgen que me de la posibilidad de irme ojala el 31 de 
diciembre de acá si es que me tienen para trasladarme por 

pecho, yo quiero quedar en las fotos de 
lo que yo he ayudado a construir que es las siguientes obras 
que les voy a manifestar, la estación norte habíamos 
hablado, la estación norte se va a construir con 2300 
millones mas o menos pero aquí le sumo lo que es  el lote que 
lo compro la policía va quedar hay cerca al CAI la virgen 
hay esta parada esa construcción esa estación debería 
iniciarse el veinte (20) de enero pero se paralizo por que  
vea lo que yo les he comentado la dificultad a veces en las 

esoras el plan de ordenamiento territorial para 
Bucaramanga habla de que esa avenida va ser ampliada a tres 
carriles entonces hay nos quitan un pedazo, nosotros hay 
perdimos por que nos toco ceder un espacio para ampliar esa 
vía entonces los planos que hab ían para la estación 
afortunadamente el lote fe grande entonces hay que correrlo 
un poquito mas se ajuste esperamos que antes de que termine 
marzo se empiece ya la construcción por que eso ya esta 
contratado esta estación norte la estación sur ya esta 

ada en la pagina web,2410 billones para la construcción 
sur el lote lo entrega la alcaldía de Bucaramanga con la 
aprobación del concejo en plenaria de que ese lote se le 
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se esta aplicando. El caso de los menores, no traje las 
cifras pero los menores que encontramos en las discotecas el 
padre tiene que irlos a reclamar y los que no los rec laman 
quedan en manos del Bienestar, hasta que el padre aparezca, 
ese trabajo se esta haciendo. Frentes de seguridad, pues 
aquí esta esa cercanía que nos ha dado con la comunidad. En 
la segunda pregunta decía cuantos son los policías y 

aron para el servicio del año 2009 y se 
tiene previsto para el año 2010, para el área metropolitana 
como para Bucaramanga bueno; entonces cuando se inicio hace 
2 años vamos, a cumplir dos (2) años de creada la policía 

en el 2008 para el 
2009 hubo un incremento de 2738 un total de 217 policías que 
representa el 9% mas y los que nos ha llegado 316 policías 
mas que ya vamos en 3054 policías en el 2010 con la 
probabilidad que en junio nos lleguen mas pero alguien decía 

mos tener un policía por cada ciudadano pero si no hay 
cultura ciudadana, si no hay valores, si no hay principios 
de nada vale el esfuerzo esto esta demostrado que no es de 
pronto de cantidad si no mas bien de calidad en los 

amos realizar, que inversión 
se tiene proyectada a realizar durante el 2010 por parte de 
la policía nacional para el área metropolitana de 
Bucaramanga yo creo que una de las ciudades mas beneficiadas 
con apoyo por parte del gobierno nacional con presupuest o de 
la policía ha sido Bucaramanga, yo espero y todos los días 
en mi rosario que hago diariamente le pido a Dios y a la a 
virgen que me de la posibilidad de irme ojala el 31 de 
diciembre de acá si es que me tienen para trasladarme por 

pecho, yo quiero quedar en las fotos de 
lo que yo he ayudado a construir que es las siguientes obras 
que les voy a manifestar, la estación norte habíamos 
hablado, la estación norte se va a construir con 2300 

el lote que 
lo compro la policía va quedar hay cerca al CAI la virgen 
hay esta parada esa construcción esa estación debería 
iniciarse el veinte (20) de enero pero se paralizo por que  
vea lo que yo les he comentado la dificultad a veces en las 

esoras el plan de ordenamiento territorial para 
Bucaramanga habla de que esa avenida va ser ampliada a tres 
carriles entonces hay nos quitan un pedazo, nosotros hay 
perdimos por que nos toco ceder un espacio para ampliar esa 

ían para la estación 
afortunadamente el lote fe grande entonces hay que correrlo 
un poquito mas se ajuste esperamos que antes de que termine 
marzo se empiece ya la construcción por que eso ya esta 
contratado esta estación norte la estación sur ya esta 

ada en la pagina web,2410 billones para la construcción 
sur el lote lo entrega la alcaldía de Bucaramanga con la 
aprobación del concejo en plenaria de que ese lote se le 



 

cediera a la policía, ese lote creo que tiene un costo 
aproximadamente de 100 millones
ciudadela real de minas creo que es donde se va a construir; 
su estación mesa de los santos esta colgada en la pagina web 
ósea hay mas o menos 35 o 38 proponentes que he visto 
esperamos que antes de que termine abril tal vez ya 
el contrato definitivo para eso, la subestación mesa de los 
santos un crecimiento turístico que ha tenido yo le llamo a 
la mesa de los santos el melgar o el Anapoima de los 
bogotanos ese es el Anapoima o el melgar de los bumangueses 
de los de Flor
la llegada del parque mucha gente quiere construir su casa 
de fin de semana y de veraneo halla en ese sector eso no lo 
podemos dejar abandonado, hay ya tenemos una dificultad que 
es el lote vamos a concretar un
con algunas personas por que el lote que nos quería, nos 
esta cediendo un señor italiano definitivamente ese lote no 
nos va a servir, toca correr afanadamente correr a buscar 
otros lotes si no esa platica como dicen se perdió, se
destina para otro programa, CAI el Carmen por 127 millones 
CAI Acapulco de girón estamos pidiendo a la policía que no 
sea el de Acapulco si no sea en carrizal donde se construya 
por 127 millones, CAI los andes por 127 millones, CAI 
comercio el parque va a
total hay un contrato establecido hay se están haciendo los 
estudios ya fueron los ingenieros hicieron el estudio y la 
gente que esta preparada me dijeron general nosotros no 
queremos ese CAI por que pues no es armónico con
vamos a construir hay, nosotros construimos el CAI mas o 
menos por una cuantia pues no va a quedar parecido a los 
otros CAI  y resulta que ese es un beneficio para la ciudad 
por que si ellos entregan el CAI resulta que ese CAI que 
esta he construid
Madrid en café Madrid se dejo un lote para una subestación y 
yo le decía ahorita a un concejal eso yo creo que 100 
palomas volando cojamos ala que primero le peguemos, la 
subestación yo creo que es difícil aspirar que
2014 o 2015 halla dinero para eso según la programación es 
preferible inmediatamente ya solicite que ese dinero ya 
verbalmente me dijeron estoy esperando por escrito es 
respaldo de mi director para lo que hay que construir en el 
sector de café M
Bucaramanga, CAI san pio por 127 millones, el CAI viaducto 
va ser construido como el CAI la esperanza que son un nuevo 
estema nosotros no podemos seguir con una ciudad en 
crecimiento con Metrolinea con unas obra
impresionante mejorando los parques cuando los CAI de 
nosotros parecen habitaciones para ciudadanos de invasiones 
y con todo el respeto que ellos se merecen  pero a la ciudad 
hay que darle realmente otra presentación, el CAI centenario
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cediera a la policía, ese lote creo que tiene un costo 
aproximadamente de 100 millones
ciudadela real de minas creo que es donde se va a construir; 
su estación mesa de los santos esta colgada en la pagina web 
ósea hay mas o menos 35 o 38 proponentes que he visto 
esperamos que antes de que termine abril tal vez ya 
el contrato definitivo para eso, la subestación mesa de los 
santos un crecimiento turístico que ha tenido yo le llamo a 
la mesa de los santos el melgar o el Anapoima de los 
bogotanos ese es el Anapoima o el melgar de los bumangueses 
de los de Flor idablanca por que hay tiene un incremento con 
la llegada del parque mucha gente quiere construir su casa 
de fin de semana y de veraneo halla en ese sector eso no lo 
podemos dejar abandonado, hay ya tenemos una dificultad que 
es el lote vamos a concretar un
con algunas personas por que el lote que nos quería, nos 
esta cediendo un señor italiano definitivamente ese lote no 
nos va a servir, toca correr afanadamente correr a buscar 
otros lotes si no esa platica como dicen se perdió, se
destina para otro programa, CAI el Carmen por 127 millones 
CAI Acapulco de girón estamos pidiendo a la policía que no 
sea el de Acapulco si no sea en carrizal donde se construya 
por 127 millones, CAI los andes por 127 millones, CAI 
comercio el parque va a  ser sometido a una remodelación 
total hay un contrato establecido hay se están haciendo los 
estudios ya fueron los ingenieros hicieron el estudio y la 
gente que esta preparada me dijeron general nosotros no 
queremos ese CAI por que pues no es armónico con
vamos a construir hay, nosotros construimos el CAI mas o 
menos por una cuantia pues no va a quedar parecido a los 
otros CAI  y resulta que ese es un beneficio para la ciudad 
por que si ellos entregan el CAI resulta que ese CAI que 
esta he construid o por hay lo vamos a construir en café 
Madrid en café Madrid se dejo un lote para una subestación y 
yo le decía ahorita a un concejal eso yo creo que 100 
palomas volando cojamos ala que primero le peguemos, la 
subestación yo creo que es difícil aspirar que
2014 o 2015 halla dinero para eso según la programación es 
preferible inmediatamente ya solicite que ese dinero ya 
verbalmente me dijeron estoy esperando por escrito es 
respaldo de mi director para lo que hay que construir en el 
sector de café M adrid, CAI san francisco por 127 millones es 
Bucaramanga, CAI san pio por 127 millones, el CAI viaducto 
va ser construido como el CAI la esperanza que son un nuevo 
estema nosotros no podemos seguir con una ciudad en 
crecimiento con Metrolinea con unas obra
impresionante mejorando los parques cuando los CAI de 
nosotros parecen habitaciones para ciudadanos de invasiones 
y con todo el respeto que ellos se merecen  pero a la ciudad 
hay que darle realmente otra presentación, el CAI centenario
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cediera a la policía, ese lote creo que tiene un costo 
aproximadamente de 100 millones  si no estoy mal el lote de 
ciudadela real de minas creo que es donde se va a construir; 
su estación mesa de los santos esta colgada en la pagina web 
ósea hay mas o menos 35 o 38 proponentes que he visto 
esperamos que antes de que termine abril tal vez ya 
el contrato definitivo para eso, la subestación mesa de los 
santos un crecimiento turístico que ha tenido yo le llamo a 
la mesa de los santos el melgar o el Anapoima de los 
bogotanos ese es el Anapoima o el melgar de los bumangueses 

idablanca por que hay tiene un incremento con 
la llegada del parque mucha gente quiere construir su casa 
de fin de semana y de veraneo halla en ese sector eso no lo 
podemos dejar abandonado, hay ya tenemos una dificultad que 
es el lote vamos a concretar un a reunión con el alcalde y 
con algunas personas por que el lote que nos quería, nos 
esta cediendo un señor italiano definitivamente ese lote no 
nos va a servir, toca correr afanadamente correr a buscar 
otros lotes si no esa platica como dicen se perdió, se
destina para otro programa, CAI el Carmen por 127 millones 
CAI Acapulco de girón estamos pidiendo a la policía que no 
sea el de Acapulco si no sea en carrizal donde se construya 
por 127 millones, CAI los andes por 127 millones, CAI 

ser sometido a una remodelación 
total hay un contrato establecido hay se están haciendo los 
estudios ya fueron los ingenieros hicieron el estudio y la 
gente que esta preparada me dijeron general nosotros no 
queremos ese CAI por que pues no es armónico con
vamos a construir hay, nosotros construimos el CAI mas o 
menos por una cuantia pues no va a quedar parecido a los 
otros CAI  y resulta que ese es un beneficio para la ciudad 
por que si ellos entregan el CAI resulta que ese CAI que 

o por hay lo vamos a construir en café 
Madrid en café Madrid se dejo un lote para una subestación y 
yo le decía ahorita a un concejal eso yo creo que 100 
palomas volando cojamos ala que primero le peguemos, la 
subestación yo creo que es difícil aspirar que  
2014 o 2015 halla dinero para eso según la programación es 
preferible inmediatamente ya solicite que ese dinero ya 
verbalmente me dijeron estoy esperando por escrito es 
respaldo de mi director para lo que hay que construir en el 

adrid, CAI san francisco por 127 millones es 
Bucaramanga, CAI san pio por 127 millones, el CAI viaducto 
va ser construido como el CAI la esperanza que son un nuevo 
estema nosotros no podemos seguir con una ciudad en 
crecimiento con Metrolinea con unas obra s de infraestructura 
impresionante mejorando los parques cuando los CAI de 
nosotros parecen habitaciones para ciudadanos de invasiones 
y con todo el respeto que ellos se merecen  pero a la ciudad 
hay que darle realmente otra presentación, el CAI centenario
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cediera a la policía, ese lote creo que tiene un costo 
si no estoy mal el lote de 

ciudadela real de minas creo que es donde se va a construir; 
su estación mesa de los santos esta colgada en la pagina web 
ósea hay mas o menos 35 o 38 proponentes que he visto 
esperamos que antes de que termine abril tal vez ya se tenga 
el contrato definitivo para eso, la subestación mesa de los 
santos un crecimiento turístico que ha tenido yo le llamo a 
la mesa de los santos el melgar o el Anapoima de los 
bogotanos ese es el Anapoima o el melgar de los bumangueses 

idablanca por que hay tiene un incremento con 
la llegada del parque mucha gente quiere construir su casa 
de fin de semana y de veraneo halla en ese sector eso no lo 
podemos dejar abandonado, hay ya tenemos una dificultad que 

a reunión con el alcalde y 
con algunas personas por que el lote que nos quería, nos 
esta cediendo un señor italiano definitivamente ese lote no 
nos va a servir, toca correr afanadamente correr a buscar 
otros lotes si no esa platica como dicen se perdió, se  
destina para otro programa, CAI el Carmen por 127 millones 
CAI Acapulco de girón estamos pidiendo a la policía que no 
sea el de Acapulco si no sea en carrizal donde se construya 
por 127 millones, CAI los andes por 127 millones, CAI 

ser sometido a una remodelación 
total hay un contrato establecido hay se están haciendo los 
estudios ya fueron los ingenieros hicieron el estudio y la 
gente que esta preparada me dijeron general nosotros no 
queremos ese CAI por que pues no es armónico con  lo que 
vamos a construir hay, nosotros construimos el CAI mas o 
menos por una cuantia pues no va a quedar parecido a los 
otros CAI  y resulta que ese es un beneficio para la ciudad 
por que si ellos entregan el CAI resulta que ese CAI que 

o por hay lo vamos a construir en café 
Madrid en café Madrid se dejo un lote para una subestación y 
yo le decía ahorita a un concejal eso yo creo que 100 
palomas volando cojamos ala que primero le peguemos, la 

antes del 
2014 o 2015 halla dinero para eso según la programación es 
preferible inmediatamente ya solicite que ese dinero ya 
verbalmente me dijeron estoy esperando por escrito es 
respaldo de mi director para lo que hay que construir en el 

adrid, CAI san francisco por 127 millones es 
Bucaramanga, CAI san pio por 127 millones, el CAI viaducto 
va ser construido como el CAI la esperanza que son un nuevo 
estema nosotros no podemos seguir con una ciudad en 

s de infraestructura 
impresionante mejorando los parques cuando los CAI de 
nosotros parecen habitaciones para ciudadanos de invasiones 
y con todo el respeto que ellos se merecen  pero a la ciudad 
hay que darle realmente otra presentación, el CAI centenario  



 

va a hacer, el total de este año de inversión son 8852 
millones por parte de policía nacional entonces yo le digo 
hombre ustedes y yo y el alcalde y todos los funcionarios yo 
creo que estamos bendecidos por DIOS por que nos va tocar 
sacar pecho, no Vamos 
prohibieron en la policía pero hay aparecerían los nombres 
de nosotros por que fuimos gestores de esa situación y 
apoyamos y para que esas platas salieran rápido pues quiero 
participarles de esa situación, mire ese el nuev
queda para la ciudad, sigamos apoyo logístico entregado en 
el 2009 y  proyectado para 2010 están proyectados 5.348, 
movilidad 5.993 billones en el año 2009 para el 2010 4180 
millones armamento 1990 para este año están destinados 1242 
millones, a 
momento están en Bogotá haciéndome la remesa para 300 
pistolas mas yo tengo una lista de apoyo logístico. 
 
INTERVENCION HC. PEDRO NILSON AMAYA:
para una moción de procedimiento. Para declarar
permanente y otra preguntica ahora que pasamos el tema de 
los caso comandante falta el CAI ciudad de Venecia  que 
también esta en proceso para construir de hecho estamos con 
el señor del  espacio publico y estamos esperando que la 
doctora Miriam Ri
proceso y el de la ciudadela.
 
INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
agradezco señor concejal  por que no estaba en la lista eso 
por que lo 
era una de las preguntas ese CAI se va a construir con una 
iniciativa o con un proyecto que presento el consejo 
municipal con iniciativa de algunos concejales avalado por 
el alcalde y con la aprobación de ust
ese CAI eso esta dentro del proceso ya me dicen que se esta 
adelantando la contratación en intendencia.
Interviene el presidente y le comunica al honorable concejal 
Pedro Nilson que sesión después de 4 horas apenas llevamos 3 
horas y media por que plenaria esta citada a las 8:30 am. Le 
pide continuar al general.
 
INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
intendencia 992 millones el año anterior para este año 
llevamos 2.7
escudos nos llegan chalecos estos que tiene los policías 
logre conseguir 2.700 chalecos más. Vieran los que es el 
armamento munición para cada policía entrenarlo pedí 50 
cartuchos de pistola 9 milímetros para que o
la necesidad de enfrentarnos a un delincuente no perdamos el 
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va a hacer, el total de este año de inversión son 8852 
millones por parte de policía nacional entonces yo le digo 
hombre ustedes y yo y el alcalde y todos los funcionarios yo 
creo que estamos bendecidos por DIOS por que nos va tocar 
sacar pecho, no Vamos a construir placas por que eso lo 
prohibieron en la policía pero hay aparecerían los nombres 
de nosotros por que fuimos gestores de esa situación y 
apoyamos y para que esas platas salieran rápido pues quiero 
participarles de esa situación, mire ese el nuev
queda para la ciudad, sigamos apoyo logístico entregado en 
el 2009 y  proyectado para 2010 están proyectados 5.348, 
movilidad 5.993 billones en el año 2009 para el 2010 4180 
millones armamento 1990 para este año están destinados 1242 
millones, a nosotros nos llegaron 300 pistolas en este 
momento están en Bogotá haciéndome la remesa para 300 
pistolas mas yo tengo una lista de apoyo logístico. 

INTERVENCION HC. PEDRO NILSON AMAYA:
para una moción de procedimiento. Para declarar
permanente y otra preguntica ahora que pasamos el tema de 
los caso comandante falta el CAI ciudad de Venecia  que 
también esta en proceso para construir de hecho estamos con 
el señor del  espacio publico y estamos esperando que la 
doctora Miriam Ri quelme de el visto bueno para jalonar ese 
proceso y el de la ciudadela.  

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
agradezco señor concejal  por que no estaba en la lista eso 
por que lo que estaba allá, son recursos de la policía que 
era una de las preguntas ese CAI se va a construir con una 
iniciativa o con un proyecto que presento el consejo 
municipal con iniciativa de algunos concejales avalado por 
el alcalde y con la aprobación de ust
ese CAI eso esta dentro del proceso ya me dicen que se esta 
adelantando la contratación en intendencia.
Interviene el presidente y le comunica al honorable concejal 
Pedro Nilson que sesión después de 4 horas apenas llevamos 3 

media por que plenaria esta citada a las 8:30 am. Le 
pide continuar al general.  

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
intendencia 992 millones el año anterior para este año 
llevamos 2.7 19 millones nos llegan cascos, nos llegan 
escudos nos llegan chalecos estos que tiene los policías 
logre conseguir 2.700 chalecos más. Vieran los que es el 
armamento munición para cada policía entrenarlo pedí 50 
cartuchos de pistola 9 milímetros para que o
la necesidad de enfrentarnos a un delincuente no perdamos el 
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va a hacer, el total de este año de inversión son 8852 
millones por parte de policía nacional entonces yo le digo 
hombre ustedes y yo y el alcalde y todos los funcionarios yo 
creo que estamos bendecidos por DIOS por que nos va tocar 

a construir placas por que eso lo 
prohibieron en la policía pero hay aparecerían los nombres 
de nosotros por que fuimos gestores de esa situación y 
apoyamos y para que esas platas salieran rápido pues quiero 
participarles de esa situación, mire ese el nuev
queda para la ciudad, sigamos apoyo logístico entregado en 
el 2009 y  proyectado para 2010 están proyectados 5.348, 
movilidad 5.993 billones en el año 2009 para el 2010 4180 
millones armamento 1990 para este año están destinados 1242 

nosotros nos llegaron 300 pistolas en este 
momento están en Bogotá haciéndome la remesa para 300 
pistolas mas yo tengo una lista de apoyo logístico. 

INTERVENCION HC. PEDRO NILSON AMAYA:  que pena, presidente 
para una moción de procedimiento. Para declarar
permanente y otra preguntica ahora que pasamos el tema de 
los caso comandante falta el CAI ciudad de Venecia  que 
también esta en proceso para construir de hecho estamos con 
el señor del  espacio publico y estamos esperando que la 

quelme de el visto bueno para jalonar ese 
 

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
agradezco señor concejal  por que no estaba en la lista eso 

que estaba allá, son recursos de la policía que 
era una de las preguntas ese CAI se va a construir con una 
iniciativa o con un proyecto que presento el consejo 
municipal con iniciativa de algunos concejales avalado por 
el alcalde y con la aprobación de ust edes se va a construir 
ese CAI eso esta dentro del proceso ya me dicen que se esta 
adelantando la contratación en intendencia.  
Interviene el presidente y le comunica al honorable concejal 
Pedro Nilson que sesión después de 4 horas apenas llevamos 3 

media por que plenaria esta citada a las 8:30 am. Le 

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
intendencia 992 millones el año anterior para este año 

19 millones nos llegan cascos, nos llegan 
escudos nos llegan chalecos estos que tiene los policías 
logre conseguir 2.700 chalecos más. Vieran los que es el 
armamento munición para cada policía entrenarlo pedí 50 
cartuchos de pistola 9 milímetros para que o jala cuando haya 
la necesidad de enfrentarnos a un delincuente no perdamos el 
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va a hacer, el total de este año de inversión son 8852 
millones por parte de policía nacional entonces yo le digo 
hombre ustedes y yo y el alcalde y todos los funcionarios yo 
creo que estamos bendecidos por DIOS por que nos va tocar 

a construir placas por que eso lo 
prohibieron en la policía pero hay aparecerían los nombres 
de nosotros por que fuimos gestores de esa situación y 
apoyamos y para que esas platas salieran rápido pues quiero 
participarles de esa situación, mire ese el nuev o CAI que 
queda para la ciudad, sigamos apoyo logístico entregado en 
el 2009 y  proyectado para 2010 están proyectados 5.348, 
movilidad 5.993 billones en el año 2009 para el 2010 4180 
millones armamento 1990 para este año están destinados 1242 

nosotros nos llegaron 300 pistolas en este 
momento están en Bogotá haciéndome la remesa para 300 
pistolas mas yo tengo una lista de apoyo logístico.  

que pena, presidente 
para una moción de procedimiento. Para declarar  sesión 
permanente y otra preguntica ahora que pasamos el tema de 
los caso comandante falta el CAI ciudad de Venecia  que 
también esta en proceso para construir de hecho estamos con 
el señor del  espacio publico y estamos esperando que la 

quelme de el visto bueno para jalonar ese 

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: Le 
agradezco señor concejal  por que no estaba en la lista eso 

que estaba allá, son recursos de la policía que 
era una de las preguntas ese CAI se va a construir con una 
iniciativa o con un proyecto que presento el consejo 
municipal con iniciativa de algunos concejales avalado por 

edes se va a construir 
ese CAI eso esta dentro del proceso ya me dicen que se esta 

Interviene el presidente y le comunica al honorable concejal 
Pedro Nilson que sesión después de 4 horas apenas llevamos 3 

media por que plenaria esta citada a las 8:30 am. Le 

INTERVENCION GENERAL YESID VASQUES PRADA, COMANDANTE 
DEPARTAMENTO DE POLICIA METROPOLITANA DE BUCARAMANGA: 
intendencia 992 millones el año anterior para este año 

19 millones nos llegan cascos, nos llegan 
escudos nos llegan chalecos estos que tiene los policías 
logre conseguir 2.700 chalecos más. Vieran los que es el 
armamento munición para cada policía entrenarlo pedí 50 

jala cuando haya 
la necesidad de enfrentarnos a un delincuente no perdamos el 



 

año a veces da pena que estos tipos se enfrentan a la 
policía y no le pasa nada porque estamos apuntando mal eso 
es para entrenamiento, infraestructura el año 2009 fue muy 
poca e n esto yo ya les daba la cifra 7852 millones espero lo 
del 2009 los beneficios que tuvo la metropolitana por eso 
les digo que es una de las unidades de mayores beneficios 
del presupuesto nacional de 15 mil millones y para el 2010 
una inversión de 21 mil mi
equipo automotor por procedencia en comodato nosotros 
tenemos 53 vehículos que nos representan el 5% de propiedad 
de la policía tenemos 446 vehículos que nos representan el 
48% y donados tenemos 433 que son el 46% que es lo qu
compra con fondos de vigilancia lo que han hecho las 
alcaldías incautados no tenemos ningún vehículo en este 
momento al servicio de la institución estado del equipo 
automotor en diagnostico tenemos 29 vehículos que están 
pendientes de alguna revisión 
en proceso de remate tenemos 154 vehículos y en servicio 
749, rango de modelo del año 53 al año 99 es el 17 % que 
representa 159 vehículos realmente Bucaramanga tiene un 
parque actualiza nuevo el año pasado que vine yo les 
pres ente la cantidad de paneles, de motos que nos llegaron 
rango del modelo 2000  al 2010 tenemos 173 el estándar 
ciento diecinueve vehículos que nos corresponderían a trece 
hombres por vehículo es mas o menos el promedio que tenemos 
en motos tenemos 530 motos
moto estándares bastante altos  y de mucha movilidad para la 
policía el gran beneficio que hemos visto que la policía 
esta en muchas partes por que tiene movilidad y tiene como 
demostrar, capacidad del talento humanos ded
vigilancia tengo 87 oficiales 493 suboficiales 1400 
patrulleros 303 agentes, hombres 2975 vehículos 749 si 
sumamos estas motos con estos vehículos realmente cada 
vehículo están asignados 4 hombres que es un buen promedio 
para la ciudad caso de 
traje 2009 por que ya ustedes conocían ese dato pero 
camionetas  cuatro por cuatro viene 5 mas nuevas en este 
momento paneles 23 motos 100 centímetros cúbicos vienen 25 
motos 200 centímetros cúbicos viene 15 mas motos 
9 busetas vienen 4 camionetas o camiones de 4 toneladas y 
media de capacidad 2, y aquí son 83 vehículos que estamos 
esperando por una cuantía 4.180 millones de pesos sigamos, 
hay un fortalecimiento de la policía judicial laboratorio de 
criminalí
son Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla y en este caso 
Bucaramanga que tienen su laboratorio de criminalística muy 
bien dotado tiene documento logia, balística , 
dactiloscopia, fotografía judicial, plani
retrato hablado eso fue con una inversión de 2366 millones 
mas la adecuación que fue con plata de la alcaldía aprobada 
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año a veces da pena que estos tipos se enfrentan a la 
policía y no le pasa nada porque estamos apuntando mal eso 
es para entrenamiento, infraestructura el año 2009 fue muy 

n esto yo ya les daba la cifra 7852 millones espero lo 
del 2009 los beneficios que tuvo la metropolitana por eso 
les digo que es una de las unidades de mayores beneficios 
del presupuesto nacional de 15 mil millones y para el 2010 
una inversión de 21 mil mi llones de pesos aquí viene el 
equipo automotor por procedencia en comodato nosotros 
tenemos 53 vehículos que nos representan el 5% de propiedad 
de la policía tenemos 446 vehículos que nos representan el 
48% y donados tenemos 433 que son el 46% que es lo qu
compra con fondos de vigilancia lo que han hecho las 
alcaldías incautados no tenemos ningún vehículo en este 
momento al servicio de la institución estado del equipo 
automotor en diagnostico tenemos 29 vehículos que están 
pendientes de alguna revisión 
en proceso de remate tenemos 154 vehículos y en servicio 
749, rango de modelo del año 53 al año 99 es el 17 % que 
representa 159 vehículos realmente Bucaramanga tiene un 
parque actualiza nuevo el año pasado que vine yo les 

ente la cantidad de paneles, de motos que nos llegaron 
rango del modelo 2000  al 2010 tenemos 173 el estándar 
ciento diecinueve vehículos que nos corresponderían a trece 
hombres por vehículo es mas o menos el promedio que tenemos 
en motos tenemos 530 motos  corresponde a cada 5 policías una 
moto estándares bastante altos  y de mucha movilidad para la 
policía el gran beneficio que hemos visto que la policía 
esta en muchas partes por que tiene movilidad y tiene como 
demostrar, capacidad del talento humanos ded
vigilancia tengo 87 oficiales 493 suboficiales 1400 
patrulleros 303 agentes, hombres 2975 vehículos 749 si 
sumamos estas motos con estos vehículos realmente cada 
vehículo están asignados 4 hombres que es un buen promedio 
para la ciudad caso de vehículos proyectados para el 2010 no 
traje 2009 por que ya ustedes conocían ese dato pero 
camionetas  cuatro por cuatro viene 5 mas nuevas en este 
momento paneles 23 motos 100 centímetros cúbicos vienen 25 
motos 200 centímetros cúbicos viene 15 mas motos 
9 busetas vienen 4 camionetas o camiones de 4 toneladas y 
media de capacidad 2, y aquí son 83 vehículos que estamos 
esperando por una cuantía 4.180 millones de pesos sigamos, 
hay un fortalecimiento de la policía judicial laboratorio de 
criminalí stica hay cuatro ciudades importantes del país que 
son Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla y en este caso 
Bucaramanga que tienen su laboratorio de criminalística muy 
bien dotado tiene documento logia, balística , 
dactiloscopia, fotografía judicial, plani
retrato hablado eso fue con una inversión de 2366 millones 
mas la adecuación que fue con plata de la alcaldía aprobada 
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año a veces da pena que estos tipos se enfrentan a la 
policía y no le pasa nada porque estamos apuntando mal eso 
es para entrenamiento, infraestructura el año 2009 fue muy 

n esto yo ya les daba la cifra 7852 millones espero lo 
del 2009 los beneficios que tuvo la metropolitana por eso 
les digo que es una de las unidades de mayores beneficios 
del presupuesto nacional de 15 mil millones y para el 2010 

llones de pesos aquí viene el 
equipo automotor por procedencia en comodato nosotros 
tenemos 53 vehículos que nos representan el 5% de propiedad 
de la policía tenemos 446 vehículos que nos representan el 
48% y donados tenemos 433 que son el 46% que es lo qu
compra con fondos de vigilancia lo que han hecho las 
alcaldías incautados no tenemos ningún vehículo en este 
momento al servicio de la institución estado del equipo 
automotor en diagnostico tenemos 29 vehículos que están 
pendientes de alguna revisión técnica de alguna reparación 
en proceso de remate tenemos 154 vehículos y en servicio 
749, rango de modelo del año 53 al año 99 es el 17 % que 
representa 159 vehículos realmente Bucaramanga tiene un 
parque actualiza nuevo el año pasado que vine yo les 

ente la cantidad de paneles, de motos que nos llegaron 
rango del modelo 2000  al 2010 tenemos 173 el estándar 
ciento diecinueve vehículos que nos corresponderían a trece 
hombres por vehículo es mas o menos el promedio que tenemos 

corresponde a cada 5 policías una 
moto estándares bastante altos  y de mucha movilidad para la 
policía el gran beneficio que hemos visto que la policía 
esta en muchas partes por que tiene movilidad y tiene como 
demostrar, capacidad del talento humanos ded icados a la 
vigilancia tengo 87 oficiales 493 suboficiales 1400 
patrulleros 303 agentes, hombres 2975 vehículos 749 si 
sumamos estas motos con estos vehículos realmente cada 
vehículo están asignados 4 hombres que es un buen promedio 

vehículos proyectados para el 2010 no 
traje 2009 por que ya ustedes conocían ese dato pero 
camionetas  cuatro por cuatro viene 5 mas nuevas en este 
momento paneles 23 motos 100 centímetros cúbicos vienen 25 
motos 200 centímetros cúbicos viene 15 mas motos 650 vienen 
9 busetas vienen 4 camionetas o camiones de 4 toneladas y 
media de capacidad 2, y aquí son 83 vehículos que estamos 
esperando por una cuantía 4.180 millones de pesos sigamos, 
hay un fortalecimiento de la policía judicial laboratorio de 

stica hay cuatro ciudades importantes del país que 
son Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla y en este caso 
Bucaramanga que tienen su laboratorio de criminalística muy 
bien dotado tiene documento logia, balística , 
dactiloscopia, fotografía judicial, plani metría judicial, el 
retrato hablado eso fue con una inversión de 2366 millones 
mas la adecuación que fue con plata de la alcaldía aprobada 
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año a veces da pena que estos tipos se enfrentan a la 
policía y no le pasa nada porque estamos apuntando mal eso 
es para entrenamiento, infraestructura el año 2009 fue muy 

n esto yo ya les daba la cifra 7852 millones espero lo 
del 2009 los beneficios que tuvo la metropolitana por eso 
les digo que es una de las unidades de mayores beneficios 
del presupuesto nacional de 15 mil millones y para el 2010 

llones de pesos aquí viene el 
equipo automotor por procedencia en comodato nosotros 
tenemos 53 vehículos que nos representan el 5% de propiedad 
de la policía tenemos 446 vehículos que nos representan el 
48% y donados tenemos 433 que son el 46% que es lo qu e se 
compra con fondos de vigilancia lo que han hecho las 
alcaldías incautados no tenemos ningún vehículo en este 
momento al servicio de la institución estado del equipo 
automotor en diagnostico tenemos 29 vehículos que están 

técnica de alguna reparación 
en proceso de remate tenemos 154 vehículos y en servicio 
749, rango de modelo del año 53 al año 99 es el 17 % que 
representa 159 vehículos realmente Bucaramanga tiene un 
parque actualiza nuevo el año pasado que vine yo les 

ente la cantidad de paneles, de motos que nos llegaron 
rango del modelo 2000  al 2010 tenemos 173 el estándar 
ciento diecinueve vehículos que nos corresponderían a trece 
hombres por vehículo es mas o menos el promedio que tenemos 

corresponde a cada 5 policías una 
moto estándares bastante altos  y de mucha movilidad para la 
policía el gran beneficio que hemos visto que la policía 
esta en muchas partes por que tiene movilidad y tiene como 

icados a la 
vigilancia tengo 87 oficiales 493 suboficiales 1400 
patrulleros 303 agentes, hombres 2975 vehículos 749 si 
sumamos estas motos con estos vehículos realmente cada 
vehículo están asignados 4 hombres que es un buen promedio 

vehículos proyectados para el 2010 no 
traje 2009 por que ya ustedes conocían ese dato pero 
camionetas  cuatro por cuatro viene 5 mas nuevas en este 
momento paneles 23 motos 100 centímetros cúbicos vienen 25 

650 vienen 
9 busetas vienen 4 camionetas o camiones de 4 toneladas y 
media de capacidad 2, y aquí son 83 vehículos que estamos 
esperando por una cuantía 4.180 millones de pesos sigamos, 
hay un fortalecimiento de la policía judicial laboratorio de 

stica hay cuatro ciudades importantes del país que 
son Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla y en este caso 
Bucaramanga que tienen su laboratorio de criminalística muy 
bien dotado tiene documento logia, balística , 

metría judicial, el 
retrato hablado eso fue con una inversión de 2366 millones 
mas la adecuación que fue con plata de la alcaldía aprobada 



 

por ustedes y funciona hay en la SIJIN  es un laboratorio 
que estamos tratando de certificar vamos muy avanzado para 
que certifique ese laboratorio sigamos, llego igualmente 
este bloqueador de señales por 600 millones de pesos esto 
fue donado por los americanos ahí se aprovecha aquí si voy a 
ser un poquito vanidoso de decir que gracias a esa relación 
que viene desde mi n
cuando era teniente que trabaje en coordinación con la DEA 
para el programa de la dirección de antinarcóticos y cada 
vez que ellos van seleccionando realmente cuales son las 
personas que ofrecen confiabilidad no me lo ha
lo dieron en la Cundinamarca mucho apoyo, vienen otros 
equipos entonces se consiguió este equipo para el bloque de 
señales otro equipo de 200 millones para proteger la vida de 
estos jóvenes técnicos de antiexplosivos eso todo lo tiene 
esto B ucaramanga ojala nunca lo necesitemos por que esto ha 
tenido unos avances importantes fortalecimiento de la 
policía judicial 8 vehículos, 67 motocicletas 29 radios de 
comunicación 5 celulares de avantel para darle al el alcalde 
con las motos que se comprar
Floridablanca me va a dejar como 5 motos para policía 
judicial y hay vamos anexando mas y mas vehículos la parte 
de comunicaciones 654 radios de ultima tecnología 2 torres, 
14 repetidoras eso tiene un costo de 14.328 millone
instalado el año anterior han llegado 180 computadores que 
tienen un costo de 581 millones de pesos es decir la 
renovación ha sido permanente en la parte de tecnología en 
la policía sigamos, proyectos de instalación de cámaras para 
girón hay proy
hacían los honorables concejales que me invitaron el día de 
hoy para Floridablanca son 12 cámaras ya están en 
instalación esta como proyecto de instalación de cámaras 
para la ciudad de Bucaramanga por parte del m
interior y de justicia se asignaron 2200 millones y el 
alcalde en un convenio con ese ministerio debe colocar 500 
millones que ya los tiene listos esos 2200 millones del 
ministerio ya están en el fondo rotatorio ya estamos 
trabajando con los t
antes de la posesión del señor presidente de la entrega del 
cargo del señor presidente ya estén. Las cámaras en servicio 
aquí en Bucaramanga el proyecto realmente eran 5000 millones 
de pesos 4000 que colocaba el minis
colocar la alcaldía eso esta en un proyecto esperamos que 
antes que termine el ministerio del interior que se había 
comprometido a girar los otros 2.500 millones lo haga para 
cumplirle a la ciudad como estaba programado, apoyo de 
gobernación en el 2010 adecuación de la estación  pescadero 
es un sitio que la policía había abandonado, no prestaba el 
servicio se instalo pero esta en unas condiciones 
infrahumanas nuestros policías prestando halla tuvimos un 
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por ustedes y funciona hay en la SIJIN  es un laboratorio 
que estamos tratando de certificar vamos muy avanzado para 
que certifique ese laboratorio sigamos, llego igualmente 
este bloqueador de señales por 600 millones de pesos esto 
fue donado por los americanos ahí se aprovecha aquí si voy a 
ser un poquito vanidoso de decir que gracias a esa relación 
que viene desde mi n acimiento, como policía mas o menos 
cuando era teniente que trabaje en coordinación con la DEA 
para el programa de la dirección de antinarcóticos y cada 
vez que ellos van seleccionando realmente cuales son las 
personas que ofrecen confiabilidad no me lo ha
lo dieron en la Cundinamarca mucho apoyo, vienen otros 
equipos entonces se consiguió este equipo para el bloque de 
señales otro equipo de 200 millones para proteger la vida de 
estos jóvenes técnicos de antiexplosivos eso todo lo tiene 

ucaramanga ojala nunca lo necesitemos por que esto ha 
tenido unos avances importantes fortalecimiento de la 
policía judicial 8 vehículos, 67 motocicletas 29 radios de 
comunicación 5 celulares de avantel para darle al el alcalde 
con las motos que se comprar on se dejaron 20 para eso el de 
Floridablanca me va a dejar como 5 motos para policía 
judicial y hay vamos anexando mas y mas vehículos la parte 
de comunicaciones 654 radios de ultima tecnología 2 torres, 
14 repetidoras eso tiene un costo de 14.328 millone
instalado el año anterior han llegado 180 computadores que 
tienen un costo de 581 millones de pesos es decir la 
renovación ha sido permanente en la parte de tecnología en 
la policía sigamos, proyectos de instalación de cámaras para 
girón hay proy ectadas esa era una de las preguntas que me 
hacían los honorables concejales que me invitaron el día de 
hoy para Floridablanca son 12 cámaras ya están en 
instalación esta como proyecto de instalación de cámaras 
para la ciudad de Bucaramanga por parte del m
interior y de justicia se asignaron 2200 millones y el 
alcalde en un convenio con ese ministerio debe colocar 500 
millones que ya los tiene listos esos 2200 millones del 
ministerio ya están en el fondo rotatorio ya estamos 
trabajando con los t écnicos del ministerio y esperamos que 
antes de la posesión del señor presidente de la entrega del 
cargo del señor presidente ya estén. Las cámaras en servicio 
aquí en Bucaramanga el proyecto realmente eran 5000 millones 
de pesos 4000 que colocaba el minis
colocar la alcaldía eso esta en un proyecto esperamos que 
antes que termine el ministerio del interior que se había 
comprometido a girar los otros 2.500 millones lo haga para 
cumplirle a la ciudad como estaba programado, apoyo de 
gobernación en el 2010 adecuación de la estación  pescadero 
es un sitio que la policía había abandonado, no prestaba el 
servicio se instalo pero esta en unas condiciones 
infrahumanas nuestros policías prestando halla tuvimos un 
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por ustedes y funciona hay en la SIJIN  es un laboratorio 
que estamos tratando de certificar vamos muy avanzado para 
que certifique ese laboratorio sigamos, llego igualmente 
este bloqueador de señales por 600 millones de pesos esto 
fue donado por los americanos ahí se aprovecha aquí si voy a 
ser un poquito vanidoso de decir que gracias a esa relación 

acimiento, como policía mas o menos 
cuando era teniente que trabaje en coordinación con la DEA 
para el programa de la dirección de antinarcóticos y cada 
vez que ellos van seleccionando realmente cuales son las 
personas que ofrecen confiabilidad no me lo ha n dado aquí me 
lo dieron en la Cundinamarca mucho apoyo, vienen otros 
equipos entonces se consiguió este equipo para el bloque de 
señales otro equipo de 200 millones para proteger la vida de 
estos jóvenes técnicos de antiexplosivos eso todo lo tiene 

ucaramanga ojala nunca lo necesitemos por que esto ha 
tenido unos avances importantes fortalecimiento de la 
policía judicial 8 vehículos, 67 motocicletas 29 radios de 
comunicación 5 celulares de avantel para darle al el alcalde 

on se dejaron 20 para eso el de 
Floridablanca me va a dejar como 5 motos para policía 
judicial y hay vamos anexando mas y mas vehículos la parte 
de comunicaciones 654 radios de ultima tecnología 2 torres, 
14 repetidoras eso tiene un costo de 14.328 millone
instalado el año anterior han llegado 180 computadores que 
tienen un costo de 581 millones de pesos es decir la 
renovación ha sido permanente en la parte de tecnología en 
la policía sigamos, proyectos de instalación de cámaras para 

ectadas esa era una de las preguntas que me 
hacían los honorables concejales que me invitaron el día de 
hoy para Floridablanca son 12 cámaras ya están en 
instalación esta como proyecto de instalación de cámaras 
para la ciudad de Bucaramanga por parte del m inisterio de 
interior y de justicia se asignaron 2200 millones y el 
alcalde en un convenio con ese ministerio debe colocar 500 
millones que ya los tiene listos esos 2200 millones del 
ministerio ya están en el fondo rotatorio ya estamos 

écnicos del ministerio y esperamos que 
antes de la posesión del señor presidente de la entrega del 
cargo del señor presidente ya estén. Las cámaras en servicio 
aquí en Bucaramanga el proyecto realmente eran 5000 millones 
de pesos 4000 que colocaba el minis terio y el resto lo debía 
colocar la alcaldía eso esta en un proyecto esperamos que 
antes que termine el ministerio del interior que se había 
comprometido a girar los otros 2.500 millones lo haga para 
cumplirle a la ciudad como estaba programado, apoyo de 
gobernación en el 2010 adecuación de la estación  pescadero 
es un sitio que la policía había abandonado, no prestaba el 
servicio se instalo pero esta en unas condiciones 
infrahumanas nuestros policías prestando halla tuvimos un 
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por ustedes y funciona hay en la SIJIN  es un laboratorio 
que estamos tratando de certificar vamos muy avanzado para 
que certifique ese laboratorio sigamos, llego igualmente 
este bloqueador de señales por 600 millones de pesos esto 
fue donado por los americanos ahí se aprovecha aquí si voy a 
ser un poquito vanidoso de decir que gracias a esa relación 

acimiento, como policía mas o menos 
cuando era teniente que trabaje en coordinación con la DEA 
para el programa de la dirección de antinarcóticos y cada 
vez que ellos van seleccionando realmente cuales son las 

n dado aquí me 
lo dieron en la Cundinamarca mucho apoyo, vienen otros 
equipos entonces se consiguió este equipo para el bloque de 
señales otro equipo de 200 millones para proteger la vida de 
estos jóvenes técnicos de antiexplosivos eso todo lo tiene 

ucaramanga ojala nunca lo necesitemos por que esto ha 
tenido unos avances importantes fortalecimiento de la 
policía judicial 8 vehículos, 67 motocicletas 29 radios de 
comunicación 5 celulares de avantel para darle al el alcalde 

on se dejaron 20 para eso el de 
Floridablanca me va a dejar como 5 motos para policía 
judicial y hay vamos anexando mas y mas vehículos la parte 
de comunicaciones 654 radios de ultima tecnología 2 torres, 
14 repetidoras eso tiene un costo de 14.328 millone s eso fue 
instalado el año anterior han llegado 180 computadores que 
tienen un costo de 581 millones de pesos es decir la 
renovación ha sido permanente en la parte de tecnología en 
la policía sigamos, proyectos de instalación de cámaras para 

ectadas esa era una de las preguntas que me 
hacían los honorables concejales que me invitaron el día de 
hoy para Floridablanca son 12 cámaras ya están en 
instalación esta como proyecto de instalación de cámaras 

inisterio de 
interior y de justicia se asignaron 2200 millones y el 
alcalde en un convenio con ese ministerio debe colocar 500 
millones que ya los tiene listos esos 2200 millones del 
ministerio ya están en el fondo rotatorio ya estamos 

écnicos del ministerio y esperamos que 
antes de la posesión del señor presidente de la entrega del 
cargo del señor presidente ya estén. Las cámaras en servicio 
aquí en Bucaramanga el proyecto realmente eran 5000 millones 

terio y el resto lo debía 
colocar la alcaldía eso esta en un proyecto esperamos que 
antes que termine el ministerio del interior que se había 
comprometido a girar los otros 2.500 millones lo haga para 
cumplirle a la ciudad como estaba programado, apoyo de la 
gobernación en el 2010 adecuación de la estación  pescadero 
es un sitio que la policía había abandonado, no prestaba el 
servicio se instalo pero esta en unas condiciones 
infrahumanas nuestros policías prestando halla tuvimos un 



 

problema de salubridad in
tres policías que hubo necesidad de hospitalizarlos de forma 
urgente y tratar el reto de policías halla hay 14 policías 
en ese puesto vamos a mejorar la calidad de vida de nuestros 
policías a la estación de Lebrija la gob
10 millones de pesos para muebles por que la estoy 
arreglando allá  me costo 75 millones de pesos   la estación 
Lebrija, 10 millones de la gobernación para muebles y esa 
situación compra de vallas 27 millones son 100 vallas mas 
para Buc aramanga, comité de seguimiento electoral nos dieron 
4 millones 137 mil pesos y compra de motocicletas, 78 
millones especialmente Floridablanca y la mesa que son los 
municipios mas pobres en cuanto presupuesto lo vamos a poyar 
con 8 creo que alcanzamos a c
colaborarle con 9 por que no todos tienen la facilidad que 
tenemos aquí en Bucaramanga no todos los concejos 
municipales son generosos aprobándonos el presupuesto que 
pedimos mantenimiento de instalaciones hay dos fases los 
han ido allá los que he tenido el honor de recibirlos allá 
se dan cuenta que eso ha mejorado ostensiblemente se le han 
invertido 641 millones de pesos y al colegio de la policía 
241 millones de pesos que también tenemos un colegio la 
cuarta pregunta de
metropolitana a los municipios de Bucaramanga, Floridablanca 
, Girón , Lebrija Piedecuesta en el año 2010 para 
Bucaramanga esta el fondo de vigilancia proyectado en 1500 
millones de pesos mas 525 que habían quedado del 
anterior en total seria 2300 millones con la posibilidad que 
en el segundo semestre se aumente este aporte Floridablanca 
ya nos hizo saber que hay 1.00 millones de pesos para 
seguridad, mire lo que hablaba de los municipios Piedecuesta 
156 millones y g
gasolina se fue todo el presupuesto hay mire este municipio 
tan pobre tiene proyectado 21 millones de pesos eso no 
alcanza ni para el combustible, Girón ya tiene proyectado 
800 millones de pesos ya nos lo hiciero
proyectado 70 millones de pesos total de lo proyectado son 
3547 millones y aprobados 2572 esta pendiente esta situación 
por el fondo de vigilancia sigamos que aportes efectuaron y 
efectuaran las empresas privadas en el área metropolitan
la policía nacional durante el año 2009 y 2010 sigamos pues 
esta este CAI que se va a construir cerca a centro abastos 
entre la bomba y ya lo que es la zona de chimita hay en toda 
la esquina han cedido 600 metros para construir lo que 
nosotros llamamos
se va a construir una pista con las señales de tránsito para 
los niños que se como un paso obligado del papá que pase por 
este frente del CAI  que le diga el niño papá yo quiero 
estar en ese CAI y haya un policía
podemos girar a la derecha esta P quiere decir que aquí no 
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problema de salubridad in menso con un dengue hemorrágico en 
tres policías que hubo necesidad de hospitalizarlos de forma 
urgente y tratar el reto de policías halla hay 14 policías 
en ese puesto vamos a mejorar la calidad de vida de nuestros 
policías a la estación de Lebrija la gob
10 millones de pesos para muebles por que la estoy 
arreglando allá  me costo 75 millones de pesos   la estación 
Lebrija, 10 millones de la gobernación para muebles y esa 
situación compra de vallas 27 millones son 100 vallas mas 

aramanga, comité de seguimiento electoral nos dieron 
4 millones 137 mil pesos y compra de motocicletas, 78 
millones especialmente Floridablanca y la mesa que son los 
municipios mas pobres en cuanto presupuesto lo vamos a poyar 
con 8 creo que alcanzamos a c omprar moticos ojala pudiéramos 
colaborarle con 9 por que no todos tienen la facilidad que 
tenemos aquí en Bucaramanga no todos los concejos 
municipales son generosos aprobándonos el presupuesto que 
pedimos mantenimiento de instalaciones hay dos fases los 
han ido allá los que he tenido el honor de recibirlos allá 
se dan cuenta que eso ha mejorado ostensiblemente se le han 
invertido 641 millones de pesos y al colegio de la policía 
241 millones de pesos que también tenemos un colegio la 
cuarta pregunta de cía que aporte efectuaría la policía 
metropolitana a los municipios de Bucaramanga, Floridablanca 
, Girón , Lebrija Piedecuesta en el año 2010 para 
Bucaramanga esta el fondo de vigilancia proyectado en 1500 
millones de pesos mas 525 que habían quedado del 
anterior en total seria 2300 millones con la posibilidad que 
en el segundo semestre se aumente este aporte Floridablanca 
ya nos hizo saber que hay 1.00 millones de pesos para 
seguridad, mire lo que hablaba de los municipios Piedecuesta 
156 millones y g astamos casi 96 millones en mantenimiento y 
gasolina se fue todo el presupuesto hay mire este municipio 
tan pobre tiene proyectado 21 millones de pesos eso no 
alcanza ni para el combustible, Girón ya tiene proyectado 
800 millones de pesos ya nos lo hiciero
proyectado 70 millones de pesos total de lo proyectado son 
3547 millones y aprobados 2572 esta pendiente esta situación 
por el fondo de vigilancia sigamos que aportes efectuaron y 
efectuaran las empresas privadas en el área metropolitan
la policía nacional durante el año 2009 y 2010 sigamos pues 
esta este CAI que se va a construir cerca a centro abastos 
entre la bomba y ya lo que es la zona de chimita hay en toda 
la esquina han cedido 600 metros para construir lo que 
nosotros llamamos  el CAI modelo que es un CAI temático donde 
se va a construir una pista con las señales de tránsito para 
los niños que se como un paso obligado del papá que pase por 
este frente del CAI  que le diga el niño papá yo quiero 
estar en ese CAI y haya un policía
podemos girar a la derecha esta P quiere decir que aquí no 
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menso con un dengue hemorrágico en 
tres policías que hubo necesidad de hospitalizarlos de forma 
urgente y tratar el reto de policías halla hay 14 policías 
en ese puesto vamos a mejorar la calidad de vida de nuestros 
policías a la estación de Lebrija la gob ernación me entrega 
10 millones de pesos para muebles por que la estoy 
arreglando allá  me costo 75 millones de pesos   la estación 
Lebrija, 10 millones de la gobernación para muebles y esa 
situación compra de vallas 27 millones son 100 vallas mas 

aramanga, comité de seguimiento electoral nos dieron 
4 millones 137 mil pesos y compra de motocicletas, 78 
millones especialmente Floridablanca y la mesa que son los 
municipios mas pobres en cuanto presupuesto lo vamos a poyar 

omprar moticos ojala pudiéramos 
colaborarle con 9 por que no todos tienen la facilidad que 
tenemos aquí en Bucaramanga no todos los concejos 
municipales son generosos aprobándonos el presupuesto que 
pedimos mantenimiento de instalaciones hay dos fases los 
han ido allá los que he tenido el honor de recibirlos allá 
se dan cuenta que eso ha mejorado ostensiblemente se le han 
invertido 641 millones de pesos y al colegio de la policía 
241 millones de pesos que también tenemos un colegio la 

cía que aporte efectuaría la policía 
metropolitana a los municipios de Bucaramanga, Floridablanca 
, Girón , Lebrija Piedecuesta en el año 2010 para 
Bucaramanga esta el fondo de vigilancia proyectado en 1500 
millones de pesos mas 525 que habían quedado del 
anterior en total seria 2300 millones con la posibilidad que 
en el segundo semestre se aumente este aporte Floridablanca 
ya nos hizo saber que hay 1.00 millones de pesos para 
seguridad, mire lo que hablaba de los municipios Piedecuesta 

astamos casi 96 millones en mantenimiento y 
gasolina se fue todo el presupuesto hay mire este municipio 
tan pobre tiene proyectado 21 millones de pesos eso no 
alcanza ni para el combustible, Girón ya tiene proyectado 
800 millones de pesos ya nos lo hiciero n saber y Lebrija a 
proyectado 70 millones de pesos total de lo proyectado son 
3547 millones y aprobados 2572 esta pendiente esta situación 
por el fondo de vigilancia sigamos que aportes efectuaron y 
efectuaran las empresas privadas en el área metropolitan
la policía nacional durante el año 2009 y 2010 sigamos pues 
esta este CAI que se va a construir cerca a centro abastos 
entre la bomba y ya lo que es la zona de chimita hay en toda 
la esquina han cedido 600 metros para construir lo que 

el CAI modelo que es un CAI temático donde 
se va a construir una pista con las señales de tránsito para 
los niños que se como un paso obligado del papá que pase por 
este frente del CAI  que le diga el niño papá yo quiero 
estar en ese CAI y haya un policía  diciéndole al niño aquí 
podemos girar a la derecha esta P quiere decir que aquí no 
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menso con un dengue hemorrágico en 
tres policías que hubo necesidad de hospitalizarlos de forma 
urgente y tratar el reto de policías halla hay 14 policías 
en ese puesto vamos a mejorar la calidad de vida de nuestros 

ernación me entrega 
10 millones de pesos para muebles por que la estoy 
arreglando allá  me costo 75 millones de pesos   la estación 
Lebrija, 10 millones de la gobernación para muebles y esa 
situación compra de vallas 27 millones son 100 vallas mas 

aramanga, comité de seguimiento electoral nos dieron 
4 millones 137 mil pesos y compra de motocicletas, 78 
millones especialmente Floridablanca y la mesa que son los 
municipios mas pobres en cuanto presupuesto lo vamos a poyar 

omprar moticos ojala pudiéramos 
colaborarle con 9 por que no todos tienen la facilidad que 
tenemos aquí en Bucaramanga no todos los concejos 
municipales son generosos aprobándonos el presupuesto que 
pedimos mantenimiento de instalaciones hay dos fases los que 
han ido allá los que he tenido el honor de recibirlos allá 
se dan cuenta que eso ha mejorado ostensiblemente se le han 
invertido 641 millones de pesos y al colegio de la policía 
241 millones de pesos que también tenemos un colegio la 

cía que aporte efectuaría la policía 
metropolitana a los municipios de Bucaramanga, Floridablanca 
, Girón , Lebrija Piedecuesta en el año 2010 para 
Bucaramanga esta el fondo de vigilancia proyectado en 1500 
millones de pesos mas 525 que habían quedado del año 
anterior en total seria 2300 millones con la posibilidad que 
en el segundo semestre se aumente este aporte Floridablanca 
ya nos hizo saber que hay 1.00 millones de pesos para 
seguridad, mire lo que hablaba de los municipios Piedecuesta 

astamos casi 96 millones en mantenimiento y 
gasolina se fue todo el presupuesto hay mire este municipio 
tan pobre tiene proyectado 21 millones de pesos eso no 
alcanza ni para el combustible, Girón ya tiene proyectado 

n saber y Lebrija a 
proyectado 70 millones de pesos total de lo proyectado son 
3547 millones y aprobados 2572 esta pendiente esta situación 
por el fondo de vigilancia sigamos que aportes efectuaron y 
efectuaran las empresas privadas en el área metropolitan a a 
la policía nacional durante el año 2009 y 2010 sigamos pues 
esta este CAI que se va a construir cerca a centro abastos 
entre la bomba y ya lo que es la zona de chimita hay en toda 
la esquina han cedido 600 metros para construir lo que 

el CAI modelo que es un CAI temático donde 
se va a construir una pista con las señales de tránsito para 
los niños que se como un paso obligado del papá que pase por 
este frente del CAI  que le diga el niño papá yo quiero 

diciéndole al niño aquí 
podemos girar a la derecha esta P quiere decir que aquí no 



 

se puede parquear hijo, hacerle como algo pedagógico a los 
niños un parque con muy buenos juegos para que esto también 
sea lo llamativo  para ese padre de familia eso lo va
construir con presupuesto de centro abastos los empresarios 
hay vamos a quedar con unas 30 cámaras apoyando la seguridad 
por que cada empresario se ha comprometido en que va a 
colocar una cámara por empresa vamos ha ver cuantas se 
afilian y Ecopetrol
entregado este CAI uno de esos viene para Girón lo compro la 
alcaldía de girón y este lo dona Ecopetrol ahí en 
Piedecuesta, no lo habíamos querido dar al servicio por la 
situación electoral seria muy para uno ir y e
a decirle a un candidato por favor retírese por que esto no 
es político es seguridad es preferible uno aguantar y esta 
semana no la semana entrante por que el alcalde de 
Piedecuesta desafortunadamente no esta viene la semana 
entrante y el de
vamos q ver que día esta entregarle definitivamente este CAI 
la otra pregunta decía que programas de trabajo tiene 
previsto la policía nacional para brindarle seguridad a los 
usuarios del sistema integrado de transpo
Metrolinea sigamos la troncal cuanta con un servicio de 
policía en cada estación en resumen tenemos 56 policías 
dedicados a eso estoy esperando la formación de los 
auxiliares bachilleres en total van a quedar 70 personas 
dedicadas al sistema de 
carro y la moto pero es una situación que esta arrancando 
uno no puede ser esquivo ni tacaño en ese aspecto por que va 
a perjudicar a la ciudad entonces la smotos las puse de 
presupuesto de la policía al servicio del Transmi
esperemos que algún día cuando se valla recuperando esa 
situación nos entreguen el carro como esta previsto el 
cubrimiento lo prestamos de las 4:45 de la mañana hasta las 
23 horas de la noche que termina el servicio de cubrimiento 
de cámaras, Metroli
tenemos un policía con un radio que informa cualquier 
situación que se presente  las patrullas de vigilancia pasan 
revista a sitios de ruta y intervención del sistema sigamos, 
los planes  masivos nos tomamos estaciones c
empezamos a pedir antecedentes eso queda en la percepción 
del ciudadano que esta utilizando de que si hay una acción 
de la policía sigamos la cultura ciudadana se cuenta con los 
grupos de uniformados que realizan campañas de 
sensibilización primero
en casi que pase un ciudadano de un momento a otro no es 
como que pase un automóvil que pare en menos de 15 metros 
estos carros no se pueden parar así bruscamente sino tenemos 
la precaución de pasarnos en el momento que 
esta autorizando pueden pasar muchas tragedia sigamos, 
respecto al espacio publico y malla vial  les decía lo de la 
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se puede parquear hijo, hacerle como algo pedagógico a los 
niños un parque con muy buenos juegos para que esto también 
sea lo llamativo  para ese padre de familia eso lo va
construir con presupuesto de centro abastos los empresarios 
hay vamos a quedar con unas 30 cámaras apoyando la seguridad 
por que cada empresario se ha comprometido en que va a 
colocar una cámara por empresa vamos ha ver cuantas se 
afilian y Ecopetrol  no ya este en nuestro poder no habíamos 
entregado este CAI uno de esos viene para Girón lo compro la 
alcaldía de girón y este lo dona Ecopetrol ahí en 
Piedecuesta, no lo habíamos querido dar al servicio por la 
situación electoral seria muy para uno ir y e
a decirle a un candidato por favor retírese por que esto no 
es político es seguridad es preferible uno aguantar y esta 
semana no la semana entrante por que el alcalde de 
Piedecuesta desafortunadamente no esta viene la semana 
entrante y el de  girón también esta afuera de la ciudad 
vamos q ver que día esta entregarle definitivamente este CAI 
la otra pregunta decía que programas de trabajo tiene 
previsto la policía nacional para brindarle seguridad a los 
usuarios del sistema integrado de transpo
Metrolinea sigamos la troncal cuanta con un servicio de 
policía en cada estación en resumen tenemos 56 policías 
dedicados a eso estoy esperando la formación de los 
auxiliares bachilleres en total van a quedar 70 personas 
dedicadas al sistema de Metrolinea nos tiene que dar el 
carro y la moto pero es una situación que esta arrancando 
uno no puede ser esquivo ni tacaño en ese aspecto por que va 
a perjudicar a la ciudad entonces la smotos las puse de 
presupuesto de la policía al servicio del Transmi
esperemos que algún día cuando se valla recuperando esa 
situación nos entreguen el carro como esta previsto el 
cubrimiento lo prestamos de las 4:45 de la mañana hasta las 
23 horas de la noche que termina el servicio de cubrimiento 
de cámaras, Metroli nea posee una sala de monitoreo hay 
tenemos un policía con un radio que informa cualquier 
situación que se presente  las patrullas de vigilancia pasan 
revista a sitios de ruta y intervención del sistema sigamos, 
los planes  masivos nos tomamos estaciones c
empezamos a pedir antecedentes eso queda en la percepción 
del ciudadano que esta utilizando de que si hay una acción 
de la policía sigamos la cultura ciudadana se cuenta con los 
grupos de uniformados que realizan campañas de 
sensibilización primero  que todo son vehículos muy pesados 
en casi que pase un ciudadano de un momento a otro no es 
como que pase un automóvil que pare en menos de 15 metros 
estos carros no se pueden parar así bruscamente sino tenemos 
la precaución de pasarnos en el momento que 
esta autorizando pueden pasar muchas tragedia sigamos, 
respecto al espacio publico y malla vial  les decía lo de la 
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se puede parquear hijo, hacerle como algo pedagógico a los 
niños un parque con muy buenos juegos para que esto también 
sea lo llamativo  para ese padre de familia eso lo va
construir con presupuesto de centro abastos los empresarios 
hay vamos a quedar con unas 30 cámaras apoyando la seguridad 
por que cada empresario se ha comprometido en que va a 
colocar una cámara por empresa vamos ha ver cuantas se 

no ya este en nuestro poder no habíamos 
entregado este CAI uno de esos viene para Girón lo compro la 
alcaldía de girón y este lo dona Ecopetrol ahí en 
Piedecuesta, no lo habíamos querido dar al servicio por la 
situación electoral seria muy para uno ir y e ntregarlo e ir 
a decirle a un candidato por favor retírese por que esto no 
es político es seguridad es preferible uno aguantar y esta 
semana no la semana entrante por que el alcalde de 
Piedecuesta desafortunadamente no esta viene la semana 

girón también esta afuera de la ciudad 
vamos q ver que día esta entregarle definitivamente este CAI 
la otra pregunta decía que programas de trabajo tiene 
previsto la policía nacional para brindarle seguridad a los 
usuarios del sistema integrado de transpo rte masivo 
Metrolinea sigamos la troncal cuanta con un servicio de 
policía en cada estación en resumen tenemos 56 policías 
dedicados a eso estoy esperando la formación de los 
auxiliares bachilleres en total van a quedar 70 personas 

Metrolinea nos tiene que dar el 
carro y la moto pero es una situación que esta arrancando 
uno no puede ser esquivo ni tacaño en ese aspecto por que va 
a perjudicar a la ciudad entonces la smotos las puse de 
presupuesto de la policía al servicio del Transmi
esperemos que algún día cuando se valla recuperando esa 
situación nos entreguen el carro como esta previsto el 
cubrimiento lo prestamos de las 4:45 de la mañana hasta las 
23 horas de la noche que termina el servicio de cubrimiento 

nea posee una sala de monitoreo hay 
tenemos un policía con un radio que informa cualquier 
situación que se presente  las patrullas de vigilancia pasan 
revista a sitios de ruta y intervención del sistema sigamos, 
los planes  masivos nos tomamos estaciones c
empezamos a pedir antecedentes eso queda en la percepción 
del ciudadano que esta utilizando de que si hay una acción 
de la policía sigamos la cultura ciudadana se cuenta con los 
grupos de uniformados que realizan campañas de 

que todo son vehículos muy pesados 
en casi que pase un ciudadano de un momento a otro no es 
como que pase un automóvil que pare en menos de 15 metros 
estos carros no se pueden parar así bruscamente sino tenemos 
la precaución de pasarnos en el momento que el semáforo nos 
esta autorizando pueden pasar muchas tragedia sigamos, 
respecto al espacio publico y malla vial  les decía lo de la 
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se puede parquear hijo, hacerle como algo pedagógico a los 
niños un parque con muy buenos juegos para que esto también 
sea lo llamativo  para ese padre de familia eso lo va mos a 
construir con presupuesto de centro abastos los empresarios 
hay vamos a quedar con unas 30 cámaras apoyando la seguridad 
por que cada empresario se ha comprometido en que va a 
colocar una cámara por empresa vamos ha ver cuantas se 

no ya este en nuestro poder no habíamos 
entregado este CAI uno de esos viene para Girón lo compro la 
alcaldía de girón y este lo dona Ecopetrol ahí en 
Piedecuesta, no lo habíamos querido dar al servicio por la 

ntregarlo e ir 
a decirle a un candidato por favor retírese por que esto no 
es político es seguridad es preferible uno aguantar y esta 
semana no la semana entrante por que el alcalde de 
Piedecuesta desafortunadamente no esta viene la semana 

girón también esta afuera de la ciudad 
vamos q ver que día esta entregarle definitivamente este CAI 
la otra pregunta decía que programas de trabajo tiene 
previsto la policía nacional para brindarle seguridad a los 

rte masivo 
Metrolinea sigamos la troncal cuanta con un servicio de 
policía en cada estación en resumen tenemos 56 policías 
dedicados a eso estoy esperando la formación de los 
auxiliares bachilleres en total van a quedar 70 personas 

Metrolinea nos tiene que dar el 
carro y la moto pero es una situación que esta arrancando 
uno no puede ser esquivo ni tacaño en ese aspecto por que va 
a perjudicar a la ciudad entonces la smotos las puse de 
presupuesto de la policía al servicio del Transmi lenio 
esperemos que algún día cuando se valla recuperando esa 
situación nos entreguen el carro como esta previsto el 
cubrimiento lo prestamos de las 4:45 de la mañana hasta las 
23 horas de la noche que termina el servicio de cubrimiento 

nea posee una sala de monitoreo hay 
tenemos un policía con un radio que informa cualquier 
situación que se presente  las patrullas de vigilancia pasan 
revista a sitios de ruta y intervención del sistema sigamos, 
los planes  masivos nos tomamos estaciones c omo acá 
empezamos a pedir antecedentes eso queda en la percepción 
del ciudadano que esta utilizando de que si hay una acción 
de la policía sigamos la cultura ciudadana se cuenta con los 
grupos de uniformados que realizan campañas de 

que todo son vehículos muy pesados 
en casi que pase un ciudadano de un momento a otro no es 
como que pase un automóvil que pare en menos de 15 metros 
estos carros no se pueden parar así bruscamente sino tenemos 

el semáforo nos 
esta autorizando pueden pasar muchas tragedia sigamos, 
respecto al espacio publico y malla vial  les decía lo de la 



 

carrera 15 el sector de cañaveral que estamos haciendo un 
trabajo importante  con la colaboración del alcalde y las 
campañas  
Medellín si los paisas se sienten orgullosos de su metro de 
su estadio de sus vías de sus parques eso es lo que falta 
sensibilizar a la gente que todos nos sentimos orgullosos de 
ese gran esfuerzo que se ha 
nacional, de la alcaldía unos empresarios que quisieron 
meterse en esto muchas gracias por la ciudad hay un tema que 
me hablaban por aquí de los tantos de un barrio mutis del 
barrio mutis yo creo que hay que ir yo lo invitaría 
fuera a ver que concepto tiene hoy la ciudadanía yo creo que 
hace unos meses un mes atrás fui a un auditorio y cuando yo 
vi a 600 personas reunidas hay yo dije se me olvido traer el 
casco y ele escudo aquí me van a dar palo y resulta que la 
gente emp
la culpa ellos que nos e comprometían con la ciudad que 
tenían problemas hemos hecho un trabajo allá se le aumento 
el pie de fuerza a 20 policiales se mando policía 
comunitaria estamos recuperando espacio
parques , el parque Antonia santos anoche nos fuimos los 
policías y barrimos y le entregamos el CAI debidamente 
aseado recogidas las basuras gracias a la colaboración de la 
CAM de la compañía esa que esta haciendo la recolección de 
las basur
ustedes deben tener no solo la policía la misma comunidad 
tiene que arreglarlo, el caso de la prostitución estas 
señoras deben retirarlas de hay los habitantes de la calle, 
el parque de la palma que era un
recuperado ya no hay tanto ruido hay se van haciendo los 
esfuerzos ojala mi Dios nos diera la posibilidad de alargar 
esas 24 horas del día siquiera a 36 para poder cumplir con 
muchas mas cosas muchas gracias de verdad por este a
que ustedes le demuestran a la policía de Bucaramanga a sus 
policías que la mayoría son orgullosamente santandereanos y 
yo creo que le cabe como a cualquiera de nosotros   ese 
sentido de pertenencia y por eso les obligo a que cada día 
sean mas efect
derechos humanos gracias y que mi Dios los bendiga. 
El presidente agradece al general en nombre de todos los 
concejales solicitantes del informe que trae al concejo de 
Bucaramanga.
 
INTERVENCION H.C MARTHA MONT
su informe pero solicitarle que no se del colegio del barrio 
la juventud de los maestros que esta semana están 
desprotegidos es para eso general gracias presidente.
Concejal yo hice la   averiguación por eso la interrumpí m
dio pena con usted cuando me vio contestando el radio por 
que inmediatamente llame por que no pude presentarse un 
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carrera 15 el sector de cañaveral que estamos haciendo un 
trabajo importante  con la colaboración del alcalde y las 

 del correcto uso del sistema alguien hablaba de 
Medellín si los paisas se sienten orgullosos de su metro de 
su estadio de sus vías de sus parques eso es lo que falta 
sensibilizar a la gente que todos nos sentimos orgullosos de 
ese gran esfuerzo que se ha 
nacional, de la alcaldía unos empresarios que quisieron 
meterse en esto muchas gracias por la ciudad hay un tema que 
me hablaban por aquí de los tantos de un barrio mutis del 
barrio mutis yo creo que hay que ir yo lo invitaría 
fuera a ver que concepto tiene hoy la ciudadanía yo creo que 
hace unos meses un mes atrás fui a un auditorio y cuando yo 
vi a 600 personas reunidas hay yo dije se me olvido traer el 
casco y ele escudo aquí me van a dar palo y resulta que la 
gente emp ezó ha hablar bien de la policía y empezó a echarse 
la culpa ellos que nos e comprometían con la ciudad que 
tenían problemas hemos hecho un trabajo allá se le aumento 
el pie de fuerza a 20 policiales se mando policía 
comunitaria estamos recuperando espacio
parques , el parque Antonia santos anoche nos fuimos los 
policías y barrimos y le entregamos el CAI debidamente 
aseado recogidas las basuras gracias a la colaboración de la 
CAM de la compañía esa que esta haciendo la recolección de 
las basur as diciéndole a la comunidad este es el parque que 
ustedes deben tener no solo la policía la misma comunidad 
tiene que arreglarlo, el caso de la prostitución estas 
señoras deben retirarlas de hay los habitantes de la calle, 
el parque de la palma que era un
recuperado ya no hay tanto ruido hay se van haciendo los 
esfuerzos ojala mi Dios nos diera la posibilidad de alargar 
esas 24 horas del día siquiera a 36 para poder cumplir con 
muchas mas cosas muchas gracias de verdad por este a
que ustedes le demuestran a la policía de Bucaramanga a sus 
policías que la mayoría son orgullosamente santandereanos y 
yo creo que le cabe como a cualquiera de nosotros   ese 
sentido de pertenencia y por eso les obligo a que cada día 
sean mas efect ivos eficaces y ralamente respetuosos de los 
derechos humanos gracias y que mi Dios los bendiga. 
El presidente agradece al general en nombre de todos los 
concejales solicitantes del informe que trae al concejo de 
Bucaramanga.  

INTERVENCION H.C MARTHA MONTERO: 
su informe pero solicitarle que no se del colegio del barrio 
la juventud de los maestros que esta semana están 
desprotegidos es para eso general gracias presidente.
Concejal yo hice la   averiguación por eso la interrumpí m
dio pena con usted cuando me vio contestando el radio por 
que inmediatamente llame por que no pude presentarse un 
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carrera 15 el sector de cañaveral que estamos haciendo un 
trabajo importante  con la colaboración del alcalde y las 

del correcto uso del sistema alguien hablaba de 
Medellín si los paisas se sienten orgullosos de su metro de 
su estadio de sus vías de sus parques eso es lo que falta 
sensibilizar a la gente que todos nos sentimos orgullosos de 
ese gran esfuerzo que se ha hecho por parte del gobierno 
nacional, de la alcaldía unos empresarios que quisieron 
meterse en esto muchas gracias por la ciudad hay un tema que 
me hablaban por aquí de los tantos de un barrio mutis del 
barrio mutis yo creo que hay que ir yo lo invitaría 
fuera a ver que concepto tiene hoy la ciudadanía yo creo que 
hace unos meses un mes atrás fui a un auditorio y cuando yo 
vi a 600 personas reunidas hay yo dije se me olvido traer el 
casco y ele escudo aquí me van a dar palo y resulta que la 

ezó ha hablar bien de la policía y empezó a echarse 
la culpa ellos que nos e comprometían con la ciudad que 
tenían problemas hemos hecho un trabajo allá se le aumento 
el pie de fuerza a 20 policiales se mando policía 
comunitaria estamos recuperando espacio  ralamente los 
parques , el parque Antonia santos anoche nos fuimos los 
policías y barrimos y le entregamos el CAI debidamente 
aseado recogidas las basuras gracias a la colaboración de la 
CAM de la compañía esa que esta haciendo la recolección de 

as diciéndole a la comunidad este es el parque que 
ustedes deben tener no solo la policía la misma comunidad 
tiene que arreglarlo, el caso de la prostitución estas 
señoras deben retirarlas de hay los habitantes de la calle, 
el parque de la palma que era un a queja permanente ya se ha 
recuperado ya no hay tanto ruido hay se van haciendo los 
esfuerzos ojala mi Dios nos diera la posibilidad de alargar 
esas 24 horas del día siquiera a 36 para poder cumplir con 
muchas mas cosas muchas gracias de verdad por este a
que ustedes le demuestran a la policía de Bucaramanga a sus 
policías que la mayoría son orgullosamente santandereanos y 
yo creo que le cabe como a cualquiera de nosotros   ese 
sentido de pertenencia y por eso les obligo a que cada día 

ivos eficaces y ralamente respetuosos de los 
derechos humanos gracias y que mi Dios los bendiga. 
El presidente agradece al general en nombre de todos los 
concejales solicitantes del informe que trae al concejo de 

ERO: gracias, presidente general 
su informe pero solicitarle que no se del colegio del barrio 
la juventud de los maestros que esta semana están 
desprotegidos es para eso general gracias presidente.
Concejal yo hice la   averiguación por eso la interrumpí m
dio pena con usted cuando me vio contestando el radio por 
que inmediatamente llame por que no pude presentarse un 
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carrera 15 el sector de cañaveral que estamos haciendo un 
trabajo importante  con la colaboración del alcalde y las 

del correcto uso del sistema alguien hablaba de 
Medellín si los paisas se sienten orgullosos de su metro de 
su estadio de sus vías de sus parques eso es lo que falta 
sensibilizar a la gente que todos nos sentimos orgullosos de 

hecho por parte del gobierno 
nacional, de la alcaldía unos empresarios que quisieron 
meterse en esto muchas gracias por la ciudad hay un tema que 
me hablaban por aquí de los tantos de un barrio mutis del 
barrio mutis yo creo que hay que ir yo lo invitaría a que 
fuera a ver que concepto tiene hoy la ciudadanía yo creo que 
hace unos meses un mes atrás fui a un auditorio y cuando yo 
vi a 600 personas reunidas hay yo dije se me olvido traer el 
casco y ele escudo aquí me van a dar palo y resulta que la 

ezó ha hablar bien de la policía y empezó a echarse 
la culpa ellos que nos e comprometían con la ciudad que 
tenían problemas hemos hecho un trabajo allá se le aumento 
el pie de fuerza a 20 policiales se mando policía 

ralamente los 
parques , el parque Antonia santos anoche nos fuimos los 
policías y barrimos y le entregamos el CAI debidamente 
aseado recogidas las basuras gracias a la colaboración de la 
CAM de la compañía esa que esta haciendo la recolección de 

as diciéndole a la comunidad este es el parque que 
ustedes deben tener no solo la policía la misma comunidad 
tiene que arreglarlo, el caso de la prostitución estas 
señoras deben retirarlas de hay los habitantes de la calle, 

a queja permanente ya se ha 
recuperado ya no hay tanto ruido hay se van haciendo los 
esfuerzos ojala mi Dios nos diera la posibilidad de alargar 
esas 24 horas del día siquiera a 36 para poder cumplir con 
muchas mas cosas muchas gracias de verdad por este a precio 
que ustedes le demuestran a la policía de Bucaramanga a sus 
policías que la mayoría son orgullosamente santandereanos y 
yo creo que le cabe como a cualquiera de nosotros   ese 
sentido de pertenencia y por eso les obligo a que cada día 

ivos eficaces y ralamente respetuosos de los 
derechos humanos gracias y que mi Dios los bendiga.  
El presidente agradece al general en nombre de todos los 
concejales solicitantes del informe que trae al concejo de 

gracias, presidente general 
su informe pero solicitarle que no se del colegio del barrio 
la juventud de los maestros que esta semana están 
desprotegidos es para eso general gracias presidente.  
Concejal yo hice la   averiguación por eso la interrumpí m e 
dio pena con usted cuando me vio contestando el radio por 
que inmediatamente llame por que no pude presentarse un 



 

hecho tan grave como estos cuando he ordenado personalmente 
he ido a verificar los policías me dicen que no se retiraron 
de todas maneras yo
esa situación cuente usted que el compromisos que adquirimos 
con la comunidad se va a respetar.
 
INTERVENCION H.C EDGAR HIGINIO VILLABONA: 
señor presidente señor general para agradecer su presencia y 
la de su equipo de trabajo nos gustaría si lo tiene bien nos 
facilite una memoria dela exposición que nos ha hecho hoy en 
el caso mío quiero apoyar fuertemente la inversión sobre 
todo en el sector  social de la ciudad allá en la comuna 10 
tenemos las dific
cantidad de cañadas que faciliten el actuar que la 
delincuencia entonces quería agradecerle señor general.
Interviene el comandante Vásquez diciendo hay se lo deje con 
una de las funcionarias entonces deje diez Cd el 
que nos les traje copias a todos por que el problema es de 
presupuesto no tenemos de verdad con que comprar un CD y la 
norma nos dice que con el fondo no se puede comprar eso 
viene uno encuadernado en caso tal le hago llegar el resto 
me da pena
INTERVENCION H.C CRISTIAN NIÑO: 
inmensamente por su informe y por el desarrollo de la 
policía   le recomiendo inmensamente el sector de 
industriales del calzado lo que es materiales entre la 
avenida quebrada se
importante por que todo el mundo se mueve comprando 
materiales entonces le agradezco inmensamente su 
colaboración.
El general Vásquez responde que no hay ningún problema.
El presidente le solicita a la secretaria continu
orden del día.
5. LECTURA DE COMUNICACIONES: 
una comunicación y procede a leerla, 17 de marzo de 2010, 
doctora Carolina Rangel, presidente del concejo municipal 
honorables concejales ciudad, referencia solicitud de 
autorización para salir del país , respetada señora 
presidente y honorables concejales  en atención a ala 
autorización aprobada por el honorable concejo municipal 
aprobada el día sábado 13 de marzo del 2010 del presente año 
con el fin de atender invitación 
politécnica de valencia España le informo que por 
compromisos de agenda de carácter indelegable que merecen de 
la presencia en la ciudad de acarnana he suspendido la 
comisión asumiendo las labores administrativas de 
Bucaramanga Fer
El presidente solicita a la secretaria que no habiendo 
quórum continúe el orden del día. 
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hecho tan grave como estos cuando he ordenado personalmente 
he ido a verificar los policías me dicen que no se retiraron 
de todas maneras yo  ya mande al coronel Nieto a verificarme 
esa situación cuente usted que el compromisos que adquirimos 
con la comunidad se va a respetar.

INTERVENCION H.C EDGAR HIGINIO VILLABONA: 
señor presidente señor general para agradecer su presencia y 
la de su equipo de trabajo nos gustaría si lo tiene bien nos 
facilite una memoria dela exposición que nos ha hecho hoy en 
el caso mío quiero apoyar fuertemente la inversión sobre 
todo en el sector  social de la ciudad allá en la comuna 10 
tenemos las dific ultadas con la colindancia de una gran 
cantidad de cañadas que faciliten el actuar que la 
delincuencia entonces quería agradecerle señor general.
Interviene el comandante Vásquez diciendo hay se lo deje con 
una de las funcionarias entonces deje diez Cd el 
que nos les traje copias a todos por que el problema es de 
presupuesto no tenemos de verdad con que comprar un CD y la 
norma nos dice que con el fondo no se puede comprar eso 
viene uno encuadernado en caso tal le hago llegar el resto 
me da pena  es entregarlos sueltos.
INTERVENCION H.C CRISTIAN NIÑO: 
inmensamente por su informe y por el desarrollo de la 
policía   le recomiendo inmensamente el sector de 
industriales del calzado lo que es materiales entre la 
avenida quebrada se ca con calle 32 entre carrera 15 es 
importante por que todo el mundo se mueve comprando 
materiales entonces le agradezco inmensamente su 
colaboración.  
El general Vásquez responde que no hay ningún problema.
El presidente le solicita a la secretaria continu
orden del día.  
5. LECTURA DE COMUNICACIONES: 
una comunicación y procede a leerla, 17 de marzo de 2010, 
doctora Carolina Rangel, presidente del concejo municipal 
honorables concejales ciudad, referencia solicitud de 

utorización para salir del país , respetada señora 
presidente y honorables concejales  en atención a ala 
autorización aprobada por el honorable concejo municipal 
aprobada el día sábado 13 de marzo del 2010 del presente año 
con el fin de atender invitación 
politécnica de valencia España le informo que por 
compromisos de agenda de carácter indelegable que merecen de 
la presencia en la ciudad de acarnana he suspendido la 
comisión asumiendo las labores administrativas de 
Bucaramanga Fer nando Vargas Mendoza. 
El presidente solicita a la secretaria que no habiendo 
quórum continúe el orden del día. 
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hecho tan grave como estos cuando he ordenado personalmente 
he ido a verificar los policías me dicen que no se retiraron 

ya mande al coronel Nieto a verificarme 
esa situación cuente usted que el compromisos que adquirimos 
con la comunidad se va a respetar.  

INTERVENCION H.C EDGAR HIGINIO VILLABONA: muchas gracias 
señor presidente señor general para agradecer su presencia y 
la de su equipo de trabajo nos gustaría si lo tiene bien nos 
facilite una memoria dela exposición que nos ha hecho hoy en 
el caso mío quiero apoyar fuertemente la inversión sobre 
todo en el sector  social de la ciudad allá en la comuna 10 

ultadas con la colindancia de una gran 
cantidad de cañadas que faciliten el actuar que la 
delincuencia entonces quería agradecerle señor general.
Interviene el comandante Vásquez diciendo hay se lo deje con 
una de las funcionarias entonces deje diez Cd el problema es 
que nos les traje copias a todos por que el problema es de 
presupuesto no tenemos de verdad con que comprar un CD y la 
norma nos dice que con el fondo no se puede comprar eso 
viene uno encuadernado en caso tal le hago llegar el resto 

es entregarlos sueltos.  
INTERVENCION H.C CRISTIAN NIÑO: general agradecerle  
inmensamente por su informe y por el desarrollo de la 
policía   le recomiendo inmensamente el sector de 
industriales del calzado lo que es materiales entre la 

ca con calle 32 entre carrera 15 es 
importante por que todo el mundo se mueve comprando 
materiales entonces le agradezco inmensamente su 

El general Vásquez responde que no hay ningún problema.
El presidente le solicita a la secretaria continu

5. LECTURA DE COMUNICACIONES: la secretaria informa que hay 
una comunicación y procede a leerla, 17 de marzo de 2010, 
doctora Carolina Rangel, presidente del concejo municipal 
honorables concejales ciudad, referencia solicitud de 

utorización para salir del país , respetada señora 
presidente y honorables concejales  en atención a ala 
autorización aprobada por el honorable concejo municipal 
aprobada el día sábado 13 de marzo del 2010 del presente año 
con el fin de atender invitación hecha por la universidad 
politécnica de valencia España le informo que por 
compromisos de agenda de carácter indelegable que merecen de 
la presencia en la ciudad de acarnana he suspendido la 
comisión asumiendo las labores administrativas de 

nando Vargas Mendoza.  
El presidente solicita a la secretaria que no habiendo 
quórum continúe el orden del día.  
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hecho tan grave como estos cuando he ordenado personalmente 
he ido a verificar los policías me dicen que no se retiraron 

ya mande al coronel Nieto a verificarme 
esa situación cuente usted que el compromisos que adquirimos 

muchas gracias 
señor presidente señor general para agradecer su presencia y 
la de su equipo de trabajo nos gustaría si lo tiene bien nos 
facilite una memoria dela exposición que nos ha hecho hoy en 
el caso mío quiero apoyar fuertemente la inversión sobre 
todo en el sector  social de la ciudad allá en la comuna 10 

ultadas con la colindancia de una gran 
cantidad de cañadas que faciliten el actuar que la 
delincuencia entonces quería agradecerle señor general.  
Interviene el comandante Vásquez diciendo hay se lo deje con 

problema es 
que nos les traje copias a todos por que el problema es de 
presupuesto no tenemos de verdad con que comprar un CD y la 
norma nos dice que con el fondo no se puede comprar eso 
viene uno encuadernado en caso tal le hago llegar el resto 

general agradecerle  
inmensamente por su informe y por el desarrollo de la 
policía   le recomiendo inmensamente el sector de 
industriales del calzado lo que es materiales entre la 

ca con calle 32 entre carrera 15 es 
importante por que todo el mundo se mueve comprando 
materiales entonces le agradezco inmensamente su 

El general Vásquez responde que no hay ningún problema.  
El presidente le solicita a la secretaria continu ar con el 

la secretaria informa que hay 
una comunicación y procede a leerla, 17 de marzo de 2010, 
doctora Carolina Rangel, presidente del concejo municipal 
honorables concejales ciudad, referencia solicitud de 

utorización para salir del país , respetada señora 
presidente y honorables concejales  en atención a ala 
autorización aprobada por el honorable concejo municipal 
aprobada el día sábado 13 de marzo del 2010 del presente año 

hecha por la universidad 
politécnica de valencia España le informo que por 
compromisos de agenda de carácter indelegable que merecen de 
la presencia en la ciudad de acarnana he suspendido la 
comisión asumiendo las labores administrativas de 

El presidente solicita a la secretaria que no habiendo 



 

6. PROPOSICIONES Y PUNTOS VARIOS: 
presidente que hay proposiciones sobre la mesa de la 
secretaria.
 
El presidente le 
proposiciones serán leídas el día de mañana. 
 
Agotado el orden del día, la presidencia levanta la sesión y 
se cita para mañana nueve de la mañana (9:00 Am).
 
 
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 
 
 
 
 
 
 
La P residenta,

 
 
 
 
 
 
 
La S ecretaria 
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6. PROPOSICIONES Y PUNTOS VARIOS: 
presidente que hay proposiciones sobre la mesa de la 
secretaria.  

El presidente le informa a la secretaria que las 
proposiciones serán leídas el día de mañana. 

Agotado el orden del día, la presidencia levanta la sesión y 
se cita para mañana nueve de la mañana (9:00 Am).

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 

residenta,  

ecretaria General,  
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6. PROPOSICIONES Y PUNTOS VARIOS: la secretaria informa al 
presidente que hay proposiciones sobre la mesa de la 

informa a la secretaria que las 
proposiciones serán leídas el día de mañana.  

Agotado el orden del día, la presidencia levanta la sesión y 
se cita para mañana nueve de la mañana (9:00 Am).  

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 

                                                              
CAROLINA MORENO RANGEL

                                                               
                                                             
NUBIA SUÁREZ RANGEL
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la secretaria informa al 
presidente que hay proposiciones sobre la mesa de la 

informa a la secretaria que las 

Agotado el orden del día, la presidencia levanta la sesión y 

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.  

                                                              
CAROLINA MORENO RANGEL 

                                                                
                                                             
NUBIA SUÁREZ RANGEL 
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